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１．行政・まちづくり（187件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田 20～29歳 男 子育てがしやすい街にしてほしい。緑が多い街に

してほしい。 

2.  大和田 20～29歳 女 人口減少の抑制を行うなら、まず、不妊治療の助

成金を確立してください。歩いて５～６分の千葉

市にはあるのに、八千代市にないなんて…。女性

や子供に優しい環境づくりのためにも是非ともよ

ろしくお願いします。大和田駅前の夜道が暗すぎ

て怖いです。もっと明るい街灯をお願いします。

コロナの接種予約に関しては、比較的取りやす

く、良かったです。災害時にペットを安心して預

けられる施設や環境配備をお願いしたいです。ま

た八千代市に低価格で利用できるドッグランを作

って頂きたいです。 

3.  大和田 20～29歳 女 東葉高速線の運賃を値下げしてほしい。ふるさと

親子祭りは毎年やってほしい。 

4.  大和田 30～39歳 男 萱田町付近は大変生活しやすいと感じており、買

い物にも不便は無いですし、医療機関が多いのも

良いです。公園も多く、中央図書館も利用しやす

く、歴史もあり、新川沿いは自然も多く、私含め

子供達にもワクワクや安らぎを与えられている気

がします。街と自然と両方の要素があるのが八千

代市の強みかと感じでおります。買い物する際、

印西方面に車でのアクセスが良いのも気に入って

おります。つつじ祭りや花火大会が通常通り行え

る日が来るのを楽しみにしております。 

5.  大和田 30～39歳 女 高齢者や非課税世帯などへの支援は充実している

と思います。例えば、他市の様に給食費無償など

一般家庭の子供達へ平等な支援があっても良かっ

たのでは…と思います。“若い世代応援プロジェク

ト”も良いと思いますが、新しい人を増やした

い、子供を増やしたいだけではなく、今いる子供

達を平等に大切にして頂きたいと思います。 

6.  大和田 30～39歳 女 新川大橋（１６号）～ＣＯＯＰ（２９６号）の道

路ができて便利ですが、新萱田から２９６号方面

や八千代台方面、大和田方面に車で出る事がとて

も出にくく不便（なんだか犠牲）になりました。

新川大橋通りの市役所裏の満福亭の前あたりにミ

ラーで良いので設置して頂きたい。八千代市は自

然と産業、子供～老人まで教育、福祉、コミュニ

ティもバランスがまあ取れていると思います。大

好きなまちです。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

7.  大和田 30～39歳 女 私はまだ子育てをしておりません。しかしなが

ら、八千代市が子育てをする世代にとって有益で

ある市であってほしいと思っています。高齢者を

守ることも大事ですが、地域で子育ての輪が広が

る様な平和な町になってほしいです。不便でも安

全であるとか、複雑でなく簡単であるとか、子育

てまたは子供に合わせた基準は高齢者が利用しや

すい部分と共通することもあるはずです。そうし

て、どちらかに片寄らず、平和な町になるといい

なと思います。 

8.  大和田 30～39歳 女 公園は多く緑に溢れ良いと思うが、田舎に行くと

街灯もなく、通学路なのに冬の夕方ともなれば暗

く、実際、変質者も出ており危ないので整備して

ほしい。病院は多いが、皮膚科が少ない（八千代

中央付近）のでできたら嬉しい。中央駅に居酒屋

はあるが、ファミレスの様なところが少ないの

で、増えたら嬉しい。透明性の高い市政運営とあ

ったが、特に広報等も見る機会がないので分から

ない。鉄道運賃の高さ以外は概ね住みやすい街で

あると思う。 

9.  大和田 30～39歳 女 子ども医療費助成制度やＰａｙＰａｙキャンペー

ンはよく利用させて頂いていて、とても満足して

います。保育園に入れずに待機児童になっている

ので、もう少し改善をお願いします。生まれてか

ら今までずっと八千代市にいて、これからも住み

続けるつもりですが、とても住みやすいと感じて

います。 

10.  大和田 30～39歳 女 １０年以上子育てをしながらこの町に住んでい

て、悪い町ではない、どちらかというと住みやす

い良いところだと思う。が、人口が増えたら幼児

ばかり（支援センターや小規模保育園）に力を入

れ、結果学童が足りなくなったり児童館などがな

かったり中途半端すぎる。新川流域もバラバラの

場所を開発していてそれぞれを行き来する手段が

ない。島田台のあたりを開発しているようだがあ

の地域も陸の孤島になってしまうのではないか？

やっている事に統一性が見えないと感じる。 

11.  大和田 40～49歳 男 ゲームでの話で現実味はありませんが人口増加に

は交通網の整備が一番だと思っています 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

12.  大和田 40～49歳 男 人口が増えるような施策を急務でやってほしい。

都心で働く若い世代に結婚後の移住先として検討

してもらえるように、出産の補助を手厚くするな

どして近隣の市と差別化を図る必要があると思い

ます。新しいマンションができたので若い世代に

買ってもらえる可能性がある。電車の中の中吊り

広告でも出して一気に一斉に広告を打ち出すなど

してアピールしてほしい。移住のメリットをきち

んと打ち出した上で。そして広告を出すときは若

い世代に訴求できるデザイナーさんに作成しても

らって出してほしい。市のイベントの広告は一世

代前の感じがして、それを作っている時間と税金

が無駄だと感じている。新川周辺活性化はその周

辺の人にかメリットがないので、縮小してほし

い。市の中で開発に格差があるのではデメリット

である。緑が丘はたくさんマンションが建ち、６

０年代の団地のようなので公園を増やし、ＴＳＵ

ＴＡＹＡなどの商業施設とコラボしてオシャレな

ところを作ると人も増えると思う。イオンは古く

て、中に入っているテナントもイマイチで空き店

舗も多い。 

13.  大和田 40～49歳 女 八千代市には魅力がない。子育てにも優しくない

（医療費助成、見直しなど）。便利な場所に人が集

まりやすい施設を作るべき。立派過ぎる建物は不

要。キャンプやＢＢＱ、花火などできる場所があ

り、きちんと管理すれば、ゴミやマナー違反など

の問題は少なくなる。やる場所がないから隠れて

やるのでは悪循環。奥地に作っても、車でしか行

けなければ無意味。 

14.  大和田 40～49歳 女 市民が目につきにくいところではなく単純に目に

見えるところから改善することが良い。小さなこ

とに耳を傾けていれば見え辛くなるのでまず大き

なことに耳を傾け多くの市民が気付くところから

議員とか役所が決めるのではなく市民が心から望

むところ。アンケートがあるわけでもないし、年

齢、家族構成によってもこうしてほしい意見が違

うので難しいですよね。予算に限りもあるでしょ

うし。そこから何ができるのか市民の声を聴いて

できることを選択するしかないですね。 

15.  大和田 40～49歳 その他 慢性的な交通渋滞、夜間のバイクの騒音、コンビ

ニを中心とした治安の不安、ごみの散乱、ベッド

タウンだと言い切るなら子育て世代への支援、な

ど、今の市長にはできないことばかり。もっとフ

ットワーク軽く、素早いアクションを望む。 

16.  大和田 50～59歳 男 住民税、所得税を下げてほしい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

17.  大和田 50～59歳 男 安全なまちづくりがまだ行われていないと感じ

る。子供の通学、歩行者への思いやり、メインス

トリートの渋滞、新川周辺道路の雑草など。まず

は、町の景観から取り組んでみてはいかがと考え

る。町のイメージが変わっていけば、より八千代

市が魅力のある町になると思う。 

18.  大和田 50～59歳 男 自治会の取り組みが不透明で分からない。自治会

長が自己中心的で、地域のための活動より、自己

利益のために会長をしている。自治会の会長は、

地域の活動のためにふさわしい方であるか、定期

的に市で確認すべきと思います。市民は市の活動

＝地域活動であり、地域活動がしっかりしていな

ければ、市政に対しての活動への不安、不満が多

くなります。自治会長だと威張っていては、これ

からも自治会を抜けたり、入会しない人が増える

でしょう。市政は地域住民のため、住み良い地域

づくりに努めてください。 

19.  大和田 50～59歳 男 自然とｔｅｃｈｎｏｌｏｇｙを活用したまちづく

りをお願いします。 

20.  大和田 50～59歳 男 役所は、自ら行動で示し、汗をかき、市民が見え

る、実感できるよう、変わった方が良い。 

21.  大和田 50～59歳 男 これからも益々楽しめるような街づくりを期待し

ています。 

22.  大和田 50～59歳 女 警察署と市役所は建て替えてあげるべきです。八

千代市の市民プールの場所ですが、消防でプール

の水を使ったりするのは分かりますが、汚すぎだ

と思います。バスケットができる所とか、最近は

ペットを飼う人が多いのに、ドッグランがないと

か色々あります。個人で新川沿いのゴミ拾いをす

る人とか、色々やっている人とかも見ています。

そういうことを八千代市役所の人は知っているの

でしょうか。 

23.  大和田 50～59歳 女 大和田地区は高齢化が進んでいて、地域コミュニ

ティの活性化も感じにくい地域であると思う。空

家も多く、不安である。空家や団地をうまく活用

して若い人が住めるようになれば良いかと思う。

中央図書館は行きにくい場所にあると思う。新川

周辺、農業活性化は八千代の魅力の一つと思う。 

24.  大和田 50～59歳 女 八千代市は住みやすい街だと思うが、交通の便な

ど、不便を感じる事も多い。まず市内にＪＲが通

っていない事もあり、私鉄も２本と十分とは言え

ず、道路面でも各高速道路から離れ、高速に乗る

にも道路整備がされていなく、渋滞も多い。せっ

かくのバラ園やふるさと祭りなど、有効に活用さ

れていない。一時期、道の駅や交流センター等、

ＴＶでも取り上げられていたので、そこを上手に

活用し、市を活性化してもらいたい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

25.  大和田 50～59歳 女 水道事業の民間委託は止めて頂きたい。あくまで

公共事業としてお願いします。最近は住宅建設が

進んでおり、緑地が減っています。計画的に緑を

残してください。よろしくお願いします。 

26.  大和田 50～59歳 女 全ての世代が八千代市に住んで良かったと思える

様な市になることを期待しています。 

27.  大和田 50～59歳 女 高齢者、障害者、子育て世帯等に優しい街になっ

てほしいと思います。事件や事故が少なく、誰も

が住みやすい街になってほしいと思います。 

28.  大和田 60～69歳 男 高齢化地域（団地、大規模開発地の同世代の高齢

化）の若い世代の流入、活性化対策。 

29.  大和田 60～69歳 男 市から発信されている各種情報を私自身が積極的

に受信しようとしていないため、あまり好判断は

できていません。大変に申し訳ありませんが、可

もなく不可もなく生活させて頂いている事に感謝

致します。ただ一言、税金（住民、介護、固定資

産等々）が高いです。 

30.  大和田 60～69歳 男 基幹ホスピタルの充実。八千代医療センターを基

幹とした、同レベルのホスピタルの整備。地域医

療の充実。町内会毎に分けた終末医療施設までの

整備。公共施設（学校、病院等）の建替え。未

来、将来に向け、子供世代のイベントをもっとし

てほしい。学校生活と分けたイベント（講師）に

より世界観を広げてほしい。留学制度の充実

等々。 

31.  大和田 60～69歳 男 コロナが収束の兆しの見えてきた今こそ市政を本

格的に取り組む時機ととらえ、推進して頂きた

い！地道に一歩ずつ、なかなか成果が形となって

表れるのは難しく、時間がかかることと思います

が、使命に燃えて頑張ってください！ 

32.  大和田 60～69歳 男 子供が安心安全で、老人が自立でき、ひとりでも

楽しく住める町へ。 

33.  大和田 60～69歳 女 千葉県の中でも色々と新しいことを行っていると

思う。第１章：コロナのワクチン対策ありがとう

ございました。かかりつけの病院を見つけたい

が、医療体制の連携などが分かりにくい。マイナ

ンバーが保険証になることが不安。国民年金の運

用が見えてこない（国に対してですかね）。第２

章：スポーツ・音楽・学習での資格保有者、シル

バー人材、子育て中の人材を利用して、学童や保

育園、幼稚園、小中高生の学習など、充実してみ

ては？第３章：子供の頃よりの公道や施設等でゴ

ミを捨てない教育を徹底する。海、緑の大切さを

身に付けさせる。第４章：交通安全について、自

転車の乗り方、走行の仕方、道路など問題が多い

と思う。第５章：道路（交通安全、交通環境）一

方通行等と利用できないか？第６章：千葉県の観

光をもっと利用しやすいようにしていけると良い

と思う。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

34.  大和田 60～69歳 女 健康・体力づくりのため、市民体育館を利用して

いますが、備品（特にインディアカのバトミント

ンのポールなど）が古くなっています。何十年も

使っていますので、新しい物に交換をお願いしま

す。大雨などの時、通行止め、冠水場所などの情

報を早く知らせてほしい。 

35.  大和田 60～69歳 女 １．近年、地震が多く感じます。自宅の耐震強化

の費用の補助。ライフライン（水道、ガス、電

気）の確保。避難場所は近くに増やしてほしいで

す。 

２．個人的には自宅前の道路はトラックが多く、

自宅内にいて振動を感じるので道路の舗装整備を

してほしいです。 

３．近くに図書館が無いので、もっと交通の便の

良い所に図書館を作ってほしいです。 

36.  大和田 60～69歳 女 八千代は住んで４０年以上になりますが、ここに

転居してきた理由は、結婚して、子育てにとても

いい市だったからです。その頃は学童も保育園も

公設公営でした。船橋の人に羨ましがられまし

た。人が子育てしたいと、住みたいと思うのは、

やはり、福祉の充実ですよね。今、八千代は公設

公営から民間へと。これには疑問を持っていま

す。税金はまず福祉に使ってほしいです。教育も

コロナ禍で少人数学級が全国で進められようとし

ている中で、八千代の小中一貫校の取り組みは本

当に逆行だと感じます。子供、弱者に優しい行政

を望みます。もう一つは、東葉高速の運賃を下げ

る努力を市をあげてやってほしいです。東京へ仕

事に学校に行く人達にとって、死活問題です。市

民が自由に意見を述べるチャンスがほしいです。

市長さんもお忙しいでしょうが、対話をもっと増

やしてほしいです。市役所のみなさんはとても対

応が優しくて、私は助けられたことが何度もあり

ます。ありがとうございます。誤字、乱筆をお許

し下さいませ。こういうアンケートをして下さ

り、ありがとうございます。 

37.  大和田 70歳以上 男 新川を最大限、多目的に活用し、財源の確保に努

めてはどうか。各地域で不法投棄が後を絶たず困

っています。防犯カメラを付けてください。予算

を付けてください。 

38.  大和田 70歳以上 男 八千代市＝ベッドタウン＝市外で働き、収入を得

ている。住居を構え、子育てをし、退職後余生を

過ごす。そういう人が圧倒的に多い。税収も多

い。そういう人を支援することが大切。子育て、

教育、完全無料化。老後は快適な暮らしができる

様、ベッドタウンとして住民が多くなる様、他市

よりも優遇する。農業、工業は金を使っても無

駄。ベッドタウンとして生きること。市は民間で

できることは民間に任せること。ベッドタウンと
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

して生きるには何が必要かをよく考えて施策を考

えてください。 

39.  大和田 70歳以上 男 八千代市は日本国家の中に歌われている（千代に

八千代に）市なので、もう少し近代的なイメージ

づくりをしてください。なんとなく、古臭い市に

なっています。日本の近代化と八千代市の近代化

です。八千代市では農業ボランティア活動が行わ

れていて、私も活動に参加していますが、ボラン

ティア仲間に２０年以上も参加していて、来年９

０歳になられる方がいます。八千代市のスーパー

ボランティアとして、是非来年何らかの表彰をし

てください。お願いします。 

40.  大和田 70歳以上 男 高齢化に対して：団地等へのミニショップ（例：

とくし丸）を推進すること。Ｒ２９６の歩道の拡

大。緑が丘駅～畑で中断されている間の速やかに

開通すること。京成八千代台駅周辺の再開発、大

型マンションとユアエルムの拡大による活性化の

推進。 

41.  大和田 70歳以上 男 これを機にもっと市政に参画する様にしたい。 

42.  大和田 70歳以上 男 八千代市は、海側でも無く、かと言って内陸でも

無くあまり目立ないです。昔は、江戸からやって

くる成田山詣での人たちが休憩する「大和田宿」

あったそうですが。千葉県内でも目たつ「アピー

ルポイント」が欲しいところです。 

43.  大和田 70歳以上 女 市役所が市民のために行っている事を何らかの形

で教えてほしい。市役所へ出向けない人もいま

す。いつの間にかサービスがなくなったり、交通

機関が失われたり、弱者にもう少し目を向けてほ

しい。議員さんが何をどの様に扱っているのか？

学校のエアコン設置も“まだ騒いでいるの？”と

いう位遅れました。市民の事を自分の事のように

考えてほしい。大きな図書館も庶民的ではないと

思います。 

44.  大和田 70歳以上 女 住めば都。４５年前に八千代に転居した時は、八

千代中央駅辺りはピーナッツ畑でした。まあ、な

んと田舎だったのです。道路も悪く、新川大橋も

ありませんでした。現在、東葉高速鉄道が走る様

になり、緑が丘、ゆりのき台が一変しました。新

しいまちづくりで人口も増加しましたが、交通状

態が混雑してきました。ベッドタウンになり、若

い人々が増えましたが、地域の交流が薄れてきま

した。町内自治会に入会せず、挨拶も交わさず、

コミュニケーションが悪く感じます。これからの

八千代市は皆、笑顔で安心して暮らせることを願

います。 

45.  大和田 70歳以上 女 これは一番という近隣市に比べ誇りに思える事、

場所等が思い浮かばない。八千代に友人が来て

も、案内できる所がない。新川周辺を憩いの場所

の大きな目玉として、早く整備されることを期待

しています。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

46.  大和田 70歳以上 女 東葉高速鉄道の運賃が高い。もっと安くしてほし

い。バス代金を半分位か無料にしてほしい。女子

医大医療センターの問題。 

47.  大和田 70歳以上 女 拡声器の声がとても聞きづらく感じます。音量は

十分ですが、内容がよく分からない時が多々あり

ます。病院及び個人病院は充実している様に思い

ます。式場等もまずまずですが、人口２０万の市

にしては、人生最後の焼却場があれば良いかと思

います。 

48.  高津・緑が丘 20～29歳 女 ひとり親世帯への支援はあっても、ふたり親の収

入が減った世帯への対応はイマイチだと思う。

夜、夜中に（特に団地内で）バイクをふかした

り、同じ場所をぐるぐるしている人がうるさいの

で、迷惑をかけている人にはもう少し厳しく取り

締まってほしい。 

49.  高津・緑が丘 20～29歳 女 アンケートを配布してから締め切りまでの期間が

短い様に感じる。市民の意見を聞きたいのであれ

ば、対象人数を増やし、アンケート回答期間を延

ばすべき。また質問内容がざっくりしすぎてい

て、とても答えにくい。まちづくりに関しては、

公園の管理をもう少ししてほしい。ゴミだらけで

子供が遊べない。また東高津中学校の雑草がすご

く、虫だらけで困る。お金のかかる時だけアナウ

ンスをするのではなく、もっとお得になる事もア

ナウンスしてほしい。また市役所内がとても暗い

ことが気になります。八千代市は何にお金を使っ

ているのか気になります。何故こんなにもお金が

ないのでしょうか。 

50.  高津・緑が丘 20～29歳 女 ＰａｙＰａｙ等のポイント還元キャンペーンは積

極的に行ってください。東葉高速鉄道の運賃が高

いので対策お願いします。 

51.  高津・緑が丘 20～29歳 女 緑が丘西の公園予定の計画を進めてほしい緑が丘

に中学校をつくってほしい 

52.  高津・緑が丘 30～39歳 男 市役所を駅近な所にも作ってほしい。車が無い、

子供が小さいのにバスで行かなければならないな

ど、不便で仕方ない。土曜日も隔週で開けてほし

い。とにかくどこの施設も不便です。遠い。せめ

て、イオン八千代緑が丘や公園都市プラザとか駅

直結で出張所を作ってほしい。国保で産休、育休

手当を出してほしい。 

53.  高津・緑が丘 30～39歳 男 防犯カメラの設置を増やしてほしい。街灯の数を

増やしてほしい。東葉高速鉄道が高い、土日の本

数が少ない。車での移動が渋滞する。特に２９６

号やイオンの近く。近くに高速道路の入口がなく

不便。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

54.  高津・緑が丘 30～39歳 男 ＰａｙＰａｙの市独自のポイント還元がとても良

かった。市役所の駐車場はあんなに必要なのだろ

うか。税金のムダではないか。コインパーキング

と連動するようにし、役所を使う人だけの駐車場

になってほしい（他市はそうである）。人口が増え

ているのはいいが、医療や保育園、学校、学童等

の整備が整っていない様に感じる。コロナワクチ

ンが他市に比べて大幅に遅れていたのも、この先

大丈夫かと不安になった。また交通量も増え、更

なる交通マヒも不安である。人口増加を喜ぶだけ

ではなく、それに伴う住み良いまちづくりに力を

入れてほしい。 

55.  高津・緑が丘 30～39歳 男 八千代市に来て４年です。子育て中の方が多いの

で、小学校も子供でいっぱいと聞きます。中学校

も少なく、公立の中学校に集中してしまうことが

不安です。安心して子育てができる環境を望んで

います。東葉高速鉄道の料金の値下げもお願いし

ます。 

56.  高津・緑が丘 30～39歳 男 子育て面では、地域に児童ホームなどの施設があ

りません。また、一時保育も利用しづらいのが現

状です。新興住宅地ということもあり、子育て家

庭が多い地域に対しての施設やサービスにも力を

入れていただきたいです。市内の施設という点で

は、新川沿いは魅力的な施設が多い一方、その他

の地域は整備されていると感じにくいです。中央

図書館はよく利用するので満足していますが遠い

です。これから長く住む八千代市を、市民として

も他市にお勧めできる、誇れる市としてアピール

できるような場所にしていけたらいいなと思いま

す。 

57.  高津・緑が丘 30～39歳 女 都内から越して来ましたが、市の情報が得にくい

と思っています。コロナという事もあり、出歩く

機会が減り、より情報が少ないです。また、子供

のインフルエンザの予防接種の助成や、ましてや

小児科での接種の予約がすぐいっぱいになり、取

れない事がとても驚きました。また、一部の道路

はとてもきれいですが、自転車やベビーカーでは

とても通れない様な道路もありますので、整備し

て頂きたいです。この様な調査で市民の声を聞い

て下さるのはとても良い事だと思います。子供が

小さく、今後も長く八千代市に住む予定ですの

で、素敵な街になればと思っています。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

58.  高津・緑が丘 30～39歳 女 子育て世帯が多いエリアなので、子育て自体はし

やすいと感じ、今の地域での暮らしを気に入って

います。しかし、産科医院が近くになく、出産そ

のものがしにくいことに不満を感じています（緑

が丘地区在住）。また、通いやすい所に中学校がな

いことも将来的に不安です。通いやすい所に中学

校がないために、市外、県外の私立中学校へ進学

する子も多いと聞いたことがあります。緑が丘地

区は急激に子供が増えているエリアだと思うの

で、それを踏まえて、中学校の新設を検討しても

らいたいです。 

59.  高津・緑が丘 30～39歳 女 家ばかり建って、自然や畑、緑などがなくなり、

とても残念に思っております。 

60.  高津・緑が丘 30～39歳 女 小学校に洋式トイレを増やしてほしい。道路の道

幅を広くしてほしい。 

61.  高津・緑が丘 30～39歳 女 子育て環境が良いと聞き、引っ越して来ました

が、公園等のハード面は整っていると感じました

が、駅前に高層マンションが続々建ち、保育園の

入園が希望通りいかず、育休は長く取れる会社の

制度であっても、入園させるために早期に復帰せ

ざるを得ない状況にあります。今も新しい大型マ

ンションが建設されており、今後も同じ状況か更

に深刻になるのではと不安です。保育園の増設や

１～２歳クラスの定員を増やすなど、対策をお願

いしたいです。そして、これだけ子供が増えても

公的な子育て施設が緑が丘地区になく、赤ちゃん

の頃に相談や遊びに連れて行ける場所がないと感

じます。小学校の区域も変更があったり、中学は

高津まで通学しないといけないなど、現状の人口

分布に合っていないが、緑が丘（西）地区に中学

が建つ予定はないと聞きました。私立に行く子が

多いなどという理由があるそうですが、公立が遠

いからだと思います。緑が丘地区に中学校の建設

を願いたいです。安心して子育てができる環境の

整備に力を入れていってほしいです。よろしくお

願いします。 

62.  高津・緑が丘 30～39歳 女 八千代市内でも緑が丘西はまだ新しい街並みなの

で仕方ないですが、保健所や図書館、児童館や病

院などの設立に期待します（全てが遠くて）。少し

ずつ家が増える中で夜も明るくなってきて良い傾

向です。カーブミラーやガードレールなどが少な

いので、安心して過ごせると良いなと思います。

緑が丘西の公園はほとんどが交差点付近につくら

れており、フェンスもないので、いつ事故になる

であろうと感じます。保育士として働いていた身

なので、なお気になります。改善されると良いな

と思います。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

63.  高津・緑が丘 30～39歳 女 夫婦共働き世帯で、子供は積極的に持たないＤＩ

ＮＫＳ世帯です。都心で働いているため夜間と休

日しか八千代市にいません。いただける手当もな

く、ただ住民税を収めているだけの状態です。Ｄ

ＩＮＫＳ世帯は今後も増えてくると思います。私

たちのような世帯にも、住むメリットや魅力を感

じられる制度・施策が増えてくることを期待しま

す。 

64.  高津・緑が丘 30～39歳 女 ゴミが少なく、比較的に街中も綺麗でいい街に転

勤してきたなと思っています。しかしながら八千

代市郊外はゴミも多く、治安も悪く残念に思いま

す。特に夜が怖いです。車に乗っていても。個人

的にはクリーンな環境は治安も安定するので、そ

ちらの方向に力を入れてくれたら、また八千代に

住みたいです。あと、人だけでなく動物に優しい

街であってほしいです。猫が１００匹以上空気銃

で…なんて事件ありましたが、八千代市であった

なんて悔しいし悲しいです。見守り体制や治安な

ど、もっと見直さなきゃならない部分があるのか

もしれません。これはどこでも同じ課題だと思う

ので、八千代市が見守り、治安においてロールモ

デルになってくれたら嬉しいです。行政に期待す

ると共に、私自身もできることを見つけて人間・

動物・自然が安全快適に共存できる社会を目指し

たいと思います。コロナで混乱した世の中です

が、行政の方々のおかげで安心して暮らせます。

今後ともよろしくお願いします。 

65.  高津・緑が丘 40～49歳 男 戦略の前提となっているのは、令和７年をピーク

に減少に転じる人口とし、減少の抑制のために好

循環を目指していますが、日本全体で人口減少は

不可避であり、人口減少の抑制に主軸を置くのは

合理的に感じません。それよりも規模に見合っ

た、生活しやすい魅力あるまちづくりという発想

に転換してもいい時期ではないでしょうか。いつ

までも人口を求めて、それらの政策に巨費を支出

するのではなく、規模に見合った歳入・出、ダウ

ンサイジングの中で快適、趣のあるまちづくりを

目指すべきではないのでしょうか。いつまでもこ

の先、不可避である人口減少に政策を実行し続け

れば、２０６０年までに投じられる、その時にな

って有益ではないと判断される歳費が莫大になる

可能性もあります。発想を転換するのは簡単では

ないかもしれませんが、もうその時期だと考えま

す。 

66.  高津・緑が丘 40～49歳 男 人口減を目標にするなら、都心（東寄り）勤務の

方に知られる活動が必要だと感じます。当方、日

本橋勤務ですが、八千代市がどこにあるかピンと

来ていない方を多く感じます 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

67.  高津・緑が丘 40～49歳 女 新川が…ということで活性化しているとはあまり

感じない。活性化しているのは、やはり緑が丘の

イオンや映画館といった商業施設と駅前のマンシ

ョンが多いこと、そこから続く緑が丘西の人口増

加にあると思う。そこにうまくまちづくりをし、

また、都内へ３０～４０分で通勤できる、キレイ

な街並みなど、注目してもらうことで、緑が丘→

中央→新川と広げた方がより魅力的ではないかと

思う。 

68.  高津・緑が丘 40～49歳 女 この前、久し振りに八千代緑が丘図書館に行きま

したが、明らかに本が減っていました。中央図書

館ができて移動させたのでしょうか？少なすぎる

と思います。浄化槽の維持管理が大変です。当初

の計画通り、大きな道路を開通させ、下水を整備

してください。とても困っています。あるお店

（市内の）はＰａｙＰａｙで支払うとポイント付

与を市のお金（税金）で行っていましたが、私の

親世代は使うことができなくて不満そうでした。

八千代市民全員が公平に使えるサービスを考えな

いといけません。八千代市も高齢化は避けられま

せん。高齢者施設やリハビリなどに力を入れてく

ださい。新しい小学校をつくったのはムダ（あと

数年だけのことなので）。女子医大は誘致しないで

ほしかった。医療従事者から見ると、八千代医療

センターのレベルは酷いです。 

69.  高津・緑が丘 40～49歳 女 高津団地周辺（中央商店街等）にスーパー、コン

ビニがないため不便。 

70.  高津・緑が丘 40～49歳 女 八千代市に残り生活基盤としてもらうための環境

整備が、人口流出（人口減少）抑制となる。現在

の住みにくいと感じる要因を排除できるよう、改

革してくれることを願います。それが、近隣都市

からの誘致にも繋がり、収益となり、結果として

活気ある町へと繋がる。目先の改善（やっちの銅

像を建てる）ではなく、長期的スパンでの有効的

な改革が必要だと感じる。そんなお金の使い道で

はなく、まちづくりのスペシャリストに依頼する

のも有効的手段だと思う。 

71.  高津・緑が丘 40～49歳 女 コロナ対策の時、八千代市の対応は、いつも悪

く、周りの様子見をしているように感じた。もっ

と積極的に迅速に対応してほしい。八千代市は、

周りの市では行われていることもない場合が多

い。独自に考えて便利さを追求してほしい。 

72.  高津・緑が丘 40～49歳 女 個人的ではありますが、緑が丘西地区に中学校設

立を願っています。数多くいる子育て世代の地域

住民も強く望んでいます。また、服部市長のＴｗ

ｉｔｔｅｒによる情報発信は非常にわかりやすく

ありがたいです。今後も継続してコロナワクチン

についてであったり、八千代市についてのことな

ど発信していただきたく思います。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

73.  高津・緑が丘 40～49歳 女 コロナ対策について、もっといろいろなことをや

っているというアピールがあったほうがよかった

し、コロナ禍で子供達の活動が制限されるのはと

ても残念なことなので、学校生活や部活動などが

制限されることがないように、今後もコロナ対策

には多少の厳しさもありつつ、一層の努力をお願

いしたいです。 

74.  高津・緑が丘 40～49歳 女 団塊の世代以上への手厚さばかりではなく、現役

世代のフォローがなければ人口増加は望めない。

せっかく都心へのアクセスが悪くないのだから、

やる気出して取り組めばいい。 

75.  高津・緑が丘 50～59歳 男 改善を望む点は、東葉高速の運賃改善、市役所の

建替え。八千代市は立地は悪くないのに習志野、

船橋などに比べ、街の魅力が薄い気がする。バラ

園、やっち（かわいい）、花火大会（ふるさと祭

り）などなど、良い所はもっともっとアピールし

て、市のＨＰ等もオシャレに分かりやすく改善し

て、若い人達が住みたい街にしてほしい。そして

もっと市民が色んな趣味、趣向を市内で満たせる

様な環境・情報へのアクセスの良さを提供してほ

しい。 

76.  高津・緑が丘 50～59歳 男 東京のベッドタウンとしてさらにすみやすい街と

して、駅前の活性化のための施設・イベントの誘

致を積極的に行い、また、子育てのしやすさ、高

齢者にもやさしい街を目指しアピールしてほしい 

77.  高津・緑が丘 50～59歳 女 東葉高速線の運賃が高すぎる。緑が丘駅前のムク

ドリ対策。子供の医療費、実質負担３００円を高

校生までにしてほしい。並走自転車の取り締ま

り。 

78.  高津・緑が丘 50～59歳 女 インフルエンザの予防接種の予約ができない。健

康な人はかかりつけ医もなく困っている。市（保

健所）で医師に指導してほしい。下水道管が古

く、夏場に臭うことがあるので新しくしてほし

い。道路の排水溝（側溝）の穴がなく、雨水が溜

まる。個人で市役所に話に行っても聞いてくれな

い。同じ税金を払っているのに後から造成して八

千代に住んだ人が快適で、古い住人は我慢をしな

がら、生活しなくてはならない。造成の許可を出

す時は、古くから住んでいる人の生活環境を守る

ことも考えてほしい。 

79.  高津・緑が丘 50～59歳 女 税金を安くして欲しい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

80.  高津・緑が丘 50～59歳 女 子育ては、終わり老親は他市で福祉サービスを受

けており、自分たちは今のところ健康なので市政

を身近に感じることがあまりなく、何もお答えで

きずすみません。千葉県の中でも八千代市という

名前がダサくて頑張っても市のイメージが良くな

る気がしません。東葉高速鉄道の運賃値下げが実

現しますよう期待しております。電車賃が高いか

らと車に乗るＳＤＧｓに逆行する生活、支給交通

費が高いからとパート先で肩たたきされる生活か

ら早く脱け出したいです。 

81.  高津・緑が丘 60～69歳 男 市民票で国会議員になった衆議院、参議院、県会

議員になった元市長、元市議などには市長が八千

代市の市政運営がきちんとできる様に予算の支援

や実行できる様に法律、条例の提案をして、でき

るようにしてもらいたい。やりもしないなら辞め

てほしい。八千代市民票で当選したのであれば、

それだけのことはやってもらえるようにしてもら

いたい。それが市長の役目だと思う。課題：東京

女子医大病院→国公市立総合大学病院に移行。最

後に東京女子医大の利便性のための再構築化計画

の実行について、地域医療を目指して市民のため

に医療技術者等の育成をする機関としての国公市

立総合大学病院に生まれかわるようにする。市民

は誰でもかかれる、そして、技術者等（看護師、

薬剤師、医療技術者、介護士等）の医療関係者を

育成できる病院及び就職できる国公市立総合大学

病院にする。資金は補助金等で賄う。 

82.  高津・緑が丘 60～69歳 男 今まで仕事一筋でなかなか市政まで思いを寄せる

ことができず、反省するとともに、今後は、これ

から育っていく人達のためにも、少しずつ自らの

思いを伝えていければと考えていますので、市民

の住みやすい優しい八千代市となる様、市政にも

更に頑張って頂きたく、よろしくお願い致しま

す。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

83.  高津・緑が丘 60～69歳 男 今後の高齢化が進む中、東洋バスを中心とした１

時間に１－２便の往来では今後の人口増は望めな

い。主要駅から離れている地区の交通整備を早急

に進めるべきと思う。また浦安、市川と比べるの

は酷だが、船橋・習志野に比べて知名度が低すぎ

る。単に船橋・津田沼の近くの片田舎で終わるの

でなく、観光整備を進め、単に「何もない」から

「自然豊か」で人を集める魅力作りも急いでもら

いたい。あの広い土地で、盛大なグランピングの

整備や、フリーマーケット、屋台村など年間通し

て人が集う街。年一回きりの花火の打ち上げに頼

るのでなく、新川のサッカー場の近くに屋内イベ

ント会場を大胆に作るとか市政に革命児が現れる

のを望む。高齢化のすすむ中、移動機関の充実を

今からでも推進すべきであろう。佐倉のユーカリ

が丘でさえ、山万の努力もあるが千葉の町整備の

成功例がすぐ近くにある。なぜ参考にしないので

あろうか？モノレールは無理であろうが、まだ新

しく造成される住宅地もあるだろうから、抜本的

に大鉈を触れる大胆な市長の登場を期待するしか

ない。 

84.  高津・緑が丘 60～69歳 男 八千代市にはまだまだ空き地があるため今後また

物流センターが増えていくのではないかと危惧し

ています。先に建物ありきではなく道路整備を重

点的にしてほしい。トラックの台数が急激に増え

たせいで朝夕の時間帯の混雑は以前の倍以上にな

り、バスの到着時間も長くかかり市民は迷惑して

います。旧コカ・コーラ工場の跡地にも物流セン

ターができ益々の混雑が予想されます。八千代市

には多くの団地公団住宅がありますが、空室も多

くまた古い物も多いと聞きます。一か所に集めて

古い団地を取り壊してもいいと思います。どうし

てもそのようなところは治安も悪く教育レベルも

低いので改善策を検討するべきであると考えま

す。鳴り物入りで誘致した東京女子医大八千代医

療センターは今医師の数も少なく閉鎖や規模を小

さくしている科も多いです。約束が守られないよ

うならば優遇措置の見直しも必要かと思います。

市役所に勤務している人達がどのくらい八千代市

にお住まいかわかりませんが、日々の生活環境を

もっと見つめて市民のために工夫をしてほしいで

す。（失礼を承知で言えば）所得税を払っていない

ような人たちに重きを置きがちに思いますので、

もう少し納税者が暮らしやすいような街づくりを

考えてください。 

85.  高津・緑が丘 60～69歳 女 各種保険料や税金等が安くなると、年金生活者は

助かります。 

86.  高津・緑が丘 60～69歳 女 八千代市長殿。年金生活者です。住民税、健康保

険料の負担軽減を是非お願い致します。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

87.  高津・緑が丘 60～69歳 女 緑が丘一丁目はとても綺麗ですが、正直、高津団

地のあたりは綺麗とは思えず、高津支所も初めて

訪れた際、海の家かと思うくらいでした。お金を

使って欲しい訳ではありませんが、団地のあたり

は町内会費などを上げて綺麗にしても良いかと思

います。八千代市のイメージはあの団地のイメー

ジが周りの方にはあるらしく、綺麗と思ってない

ので残念です。 

88.  高津・緑が丘 70歳以上 男 箱物を作るよりも側溝の蓋をしてほしい。何年も

前から市議に陳情しても、いまだになーんもな

し。「すぐやる課」を作ってください！！ 

89.  高津・緑が丘 70歳以上 男 二度ほど身内の者が東京女子医大へ緊急搬送され

たが、対応がおざなりであった。島田台病院で手

厚く対応してもらい、事なきを得た。女子医大は

本当に市民病院なのか？防災無線が聞き取りにく

いので、各戸に受信機を取り付けられないのか。

無料、リース、買い取りのいずれかでも良い。築

７０年を超えている小・中学校は、新校舎にする

べきだ。他市に比べて著しく見劣りがする。高津

団地内の商店街はさみしい限りである（京成スト

アも撤退）。行政として手を差し伸べてほしい。高

齢者の生活が大変である。この頃、横断歩道の白

線が消えている所が気に掛かる。目の不自由な人

は横断するのが怖く感じる。高津団地内の歩道

（商店街）が店の一部になっている所があり、危

険で歩きにくい。行政は把握しているのか気掛か

りである。 

90.  高津・緑が丘 70歳以上 男 スポーツを愛する者として、他市に比べ野球等の

グラウンドが少ない。新川周辺等にもっと作って

ほしい。国・県・市の各幹線道路の交差点に右折

レーンの無い所が多い。工夫して作ってほしい。

防災放送が聞こえない時が多い。 

91.  高津・緑が丘 70歳以上 男 老人となっているので、行政や街づくりなどの今

後のことには考えが及ばない。コロナ禍により、

今後のインフレが急速に進むのではないかと、大

いに心配している。負担が増える可能性があるの

で、積極的に文化やスポーツ支援で財政負担が増

え、税金や年金の増加になることには反対です。 

92.  高津・緑が丘 70歳以上 女 これから４人に１人は老人になる時代です。紹介

状が無ければ病院で診てもらえない…ではなく

て、一ヶ所へ行けば一つの病院で解決する様な市

民病院（総合）を運営してほしい。私は現在４ヶ

所医者通いです。老人でも簡単に操れるスマホを

配布してほしい（有料で良い）。老人が気軽に立ち

寄れる市運営の老人茶寮（有料のお休み処）を市

運営で設けてもらいたい。ステップが低い市の巡

回バス（有料）が街中を走ったら有難い。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

93.  高津・緑が丘 70歳以上 女 ８０代後半の人間ですが、公共施設、介護施設

等、また子育てなども何十年も前に済んでおり、

たくさんの質問に答えることができませんでし

た。良い街をお作りください。 

94.  高津・緑が丘 70歳以上 女 街にはそれぞれ街のイメージというものがありま

す。小樽、京都、金沢、横浜…。八千代はどうで

しょうか？八千代市には中心がないと感じていま

す。八千代台？八千代中央？八千代緑が丘？大型

ショッピングセンターはあるけど、お洒落なカフ

ェや雑貨屋さんや個性豊かな個人商店がなく、大

変貧しい気分です。何か今あるものとこれから発

展させるものに対し、発信力が必要と思う。ささ

いなことで言えば、八千代中央や緑が丘の駅トイ

レが美しく変化したのは大変良かったです。イメ

ージアップには文化・芸術の力が大きいです。市

民会館だけでなく、映画・演劇・イベントができ

るホールが増えるといい。官民交流・協力して頑

張ってください。運転免許を返納して、サポート

タクシー券を５００円×２０枚もらいました。令

和元年度から使用可能ですが、一度も１枚も使わ

ないまま有効期限を迎えそうです。何故か？答え

は簡単。チョー使えない！からです。駅でタクシ

ーに乗る時、八千代市と協定を締結している会社

のタクシーが来るまで待つのですか？電話で呼び

出す？初乗り５００円分しか使えず、しかも１回

１枚限りでは、どこへ行けるというのでしょう

か？２０枚もあるのに限りなく使いづらいです。

これは全く税金の無駄使いというもの。運転免許

証を返納したからといって、タクシー券をくれる

意味が分からない。長年の無事故、無違反を誉め

てくれるのなら、電車やバスの回数券、クオカー

ド、八千代市で使用可能な商店あるいは施設利用

券などなら、今頃、一万円分くらいとっくに使い

切っていたと思う。他の市町村がやっているから

とむやみに追随するのはやめた方がいいです。“八

千代市のアイデアは素晴らしい”と他市町村の行

政をうならせる様な画期的な施策を心から願って

います！！住んでいて誇りを持てる八千代市

に！！ 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

95.  高津・緑が丘 70歳以上 女 概ね満足しております。東京都区内生活に比べれ

ば自然環境が良く、空気も爽やか綺麗と感じま

す。が、交通環境は悪い。八千代市の地形的成り

立ちからか、種々の施設が分散しており、利用し

たくても交通弱者には困難です。新川方面にはな

かなか行きづらいです。秋日和の一日頑張って無

公害のママチャリで出かけようか…と思っていま

す。手近な所にある八千代台図書館はなくさない

で頂きたく思います。建物は老朽化して蔵書も清

潔感を感じられませんが。高津団地の中にあった

商業施設・リブレ京成（スーパー）が閉店になり

ました。団地の中に住んでおられる高齢者の方々

は身近な物を買うのにも、ちょっと離れた場所に

行かなければなりませんね。老人は慣れた所で買

い物したいものです。緑が丘の公園都市道路は広

くて安全を感じますが、成田街道等、昔の道は道

幅が狭く、歩く人と自転車の人は危険を感じま

す。また道路面は舗装されている所もあります

が、デコボコ穴だらけの所が結構あります。世は

まさにデジタル社会になってきました。通信手段

も様変わりが激しく、３Ｇ携帯はもはや使用でき

なくなるとかで、私も先程スマホデビューしまし

た。操作も何も分からず、ただ今悪戦苦闘中。初

心者にも分かるよう、使えるように教育して頂け

ないものでしょうか？自治体によっては皆が使え

るように後押ししてくれるところもあるとか…。

ランニングコストも（初期費用ばかりじゃなく）

含めて応援して頂けないものか…。ＱＲコードを

使ってＨＰを見てと言われてもできない人はどう

しましょう？？これら現実問題として難しいとこ

ろもあるかと思いますが、日本で一番安全安心、

誇りを感じられる住みたい町Ｎｏ．１を目指して

頑張りましょう！ 

96.  高津・緑が丘 70歳以上 女 参考資料と調査用紙の項目名を同じにしてほし

い。例：参考資料では第１章健康福祉都市をめざ

してとありますが、調査用紙では第１章というの

が抜けています。調査用紙にも第１章と付け加え

て下さると答えやすいです。第２章以降も同じで

す。見当はずれの事も色々書いたかもしれませ

ん。すみません。私は八千代市が好きですし、こ

れからもずっと住んでいたいです。住みやすい所

と便利な所は必ずしも同じとは思えません。八千

代市の緑の多さ、静かさを犠牲にして、便利にな

ってほしいとは思いません。静かで平和であるこ

とが一番と思っています。よろしくお願いしま

す。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

97.  高津・緑が丘 70歳以上 女 入居５０年近くになる高津団地ですが、緑が多

く、環境も良く、大変気に入っておりますが、さ

すがに高齢化が進み、さみしい限りです。高齢者

に優しかった「京成ストア」も店じまいし、跡地

がどうなるのか。また、高津支所がどうなるのか

気になるところです。東葉高速のおかげで都心に

便利に利用させて頂いておりますが、料金がもう

少し安ければとつくづく思います。若い方達の沿

線利用者も増えるのでは。活気ある団地再生を強

く望みます。 

98.  高津・緑が丘 70歳以上 女 団塊の世代が後期高齢者なっていくので、老人世

帯、老人ホーム等、高齢者が住みやすい街づくり

も進めてもらいたい。若い世代との共存が大切で

はないだろうか。また、交通の整備、東葉高速線

の値下げ、緑が丘西地域もどんどん開発が進んで

おり、若い世帯も増加しているので、交通の便を

図ることは、活性化につながると考える。 

99.  高津・緑が丘 70歳以上 女 明るい街作りを希望します 

100.  八千代台 20～29歳 女 この度はアンケートに協力させて頂きありがとう

ございます。このアンケートを通して、八千代市

の活動を知ることができました。これから少子高

齢化が進む上で、八千代市の若い層が市外に出る

ことなく、住み続けたいと思う市であってほしい

と思いました。例えば、子育てがしやすいように

子供医療費の助成対象年齢を上げたり、共働きが

しやすいように保育園や幼稚園職員さんの給与を

市で支えることで働き手を確保したりと、高齢者

のインフルエンザワクチン接種の無償化よりも、

若い人にも焦点を当ててほしいと思いました。お

仕事お疲れ様です。これからもよろしくお願いし

ます。 

101.  八千代台 20～29歳 女 ＰａｙＰａｙのキャッシュレス決済の取り組みは

良かったと思うので、継続でやって頂きたい。大

きい病院が八千代女子医大医療センターしかない

と感じるので、大きい病院の整備が必要だと思

う。産婦人科等、病院の増強が必要だと思いま

す。この様な調査を頻繁に行えば、市民の意見が

より具体的に分かると思う。高齢の方々はもちろ

ん、小学生や中学生、高校生と若い世代の人から

中心に意見を聞いてみてほしいと思います。 

102.  八千代台 20～29歳 女 細い道が多いため市街にカーブミラーを増やして

欲しい。緑が多いと虫が多いので何かしらの対策

が欲しい。新婚家庭、子育て家庭の支援を増やし

て欲しい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

103.  八千代台 30～39歳 男 子育て支援制度の充実をお願いします。“八千代市

まち・ひと・しごと創生総合戦略”内で、一番に

若い世代向けの施策があるのは好感が持てます。

しかし、その効果が全く実感できません。まず、

待機児童“０”なのは当たり前なのです。行政側

が働いて税金を納めろと言っているのですから、

その土台作りは当たり前です。次に、若い世代の

希望をかなえるとありますが、若い世代の希望が

何かご存知なのでしょうか？お金です。過去と比

較して収入は増加していますが、その分、税金等

も増えて、手取りは変わっていません。一方で支

出は増加傾向なので、生活に余裕が無くなる一方

です。極論ですが、夫婦どちらかが働かなくても

生活できるレベルの金銭支援制度を制定できれば

“八千代市で子育てしよう”と考える人が増えて

くれると思いますよ。そうすれば人口の減少を抑

制できるのではないでしょうか。八千代市に住ん

で分かりましたが、自然が多く、一方で都内への

交通の便も良く、魅力としては十分です。今後の

ＰＲ事業に期待します。 

104.  八千代台 30～39歳 男 イスラム文化に対応する施設が増えること。ハラ

ールフードの店や幼稚園、学校、モスクがあると

良い。その情報があると良い。ＳＮＳを作って情

報を取りやすくしてほしい。申請をデジタル化し

たり、ハンコがいらない申請ができたりする。Ｔ

ｗｉｔｔｅｒ、ＬＩＮＥでの情報発信の頻度を増

すとか。ゴミ袋は他の千葉県内の市と比べて特殊

なので合わせてほしい。水道料金、公共料金を電

子決済に対応してほしい。粗大ゴミの回収も他県

に比べて不便。コンビニで券を売っていない、イ

ンターネットで申し込みができないなど、遅れて

いる。この様なアンケートをとることはとても良

い事だと思います！続けてほしいです。大変だと

思いますが、もっと八千代市が好きになる、住ん

で良かった、自慢したくなる様な市になってほし

いと心から思います。頑張ってください。 

105.  八千代台 30～39歳 男 リブレの店舗を一新して欲しいショッピング店舗

の増加新生児の給付金の増加妊婦に優しい街づく

り 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

106.  八千代台 30～39歳 女 住んでいる人々の意識の問題が大きいと思いま

す。もし、市としてできることがあるならば、き

れいなまちづくりをこれからも進めて頂ければあ

りがたいです。教育施設の老朽化が進んでいま

す。公立小・中学校が少しずつ新しくなっていく

と嬉しいです。また、人手も足りていないようで

す。市として、教育現場に携わる人材を増やして

ほしいと思います。コロナ対策については、市の

メール等で情報を得ることができ、助かりまし

た。今後もよろしくお願いします。八千代市で２

人の子供の育児中ですが、保健師さんの訪問や赤

ちゃん広場など、温かい支援を受けられ、とても

感謝しております。子育ての励みとなりました。 

107.  八千代台 30～39歳 女 渋滞の緩和。ハローワークの設置、船橋まで行か

なくても手続きできるようにしてほしい。 

108.  八千代台 30～39歳 女 市役所、中央図書館、八千代医療センターなど全

て八千代中央方面にあるため、八千代台東は住み

にくい街だと感じています。交通の便がよくなる

ことを期待しています。八千代台東５丁目の道路

を早く広くしてください。拡張することでバスも

通れるようになれば、車を運転しない者にとって

かなり便利になります。東葉高速鉄道沿いばかり

開発されて、京成線沿線住みとしては開発の差を

感じてばかりです。市内のどこにすんでも便利で

住みやすい街になってほしいです。コロナワクチ

ン接種の開始が遅すぎます。頼りにならない市だ

と実感しました。 

109.  八千代台 40～49歳 男 東葉高速鉄道周辺は、まちづくりは進んでいる様

に感じるが、八千代台地区は、昔のままの様な気

がします。まちづくりは財源が必要です。もっと

観光に力を入れてほしい。教育にもっと財源を！

デジタル化も良いですが、先生方の負担が多くな

っているのでは？良い教育ができなくなっている

のではないかと思います。子供は未来を担う国の

宝です。 

110.  八千代台 40～49歳 男 高齢者世帯が多く若年層世帯が少ないと感じるた

め、他の自治体を参考に、若い子育て世帯に八千

代市を選んでもらえるような政策を行なうことが

良いと思う。 

111.  八千代台 40～49歳 男 市民税徴収額を減らしてほしい 

112.  八千代台 40～49歳 女 八千代台駅前開発に力を入れてほしい！駅前もダ

メ、駅離れてもダメだと、人が集まると思う？？

現市長の当時の公約にあったのでは？全然うそば

かりだと感じた。図書館もダメだし‥ 

113.  八千代台 40～49歳 女 要望があったとしても、そもそもどこに伝えれば

いいかが明確ではない。現在の生活環境に不安と

不満はある。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

114.  八千代台 50～59歳 男 無難な市政運営はいらない。首都圏の好立地を無

駄にすることなく、マーケティング発想やＣＳ構

築のロジックを民間並みに所持しなければこれ以

上の発展はないと思います。それには議員の皆

様、市職員の皆様の自己を顧みない市民への献

身、産学からの学習意欲が必須です。公務といっ

ても仕事です。労働意欲の無い職員への処遇や人

事は十分に考えてください。決して定年間近な方

を局長レベルへ昇格させたり、年次で昇格させる

ことなく、民間並みの評価、処遇をお願いしま

す。 

115.  八千代台 50～59歳 男 首都圏や県内からの移住者が増えるような魅力的

な街づくりの継続を希望します。 

116.  八千代台 50～59歳 男 八千代市は、新たな取り組みなど積極的には行わ

ない傾向と思う。他市の動向を見て判断してい

る。他市が行っていない政策でも必要と考えるな

ら積極的に行って欲しい。そのためには、新しい

ことに取り組み、例え成果が出なくても評価する

ような人事制度が必要と思う。 

117.  八千代台 50～59歳 女 コミュニティセンター、スポーツ施設、市民カフ

ェ等々、身近な所にあると、１００歳までＱＯＬ

向上で達成できるのではと思います。認知症への

理解度を高めるセミナー（体験談中心）を細かく

開催する。ポイント付与する。マイスター制。優

しい、思いやりのある八千代市へ。 

118.  八千代台 60～69歳 男 市の税金を有効利用すること。ムダな会計年度職

員減とする（市職員が窓口業務をしていない、１

１億５千万／年）。ムダな施設の借用をやめる（エ

ルム支所等、１，３００万／年。山崎ビル、１６

０万／年）。公民館の補修をし、支所、生活支援セ

ンターを入れて、借用はやめる。住宅等の開発に

ついて。開発前の道路は補修させる。道路修繕に

ついて。オーバーレイ補修はやめる（１～２年で

破壊）。舗装を剥がして補修する。小学校・中学校

のトイレは和式が５０％あるので、洋式に変更す

る。ムダな計画性のない、市庁舎の建設はやめる

べきだ。市庁舎は５階建ではなく、都市計画の見

直しを行って、１０階建として建設すべきであ

る。用地が半減する。ムダな分散型の市役所は必

要ない（市庁舎に全機関を入れる）。 

119.  八千代台 70歳以上 男 八千代小学校と西小学校を一つにして、現在の八

千代小学校の跡地を色々な事に活用されると、も

っと八千代台駅の近くを有意義に使えると思いま

す。自衛隊の官舎を２～３舎残し、一般に出す事

で、多少の利益が上がるのではないでしょうか。

色々と建物を作って人を呼び広げる事（緑が丘の

様に）が大事だと思います。人が増す事で色々と

対策をとれるのではないでしょうか。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

120.  八千代台 70歳以上 男 長年住んでいるので、八千代市の生活には満足し

ているが、反面物足りなさも感じる。我が家も子

ども達も独立しているので、以前のように市主催

の事業に参加していないこともあるが、以前のよ

うに何かワクワクし、子どもや孫などを呼べる八

千代市（実家）になってほしい。 

121.  八千代台 70歳以上 男 声の大きい人、見える面だけで施策を推進し無い

ようよろしくお願い申し上げます。 

122.  八千代台 70歳以上 女 全国から見て八千代市の魅力は何なのか？これと

いった特徴はなく、都心に近く、緑が多く、ベッ

ドタウンとして栄えてきたという感じだけど、２

０万都市として寂しい。夢のある街にすべく、市

民一体となって未来を築きたいものである。今は

京成沿線の衰退が顕著で、東葉高速沿線の活性化

と二分した市の形態である。 

123.  八千代台 70歳以上 女 京成八千代台周辺は商業も文化施設も少ない。京

成線の特急が停まる利点を活かしたまちづくりを

考えてみてはどうか。高齢者が使いやすいもの

は、子育てにも同じことが言えると思います。た

だ、高齢者にはスマホなど苦手なので、配慮して

頂けたら助かります。 

124.  八千代台 70歳以上 女 病気をしたり、救急車を使用した時など、遠くで

はなく女子医大を利用したいと思っていますが、

これからそうなってほしいと願っております。早

く西の方に力を入れてほしいです。計画は知って

いますが。 

125.  八千代台 70歳以上 女 千葉市、船橋市、習志野市に囲まれた八千代市の

外れで医療、買い物に苦労している方が多数おり

ますし、取り残された感もあります。また“市や

警察のお知らせ”のスピーカーも何を言っている

のか全く分からず、近所で困っています。八千代

台駅から住宅まで徒歩２５分、コンビニ１店ない

のは、寂しい道ですし、暗くなると不安になりま

す。コロナ、ワクチンが早い時点でできたこと

は、市に対して感謝しています。インフルエンザ

ワクチンは市内にかかりつけ医がない場合は非常

に厳しく、予約もなかなかできない。市で数回で

も希望者に接種の日を設けてほしい。 

126.  八千代台 70歳以上 女 私は現に後期高齢者です。もう少し早くに受け取

っていれば、自分のためにもっと考えましたが、

これから続く高齢者に幸あることを願っておりま

す。八千代市生まれの市長さん、頑張ってくださ

い。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

127.  勝田台 20～29歳 男 道の駅やちよは市民にとって不要であります。利

益はあるのですか？公園の整備、土管や砂場で遊

ぶ時代ではない（遊んでいない）。長い目で見て撤

廃。猫のトイレと化している。近所の方や家族が

猫のフン害に悩んでいる。八千代で発生した虐待

事件を二度と起こさせないためにも保護（捕獲）

してほしい！毎年増えている。老人の方々が銭湯

を希望しているようです。若者もサウナ等、屋内

施設をお願いします。図書館、道の駅より利用者

は多いと思います！！ 

128.  勝田台 20～29歳 男 近年、市議会議員の仕事ぶりの悪さについて、多

くの報道がされています（千葉県内）。本気で市活

性化に取り組んでいる議員の印象も悪くなり、市

全体のイメージダウンにもつながります。早急な

対策をした方が良いです。 

129.  勝田台 20～29歳 女 市役所や中央図書館が駅からかなり離れた場所に

あるのがかなり残念だと感じた。もちろんバスも

出てはいるが不便には感じてしまう。変えようの

ないことだとは思うが、今後何か新しいものを作

る際にはみんながアクセスしやすいような施設で

ないと不満が出ると思う。 

130.  勝田台 30～39歳 男 いつもご苦労様です。皆さんの働きで家族共々安

心して暮らせています。八千代市に住んで３年に

なりますが、都内にも１時間弱で行くことがで

き、勝田台は電車も２路線あり、東関東自動車道

にも近く、非常に立地の良さを実感しています。

ただ、市としてはあまり知名度がなく、街並みも

古く、他の都市と比べて物足りない印象がありま

す。ただ、新たに産業を起こすなどは、非常に難

しくリスクもあります。そこでもっと立地を活か

したまちづくりをしたら良いと考えます。若い家

族を呼び込む、今がチャンスだと思います。皆、

都心から外に向かっている今こそ八千代市に人を

引き付けるタイミングだと思います。そのために

も、子供医療費の補助、家の購入、生活支援、教

育の充実、保育の拡充など、若い家族向けの政策

を実施していくべきだと思います。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

131.  勝田台 30～39歳 女 保育園に子供を預けたいが、空きが無いために預

けられない。保育園や幼稚園だけではなく、託児

所も増やしてほしい。それにあたって、八千代市

から利用者に利用料金の一部補助、または保育無

償化対象施設等にして子育てと共働きを応援して

ほしい。勝田台駅周辺で、野良猫がいます。八千

代市で対応して、避妊手術をしてほしい。公園の

砂場にトイレをされて困っています。外国の方が

増えています。英語、他の外国語に対応できるス

タッフを増やして、外国の方にも子育てしやすい

環境にしてあげてほしい。母国から離れて一人で

子育てしている方に会った時に大変そうだった。

日本人だって子育ては大変なのに。言葉（日本語

で書いてある書類）など分からなくて困っていま

した。 

132.  勝田台 40～49歳 男 東京のベッドタウンだけという認識が強く、少子

高齢化が進む中では、将来人口減少によって廃れ

ていくイメージが強い。「普通の町の普通の行政」

のままでは良くないと思う。インパクトのある施

策が必要では？ 

133.  勝田台 40～49歳 女 八千代市に引っ越してから車社会を体験していま

すが、逆に車に乗れない自分はどこへ行くのも不

便です。最近では企業さんのサービスのバスもな

くなり、ちょっと引っ越しを考えてしまうレベル

で「移動手段がやさしくない」気がします。せっ

かく新川周辺に素晴らしい施設があっても、足が

ないので、行けない人は多いと思います。南口と

ヨーカドーと中央図書館を結ぶ市営バスがあった

らいいのにとよく考えています。それ以外はほぼ

満点な八千代なので、これからの市政に期待して

います。 

134.  勝田台 50～59歳 男 必要のない建物はいらないし、緑を壊している。

団地に住んでいる外国人をもっとちゃんとさせて

ほしい。悪い者が多すぎる！！ 

135.  勝田台 50～59歳 女 勝田台の駅の周辺は外国の方がたくさん住んでい

て、外国人向けのお店もたくさんできています。

私達は二人乗りしませんけど、外国人の人には二

人乗りがたくさんいるし、歩道を電動キックボー

ドで走っていたり、交通ルールが分かっていない

人をとってもよく見ます。警察の方も注意してく

れているとは思いますが、年寄りの方や登下校の

子供もいるので本当に危ないです。言葉も通じな

いので注意もできなくて困っています。東葉高速

線沿線はとっても便利になっていて、マンション

やお店もどんどんできて、住みやすくなっている

と思いますが、京成線はちょっとお年寄りばかり

で、駅前もさみしい感じがします。 

  



 

26 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

136.  勝田台 50～59歳 女 八千代市にはこれといった紹介できる施設があり

ません。交通の便などは悪くはないと思います

が、他市、他県から八千代市を目的に来る（呼べ

る）施設が少ないと思います。また、海外より来

日している人の勢いが凄く、各国のお店が増え、

不動産も買われている印象です。企業等と共同で

大型施設、住宅、公共施設など、市民を潤す計画

を立てて頂きたい。インターネット検索で来たく

なる様な町になると良いと思います。住みたい街

ランキングに載れる様な街になると嬉しいです。

まず、ふるさと納税から斬新なアイデアと企画を

期待します。街を潤しましょう。 

137.  勝田台 50～59歳 女 駅前商店街を活性化、整備してほしい。現在、空

き店舗が目立つのと、偏った業種が多く、大変使

い勝手が悪い。店舗構成も考えてほしい。通勤通

学時間帯に駅前の道及び駅の中が、学生であふれ

ており、非常に歩きづらい。対策を打ってほし

い。家庭ゴミ出しについて、早急に対策を打って

ほしい（問１５下）。 

138.  勝田台 60～69歳 男 １、工業団地、ハイテクビル建設し、優遇税制対

応し、企業誘致の推進をし、（コロナ禍でやりやす

い）税収を増やす。 

２、子持ちの家族が住みやすくするため、市内在

住の子供医療費用の無料化、義務教育授業料免除

をする。 

３、高齢者医療費負担減少の為、健康促進器具を

公園、広場に設置する。 

139.  勝田台 60～69歳 女 高齢者、貧困家庭に対する経済、自立支援をもっ

と手厚くしてほしい。手続きの簡素化をしてほし

い。東葉高速鉄道の値下げ。駅のバリアフリー化

が不十分。駅周辺の整備。 

140.  勝田台 60～69歳 女 八千代市の知名度が低く、千葉県のどの辺りに位

置するのか分からないと聞かれることが多い。新

川の周辺をもっとアピールして、ファミリー家族

が休日に行ってみたいと思う様な八千代市にして

ほしい。また、子育てしやすい市として、若い人

がもっと増える様な都市になるよう望みます。 

141.  勝田台 60～69歳 女 八千代市は高齢化、少子化が進んでいる様に思

う。若い人が住みやすくて、生活がしやすいまち

づくりに力を入れてほしい。 

142.  勝田台 70歳以上 男 キーワードは「郷土愛」だと思います。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

143.  勝田台 70歳以上 男 市政発展に創生総合戦略を読み、この計画が全部

できたら「すごい！！」と思ったが、そこは、な

かなか難しい。概要版ができて分かりやすかっ

た。行政の方々の市民に伝えたい思いが伝わった

気がする。行政は「センス」でもあるように思

う。近隣の市に横並びではなく、若い、アイデア

のある職員が、出せる、意見を言えるようになっ

てほしい。市民からの色々な意見を聞いていくこ

とも大事だが、もっと能力のある市民がたくさん

いる八千代と思っています。是非そのような市民

も巻き込んでいくことをこれからもやってほしい

と思う。公共施設の改築をお願いしたい。建築さ

れたらそのままで、どこも老朽化が目立つ。補修

だけでは限界なのでは。頑張ってください。行政

職員の皆様！！市民のためにありがとう！ 

144.  勝田台 70歳以上 男 コロナ専門病院を設置し、検査、入院治療がいつ

でもでき、重症化や死者を出さない様にしてほし

い。八千代高校に国際科を設置し、充実してほし

い。技能を持っている高齢者の活用及び場所設

置。育児中の母親の負担を減らす場所を設置し、

経験者に協力を要請する。 

145.  勝田台 70歳以上 女 １．八千代市独自の施策をたて、実行してほし

い。例：ワクチン接種方法、インターネットでの

予約方法でスタートしたが、これこそ他の行政を

真似したもの。地域別とか年齢別とかの方法が何

故できなかったのか。２．人口増と収入（税収）

増を図る施策。子供をいかに増やすか、いかに支

援するか。補助等、駅近くに保育園、幼稚園の誘

致。空地の活用：企業誘致。３．高齢者への施

策。医療体制の整備：かかりつけドクターの設

置、介護福祉の整備：介護士の給料引き上げ。 

146.  勝田台 70歳以上 女 高齢なのであまり外出はできないので、質問に答

えられません。でも八千代市勝田台に５１年も住

んでいるので大好きです。住みやすいです。 

147.  勝田台 70歳以上 女 公共事業の図書館、文化ホール等は不便な所に建

てないでほしい。駅前にはパチンコ屋等建てない

で、文化的なものを建ててほしい。老人が楽しく

集まれる場所が駅前にほしい。 

148.  勝田台 70歳以上 女 市役所へ行き感じた事。私は主に福祉や後期高齢

に行きます。役所は暗くて狭く、雑然と物が多

く、汚く見えました。できることなら、市役所の

建替えを希望したいです。 

149.  村上 18～19歳 女 八千代市にはたくさん自然があるので、自然を活

かした活動だったり、遊びを取り込んでほしいな

と思います。 
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150.  村上 18～19歳 女 私は高校の時に市川市まで通っていましたがみな

口を揃えて八千代市ってどんなところ？と言いま

す。同じ千葉県民でも八千代市は他の市の印象よ

り少し弱いイメージのようです。すごくアバウト

になりますがもっと他の市にも負けない何かが欲

しいなと思いました！ 

151.  村上 20～29歳 女 まちづくりに関しては、やはり東葉高速線の運賃

の高さに問題があると感じる。外出するにも電車

賃が高くては、出かけるハードルが高くなる。も

う少し抑えられれば、地元にその分を還元（つま

り消費）することができると感じる。また新川周

辺であるが、川沿いのコンビニエンスストアを中

心として、治安、マナーの悪さを感じる。該当の

コンビニエンスストアそのものが不潔な店舗であ

るため、ゴミを平気で道端に捨てる人が多いと感

じる。もちろん、企業が行うことなので難しいか

もしれないが、市民として街の美化は必要なので

はと思う。 

152.  村上 30～39歳 男 市役所職員の質を世間並みにして欲しい。大袈裟

な事は求めない。マニュアル対応で良いので、求

めている手続きを、正しく、一度で教えてほし

い。大袈裟な施策より、側溝の蓋やタバコのポイ

捨てなど、子供の安全に関わる問題を何とかして

ほしい。子育て支援を訴え、東京都部へも通勤で

きるアクセスとアピールするなら民間学童など小

一の壁対策を。午後７時までにお迎えイコール、

都内勤務者は仕事を辞めろということ。 

153.  村上 30～39歳 女 市役所の建物が古くなっていて心配です。災害時

や地震で何かあったら危ないし、職員さんの安全

のために新しくしてほしいです。給付金やワクチ

ン接種券等の発送、とても早かったです。 

154.  村上 40～49歳 男 量的な市街化推進より、緑を活かした暮らしの質

的向上による持続的な活性化施策を望みます。 

155.  村上 40～49歳 女 子供がのびのび安心して暮らせるまちづくりをお

願いします。子供が大人になった時、八千代市に

ずっと暮らしたい、八千代市は本当に良いまちだ

ったと思える、老人、弱者、子供に優しい素敵な

まちになるよう期待しています。いつも八千代市

民のために活動して頂きありがとうございます。

辛口で申し訳ございません。 

156.  村上 40～49歳 女 図書館の本が少ない。街灯を増やしてほしい。 

157.  村上 40～49歳 女 新川周辺の田園風景や、他地域においても残され

た自然環境を保持してほしいと思います。人口減

少抑制を目指すことは今の日本で実現可能な目標

なのでしょうか。減少することを前提とした施策

の方が現実的で、市政への関心が持てるのです

が。 
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158.  村上 40～49歳 女 ワクチン情報など、感染が落ち着いてきたら急に

発信が遅くなった。ワクチンの接種予約も酷かっ

たし改善されていない。防災無線も全く聞こえな

い（反響して聞こえない）。 

159.  村上 40～49歳 女 ゴミの収集が休みの日をもう少しわかりやすくし

た方が良いと思う。休みなのに捨てている人がい

るので。狭い歩道が多いので、ガードレールをつ

けた方が良い。土日でも住民票などを取り付けら

れる場所を作って欲しい。ＰａｙＰａｙの２０％

還元はよかったのでまたやって欲しい。 

160.  村上 50～59歳 男 ワクチンの取れなさや交通に関して。料金が下が

らなければ人口増加はない。モデルとして、おお

たかの森の様に対策すれば良い。特に村上地区

（南）は駅から近い所で自然を共存しているの

で、そこを力入れて観光、イベント、地域活性化

を取り組むべき。村上駅は八千代市民が車、バ

ス、電車で来るには丁度真ん中で便利だし、車を

とめる所もたくさんある。ここをもっと緑が丘み

たいに家を建てて便利にする方が良い。 

161.  村上 50～59歳 女 子育て世帯が住みやすいまちづくり。働きながら

安心して、子供も預けられる様、保育、学童保育

を充実してほしい。教育はすぐオンライン授業に

対応できる様にソフト・ハード面でも充実してほ

しい。交通の利便性の向上を目指してほしい。都

内まで通勤・通学に便利な路線があるのに高額な

料金のせいで避けられてしまうので、料金の値下

げを是非実施してほしい。駅前周辺施設の充実を

図ってもらいたい。特に村上駅、大和田駅。市役

所の出張所、郵便局等なく不便。 

162.  村上 50～59歳 女 基本理念の「絆がる・創る“和”のまち八千代」。

すてきな理念を感謝します。ここで言う「和」の

意味は何ですか？総合的にたくさんの事を考え、

取り組んで下さりありがとうございます。限られ

た財源ですから、切り捨てて良いもの、継続する

ものの見極めをよろしくお願い致します。弱者と

もいえる外国人、高齢者が多い印象ですが（違っ

たらすみません）、彼らの豊かな知見・経験の活

用、互いの関係構築の場・チャンスの提供によ

り、既存の人的資源の有効活用、八千代市での魅

力創出となると期待しています。課題山積みです

が、八千代市のためのご尽力、大変感謝します。

八千代のＨＰを充実させてください。今回、アン

ケートに答えさせて頂くことで、八千代について

知らない事の多さ、それを調べようと思ってもな

かなか情報にアクセスできませんでした。これか

らの八千代の発展に期待し、応援しています。ど

うもありがとうございました。 
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163.  村上 50～59歳 女 若い世代が八千代市に住んでくれて、私たちの老

後も安心して暮らせるような、住みたい町になっ

て欲しい。子育て支援、商業の活性化などに取り

組んで欲しい。 

164.  村上 60～69歳 男 八千代市が他の自治体と比較して、どの様な政策

を掲げているのか今ひとつアピールできていない

ように思う。地域経済の対策として、ＰａｙＰａ

ｙと連携した施策は評価します。例えば、ＰＣＲ

検査の推進とは何が加速されたのか分かりにくか

った。水道事業の非民営化は健康維持、生命のた

めに必要な対応だと思います。 

165.  村上 60～69歳 男 デジタルガバメントを推進して、それが市の特徴

になるくらい本気で取り組んでほしい。また、若

者や外国人が住みたいと思う街づくりを目指して

欲しい。 

166.  村上 60～69歳 男 現在は特に問題なく過ごせています。引き続き、

安心して暮らせる市を継続して欲しいと思いま

す。 

167.  村上 60～69歳 女 勝田台駅近く、その周辺の商業施設等の活性化な

どで、明るいまちづくりをしてほしい。駅近くに

大型店舗等がほしい。一定の人ばかりではなく、

全市民が地域でのコミュニティとの関わりができ

るようにしてほしい（安全・安心な生活ができる

ように）。 

168.  村上 60～69歳 女 八千代は空港も近く、東京も近い。なのに自然の

中で静かな生活ができる良い場所だと思う。特に

高齢者にはゆったりとしていて。でも、どんどん

静かな町になっていく、どんどん外国の人が増え

ていく。駅の周りをもっと人が集まれるワクワク

した場所にして、自然の中で過ごせる場所と、集

中と分散をうまくやってほしい。若い人が住みた

い、移住したいと思える場所に頑張ってしてくだ

さい。 

169.  村上 60～69歳 女 今回の満足度調査を大事にしていただきたい。数

値目標の達成度が低い項目について、これからの

まちづくりに向けて具体策を考え、力を入れてい

ただきたいです。 

170.  村上 70歳以上 男 第４次総合計画の１～６章、大・中・小項目を見

たが、良い事ずくめ。やるべき事、必要な事でし

ょう。職員は一生懸命努力をしているのでしょ

う。でも何も伝わってきません。何でも良いから

八千代市は面白い事をやっているねと言われる事

業をしてほしい。 
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171.  村上 70歳以上 男 今回コロナ禍で経験したことは、外部との接触は

避け、できるだけ外出しないということです。特

に教育現場にあっては、小・中・高・大学にあっ

てもリモートが推奨され、その設備も整備されて

きていると思います。ＩＴ、ＡＩが進歩する中

で、将来に向けて市独自の施策により、更に他市

に先駆けたものを構築してもらいたい。また、工

業団地内で空きのある箇所があれば、税の優遇措

置をするなどで、積極的に誘致し、将来的な増収

に繋がると思います。 

172.  村上 70歳以上 男 我が町も少子高齢化が目に見えて進む。財政はま

すます厳しさを増すと想像します。思い切った市

政の合理化をするべきと思います。それによって

市が地盤沈下するのかどうかまで一考してみるの

も良いのではないか。例えば、市議会議員の給

料、員数を半減する等々、思い切った合理化を進

めてはいかがか。甲・乙の序列をつけず、全てに

ついて合理化（節約）をする。 

173.  村上 70歳以上 男 市役所等からのアナウンス（スピーカー）がハウ

リング等で聞き取れない。何をインフォメーショ

ンしているのか分かりづらい。もっとはっきり聞

き取れる様にお願いしたい。 

174.  村上 70歳以上 男 東葉高速の運賃の問題の進捗状況をもっと頻繁に

開示してほしい。自分に合ったボランティア活動

がないのが残念です。 

175.  村上 70歳以上 男 問４１について、コロナ新規感染者情報は、市と

しての取り組みが弱く、感染防止に役立っていな

いと感じています。財政も意識せざるを得ない状

況ですから、総花ではなく、市として何をなすべ

きかという、絞り込んだ施策の展開を期待しま

す。 

176.  村上 70歳以上 女 コロナ感染対策について、全般的に市民への宣

伝・サービスを怠り、戸惑いがあり、連絡も不能

状態でした。今後はこの様なことのないよう計っ

てください。高齢者に対する八千代市は、恩恵が

全くない。淋しいです。高齢者が安心、安住でき

る対策を願います（２０万都市に見合う）。交通の

不便な所に市内循環バスをお願いします。 

177.  村上 70歳以上 女 透明性のある明るいまちづくりにと、若い方々の

住民参加を呼び掛けていってほしいと思います。 
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178.  阿蘇 50～59歳 女 「公共交通不便地域における高齢者に移動」タク

シー料金の一部助成とあるが、その様な情報を知

らない高齢者が多い。最近では新聞もとっていな

い高齢者が多々いる。八千代市広報、市の情報等

をポスティングしてくれると良い（特に田舎の地

域）。「新川周辺の活性化」自然の家は今後どうな

るのか？現状では草だらけ、伸び放題。正門では

なく、裏からは動物や人も自由に進入できるの

で、早く何とか手を打ってもらわないと危険だと

思う。復活するのであれば避難所としての整備も

きちんと考えてほしい。阿蘇地区のバスの本数を

増やしてほしい。 

179.  阿蘇 60～69歳 男 公共施設をこれからも充実させてほしいです。 

180.  阿蘇 60～69歳 女 市内には何ヶ所かＵＲの団地があります。若い世

代の方々が近郊の都市部から移り住んでもらえる

様な、若い人々に目を向けてもらえる様な住居環

境を整えて、新しい八千代市のまちづくりを市と

企業と一緒に考えてほしい。 

181.  阿蘇 70歳以上 男 直近の市行政につき２～３の意見を述べる。１．

新型コロナワクチン接種の方法について、予約申

し込みの混乱を経験し、市の対策の劣悪さに怒り

を感じる。国は接種の方法は各自治体に一任し

た。市は創意工夫が全くなく、私の友人の住む他

市は、市民にストレスなく実施されている。市長

以下、職員諸君、工夫せよ。考えよ。国は３回目

接種は１２月１日から追加接種を始めるという。

二度と混乱なきよう。２．市職員の自治行政の知

識ＵＰと実行力を。３．市長の仕事の姿が市民に

伝わってこない。今、何をすべきか。何を実行し

ているか。 

182.  睦 30～39歳 男 医療施設のレベルを上げてほしい車がなくても生

活しやすい環境作りを進めてほしい緑が多く家族

で住みやすいきれいな街作りを進めてほしい 
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183.  睦 30～39歳 女 以前、八千代市で開催したＰａｙＰａｙ２０％還

元はとてもありがたかったです。他市で買い物す

ることが多かったのですが、その時は八千代市内

で極力買い物をする様にしていました。ＰａｙＰ

ａｙのキャンペーンの様な、八千代市で買うこと

が得になるキャンペーンなど、これから増えてい

くととても嬉しいです。睦地区は、公園が少なく

子供の遊び場が少ないです。子供の遊び場の少な

さ、通学路の危なさ、交通の便の悪さなどからし

て、追々引っ越しを考えていますが、せっかく小

学校、中学校もあるのに、こうやって子育て世帯

を逃してくのはもったいないと思います。中心部

の活性化もとても大事だとは思いますが、過疎化

している地域にももう少し目を付けて頂ければと

思います。今回この様に伝える機会を下さってあ

りがとうございました。八千代市がもっと住みや

すい地域になってくれることを願っています。 

184.  睦 40～49歳 男 もっと本気になって全国でも有数な市にしてもら

いたい。 

185.  睦 40～49歳 女 子育て支援を売りにして人口を増やしていくこと

は良いと思います。コロナの事はあると思います

が、緑が丘に子供が遊べる水場や室内施設がある

と良いのではないでしょうか？今、一番不安に思

っている事は、子供の小学校、中学校がどこにな

るのか？という事です。緑が丘の駅から近い所に

越したのに、小学校が緑が丘でなくなるのか？中

学校は自転車？！と不安です。せっかく越して来

たのに…。吉橋という住所になってしまうので、

駅から５分なのに睦地区なのも納得できません。

緑が丘付近に中学校が必要なのではないかと感じ

ています。東葉高速が高すぎるかと思います。安

くなればもっと人も集まるのではないでしょう

か？ 

186.  睦 50～59歳 男 ・東葉高速線の値下げ。・高齢者への災害情報提供

ができていない。有線放送は雨が降っている時は

全く聞こえない。・公共施設の駐車場を増やして欲

しい。 

187.  無回答 40～49歳 男 不妊治療の費用負担をして、それでも減少する人

口は諦めて、より住みやすい魅力的な街をまず作

る。魅力のある街は、人は増加する。 

 

２．健康福祉（384件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田 20～29歳 男 スポーツ施設、駐車場の無料化 

2.  大和田 20～29歳 女 まぢがんば！あっとほーむカフェつくって！ 

3.  大和田 20～29歳 女 子育て環境が整っていない。コロナになって遊び場

も減り、育休の一年間とてもつらかった。子供の広

場もなかった。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

4.  大和田 20～29歳 女 精神疾患の方や身体障害の方など、働くことが困難

な方にお金の支援などをしてほしいです。 

5.  大和田 20～29歳 女 交通量が多く、危ない。道路見直ししてほしい。 

6.  大和田 20～29歳 女 幼稚園、保育所が少ない印象があります。子供たち

の学習効率を上げるためにも、オンライン授業など

を促進していただきたいです。今の世の中難しさは

あるとは思うのですが、道の駅やちよや京成バラ園

など交流できる場所があるので、そう言った場所を

活用して地域の方と交流したり、地元のいいところ

をアピールできたらいいなと思います。 

7.  大和田 20～29歳 女 子供（高校生まで）の医療費の無料化 

8.  大和田 30～39歳 男 子供が遊ぶ広場を作って欲しい。八千代は全くなく

て印西のビックホップ、さくらのユーギッズをつか

う。室内でも遊べる空間を作ってほしい。有料でも

いい。 

9.  大和田 30～39歳 男 今までのコロナワクチン接種予約サイトの運営方

法が良くない。「１２歳から６４歳までと幅広い年

齢層を一編に予約させる」や「２週間に１回、予約

の枠を開放する」等のやり方は、管理しやすさを優

先していると感じる。市民重視より、管理側（市政）

優先の姿勢を感じざる得ない。他の市と情報共有

（うまくいった例等を共有）し、今後の改善を望む。 

10.  大和田 30～39歳 男 子供が安全に遊べる公園など増やしてほしい。赤ち

ゃん本舗など、子供用品の企業誘致（店舗出店）を

強化してほしい。 

11.  大和田 30～39歳 男 要支援、要介護度が低くても通院のための介護タク

シー利用ができるようになったら良い 

12.  大和田 30～39歳 男 妊活にも力を入れてもらえるといいと思います 

13.  大和田 30～39歳 男 自然も多く大変子育てしやすい。良い環境だと思い

ます。 

14.  大和田 30～39歳 女 保育士の資格を持っていますが、子供が小さいため

短い時間しか働けず、働き口が見つからず、今は別

のパートをしています。保育園等の保育士手当を園

に設けて、短時間でも働ける環境を整えてほしいで

す。 

15.  大和田 30～39歳 女 八千代市は子育てがしにくい。サポート体制が不十

分と感じる。坂が多く、タクシー券等の補助も不十

分で、高齢者が生活するのも大変である。魅力的な

ものがなく、八千代市に住み続けたいと思えるもの

がないことは残念である。 

16.  大和田 30～39歳 女 もっと小児科を増やしてほしいです。 

17.  大和田 30～39歳 女 新型コロナウイルスの情報メール、ありがたく拝読

しています。発信にかかる手間は大変かと思うので

すが、いつもありがとうございます。市がきちんと

考えいていると感じられるものの一つとなってい

ますので、ぜひ続けて欲しいです。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

18.  大和田 30～39歳 女 ・パートで仕事をしたくても求職中だと点数が低く

て、保育園に入れない。仕事先も保育園が決まって

なければ採用されないこともある。 

・子どもが遊べる施設が少ないと感じる。もっと子

育て支援に力を入れた事業をしてほしい。 

19.  大和田 30～39歳 女 必要としている高齢者に向けてばかりでなく、若者

にもＰＲしてほしい。若者世代から親に伝えていけ

るよう、若者へのＰＲを希望します。 

20.  大和田 30～39歳 女 子供が遊べるところ、集えるところがない（児童館

など）幼児の頃は支援センターなど利用していた

が、小学生以上が利用できる施設がほぼない 

21.  大和田 30～39歳 女 どの町でも大抵そうですが、福祉関連の情報は、学

校や市政に積極的に接していないと知ることがで

きないものだと感じています。他市から来て５年経

ちますが、近所に学校があるためまだ子供の様子は

わかるものの、地域の方々がどのように過ごされて

いるかは見えません。駅などに情報プラットフォー

ムなどがありますと、昼に市外へ出ている方も、何

となくでも市が積極的に動いている様子が把握で

きるのかなと思います。 

22.  大和田 30～39歳 女 子育て世代にはあまりいいところではない。 

23.  大和田 30～39歳 女 パートでも保育園に入れるようにしてほしい。 

24.  大和田 30～39歳 女 こども園、保育園の充実 

25.  大和田 40～49歳 男 コロナ感染者数のメールを毎日配信されています

が、どこの地区の方が感染されたのか、自分が住ん

でいる箇所はどの程度の感染者が出ているのか細

かい情報もほしいです。今後また感染者数が増える

ことも予想されますので人数、年齢だけの情報はた

だ不安をあおるだけでした。 

26.  大和田 40～49歳 男 渋滞が多い地域なので排気ガスによる健康被害が

少なからず影響があると思います。 

27.  大和田 40～49歳 男 スポーツイベントを復活してください。 

28.  大和田 40～49歳 男 子育て支援ではなく、出産の補助金を支給して欲し

いです。その方が、若い人が八千代市に移住を検討

する人が多くなる可能性が高くなります。 

29.  大和田 40～49歳 女 ひとり親への支援や高齢者に対しての支援は厚い

と思う。受給券中学生まで３００円負担なのはとて

も助かる。反面、多子世帯への支援は薄い。中学～

高校へ行くのにお金がかかる。就学だけではなく、

生活にお金がかかってくるが、何の補助もない。Ｈ

Ｐも知りたい内容が載っていないことがある。例：

保育施設のマニュアル（感染対策、アレルギー等）、

発達支援センターの電話、予約状況も分かりづら

い。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

30.  大和田 40～49歳 女 新型コロナワクチンの集団予防接種を受けた際、案

内して下さった方、ご説明をして下さった方など、

会場で対応して下さった方、皆様がご丁寧かつ笑顔

でスムーズに働いておりました。きちんと準備して

下さった皆様に御礼申し上げます。ありがとうござ

いました。 

31.  大和田 40～49歳 女 子供のために育てやすい環境などにしてほしい。 

32.  大和田 40～49歳 女 高齢者が各々いきいきと暮らせるように、コミュニ

ティづくりやそのサポート体制、買い物に行くつい

でに参加できるような講座（認知症サポーター講座

等）ショッピングセンターの空き場所等利用して開

催してもらえると、参加しやすいと思います。そこ

の店員さんにも参加してもらい、高齢者への理解や

利用しやすい店づくりにつながったら、店側利用者

側相互にいい環境がうまれると思います。公共の施

設での開催だと、わざわざその為だけに行かなけれ

ばならないので、余程の意識の高い人じゃないと受

講しないと思われます。理解が深まることで各々が

暮らしやすい町になっていってもらいたいです。 

33.  大和田 40～49歳 女 まず多子世帯への手助けがない。 

34.  大和田 40～49歳 女 道が狭くて、悪すぎる。ベビーカーやシルバーカー

トを押して市内を歩いてみて下さい。 

35.  大和田 40～49歳 女 中央図書館がありますが、未満児や幼児は絵本に集

中できる時間は限られています。いったん外に出て

リフレッシュできるよう図書館すぐ横当たりの広

場に遊具をいくつか設置できたらいいと思った。小

さな子どもを持つママたちがより利用したいとい

う気持ちになれると思った。 

36.  大和田 40～49歳 女 公園などのテニス施設。子供のためのアスレチッ

ク。プール。体育館。健康の知識を取得できる図書

館。ぜひ続けてほしいです。 

37.  大和田 40～49歳 女 これから八千代市も高齢化が進んでいきます。高い

確率で認知症になる人が増えていくことが予想さ

れます。認知症になっても安心して暮らしていける

町だったら、高齢者になっていくことに恐怖心を感

じないかなと思います。安全、安心に生活できる町

づくりに期待しています。 

38.  大和田 40～49歳 女 コロナワクチン接種の予約がなかなか取れなくて

大変。 

39.  大和田 40～49歳 女 高齢者サービスを充実させて欲しい。 

40.  大和田 40～49歳 その他 今年救急で運ばれた際、救急車に運ばれてから病院

が決まるまで約１時間かかり、非常に不安だった。

医療体制の更なる充実を求む。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

41.  大和田 50～59歳 男 ３年前、５０代前半に脳出血で失語症、高次脳機能

障害となってしまいました。現在はコロナの影響で

職場を１年半休まされています。半年の入院後、時

短での職場復帰をしましたが、最初の緊急事態宣言

の時から休まされています。現在、月１回のリハビ

リ病院（言語のみ）以外、行き先がありません。病

院側からは「この状況は良くない。自治体にも利用

できる施設等があるはずだから市役所に問い合わ

せるように」と言われましたが、利用できる様な「居

場所」が一つもありません。市役所の方は色々お話

を聞いて下さって、「趣味を極められたら？」と言わ

れましたが、本すら読めない、運転免許も許可が下

りず返納、軽いですが麻痺もあって運動もままなら

ないのにどうすればいいのでしょうか？また、リハ

ビリ病院はそろそろ打ち切りで、介護サービスに切

り替えるよう以前から言われていますが、八千代市

は年配の方の施設は充実しているかもしれません

が、失語症等に特化した施設はありませんよね。現

在、ＳＴさんがいて、利用できるところも数少ない

様です。隣の船橋市などは、言語に特化したデイサ

ービスがあり、問い合わせても「地域密着」で船橋

市民しか利用できないと断られました。もう少し、

少数派・弱者に目を向けてほしいです。今後の生活

不安もあり、家族も限界です。介護する家族のケア

にも目を向けてほしい。八千代市に住まいを構えた

ことを後悔してしまいます。 

42.  大和田 50～59歳 男 子育て支援をお願いします。運動会が見られませ

ん。 

43.  大和田 50～59歳 男 福祉施設が少ないと思うので、もう少し考えてもら

いたい。 

44.  大和田 50～59歳 男 高齢者にやさしい（目に見える形で）まちづくりを

してほしい。 

45.  大和田 50～59歳 男 身近な健康促進としては「歩く」があるが、歩行者

の道路状況は悪いと感じる。 

46.  大和田 50～59歳 男 サイクリング、ウォーキングができる環境を整備し

てほしい。 

47.  大和田 50～59歳 男 今回のワクチンの接種対応は課題が多いと感じま

した。今後同様の対応は想定されますが、この辺り

の対応改善をお願いします。 

48.  大和田 50～59歳 男 参考資料にある小項目について、具体的にはどのよ

うなことを目指しているのでしょうか。進捗など市

民に伝えようとする取り組みが必要だと思います。 

49.  大和田 50～59歳 男 市民が平等に目で見える、実感できる環境、政策を

お願いします。 

50.  大和田 50～59歳 男 社会福祉、社会保険に関しては現状では関わりが薄

いため、市の取り組みについてはよく見えていませ

んが、八千代医療センターの存在はとても心強く感

じます。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

51.  大和田 50～59歳 女 私は個人的ですが、若い頃に脳の病気で左上肢の麻

痺がありますが、この度、介護保険で利用していた

週にたった１度、４０分のリハビリが打ち切りにな

ると告げられました。なぜ？と…。説明では皆さん

自立を…との事でしたが、一人で独自にリハビリ等

できる訳がないのにと、くやしい思いをしておりま

す。もっと弱者に寄り添った市政をお願いしたいと

思っております。 

52.  大和田 50～59歳 女 コロナワクチンの接種予約が非常に取りづらく、か

かりつけ医が市内にない人が大変苦労していまし

た。私も診察券を持っている所に連絡しても、６ヶ

月以内に受診歴がないとダメだと断られました。実

際、お医者さんから断られるというのは、非常にが

っかりしたのと、今後、受診したくないとの印象を

持ちました。私のかかりつけ医は市外にしました。

今後もこういう非常事態はあると思います。八千代

医師会との連携と対応の見直しをお願いします。 

53.  大和田 50～59歳 女 これから高齢化社会になっていきます。家族に介護

を必要とする人が出て、介護される人・する家族も

初めて知る制度、支援サービスも多いと思うので、

若い子育て世代がいつか高齢になっても安心して

八千代市に住める様、福祉サービスを充実し、それ

を市民に分かりやすくＰＲしてほしいです。 

54.  大和田 50～59歳 女 子供の学童と老人ホームを合体する施設とかがあ

ればステキだなと思います。 

55.  大和田 60～69歳 男 ワクチン接種用送迎バスは高齢者にとり、とても良

かったと思います。ありがとうございました。 

56.  大和田 60～69歳 男 医療体制の充実が不充分 

57.  大和田 60～69歳 男 市民と行政又は市長が意見交換出来る場所を、今以

上に設ける必要がある。 

58.  大和田 60～69歳 男 正確な情報を発信してほしい。ネガティブな情報も

隠さずに。 

59.  大和田 60～69歳 男 高齢化対策をもう一歩進めていかないと、更なる高

年齢人口の増加への対応が困難となってくる（福祉

施設、医療施設、それに対応する人材の不足など）。

税制も含め、総合的な検討に入る時期と思う。 

60.  大和田 60～69歳 男 老人が安心して自立出来る都市へ。 

61.  大和田 60～69歳 男 老人医療を充実してほしい。 

62.  大和田 60～69歳 女 市内の総合病院といえば女子医大ですが、紹介状が

なければ診察不可で、救急時とかでないと診てもら

えないので、この先、病気になった時、市外に通院

という形になるのは不安で仕方ないです。医療体制

は、この先も変わらないものでしょうか？他の総合

病院がこの先も誘致やできる予定は皆無なのでし

ょうか？検討の余地はないものでしょうか？ 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

63.  大和田 60～69歳 女 これから高齢者が増えてくると、様々な段階に応じ

た地域活動が大切になると思う。横のつながりを持

って、孤立しない交流の場を地域に。人のつながり

が大事。サポートし合える関係が高齢者のみなら

ず、誰もが安心の社会だと思う。外国から来て就労

されている方などに、ほんの一握りの人達が日本語

ボランティアなどで関わっていたが、この様な活動

をもっと地域に広げ、地域の人がボランティアに参

加しやすい“場”の提供こそ市がやってほしい。ボ

ランティアしたくても遠くて、アシがないと気軽に

参加できない。地域ごとに充実させていくべきだと

思う。市も人も元気になるまちづくりを丸投げでな

く、市としてやれることはやり、市民が動きたくな

るように進めてほしい。 

64.  大和田 60～69歳 女 乳児や入園前の幼児が集う場所（児童館）などが、

人口の多い地区にない。保護者が孤立しがちな乳幼

児期への支援が少なすぎる。これだと、若い世代（家

族）の転入は望めない。他市などと比べると貧弱す

ぎる。 

65.  大和田 60～69歳 女 保育園や幼稚園、学生達が通園・通学する道路、歩

行者の充実が、高齢者だけでなく身体に障害のある

方の安全にもつながると思う。 

66.  大和田 60～69歳 女 新川沿いの道や各地域の公園など、自然に恵まれた

町だと思っています。老いても自分のペースで散歩

ができることがうれしく思います。これからも散歩

道の整備をお願いします。 

67.  大和田 60～69歳 女 近くに、親子や世代を越え、一緒に遊べる公園（遊

具やアスレチック、サイクリングコース等がある）

が欲しいです。 

68.  大和田 60～69歳 女 女子医大の、サービスと職員（医師、看護師さんた

ち）のレベルの低下を感じることがあります。市で

税金を投入しているのですから、ぜひ改善を望みま

す。障害児童の早期発見のための相談システム（相

談事業所）が八千代にはないと聞き、びっくりです。

隣の船橋にはそういう事業所があるのに。高齢者の

外出の為の足がない。ぐるっと号などをもっと地域

につくってほしい。免許返納したら、どう活動した

らよいか困ります。ひきこもりになってしまうかも

と不安です。 

69.  大和田 60～69歳 女 新川沿いに、ふれあいプラザの様な福祉センターを

つくってほしいです。 

70.  大和田 60～69歳 女 Ｕ字溝のフタの上を押車で歩いている方を見かけ

ました。その横をスピード出した車が通っている。

ガードレールもない。こういう所も、大事なのでは。 

71.  大和田 60～69歳 女 認知症や障害のある高齢者を抱えている人達の交

流の場があるといい（抱えているので思うように参

加できない人こそ参加できるような工夫、対応をし

て）。 
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72.  大和田 70歳以上 男 敬老の日について、八千代市は１００歳とのことで

すが、おじいさん、おばあさん達が元気に頑張って

生活しているので、お祝いを８８歳にして差し上げ

たらいいと思います。少しでも税金を使ってくださ

い。 

73.  大和田 70歳以上 男 コロナ対応の広報で市長からの発信が少なかった

のは残念だった。市長が先頭に立って、啓蒙の発信

が必要ではないでしょうか。千葉県で１，０００人

の新規感染者と言っている時に、八千代市で６０人

とか公表しても数字を比べてピンとこない。八千代

市の病床がどういう状態なのかなどの発信で緊張

感が生じるのではないでしょうか？ 

74.  大和田 70歳以上 男 八千代医療センターを市民が利用できるようにす

べき。骨折時利用できず、コロナ検診で利用できず、

発熱外来で利用できず、市外の病院で診ていただい

た。コロナワクチン接種の電話予約、１００回以上

かけたが、夫婦で同時に予約できず。 

75.  大和田 70歳以上 男 周知がない！！ 

76.  大和田 70歳以上 男 現状で良い。 

77.  大和田 70歳以上 男 外観的に、家並、道路沿いの風景からも感じられな

いものか？ 

78.  大和田 70歳以上 男 元気な高齢者の活用（ボランティアなど）を図って

ほしい。生きがい対策にもつながる。 

79.  大和田 70歳以上 男 やっていることが実感できない。 

80.  大和田 70歳以上 男 健康維持には，運動が大事だと思います。 

81.  大和田 70歳以上 女 コロナワクチン接種予約について、今回の方法はと

ても高齢者の苦手なパソコン関連での方法でした

ので難しかった。次回は、選挙の時に学校を使用す

る様な方法で行えないのでしょうか？ 

82.  大和田 70歳以上 女 夫婦して７０歳を超えて、体の面で不安を感じてい

ます。主人が運転などほとんど家の事もできない状

況の中、運転に自信がない私が病院、買い物、銀行、

その他と用を足しています。近い将来、運転もでき

ないとなった場合、交通事情はどうなっているか不

安です。周りも皆、高齢となってきているので、そ

れが課題です。タクシーもほとんど頼みにくいよう

です。もっときめ細かい解決策を望みます。 

83.  大和田 70歳以上 女 コロナワクチン接種の様な無料で皆に接種できる

様な場合は、もっとスムーズに打てる様にしてもら

いたい。 

84.  大和田 70歳以上 女 引きこもりの方への対話ヘルパー員を作る（引きこ

もりでなくても）。 

85.  大和田 70歳以上 女 支払が高い。 

86.  大和田 70歳以上 女 一人で、室内にいるため世界が不明です。 

87.  大和田 70歳以上 女 地区毎に生活環境が違いすぎる場所が多く見られ

る。 

88.  大和田 70歳以上 女 健康で明るい生活を希望しますが、病院だけの窓口

で、福祉が身近にないことが残念です。 
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89.  大和田 70歳以上 女 医療センターの医療が信頼出来る様になると良い

と思う。 

90.  大和田 70歳以上 女 介護の仕事を３０年くらい行っていますが、施設、

在宅どちらにおいても、介護という職種はとても大

切なのだという事が再認識させられました。 

91.  大和田 70歳以上 女 取り組んでいる事は良いと思う。 

92.  大和田 70歳以上 女 女子医大医療センターの評判が悪く、違う地域の医

院に通っている人が多い。私も北総地域（千葉）に

通っている。良い医療体制になってほしい。 

93.  高津・緑が丘 20～29歳 男 運動公園や体育館の整備 

94.  高津・緑が丘 20～29歳 男 緑が丘西付近に医療事務がほしい。 

95.  高津・緑が丘 20～29歳 女 コロナのもろもろ国が解除したけど、まだ持病の関

係上予防注射が出来ていない人もいるので、ノーマ

スクで人の家へ訪問するのを本当にやめてほしい

（地元で毎日１５時にコロナの外出やマスクの呼

びかけを今もしている）。外飼いの猫をどうにかし

てほしい。雑種のみでなく、マンキカンや純血種も

見られます。大きな虫の死骸ならともかく、家の玄

関や階段入口にフンなど迷惑なのでやめてほしい。

老人の娯楽イベントを増やした方が、ヒマ人が減る

のでは？と思います。住宅街エリアの飛び出し（車、

スクーター）が多いのでミラーを増やして。イオン

から離れた所（ロピアやベルクあたり）にファース

トフード店（マックとか）がほしい。気楽な軽食を

買える所があるとありがたい。 

96.  高津・緑が丘 20～29歳 女 細道が多い割にミラーの数が少ないから事故る、越

してきて２日目でデリバリーのスクーターが突然

曲がってきてひかれそうになった。広めの公園が無

い。 

97.  高津・緑が丘 30～39歳 男 小児のワクチンや予防接種などをもっと充実して

ほしい。 

98.  高津・緑が丘 30～39歳 男 遊び場が少ない、近くにない。 

99.  高津・緑が丘 30～39歳 男 子育て世代が増えすぎていて、小児科での予約がと

りにくく、受診や検診、予防接種を受けたい時にス

ムーズに受診できない。大人の病院に関しては、評

判が悪い所が多い。保育園に入りづらく、自分が働

きたいタイミングで入園させることができない。 

100.  高津・緑が丘 30～39歳 男 つい最近まで、病院はあれど処方箋は近くにありま

せんでした。近年では近くの老人施設に入居してい

ただきましたが、今後またなくなるようなことがあ

ると、近隣のバス事情もあって不安です。 

101.  高津・緑が丘 30～39歳 女 引っ越して来てあまり情報など得られず、どこに聞

けば良いのか分からないことが多くありました（特

に子育てについて）。コロナウイルスの影響で集ま

る機会が少ないこともありますが、健診を自分で予

約を取らないといけないのかｏｒ集団で行うのか

や、インフルエンザのワクチン予約時、子供は無料

なのか有料なのかなど、細かいことですが、前の地

域と違うので、情報集めが大変でした（知り合いも

いなかったため）。 
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102.  高津・緑が丘 30～39歳 女 小さい子供を持つ母になって初めて、八千代市で子

育てをすることと、子供を預けて仕事に行くことが

こんなにも大変なのだということを実感した。私自

身、習志野市の保育所で働き、旦那は夜勤があり、

泊まりの仕事で頼れない事態なのに、八千代市から

時間外保育と土曜保育の許可がおりたのに、預ける

保育所では面接時に断られました。４月からは転所

して違う環境で頑張ろうと思うが、もう少し、八千

代市の方でもそういったことを相談にのってもら

える機関を管理してもらいたいと思いました。ま

た、子供をみるためにも、コロナの影響で人とのコ

ミュニケーションが取れなくて、育児に悩むお母さ

んがたくさんいるので、遊びの提供をネット配信す

るなどして、市民に優しいまちづくりを考えてもら

いたいです。期待しています。 

103.  高津・緑が丘 30～39歳 女 保育園に入園していなくても同年代の子供と触れ

合えるような環境を、機会を増やしてほしい。地域

を大切にできる環境があれば大人になっても地元

を発展させるために動ける人になれ市が活性化す

るのではと思う。 

104.  高津・緑が丘 30～39歳 女 地域医療、特に内科が少ないと感じている。コロナ

の時期、発熱で診てもらえる病院がなく、とても困

った。 

105.  高津・緑が丘 30～39歳 女 人がどんどん増えているエリアに住んでいるので、

病院が足りないと感じることが多い。子どもも大人

も、予防接種の予約が集中しすぎて、取れないこと

が多い。 

106.  高津・緑が丘 30～39歳 女 子どもが遊べる場所（児童館ｅｔｃ）が増えると良

い。明るく開放的な公園が増えると良い。 

107.  高津・緑が丘 30～39歳 女 子育てで悩むお母さん達に向けての相談窓口もな

く、支援センターに行っても、他市のようにイベン

トを企画したり、遊びの紹介をしたり等、保育士さ

んの活動が少なく、子育てが楽しいと思えるような

内容もないので、もう少し他市がどのように活動し

ているか、勉強してほしい。また、保育所に預けて

いても私立が１人歩きしていて、安心して仕事に行

けず、土曜も預かってもらえない現状をどうにかし

てほしいと思っています。 

108.  高津・緑が丘 30～39歳 女 都市部は発展しており、便利で利用しやすく、緑豊

かで自然を感じることができるので、子育てはしや

すいと思うが、まだ未整備道路や交通量が多い道路

など信号や街灯も少ないので、安全面を向上させる

ために設置して頂ければより良く、安心して子育て

できる。また、医療においても耳鼻科など専門分野

の医療を整備してもらいたい。船橋市の方に受診す

ることが多い。また、コロナワクチンの時かかりつ

け医も無かったので、かかりつけ医を見つけたい。 

109.  高津・緑が丘 30～39歳 女 役所でリハビリを専門に行う人を雇用して、専門家

のもとに「健康福祉都市」を目指した方が良いと思

う。 
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110.  高津・緑が丘 30～39歳 女 乳がん検診は毎年行ってもよいのではと感じる。児

童センターが緑が丘にもあれば嬉しい。緑が丘駅付

近の歩道がぼこぼこしていて歩きにくい。 

111.  高津・緑が丘 30～39歳 女 緑が丘西地区ですが、中学校が非常に遠いのが一番

困っています。現状新設する話にはなっていません

が、でしたら睦中学校もしくは高津中学校までのバ

ス便を検討していただきたいと切に願います。道路

が狭かったり交通量が多いなど、自転車通学は非常

に危険な状況だと感じています。市の見解では、み

どりが丘小学校は私立中の受験が多いので新設は

不要とおっしゃっていますが、公立中があまりに遠

い為仕方なく受験させるという家庭も多いと聞き

ます。市民の意見をしっかり吸い上げて頂き、早急

に対策等して頂かないといずれ自転車通学中の事

故など起こるのでは、と危惧しております。 

112.  高津・緑が丘 30～39歳 女 緑が丘に出産できる病院が出来ると良い。緑が丘に

子育て支援センターが出来ると良いと切実に思う。 

113.  高津・緑が丘 30～39歳 女 仕方がないと思いつつ、子供の予防接種やインフル

エンザ予防接種の予約が難しく、なんとかなればい

いなあと思います。 

114.  高津・緑が丘 30～39歳 女 コロナワクチンの予約について、他市では年齢別毎

に予約が設けられていました。（例：１０～２０代、

３０～４０代、５０～６０代、６５歳以上）八千代

市でのワクチン予約は、６５歳以上を優先。その後

は、６４歳以下の予約と、枠の大きな範囲で予約合

戦を強いられているのは、どうなのかと思いまし

た。他市の様に、年齢別で日にちを分けての予約方

法を取れば、よりスムーズにワクチン接種できたの

では無いかと思います。 

115.  高津・緑が丘 30～39歳 女 大人も子供も病院は日大前にしか行かない。日大前

みたいに医療タウンみたいなものがあれば便利だ

し、緑が丘西地区を充実させてほしい 

116.  高津・緑が丘 30～39歳 女 専門分野の医療体制を整えてほしい。（耳鼻科が近

くになく船橋市に行っている。コロナワクチン接種

時に初診だと受け付けていない病院が多く、わかっ

ていれば八千代市の病院を選択していたため。） 

117.  高津・緑が丘 30～39歳 女 高齢者の健康福祉には意欲的に感じるが、青年や壮

年期に対しての健康教育の場が足りない気がしま

す。特に男性。 

118.  高津・緑が丘 40～49歳 男 高齢者向けの支援も結構ですが、子育て世帯に対す

る経済的支援を行って頂きたい。他県と比べ、生活

しづらく感じる。税金も物価も上がり続け、年々生

活が苦しくなる。少子化が加速すると思われる。 

119.  高津・緑が丘 40～49歳 男 発達障害がある子供でも安心して暮らせるインク

ルーシブな街づくりを目指してほしい。 
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120.  高津・緑が丘 40～49歳 男 高齢者向けのゲームサロンを作るべき。健康体操と

か退屈そうなものよりも、「音ゲー」や「レーシング

ゲーム」等の体感ゲームは、頭と体を刺激し、何よ

り「面白い」と思ってもらえるはず。最近はオンラ

インで対戦なども定番なので、世界も広がると思

う。 

121.  高津・緑が丘 40～49歳 男 児童手当の所得制限を撤廃してほしい。子育て世帯

にとって非常に苦しい。 

122.  高津・緑が丘 40～49歳 男 子育て世代へのインフルエンザ等、ワクチン接種の

無償化を希望します 

123.  高津・緑が丘 40～49歳 男 緑が丘地区に子供の療育施設が少なく入れない。 

124.  高津・緑が丘 40～49歳 男 公園が点在しており良いと思います。その一方、目

の前がスポーツの杜公園なのですが、８時以降日に

よっては深夜まで騒ぐ高校生もしくは大学生がお

り、迷惑に感じます。コンビニ弁当の容器が散乱し

ているもあり対策頂きたいです。 

125.  高津・緑が丘 40～49歳 女 医療について、今回のコロナのことで思ったが、か

かりつけ医になる様なクリニックが少ない。専門性

が高く、そこを受診していいのか戸惑うので、もっ

と総合内科の様なクリニックが増えてほしい。 

126.  高津・緑が丘 40～49歳 女 子育て支援制度にもう少し力を入れて頂きたい。 

127.  高津・緑が丘 40～49歳 女 医療費助成制度の年齢拡大やコロナの助成金など、

家計が助かるような活動をして欲しい。 

128.  高津・緑が丘 40～49歳 女 主人の転勤でいくつかの街を経て、八千代市に住ん

でいますが、引っ越してきた当時は子育て支援の少

なさに驚きました。また、国道２９６の危険な箇所

など、過去に散々訴えてきましたが、国道は国の管

理なので…とのこと。地域、市から国へ連携を取ら

ずにどうやって声を届ければ良いのでしょうか？

子どもたちが安心して、育つことの出来る、また若

い世代が安心して子育て出来る八千代市になって

欲しいです。 

129.  高津・緑が丘 40～49歳 女 近隣の市と比較して、子供の医療費も３００円／回

と高い。市検診の項目、年毎も少ない。 

130.  高津・緑が丘 40～49歳 女 まず、この「健康福祉都市」、八千代市がこれを目指

していることを初めて知った。みんな知っているの

だろうか？市民にもっと分かってもらうようにし

た方がいいのではと思う。 

131.  高津・緑が丘 40～49歳 女 以前、祖父が高齢者施設に入居しなければならない

身体になった時に、入居費の高い施設（民間）しか

空いていなかった。何年も前から申し込んでいる人

から優先だと聞きましたが、急に衰える事も考え

て、市としても考えてほしい。 

132.  高津・緑が丘 40～49歳 女 事業者にも優しく豊かだと、より良くなると思う。 

133.  高津・緑が丘 40～49歳 女 医療費助成制度を高校生まで拡大して欲しい。 
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134.  高津・緑が丘 40～49歳 女 市役所の担当ワーカーがあまりにも不勉強だった

り、事なかれ主義な印象を受ける。健康や福祉を担

うには現場経験豊富な有資格者を積極的に採用し

てはどうか？前例がないなどの呆れた返答をせず、

周辺自治体から視察や問い合わせが来るような独

自の取り組みなど、パイオニアになるくらいの気持

ちが欲しい。 

135.  高津・緑が丘 40～49歳 女 医療施設の診療時間を拡大。 

136.  高津・緑が丘 40～49歳 女 子供が気軽に遊ぶ場所が少なく、公園があってもボ

ール禁止など外に出る機会を失っていると思うの

で、子供が遊べる場所を増やして欲しいです 

137.  高津・緑が丘 40～49歳 女 小さい子どもたちの遊び場は少ない気がする。あそ

こで遊びたいという所があまりないので、家でゲー

ム、スマホばかりになりそうな、、、。大きい子どもた

ちの遊び場も少ない、、、。まずボールが使えず、何す

ればいいか、、、。 

138.  高津・緑が丘 40～49歳 女 健康な人間に対しては放置されている印象。若年層

より老年層ばかりに手厚く感じるので将来性が見

えない。確信はなくても不安があるような場合に連

絡出来るような窓口が欲しい。電話ではなくメール

で。 

139.  高津・緑が丘 50～59歳 男 コロナワクチンの接種予約方法、優先順位等、問題

あり。再考が必要と思います（３回目があるとした

ら）。 

140.  高津・緑が丘 50～59歳 男 医療側が拒否しない、夜間・休日救急体制の確保 

141.  高津・緑が丘 50～59歳 男 今回のコロナワクチンが、近隣の市と比べても進ん

でいる感じがせず、目指すものとあげられている項

目（今回は医療について）がしっかり遂行されてい

るかは疑問。 

142.  高津・緑が丘 50～59歳 男 運動施設をもっと充実していただきたいです。 

143.  高津・緑が丘 50～59歳 男 他の領域に比べて、教育と福祉への予算配当が少な

く感じている。ぜひ改善を望みます。 

144.  高津・緑が丘 50～59歳 男 高齢者が健康で安心安全に暮らせる街づくりの推

進を願う。地域の医療体制・高齢者福祉サービスは

充実しているとは言い難い。高齢者にやさしい街づ

くりと環境整備をわかりやすい形で進めてほしい 

145.  高津・緑が丘 50～59歳 女 高齢化社会に向けて住み良いまちづくりをしてく

ださい。シングルマザー等への格差のない対応。子

供達が安心安全で育つ環境の町にしてください。 

146.  高津・緑が丘 50～59歳 女 高齢者、新生児等に給付などを行っているが、高齢

者施設、介護スタッフ、医療スタッフ、救急隊スタ

ッフ等にも給付などを考えても良いのでは…。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

147.  高津・緑が丘 50～59歳 女 子供や高齢者への支援金（給付されるお金）は収入

の多い人と少ない人で差をつけて良いと思います。

ひとり親家庭や虐待（子供と高齢者）家庭を支援・

見守りをするボランティアを増やし、地域で援助が

求めやすい町に。助け合うことにより、虐待が少な

い市にしていけるよう考えてほしいです。他市に比

べて生活保護が多いと聞きます。チェックを厳しく

した方がよいと思います。金額も減らすとか。 

148.  高津・緑が丘 50～59歳 女 八千代市内に保健所を作る必要がある。八千代医療

センターがあるのはとても心強いが、市の健診で二

次検査になってもなかなか予約が取れない。医療機

関をもっと充実させてほしい。コロナワクチン接種

で、村上のオーエンスギャラリーの対応はすばらし

かった。インフルエンザの予防接種も毎年この会場

で行ってほしい。市内の医療機関だと頻繁にかかっ

てないと予約がなかなか取れないので、毎年困って

いる。 

149.  高津・緑が丘 50～59歳 女 非課税にならない低収入世帯や障害者をもっと助

けて欲しいです 

150.  高津・緑が丘 50～59歳 女 介護と医療（医師会）の連携をもっと強化した方が

いいと思う。 

151.  高津・緑が丘 50～59歳 女 他市に先駆けて、福祉施設等従事者へのワクチン接

種をしていただき感謝しております。人口減少対策

として、子育て世帯が満足できるようなサービスの

充実を望みます。乳児の頃は手厚い保育が比較的可

能な小規模保育園に入り、３歳からは転園手続きも

なく就学前まで継続できるような仕組みがあれば、

保育活動の一助にもなりうると感じます。もしくは

国家戦略特区では認められている、小規模保育園で

の３～６歳の入所の検討を望みます。 

152.  高津・緑が丘 50～59歳 女 病院が少ない。 

153.  高津・緑が丘 50～59歳 女 個人負担を減らすよう改革してほしい。 

154.  高津・緑が丘 50～59歳 女 高齢者にとって良い町ではない（お金の面、環境面

も）。道路デコボコで、車椅子が動けなくなっている

のを見かけた。学校、コロナ対策、いじめ問題に対

して、いいかげん。 

155.  高津・緑が丘 50～59歳 女 夜間の小児の医療体制は、女子医だけではぜい弱の

ように思う。 

156.  高津・緑が丘 50～59歳 女 子供の医療費￥３００を、高校卒業までにしてほし

い。 

157.  高津・緑が丘 50～59歳 女 がん検診（個別検診）を、“毎年”医療機関で受診で

きるようにしてください（隔年の検診が現在いくつ

かあります）。インフルエンザの予防接種等、毎年ワ

クチンが不足して予約が取りにくくなっています。

予め必要数をきちんと市で確保してください。 

158.  高津・緑が丘 50～59歳 女 老人ホームでももう少し値段を下げて欲しいです 

159.  高津・緑が丘 50～59歳 女 もっと情報をアナウンスして欲しい。 

  



 

47 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

160.  高津・緑が丘 50～59歳 女 情報は、こちらから積極的に知ろうとしないとわか

らないままの事が多々あります。これから益々高齢

化社会になるので、高齢者にわかりやすいサービス

の開示。 

161.  高津・緑が丘 50～59歳 女 こども達の遊び場の充実。乳幼児親子、小学生だけ

でなく中高生の居場所づくり、環境づくり。 

162.  高津・緑が丘 50～59歳 女 病児保育の施設充実を望みます。仕事と子育ての両

立の支援のためにも、子育て世帯が爆増している緑

が丘地域での施設の設置をお願いします。 

163.  高津・緑が丘 50～59歳 女 八千代市に住む父が船橋市の特養に入所しました。

八千代市はどこも受け入れていただけませんでし

た。高齢者の福祉の充実を期待します。 

164.  高津・緑が丘 50～59歳 女 公共サービスの施設が少ないと思います 

165.  高津・緑が丘 50～59歳 女 高齢者の一人暮らしに寄り添える環境作り 

166.  高津・緑が丘 60～69歳 男 今回のコロナワクチン接種の予約のやり方は、あま

り良くないと思う。予約したくてもすぐ埋まってし

まい。全然取れない。もう少しやり方を考えた方が

いいと思われた。例えば、地区ごとにとか。考えて

くれているのはよく分るが、もう少しスムーズに取

れるようにやり方を考えられたら…と思われる。

が、ワクチン接種に取り組んでおられる方々には、

本当に頭が下がる思いです。ありがとうございま

す！ 

167.  高津・緑が丘 60～69歳 男 次のコロナ感染拡大に備えての、臨時医療施設の具

体的進展を市民に知らせるべきと思いますが、どう

なっていますか？ 

168.  高津・緑が丘 60～69歳 男 子どもが体を動かして遊べるきれいな公園を、もっ

と充実させてくれるといい。 

169.  高津・緑が丘 60～69歳 男 特に良い医者がいない。→薬のみで対応しているこ

とが多い。東京女子医大の活用が最重要課題であ

る。市民なら誰でも紹介なしに利用できること。今

は、何にも役に立っていない。救急時に診てもらえ

ない等、特にコロナ関係の指定病院にもなっていな

いので、あそこにあること自体、役に立っていない。

はっきり言っていらない（他国公市総合大学にす

る、国公市等が支援金を補助してもらう）。 

170.  高津・緑が丘 60～69歳 男 地域医療体制の充実、財政の安定 

171.  高津・緑が丘 60～69歳 男 近隣の市と比較し、高齢者専用福祉施設が少ないよ

うに思える。今後の高齢者増をふまえ、充実化を望

みたい。 

172.  高津・緑が丘 60～69歳 男 年金も減りつつあり、将来が非常に不安です。 

173.  高津・緑が丘 60～69歳 男 医療については東京女子医科大医療センターを中

核に、八千代市全体に病院、特にクリニックの数か

らいえば充実している市と思う。 

174.  高津・緑が丘 60～69歳 男 医療以外の健康促進及び余暇など 

175.  高津・緑が丘 60～69歳 男 積極的に推進していただきたい。健康寿命を延ばす

必要があり、公費負担を軽減するためにも最優先と

思慮。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

176.  高津・緑が丘 60～69歳 男 コロナ対応は近隣の都市に比べ迅速であったと思

います。高齢者をもう少し活用できるようにしても

よいと思います。道路わきの雑草取りなど一人では

危険でも何人かでグループを作り行ってはどうで

しょうか？庭木の手入れが趣味という高齢者が多

いのです。 

177.  高津・緑が丘 60～69歳 女 大きな病院に、紹介状無しで診てもらえたらいいな

～。 

178.  高津・緑が丘 60～69歳 女 過度のサービスは、個人の自律と財政健全化に反し

ます。 

179.  高津・緑が丘 60～69歳 女 介護保険料が高いと思います。 

180.  高津・緑が丘 70歳以上 男 コロナ対策でのワクチン接種等が市から医師会に

丸投げで役所の統制を感じない 

181.  高津・緑が丘 70歳以上 男 高齢者に対して気遣いをしていただければ有難い。 

182.  高津・緑が丘 70歳以上 男 障害のある人達（認知症の人も含め）が安心して“歩

ける”街づくり。 

183.  高津・緑が丘 70歳以上 男 費用が安くて済む公的介護施設を拡充・充実させて

もらいたい。公的施設が難しいなら、公的補助制度

でフォローする等を検討されたい。 

184.  高津・緑が丘 70歳以上 男 一人身の高齢者（低所得者）に対して、手厚く保護

されている。 

185.  高津・緑が丘 70歳以上 男 新型コロナワクチン接種の予約取得に苦労した。 

186.  高津・緑が丘 70歳以上 男 ３０数年住んでいますが幸い夫婦とも健康状態が

いいので余り「健康福祉都市」を意識していません

が病気等になった時東京女子医科大八千代医療セ

ンター等の大きな病院を２箇所確保できるとあり

がたい 

187.  高津・緑が丘 70歳以上 男 具体的にその有無を調べたことはありませんが、老

後の生活について、経済面を含めた相談窓口がある

といいなと考えています。 

188.  高津・緑が丘 70歳以上 女 老人の健康向上のために、空地を利用して市運営の

「パークゴルフ場」を作ってほしい（市長がグラウ

ンドゴルフに目を向けているという意見が多い）。 

189.  高津・緑が丘 70歳以上 女 ワクチン接種について。はじめから市の方で予約を

取ってくれ、それがダメな人だけ連絡して変えても

らうという方法では無理なのでしょうか…？ 

190.  高津・緑が丘 70歳以上 女 私は八千代市の市民となって２０～３０年になり

ます。あと数年すれば高齢者になりますが、やはり

福祉が気になります。デイケアとかショートステイ

とか受けたくなった時、必要時にすぐ受けられるシ

ステムを。また、施設も充実させてほしいです。費

用の面でも市がフォローしてくれる様に希望しま

す。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

191.  高津・緑が丘 70歳以上 女 これ程多い高齢者の人達が一人、または二人住まい

がゆえに、他者との関わり（精神的に必要）を求め、

趣味（文芸、運動）などのサークルを行っているが、

集まれる場所が非常に少なく、結果、活動不可にな

るケースが多い。公民館、体育館、福祉センター、

ふれあいプラザ、どこも空きが無く、無料の場所が

不足している。市の立派な図書館等は非常に利用者

が少なく、いつもガラガラで矛盾していると思いま

す。高齢者の人数と利用したい場所とのあまりのア

ンバランスをとても感じます。何か良い方法はない

でしょうか？ 

192.  高津・緑が丘 70歳以上 女 高齢者向けのサークルなどが少ない。公共施設への

交通の便が悪く、利用しにくい。 

193.  高津・緑が丘 70歳以上 女 空き家を整備して、１人暮らしの年寄りやひとり親

家庭の為の一時利用やシェアハウスなどにできな

いか。家賃を払えなくて困っている人（コロナの影

響等）の救済に使えないか。 

194.  高津・緑が丘 70歳以上 女 クリニック（医院）は多いが、総合病院が少ない。

市民病院の様な、そこへ行けば一ヶ所で済む様な病

院が欲しい。 

195.  高津・緑が丘 70歳以上 女 緑が丘駅周辺の歩行者用の道路のへこみやデコボ

コで、倒れた人を見かけた事が何度かあります。見

た目の良さより、もっと歩きやすい道路にするべき

だと思います（特に高齢者にとって）。 

196.  高津・緑が丘 70歳以上 女 高齢者が集まれる場所（利用したい場所）が少ない

（少人数で集まる小部屋が非常に少ない）。 

197.  高津・緑が丘 70歳以上 女 今のところ健康に過ごしているので、八千代市の高

齢者福祉サービスについての情報が皆無です。いざ

という時（認知症の発症など）、先ずどうすれば良い

のかがわかりません。又、マンション暮らしで、エ

リアの民生委員の方なども一面識もなく、お名前も

存じません。一抹の不安があります。 

198.  高津・緑が丘 70歳以上 女 ２０万都市になったのだから、地域密着型総合病

院、特養（老人）施設がもう少しあればと感じます。

医療、介護で働く、人員的資源の確保は？育成を考

えてもよいのでは？ 

199.  高津・緑が丘 70歳以上 女 わからないに○をつけた数が多いのは、具体的にど

んなことをやっているのかわからない（知らない）

からです。どんなことをやっているのか具体的に項

目、数値をあげて下さると書きやすいです。八千代

医療センターは評判が悪いです。私の知り合い２人

は、末期の症状だったにもかかわらず、医者と看護

師もイヤだといって転院しました。居心地の良い病

院を作って下さい。 

200.  高津・緑が丘 70歳以上 女 健康保険が高い。市で販売するゴミ袋等が非常に高

い。市民税が高すぎる。 

201.  八千代台 20～29歳 女 児童福祉にもう少し力を入れてほしい。 

202.  八千代台 20～29歳 女 若者が住みやすい街をのぞみます。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

203.  八千代台 30～39歳 男 高齢化社会に伴い、高齢者向け福祉の充実は必要か

とは思いますが、それ以上に子育て支援制度（主の

金銭面）を充実させて下さい。 

204.  八千代台 30～39歳 男 八千代市は老人率が高いので、老人介護施設の充実

が必要。 

205.  八千代台 30～39歳 男 今回コロナワクチン接種を都内で行いました。理由

は、予約が取りづらく不安な時を過ごしながら仕事

をしていたためです。かかりつけ医が決まってない

中で、「どこで、いつ」受けることができるのか、緊

急時に対応してもらえるのか、について考えてほし

い。 

206.  八千代台 30～39歳 男 公園にトイレ設置。トイレのある公園は洋式へ。 

207.  八千代台 30～39歳 男 病院のＩＴ化を推進してほしい。スマホだけで全て

完結できるようにしてほしい。 

208.  八千代台 30～39歳 男 コロナ禍でも、子供達の触れ合える場所が必要。ま

た、それらの施設の情報開示を簡素化（わかりやす

く）してほしいです。 

209.  八千代台 30～39歳 女 昨年のインフルエンザワクチン、今年のコロナワク

チン接種を高齢者優先にするのはいいが、その後、

対象外の年齢は何の対応もなしなので、年齢別で接

種など対応してほしい。コロナワクチンについて、

幼児がいるため接種会場に連れて行くこともでき

ず、接種したくても予約もできない状態だった。予

約ができないこともあり、八千代市での予約は諦

め、大手町へ接種予約をし、やっと接種をすること

ができた。母子保健課の母子手帳発行について。母

子保健課に行かないと発行できないではなく、つわ

りで動きが取れない具合が悪い時期の方もたくさ

んいるので、母子保健課が訪問して発行してほし

い。八千代台では子供の物が揃わず、車がないと市

内への移動が難しいため、市外へ買い物に行くこと

が多い。高齢者の方が多いので、個人病院がどこも

混んでいて、幼児連れだと待機時間が長すぎてきつ

い。 

210.  八千代台 30～39歳 女 待機児童０を目指して下さい 

211.  八千代台 30～39歳 女 ８才、５才、２才を出産前から母子保健課に関わり、

母子手帳発行から出産後色々対応して頂きました

が、どれも頼りにならず、関わると、子育てで精神

的に疲れていたり不安になったりしている時にさ

らに疲れるし、腹も立つ事ばかりでした。お役所仕

事と言った感じで、やる気ないなら関わらないでほ

しかった。何年経っても変わらない。今も状況は同

じです。 

212.  八千代台 30～39歳 女 そのような計画があることを今回初めて知った。市

が何を目指しているのか分かりにくい。市が何を実

行しているのかをもっと市民に発信していくべき。 

213.  八千代台 40～49歳 男 年寄りよりは小学校未満の充実を目指した方が良

いと思う。 

214.  八千代台 40～49歳 男 財政運営の健全化はこの国の最大の問題。 
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215.  八千代台 40～49歳 女 これから高齢化社会にますますなると思います。私

はまさに今、突然の親の病気発覚により、介護生活

２年になります。知らなかった事がたくさんあり、

家政婦さんやヘルパーさんに聞いて知り得た情報

が多々ありました。介護のみならず、子育て世代の

方々や全ての人にもっと各種のサービス等の発信

をした方がいいと思います。もっと早く知っていた

ら…と思う事もあります。力を入れて行っている市

政の取り組みが、市民に届く様に“情報の発信”が

とても大切だと思っています。※車椅子を利用して

いますが、段差や、歩行道が無いなど、とても大変

です。そこら辺も整備していってもらえると助かり

ます。 

216.  八千代台 40～49歳 女 ひとり親なので、市内の団地に住めたらと思うが、

学区を移らなくてはいけないなど、不便である。村

上団地や高津団地はなぜ、市営住宅にならないので

すか？県営住宅も八千代市にはないです。そのた

め、実家にいるのもありますが、児童扶養手当は同

居家族の所得により支払いが突然ストップし、来月

からなくなることになり、なぜそんなことになるの

か不安に思う。全然、弱者に対して優しくない。ガ

ンになって医療費もかかるのに、何も援助もない。

不安です。市役所に行っても、もやもやして帰って

来ます。せめて、住宅の費用助成があれば住めます

が、収入が少なく、一般の賃貸には住めない場合、

何かないのでしょうか。これから先、ひとり親にも

優しい制度が増えたらと思います。よろしくお願い

致します。 

217.  八千代台 40～49歳 女 子供達が平等に学べる機会、高齢者が不安なく生き

て行ける施設などが充実した街になっていくこと

を期待します。 

218.  八千代台 40～49歳 女 高齢者対策は人数比率的にせざるを得ないと思い

ますが、そちらはやっている様に思えますが、子育

て世代が入ってくる雰囲気、環境は整っていないよ

うな気がします。 

219.  八千代台 40～49歳 女 公園で子供やお年寄りが集まれる場所が少ない。近

所も高齢の方が増え、空き家もちらほら見かけ、荒

れ地（草で）になっている所も最近目立っている。 

220.  八千代台 40～49歳 女 親の介護などを通じて色々な情報を知る機会があ

ったが、親の介護等なかったら知らなかった事が多

い。 

221.  八千代台 40～49歳 女 いざ聞かれると、正直分からない。 

222.  八千代台 40～49歳 女 ひとり親家庭に、住宅手当がない。家族の同居があ

ると、金銭を援助してもらっていないのに、児童扶

養手当が支払われない。医療費も受けられない。全

てのひとり親に平等にしてほしい。児童扶養手当が

ないために、医療費助成金も受け取れないのは、お

かしいのでは？市営住宅が八千代台近辺にない。 
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223.  八千代台 40～49歳 女 問８、１１：地域の医療体制の仕組みがわかってい

れば使いやすいし、相談もしやすいが、ベースがつ

かめないと、どこの病院にかかれば良いかなどわか

らない（高齢サービスも一緒）。問１０：保育所も増

えてきたし、障がい児のサポートも以前より改善し

た。 

224.  八千代台 50～59歳 男 子育て世代増加のため、中学卒業まで医療費や学費

無料など住みたくなる策を住民目線で考えて下さ

い。昨年夏に十数年ぶりに市役所にうかがったので

すが施設が老朽化しており、働いている方々が気の

毒に感じました。 

225.  八千代台 50～59歳 男 八千代市は、障がい者にやさしい都市を宣言して下

さい。 

226.  八千代台 50～59歳 男 地域包括ケア体制の整備に向けた取り組み内容の

全体像とプランの進捗についての情報提供を実施

してほしい 

227.  八千代台 50～59歳 男 健康福祉都市を目指すことは素晴らしいと思いま

すが、目指すがあまり職員の健康が害されるなど、

本末転倒にならないようお願いします。 

228.  八千代台 50～59歳 男 歩道が波打っていて、歩きにくい。出来るだけ平坦

な歩道を望みます。 

229.  八千代台 50～59歳 女 介護保険以外の地域の社会資源を発信してほしい。 

230.  八千代台 50～59歳 女 確実に実行推進してほしいと思います。 

231.  八千代台 50～59歳 女 他市に比し、近場に高齢者が屋内でトレーニング、

レクリエーション等、個人利用できる施設、体育館

が著しく少ないので、特に八千代台地区は高齢化率

が高いので、第一公園を有効に活用（警察寮廃止）

してほしいです。 

232.  八千代台 50～59歳 女 先日、高齢者福祉施設でのお仕事をやっていただく

というのがテレビで放送していました。ご高齢の方

に、畑仕事をしていただき、それを地域の商店街で

販売し、ご高齢の方のおこづかいになるというもの

でした。ハートネットＴＶでした。あこがれます。 

233.  八千代台 60～69歳 男 保険料が高い！９４歳になる母の年間介護保険料

が約５２，０００円、医療保険料が約４３，０００

円。年金は９０万位なのにその他にも介護施設に年

間１３万位払っています。今は何とか施設に行って

いますが、今後がとても不安です。 

234.  八千代台 60～69歳 男 タクシー券１回５００円は他市に比べて少ない（障

害者）。他市は、１回料金８０００円とか指定してい

る。女子医大（八千代医療センターはいらない）あ

まりにもひどすぎる。レベルが低い。救急を受け入

れない。是非、補助金を出す必要がない（市税金）。 

235.  八千代台 60～69歳 男 高齢者人口に対して、特養・老健の定員が少なすぎ

る。 

236.  八千代台 60～69歳 女 八千代医療センター以外に大きな病院が八千代台

周辺にあったらと思います。 
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237.  八千代台 60～69歳 女 東京女子医大八千代医療センターは、このところ、

診療科が減少し、医師も減って、病院として成り立

たない、入院等ができない科が増えている。医師た

ちもこれではいけないと言われている。市税を投入

して市民のためにあるべき病院なので、どの科も安

心してかかれる病院に戻してほしい。こういう事実

が、病院ホームページの片隅に小さく書かれている

だけで、市としての対応がみられないことが残念。 

238.  八千代台 60～69歳 女 健康で明るい都市を目指して下さい。 

239.  八千代台 60～69歳 女 市役所の相談窓口に行くまでが大変。電話相談とか

しやすくしてほしい。 

240.  八千代台 60～69歳 女 子育て支援センター、児童館が少ない。土日祝日に

気軽に利用できる公的施設がほしい。公立の病院が

ない。感染症の受入体制がどうか。 

241.  八千代台 60～69歳 女 市の具体的施策やその実施状況についての広報が、

全く足りない。 

242.  八千代台 60～69歳 女 八千代台東の歩道は歩道が傾いている為、腰を悪く

してしまう。車道を歩く人も多い。きれいな歩道は、

街のイメージアップになるし、是非改善して下さ

い。 

243.  八千代台 60～69歳 女 古い町ほど歩道などの整備が悪く、高齢者や幼児連

れはとても使いにくいと思う。公園や利用しやすい

公共施設についても同じ。どんな人も集える、参加

できる状況があると、みんなの元気が増えると思

う。 

244.  八千代台 60～69歳 女 スポーツできる施設を増やして欲しい。 

245.  八千代台 70歳以上 男 「コロナワクチン接種」は非常に不満。６５歳以上

の一括り。もっときめ細かくできなかったのか？他

市で受ける結果になった。バスの運行もなんとかな

らんのか？ 

246.  八千代台 70歳以上 男 市立図書館の立地場所が大変悪い。高齢者にも使い

やすい交通手段を早急に対応してほしい。 

247.  八千代台 70歳以上 男 計画が、項目だけの羅列では判断できない。 

248.  八千代台 70歳以上 男 説明してほしい。 

249.  八千代台 70歳以上 男 お題目が解せません。 

250.  八千代台 70歳以上 男 他都市に比べ、高齢者への福祉サービスが高いとは

思えない。公平な福祉サービスがない。 

251.  八千代台 70歳以上 男 歩行が不自由（ゆっくりだったら杖なしで歩ける）

のため整骨院でリハビリ中なので、駅や公共施設で

のエレベーターやエスカレーターを増やしてほし

い。 

252.  八千代台 70歳以上 男 最近届いた「暮らしのナビブック」を見て、具体的

にいざという時に役立つ仕組み、更に細かく対応出

来る様お願いします（老人にも理解出来るもの）。 

253.  八千代台 70歳以上 男 大いに推進して下さい。 
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254.  八千代台 70歳以上 女 年をとっているので、食品のお店がなくてとても困

っています。車で食品を市が時間を決めて売りに来

てくれたら、みんな喜んでくれます。年寄りがとっ

ても多い東町です。みんな言っています。よろしく

お願いします。 

255.  八千代台 70歳以上 女 コロナワクチンについて。予診票は早く手元に来ま

した。ただ、どこで接種したらよいのか分からず、

ＴＥＬの問い合わせをしても繋がらない日々でし

た。私は幸い施設で接種できましたが、夫の様に一

般人でどうしたらよいか分かりませんでした。かか

りつけ医で接種できましたが、そういう情報がなく

困りました。 

256.  八千代台 70歳以上 女 八千代市に住んで１６年。子供が大きくなってから

の事ですので、どうしても教育関係には関心が持て

なく、自分の年代に合ったものを中心にみてしまい

ます。両親は５０数年前に住んでいたので、その頃

に比べれば、町の変化、素晴らしいものがあります。

大きな病院が少ないことは感じます。あっても今ひ

とつ。安心できるかというと残念な気持ちです。今

年の夏は地域のパトロールがあり、大変でも、パト

ロール（交番の）があると安心感があり、何かあっ

たら相続できる気がします。コロナワクチンの予約

は大変苦労しました。アナログ人間なので、１回目

の予約は４時間休まず電話しましたが取れず、２回

目に３時間半、やはり休まず電話してやっと取れま

した。その後、前倒しの連絡を頂きました。感謝で

す。 

257.  八千代台 70歳以上 女 コロナ感染予防注射の予約の時は、容易に予約が取

れず、右往左往させられた。ニュースでは３回目の

注射が予定されていると報じていたが、もし実施さ

れた際には同じ轍は踏みたくない。実施者側で各人

の日程、時間などを決めてもらいたい。 

258.  八千代台 70歳以上 女 大学病院が、総合病院としての機能を果たしている

のか疑問を感じる。患者と向き合った治療をしてい

るとは思えない。 

259.  八千代台 70歳以上 女 この地区の福祉サービスの場所、相談する事はほと

んどない。 

260.  八千代台 70歳以上 女 医院が少なく混み合う。八千代台西は開業医がなく

なり、高齢化したため困っている。 

261.  八千代台 70歳以上 女 今のところ健康ですが、年を重ねると、市にも周囲

にも頼る事が多いと思いますが、どこに相談すれば

…という気持ちはあります。その時に動くのではな

く、もっとわかりやすいといいと思うのですが…、

私の勉強不足もあります。 

262.  八千代台 70歳以上 女 「子供の森」を充実させ、子供達が伸び伸び遊べる

環境を整えたらと思う。 

263.  八千代台 70歳以上 女 特別養護施設を増やしてほしい。 
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264.  八千代台 70歳以上 女 八千代市は、子育てに向いているとは思えない。公

園が少ないし、充実していない。老人が多い市の割

には、楽しく暮らせる町作りが出来てない。廃校、

廃屋等、速やかに再活用すべし。八千代台東地区に

スーパー等中型商店がなく（エルムだけ）、買物難民

が多くなりつつある。八千代台地区の活性化に予算

をつけてほしい。 

265.  勝田台 18～19歳 男 公園の遊具など、整備した方がよいのでは？と感じ

るところがある。子どもが遊んで大丈夫かと心配に

なる。 

266.  勝田台 20～29歳 男 高齢者へフォーカスしすぎる傾向がある。 

267.  勝田台 30～39歳 男 他の自治体でも実施している通り、子供の医療費は

無料としてほしい。 

268.  勝田台 30～39歳 男 八千代市は分かりやすいところで言うと人間ドッ

クの助成金が有名で、知り合いでも何人かそれを利

用して質の高い検診を毎年受けていると聞いてい

ます。一方で数年前の調査によると全国的な国保加

入率は３０％を下回っており、多くの市民は社会保

険加入者であると予想される上に、特に八千代に住

んでいて良かったと医療や福祉面において感じた

ことはありません。また市内にある大学病院を除い

た総合病院は、医療業界で多くみられがちですが先

生方による殿様営業ぶりが目立つため、緊急時でな

い限りは率先して市外の病院を選ぶようにしてい

ます。まだ３０代でこれに関する知識や意見等は深

く持ち合わせていないのが現状で、さらにこの調査

をされている自治体でどうこうできるレベルでな

い事は承知しておりますが、一つの意見としてご参

考いただければ幸いです。 

269.  勝田台 30～39歳 女 妊娠、出産、育児を行う世代への助成・サービスを

充実してほしい。 

270.  勝田台 40～49歳 女 コロナワクチンの取り組みについて、中々予約がと

れず結局、都内の会社で受けられるものでなんとか

予約ができた状態でした。八千代市は高齢者の時も

ネットの先行順になり、持病がある方が早く取れな

かったり予約の取り方に工夫が必要だと感じます。

高齢者が終わった後もスムーズではなく、他県、地

域と比べて遅いと思います。改善を願います。 

271.  勝田台 40～49歳 女 問８→コロナ接種券は早く届いたが、なかなか予約

を取れなかった。 

272.  勝田台 50～59歳 男 在宅介護をしやすいように補助及び補助金をもっ

とわかりやすくしてほしい。 
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273.  勝田台 50～59歳 女 ペット殺処分について（増加している野良猫）。人間

の身勝手による飼育放棄や高齢者飼育等、様々な理

由でペットが保健所に引き取られていると思いま

す。これらのペットの殺処分を“０”にするため、

行政や民間団体が協力して責任を持って飼育でき

る人のみペットを飼い始めることができる環境、及

び飼育者に責任を持ってペットを飼育してもらう

環境が必要。また迷子についてマイクロチップ普

及、啓発も行ってほしい。譲渡後も同じ様な問題が

繰り返されない様に保護されたペットに対して、手

厚いケアやしつけを行い、健全な状態でペットを送

り出す努力。他の自治体、市で解決に向けた事例が

あるので、八千代市でも知恵を出して殺処分“０”

を目指してほしい。動物は生き物なので、ペットシ

ョップでの生体販売にも問題ありと思います。可哀

想な子がいなくなる様、よろしくお願いします！ 

274.  勝田台 50～59歳 女 子育ても終わってしまい、まだ高齢者ではないの

で、よくわかりません。 

275.  勝田台 50～59歳 女 スーパー、病院、公共施設等、高齢者が利用できる

移動手段、交通手段を整えてほしい。 

276.  勝田台 50～59歳 女 情報が得づらい。 

277.  勝田台 50～59歳 女 バス通り、停留所が遠く、免許を返納した高齢者が

外出するのは大変だと思う。 

278.  勝田台 50～59歳 女 公道沿いに休憩用のベンチをもっと欲しい。一応は

道が整備された勝田台でさえ、免許を返納した人間

にはあまり優しくない町だと感じています。 

279.  勝田台 60～69歳 男 中国などでやっている、公園・共有スペースに、体

力強化器具を設置する。高齢者向けに、定期的（３

か月に１度くらい）に、名所巡り競歩訓練を行う。 

280.  勝田台 60～69歳 男 保育園を増やしてほしい。また、幼稚園教諭や保育

士の給与を大幅に上げてほしい。高齢化に向けてグ

ループホームや特養などの老人福祉施設を大幅に

増やしてほしい。 

281.  勝田台 60～69歳 女 新型コロナの症状に対応できる医療機関がないと

聞きましたが、今後そのような事態が発生した場合

入院できる施設は用意していただけるのでしょう

か？ 

282.  勝田台 60～69歳 女 一部の方達が満足したサービス等を受けるのでは

なく、皆平等に受けられるサービスにしてほしい。 

283.  勝田台 70歳以上 男 弱者への配慮。高齢者への各種負担額の年々の増加

について、もう少し行政の温かい目配りを！生活困

難さへの助成をもう少し考えてほしい。病身のため

（手が不自由）乱筆お許しを！ 

284.  勝田台 70歳以上 男 高齢者に対するタクシー割引券の配布。運転免許返

納したが、足が悪化。病院へ行くのも買い物へ行く

のも不自由になった。バス停から何メートルも離れ

ている場所（家）と言わず、タクシー割引券を配っ

てほしい。 

285.  勝田台 70歳以上 男 定期的な体力測定の機会を設けてほしい。集団実

施、運動能力・体力年齢等わかればなお良い。 
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286.  勝田台 70歳以上 男 年寄りに負担ばかり毎年かぶせている割に、給付が

なされていない。 

287.  勝田台 70歳以上 男 緊急時の臨時医療体制の構築。 

288.  勝田台 70歳以上 男 勝田台駅より、市民ギャラリー行きのバスを出して

ほしい。 

289.  勝田台 70歳以上 男 健康保険保険料抑制のために、医療費減少に努めて

います（健康維持の努力や薬の制限等）。 

290.  勝田台 70歳以上 男 「広報やちよ」を拝見しておりますが、皆さん（公

民館関係の方々、又、各種団体の方々、ボランティ

アの方々）よく頑張っていて、明るい気持ちになり

ます。 

291.  勝田台 70歳以上 女 一人暮らしの方の見守り、近所の方や宅配の方が異

常を感じた時の声を聞く仕組みが必要と感じた事

があります。 

292.  勝田台 70歳以上 女 高齢者社会、地域になってきているので、「かかりつ

け医院」を行政的に割り当てる位の政策が必要。 

293.  勝田台 70歳以上 女 今年の２月骨折して、いろいろとお世話になり助か

っています。 

294.  勝田台 70歳以上 女 新川ら辺に市の施設が集中しているが、交通の便が

悪い。駅よりバスを出してほしい。又は、駅近の施

設を借りる等して参加しやすくしてほしい。 

295.  勝田台 70歳以上 無回答 公的介護保険制度の負担軽減に努力していただき

たい！！ 

296.  村上 18～19歳 女 やっぱりこれだけの自然があるので、子どもの楽し

めるようなイベントをもう一度再開させ、活気ある

八千代市にしていただきたい。 

297.  村上 20～29歳 男 八千代市では、工業団地等で外国人労働者が多く働

いていると思うが、彼らが項目のどこに位置付けら

れるか、もっと明確にすべきではないか。 

298.  村上 20～29歳 女 八千代市は田舎と都会の差が激しい。問１０につい

ては、都会（栄えている地域）では子育てしやすい

と思うが、私の地域では、そうは思わない。 

299.  村上 30～39歳 男 新型コロナウイルスワクチンの対応があまり良く

なかったのは残念でした。父親が３月７日にコロナ

になりました。仕事が都内なので、早くのワクチン

接種を希望しました。家族３人で３６０回電話をか

けました。１回目２０２１年７月９日、２回目２０

２１年７月３０日、接種することができました。あ

りがとうございます。感染者が３，８００人という

のは残念です。 

300.  村上 30～39歳 男 参考資料だけではあまり理解できない。 

301.  村上 30～39歳 男 質問がおかしい。健康診断、人間ドックを定期的に

受けられているのは八千代市ではなく会社の福利

厚生。八千代市の側溝の保全不作為（側溝の蓋がほ

とんどとれたまま放置されている）、及び路駐車両

の取締り不作為によって、夜間に転倒し顔面を十数

針縫う大怪我をした。八千代市に健康を害されてい

る。 
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302.  村上 30～39歳 男 重きをなににおくのか？を明確にしてほしい。・子

育てに関して・高齢者支援に関してなど 

303.  村上 30～39歳 女 仕事と子育ての両立について。 

・市役所職員の募集要項を見ると、年齢制限があり、

もう少し年齢幅をもたせ、子育て中の女性の可能性

も広げてほしい。 

・夏休みの子供の預け場所がない。普段短時間で働

いているが、小学校が長期休み期間だけでも学童保

育が利用できるようにするなど、柔軟な対応をして

頂けると嬉しい。長期休みの預け先がない為に、短

時間の仕事に就くことすら諦めるお母さんもたく

さんいることを知ってほしい。 

304.  村上 30～39歳 女 八千代市は１００歳のお祝い金がなかったと思う

のですが、７７歳、８８歳等、少額でもお祝い金が

あれば良いなと思います。 

305.  村上 30～39歳 女 子どもと一緒に過ごしやすいので特に不満はない

が、子育て世帯にもう少し分かりやすく援助をして

もらえると助かります。 

306.  村上 40～49歳 男 公民館や公園が少なく、学校も少ないので、子供は

住みづらいと思います。 

307.  村上 40～49歳 男 住宅が並ぶ街区ですが、工業地域に指定されている

ため、近年、工場やキャンプ場等が建てられ、住居

環境が悪化しているように感じます。住居地域と工

業地域はしっかりと区別し、環境を整えてほしいと

感じます。 

308.  村上 40～49歳 男 コロナのワクチンの確保数が足りないと感じます。

ネットで申し込みをしても毎回、１分近くで終了し

ており市民の不安と焦りを煽っています。 

309.  村上 40～49歳 男 子供が道路横断する際に危険を感じる箇所へ信号

を設置してほしい。 

310.  村上 40～49歳 女 子供が安心して生活できるまちづくりをしてほし

い。友達と安心して遊べる場所が少ない気がしま

す。雨が降ると遊ぶ場所がないです。子育て支援も

充実してほしいです。 

311.  村上 40～49歳 女 コロナワクチン等の対応が遅い。受付方法、予約方

法など酷いと感じる。緊急事態時の対応など、市と

して見直すべき。 

312.  村上 40～49歳 女 高齢者に対する支援は充実しているように思いま

すが、子育て世帯に対しては住みやすい市ではない

ように思います。人口を増やす為には子育てしやす

いまちづくりは必須だと思います。子供達が安心し

て生活する為には犯罪に巻き込まれにくい状態に

する必要があると思います。八千代市は犯罪が多い

ので、小・中学生が利用できる子育て支援センター

を是非作ってください。 

313.  村上 40～49歳 女 成田街道沿いの歩道が狭く、子供一人で歩かせるの

は危なく、不安を感じます。 

314.  村上 40～49歳 女 とても良い事だと思う。 

315.  村上 40～49歳 女 子ども医療費助成制度を高校までにするべき。 
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316.  村上 40～49歳 女 御年配の車の運転に危険を感じます。免許を返上

し、とても良いと思える補助制度を作ってほしいで

す。 

317.  村上 40～49歳 女 子育てについて…保育園と学童が少なく、数ヶ月待

機した経験あり。子育てサロンが利用しにくく、児

童館もない。小学校放課後の校舎や校庭の開放もな

い。学童の長期休みだけの利用もできず。夏休みの

日中は暑すぎて、雨の日も外で遊べず、屋内の走り

回れる場所が必要。スポーツ施設…学校のプールは

市民プールをバス送迎等で利用すべき。小学校体育

館で毎週団体利用しているが、夏場暑すぎて熱中症

になるため利用が困難。各施設冷房が必要。 

318.  村上 40～49歳 女 村上駅前の小児科が閉院し子供の検診・予防接種・

受診に苦労します。コロナで受診が減り経営が難し

いのだと思いますが、地域の子供たちのためにも小

児科は必要ですので誘致していただきたいです。 

319.  村上 40～49歳 女 インフルエンザ予防接種の助成を高齢者無料にさ

れていますが、子育て世帯に対しての助成が全くな

いので負担が大きいです。これでは子供に受けさせ

たくても受けさせられない方もいるのではないで

しょうか。１３歳未満は２回接種しないといけない

為今年受ける病院を例にあげると１３歳以上が４

２００円、１３歳未満が１回３６００円なので７２

００円掛かります。４人家族で１３歳未満が２人い

るので毎年２２８００円掛かります。他の市は年齢

問わず全員一律３０００円引きで助成されたりす

るので八千代市は子育て世帯にはあまり魅力がな

いように感じます。高齢者ばかりでなく、子育て世

帯にも魅力がある町にしてほしいです。 

320.  村上 50～59歳 男 子供や高齢のサービスは充実しているが、働く層に

は特に目を見張るものがない。 

321.  村上 50～59歳 男 新川沿いをもっと整備してほしい。遊歩道の拡幅、

草刈りの徹底など 

322.  村上 50～59歳 男 小項目ごとの具体的な施策や数値目標がわからな

いので何とも言えない。エリア別（農作エリア、成

熟住宅街、新興住宅街・・・等々）、世代・年代別に

該当する施策を明記していただけるとありがたい

です。 

323.  村上 50～59歳 女 障がい者やお年寄り等の弱者に優しい街にして欲

しい 

324.  村上 50～59歳 女 介護施設をもっと充実させてほしい。共働きが多い

中、在宅医療を勧められても、限界がある。 

325.  村上 50～59歳 女 とてもよいキャッチコピーと思います。内容とか、

宣伝アピール含め、更に力を入れていただきたいで

す。よろしくお願いします。 

326.  村上 50～59歳 女 コロナワクチン接種がなかなか受けられず、予約取

りに苦労した。他市と比べると受け入れの病院が少

なかったのではないかと思う。 
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327.  村上 50～59歳 女 寝たきりの老人等を増やさない様に、地域や自治会

等で協力しあって、健康福祉と名乗っている以上、

色々と行事等を増やしていく等工夫して欲しい。 

328.  村上 50～59歳 女 目標に向けて、すばやく整っていかれることを願い

ます。 

329.  村上 60～69歳 男 コロナについて、八千代市として検査を推進すると

か、何ら対策を打ち出していないように思われた。

アピールが不足しているのかもしれません。 

330.  村上 60～69歳 男 年少者も高齢者も住みやすい都市とすべきです。 

331.  村上 60～69歳 男 老人だらけにならない様に、外国人や他の地域から

の移住を進めて頂きたい。年齢層のバランスの取れ

た緑の多い国際的な八千代市を目指して欲しい。国

にできない事を八千代市が成し遂げて、誇りを持て

る故郷にして欲しい。 

332.  村上 60～69歳 女 ワクチン接種の３回目という話もあります。私は予

約が出来ていなかったり、二重に予約表が来たりで

混乱しました。スムーズに事が進むようにお願いし

ます。 

333.  村上 60～69歳 女 サービスの内容を、全市民がわかりやすいよう伝え

てほしい。 

334.  村上 60～69歳 女 中堅の病院がもう１つくらいあってもよいので

は？ 

335.  村上 60～69歳 女 医療という点で、「コロナワクチン接種」の遅さには

閉口。結局、夫の職場接種が家族全員役立った。 

336.  村上 60～69歳 女 低所得者用の市営での住宅の確保に力を入れてほ

しい。 

337.  村上 60～69歳 女 シニアの体操教室を設けてほしい。市内巡回バス

を、時間を決めて再開してほしい。災害や健康に対

する情報を、シニアにわかりやすい様に発信してほ

しい。栄養や病気の予防に対する情報や相談窓口を

設置してほしい。一人暮らしの人の相談窓口を作っ

てもらいたい。 

338.  村上 60～69歳 女 元気な高齢者が社会参加できれば、新しい生きがい

を見つけると思う。 

339.  村上 60～69歳 女 箱物ではなく、人を育てるのにお金を使って欲しい 

340.  村上 60～69歳 女 医療の充実も大切ですが、健康づくりだと思いま

す。大人も子供も 

341.  村上 60～69歳 女 地域子育て支援体制の充実と高齢者の生きがい対

策の推進に力をいれてほしい。 

342.  村上 70歳以上 男 若い人達が住みやすく、子育てしやすい環境を作っ

て頂きたい。高齢者のことは全体に行き届いている

様に思われます。 

343.  村上 70歳以上 男 コロナワクチン接種を通して、八千代市の行政能力

は他の自治体に比し、非常に有能であり、嬉しく感

じました。 

344.  村上 70歳以上 男 勝田台駅には東西線も入り込んでおり、駅の周りは

八千代台以上に改革してほしい。出来れば、八千代

市自身を高層ビルの中に入れてはどうか。 
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345.  村上 70歳以上 男 医療体制をもっと充実させてほしい。高齢者が運動

する機会を作ってほしい。 

346.  村上 70歳以上 男 公的な介護施設を充実させていただきたい。 

347.  村上 70歳以上 男 一般市民には活動内容がよくわからない。 

348.  村上 70歳以上 男 健康づくりの専門職的職員の充実を願います。 

349.  村上 70歳以上 男 健康福祉都市をめざすために、所得のある者の負担

が多すぎては逆差別となる。健康保険料の負担など

多すぎる（所得のある者に対する）。 

350.  村上 70歳以上 男 健康診断、人間ドックをもっと気軽に受けられるよ

うに改善してください。予約が意外と大変です。 

351.  村上 70歳以上 男 健康面での取組は色々と行われていると思います。

私自身高齢者ですが、高齢者福祉サービスについて

は利用することも今はあまりないので、よくわかり

ません。 

352.  村上 70歳以上 女 コロナワクチン、ＣＯＶＩＤ－１９に関して！集団

接種会場での担当者等、大変きめ細かく、親切で２

回接種とも気分良く終了することができました。ま

た予約Ｃａｌｌがなかなかできないところ、不安に

感じていましたが、市からの予約ができ、完了して

下さり、他の市（習志野以外）に比べて本当に助か

りました。関係職員等の皆様の努力の結果だと痛感

しました。ありがとうございました。八千代市に住

んで幸せだと思っています。 

Ｐ．Ｓ．近い将来のｂｏｏｓｔｅｒ接種に関しても

６５歳以上の私は、役所で予約をとって頂けること

を願っています。 

353.  村上 70歳以上 女 八千代市に限ったことではないのでしょうが、今年

に入ってワクチン接種の申し込みはＰＣもＴＥＬ

もなかなか通じなくて困った。地区別にするとか、

年の順にするとか、もう少し頭を働かせたらどうか

しら。人間、生きている内にしか頭を使えないでし

ょう！小学生でも分かるんじゃないかしら！ 

354.  村上 70歳以上 女 新型コロナワクチン接種予約について、市（担当課）

のご配慮に感謝。高齢者枠での申し込みでなかなか

予約が取れず、困っておりましたところ、郵送での

予約申し込みを設定して下さり、大変助かりまし

た。市民側に配慮して下さった市政に八千代市民で

良かったと心より嬉しく、感謝しております。今後

共市民によりそった市政を続けて下さることを願

っております。ありがとうございました。 
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355.  村上 70歳以上 女 この現状に？がつきます。介護４を持っている本人

がアンケートに答えられるでしょうか。市役所に出

向きいろいろなことをお尋ねした。生活のために社

員で朝から晩まで働き、帰宅したら親の介護、毎日

頭がおかしくなりそうです。時間がありません。ど

ういう風に暮らしている市民を本当にお分かりに

なっておるのでしょうか。老人、少子化、いろんな

問題がありますよね、私個人の市への感じることは

ただ不親切対応。働かなければならない、でも介護

もお金もない、親のことも何も調査しておられない

のですか、不思議です。介護４で一人で暮らせます

か。 

356.  村上 70歳以上 女 資金不足とかで、「ふれあい大学」の部活等が減らさ

れて魅力のないものになってしまった様ですネ！

元気な老人が多くなれば国保もお金が出ず、そして

地域でボランティアを育てて、住みやすく、明るい

町作りが出来るのでは…（元気体操等はとても良い

取り組みと感じています）。 

357.  村上 70歳以上 女 利用するかもしれませんので、いろいろ調べたいと

思います。 

358.  村上 70歳以上 女 八千代に住んで３０年も過ぎ、近辺も高齢者の方々

多く、少しでも社会と接するためにも、高齢者対象

の教養の場など企画してほしい。 

359.  村上 70歳以上 女 サービスの受け方が分かりません。 

360.  村上 70歳以上 女 「かかりつけ医」という定義がわかりません。コロ

ナワクチンの際、毎月診察を受けている人しかワク

チン接種出来ず、風邪や腹痛で年に何回かかかって

いても、それは「かかりつけ医」ではないと断られ

た。１つの病院に決めたらそこしか行かれないの

か？数多くある個人医院のあり方、地域のチームワ

ーク等に疑問。 

361.  村上 70歳以上 女 福祉としてはあまり良いとは感じません。福祉につ

いての宣伝が足りない。高齢者への楽しみ所がな

い。 

362.  村上 70歳以上 女 高齢化、少子化に伴い、八千代市の取り組みが見え

ません。特に健康福祉都市を目指しておられるので

あれば、高齢化、老人に対して老人ホームをもっと

作るべき、市として、市民の看護の大変さをもっと

調査し、何が必要なのか、もっと知るべきです。 

363.  村上 無回答 男 勤労者に対する事業がない。コロナ交付金事業にし

ても、同じ。納税、居住のメリットを感じない。 

364.  阿蘇 40～49歳 男 コロナ注射がまだ受けられません。仕事は朝早く、

夜遅く、日曜日しか休みがありません。日曜日にや

ってくれるところはないのでしょうか？かかりつ

けはありません。 

365.  阿蘇 40～49歳 女 子育て支援センターが利用しにくい。もう少し数を

増やし、アクセスしやすいように近所に設置してほ

しい。 

366.  阿蘇 60～69歳 男 老人ホームが足りない。 
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367.  阿蘇 60～69歳 女 計画見直しとなった火葬場の建設はどうなったの

でしょうか。馬込や茜浜では行くのが大変です。工

業団地の中という訳にはいかないのでしょうか。年

齢を重ねると車で１時間かかるのは辛いです。 

368.  阿蘇 60～69歳 女 最近は、身近に診療所とかクリニックというような

小規模な医療機関がなくなって、大型の医療機関へ

足を運ばなくてはならない。地域による差が大きい

と思うが、身近に小規模でいいからかかりつけ医と

なるような医療機関が欲しい。 

369.  阿蘇 70歳以上 男 私は少子化問題を解決していくことが、経済の循環

を良くしていくことに繋がると思っております。少

子化対策をしっかり作っていくことが大事なこと

と思います。計画的なまちづくりに期待しておりま

す。コロナは全員、ＰＣＲ検査ができる様な体制を

作ってください。 

370.  阿蘇 70歳以上 男 予算措置が今一歩不足している感あり。 

371.  阿蘇 70歳以上 女 私は９８歳になりますが、デイサービスに週１回行

っています。とても行き届いたサービスを受けて、

楽しく通っています。もう少し頑張って八千代市に

住んでいたいと願っています。春になって新川の桜

を見るのが楽しみです。 

372.  阿蘇 70歳以上 女 病院の行き帰り本数を多くしてほしい。病院を増や

してほしい。 

373.  阿蘇 70歳以上 女 福祉面が充実しているのでいいと思う。 

374.  阿蘇 70歳以上 女 大学病院へすぐ行けない。 

375.  睦 30～39歳 男 子育ての支援が、ひとり親であろうが共働きであろ

うが厳しいのは変わらない。Ｐ１１（臨時交付金を

活用した主な事業）の７と９が同じ年でも月によっ

て変わり、現在のコロナの状況はまだ変わらないの

に９万円と差がでかい。今からでも遅くはないので

支援を求める。 

376.  睦 30～39歳 男 子育て支援が少ない。共働きでもきつい。 

377.  睦 30～39歳 男 近くに婦人科や皮膚科等が少なく、安心して通えそ

うな病院がない評価を調べても評価が低い病院が

多い。 

378.  睦 40～49歳 男 局地的に充足するのではなく、安全安心の基本的な

ところを満遍なく整えてほしい。 

379.  睦 40～49歳 女 ①子どもが雨の日でも遊べるような施設があると

嬉しい。②高齢者が多い団地などでは、買い物でき

る場所が遠く、足が不自由な方は辛いと思う。 

380.  睦 50～59歳 男 国民年金だけで老後の生活ができなければ、安心し

てお金（貯蓄）を使えない。 

381.  睦 50～59歳 女 バスが不便 

382.  睦 70歳以上 男 国の方針なのか、税金が老人にばかり片寄ってい

る。「子供は国の宝」という事を認識すべき。老人の

方が選挙に勝てるから、こんな悪い赤字を再生産し

ていると思われる。子供優先です。 
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383.  睦 70歳以上 女 この１年間、人が増えすぎ車が多くなり、道路を歩

くのも危険を感じる。道路が狭くて、スピードに追

いつけない。 

384.  睦 70歳以上 女 体操教室は現在コロナで中止しておりますが、終息

したら、近くの小中学校など広い空間で、年に数回

でも指導者と共に体を動かしたいです。 

 

３．教育文化（216件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田 20～29歳 女 市内の小・中学校における老朽化が進んでいると感

じる。地震や災害時に備えた対策を強化して頂きた

い。 

2.  大和田 20～29歳 女 生涯学習を推進したいのであれば、中央図書館の駐

車場有料はいかがなものかと思います。駅直結など

アクセスがしやすければいいのですが、駅からは多

少距離があり、高齢者や小さなお子さんを連れて行

くことがなかなか難しいです。その上、車で訪れる

としても、図書館に行くのに時間制限があったり、

お金がかかるというのはそれだけで学習のチャン

スを奪うことになるのではないでしょうか。近所の

人は使いやすいかもしれませんが、八千代市全体で

見るととても損なことのように思えます。何度も利

用させていただき、様々なジャンルの本が置いてあ

り、学習のチャンスが転がっているのに、もったい

ないなぁといつも思っています。ただでさえ東葉高

速鉄道が高いので、このままでは宝の持ち腐れにな

ってしまう気がしてなりません。 

3.  大和田 30～39歳 男 私が子供の頃より、教育が甘いと感じる。年々、モ

ンスターペアレントなども問題になっているが、学

校教育は厳しくあるべきだと思う。具体的には、道

徳教育が強化項目だと感じる。 

4.  大和田 30～39歳 男 数年前まで市内で塾講師をしていたが全体的に学

力が低いのにも関わらず学校側は休暇時に大量の

課題を出していた。解けない問題を大量に出したと

ころで余計に勉強嫌いを増やすだけ。一度に大量に

出すのではなく継続的に、習慣化された学習姿勢を

身に着けさせるほうが余程大切だと感じた。 

5.  大和田 30～39歳 女 幼稚園と保育園の保育料と時間の差をなくしてほ

しいです。幼稚園に行っている子の親は、働きたく

てもなかなか働く時間を確保することが難しいで

す。また、大和田南小学校の通学路は狭い道も多い

ので、親だけでなく、見守りも必要だと思います。

また、歩道にガードレールなどつけてもらえると安

心です。踏切周辺の道はトラック等、大きい車も通

るので危ないです。なので、八街市の事故のように

ならないように、少しでも危ない道の調査もしてほ

しいです。 
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6.  大和田 30～39歳 女 小・中学校の施設、設備等の老朽化が激しく、子供

たちが快適に学べる環境といえない。危険な場合も

ある。 

7.  大和田 30～39歳 女 ２０年前は千葉市にいたのですが、八千代市の学生

はどの人も、市をとても好きで誇りに思っているよ

うに感じていました。実際に住んでみますと、学生

時代を八千代で過ごした方はその気持ちが強いよ

うに感じます。学生の時の教育に何らかの良い点が

あるのだと思っています。 

8.  大和田 30～39歳 女 不登校の子に対しての学習の遅れなどをもっと充

実させてほしい。 

9.  大和田 30～39歳 女 市民プールや子供が遊べる施設をもっと整備、増や

してほしい。 

10.  大和田 40～49歳 男 学校へ行けない子供達の為にも学校へ行っている

子供と同等のカリキュラムを自宅もしくは別の場

所で受けられるシステムを構築してほしい。オンラ

イン授業もコロナが落ち着いている今、実際にやっ

てみて問題点など見つかれば修正していくような

先を見据えた動きも取り入れてほしい。 

11.  大和田 40～49歳 女 市民プールがほしい。子供が遊べる場所がほしい。

高校から大学までの学費を安くしてほしい。 

12.  大和田 40～49歳 女 塾に通わせなくても学力を上げていく学校教育。 

13.  大和田 40～49歳 女 図書館。借りた本を返しやすいポストは続けてほし

いです。 

14.  大和田 40～49歳 女 どういうことをしているか、あまりわかりません。 

15.  大和田 40～49歳 その他 本気で文化都市というものを目指しているのか、本

気度が伝わらない。図書館、美術館、博物館等の少

なさは田舎の地方都市以下のレベルである。 

16.  大和田 50～59歳 男 教育文化都市とは何ですか？何を目指してるかわ

かりません。 

17.  大和田 50～59歳 男 一般層に向けてのアピールを感じない。教育に触れ

る機会は他自治体と変わらなく感じる。 

18.  大和田 50～59歳 男 箱物ではなく、コンテンツに投資してほしい。 

19.  大和田 50～59歳 男 もっと若手の登用を行い進めていかないと時代遅

れな方向に進むと思います。 

20.  大和田 50～59歳 男 具体的にどのようなことを目指そうとしているの

か伝わってきません。 

21.  大和田 50～59歳 男 書いたら、その意見は誰に伝わり、実現化に向けて

動きだすのですか？市長が先頭に立つ。などはどう

でもよくて、◯◯課の課長さんが責任を持って◯◯

を何時までに達成する。プロセスはＨＰで逐次公開

する。など、そうやるのであれば、期待する。必ず、

返信下さい。 

22.  大和田 50～59歳 男 文化活動のイベントなどいろいろな取り組みがあ

り、興味があります。今後もいろいろなイベントを

企画してもらいたいです。 

23.  大和田 50～59歳 女 小学校の時から、英語をちゃんと学べる（普通に会

話ができる様な）教育が必要だと思う（日本は遅れ

ている）。 
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24.  大和田 60～69歳 男 図書館の本の返却場所として、駅にポストを設けて

ほしい。 

25.  大和田 60～69歳 男 今以上に英会話等、外国に触れる環境が必要と思

う。 

26.  大和田 60～69歳 男 イベント、講習など、市広報紙やＨＰ等を見るが、

あまりバラエティに富んでいるとはいえない。参加

募集人数も少ない。 

27.  大和田 60～69歳 男 収入による教育の差のない都市へ 

28.  大和田 60～69歳 女 幼稚園だけでなく保育園も、市民には見えてこな

い。小中高も教育の内容をｏｐｅｎにしてほしいで

すね。 

29.  大和田 60～69歳 女 娘が保育士ですが、子供の命も合わせて預かる仕事

の重要さに比べて、給料が低いと思います。 

30.  大和田 60～69歳 女 「学校教育は１人１人を大切にし、細かな指導…健

康で豊かな心を育むよう努めます」とありますが、

言っていることと現にやろうとしていること、やっ

ていることは逆ではないでしょうか。小中一貫校に

生徒を無理やり押し込め、地域から学校をなくし、

地域と一体となった子育てができず、地域が衰退し

ていきます。また、少子化の問題にも関わります。

小中学校がないところに若い人は住みませんよね。

小さな小学校でも守って下さい。学校は地域の文化

の発信場所です。ぜひ考えてください！！青少年の

健全育成や多様な学習活動を保証するために、少年

自然の家をなくさないで下さい！小学生での宿泊

学習の体験は本当に貴重で重要です。ぜひお願いし

ます。 

31.  大和田 60～69歳 女 情報が少ない。 

32.  大和田 70歳以上 男 広報紙マンネリ、広報のネット偏重、広報不充分 

33.  大和田 70歳以上 男 大和田西小学校に一般道路から一段上がった通学

路が出きて、よかったと思った。他の市で小学生が

トラックにはねられる事故があり、安全な通学路が

必要です。 

34.  大和田 70歳以上 男 もっと広く周知が必要。 

35.  大和田 70歳以上 男 本屋が少ないのでは？ 

36.  大和田 70歳以上 男 具体的な政策はわかりませんが、音楽祭や美術展な

どの開催などを通じて文化を盛り上げる、大学など

誘致する、理科系の学部もほしいところです。 

37.  大和田 70歳以上 女 今はコロナ禍で大変ですが、習い事に力を貸してほ

しい。語学・知識（健康等）、体力づくり等。 

38.  大和田 70歳以上 女 どこも交通便が悪い。 

39.  大和田 70歳以上 女 教育は、一生涯続けなければなりません。市民が、

教育文化に興味を持てる文化センターを企画した

いです。 

40.  大和田 無回答 男 陸上競技場でサッカーばかり行われているが、本来

の陸上競技で使えるようにして欲しい。他の施設で

サッカーができるところが多いので、サッカーはそ

ちらで行っていただきたい。 
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41.  高津・緑が丘 30～39歳 男 幼稚園・保育園が不足している。幼稚園に預けたく

ても、働いていると時間が合わない。 

42.  高津・緑が丘 30～39歳 男 どこの幼稚園も教育に力は入れていると思うが、子

供が増えすぎていて、入りたい幼稚園にスムーズに

入れない。 

43.  高津・緑が丘 30～39歳 男 居住地区の小学校は飽和状態であることは仕方な

いですが、中学校は居住地区から大きく離れたとこ

ろになる予定です。通学路の歩道整備などが十分で

ない中での登校は不安です。居住地区の人口増加は

一時的なもので中学校の建設は難しいということ

は仕方がないとして、通学路となるであろう道路の

歩道整備は進めていただきたいです。 

44.  高津・緑が丘 30～39歳 女 子供からお金の教育をするといいと思う。 

45.  高津・緑が丘 30～39歳 女 もう少し幼稚園や保育園が増えると良いなと思う。 

46.  高津・緑が丘 30～39歳 女 小中学校校舎トイレ改修事業について工事はいつ

頃から行うのか。具体的に決めてほしい。以前より

老朽化は来ていたので。 

47.  高津・緑が丘 30～39歳 女 緑が丘西地区は、幼稚園が遠いので船橋市の幼稚園

に通う家庭が多いです。八千代市の幼稚園について

はよく分かりません。生涯学習の点でいえば、図書

館が近くにあればと思います。駅の近くにあります

が子供だけで行ける距離ではありませんので、みど

りが丘小学校近くにあると嬉しいです。 

48.  高津・緑が丘 30～39歳 女 八千代市職員や採用時の男女比について公開され

ていないため、男女参画社会が進んでいると感じな

かった。対外的にアピールする目的でも公開した方

が良い。 

49.  高津・緑が丘 30～39歳 女 支援級と普通級への隔たりをなくす努力を学校側

にして頂きたい。教育者の意識改革と、子ども達へ

の支援級への意識改革を進めて頂きたいです。あま

りにもお粗末過ぎます。 

50.  高津・緑が丘 30～39歳 女 現在子供が年少だが、船橋市にある幼稚園に通って

いるため教育状況がわからない。緑が丘西地域に中

学校を検討してほしい。 

51.  高津・緑が丘 40～49歳 男 現在はコロナ感染症の事があり難しいと思うが、幼

稚園・保育園と老人ホームを同じ建物の中で一つに

まとめて運営するべき。お互いにふれ合える機会を

増やす事で、いい影響があると思う。 

52.  高津・緑が丘 40～49歳 男 緑が丘地区に中学校がない、遠い。 

53.  高津・緑が丘 40～49歳 男 図書館が近くにあり、使用者も多いので良いイメー

ジがあります。 

54.  高津・緑が丘 40～49歳 女 子供達が身体を動かす場所を増やしてあげたい。近

所のバスケットゴールは人気で、地面がすり減って

やりにくそうに感じる。 
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55.  高津・緑が丘 40～49歳 女 子どもたちの教育への予算が少ないと感じる。他市

と比べるとこんなにも違うかと思う。様々な文化へ

触れられる機会を増やせるよう予算を増やしてほ

しい。また、教育関連のアイデアにも乏しいと思う。

やっと市からのライン配信が開始されましたが、こ

れも遅かった。役所の人材の確保も必要ではありま

せんか？いろんなプロジェクトを立ち上げても、成

果を出す為には、それにふさわしい人材が必要かと

思います。 

56.  高津・緑が丘 40～49歳 女 学校教育に関して、教員の研修・指導など、きちん

とされているなと、子供の学校を通して思ってい

た。しかし、教員が不足しているのか、“ひとりひと

りのきめ細やかな学習指導”まではなかなかいきつ

いてないと思う。実際に子供の学力の差が大きい

し、学習についていけてない子は先生に細かく指導

などされていなかった。 

57.  高津・緑が丘 40～49歳 女 塾など学校以外での学習の場の助成金などあると

良いと思う。 

58.  高津・緑が丘 40～49歳 女 地域の人口に合わせた中学校の配置（移設） 

59.  高津・緑が丘 40～49歳 女 児童館などを増やしてほしい。そのおもちゃも、古

いものばかりでなく新しいものも入れてほしい。一

輪車やスケートボードなどを練習する場所を、もう

少し増やしてほしい。アンデルセン公園のような、

イベントを開いてくれる公園があれば助かります。 

60.  高津・緑が丘 40～49歳 女 学校は、塾に頼らなくても、ある程度ついていける

教え方をして欲しい。 

61.  高津・緑が丘 40～49歳 女 子どもが市立小学校に通っておりますが、学校にお

金がなさすぎて、あきれています。保護者会の会費

やＰＴＡ会費がなければ、学校運営ができない状態

です。そういう実態を把握されていますか？子供を

通わせているなら学校運営費を払うのは当たり前

でしょうか？当保護者会は保護者会費の３分の２

を学校に渡しています。渡したくて渡しているお金

ではありません。もちろん寄付したいわけでもあり

ません。子供たちが不憫で仕方なくです。なぜ、保

護者が運営費を払わなくてはならないのでしょう

か？また、児童数が多い学校は必然的に会費を多く

集められます。そういう学校とそうでない学校との

教育環境の差も、実際子供を通わせていて感じま

す。公立であるのに、教育環境が平等ではないです。

「教育文化都市をめざして」とありますが、予算が

なければめざせないですよね。保護者が負担してや

っと運営しているのに、何を言っているのだろう？

と本当にあきれます。 

62.  高津・緑が丘 40～49歳 女 学校施設や設備の古さを見ると、児童生徒の教育が

最低限のレベルしか施されていないと感じる。図書

館の蔵書内容も見直しを必要。 

63.  高津・緑が丘 50～59歳 男 スポーツに興味があり、ｗｅｂでいろいろ探したり

もするが、八千代市でヒットするものが少ない。 
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64.  高津・緑が丘 50～59歳 男 教育環境の整備に地域差が無いように取り組んで

ほしい。市民活動の更なる推進、生涯スポーツ活動

の推進とスポーツ施設の整備もさらに強化してほ

しい。 

65.  高津・緑が丘 50～59歳 女 文化施設を設備面、交通面等、もっと使いやすく充

実させて欲しい。 

66.  高津・緑が丘 50～59歳 女 公立小・中学校の先生方のレベルが低い（やる気が

ない）。スタディクーポン等、中学・高校生がいる家

庭に配布してほしい。児童館がない（船橋市はあり

ます）。 

67.  高津・緑が丘 50～59歳 女 家庭状況に関係なく、教育格差が生まれないような

町づくりをしてほしい。 

68.  高津・緑が丘 50～59歳 女 期待出来ない。 

69.  高津・緑が丘 50～59歳 女 自宅付近から高津中への通学が、遠くてかわいそ

う。近くに建てられないものか？ 

70.  高津・緑が丘 50～59歳 女 ４０代後半の男性には男尊女卑的な考え方がある

ようで意見を述べても「何様だ」といった内容のこ

とを言われたりして理解には時間がかなり必要だ

と感じます。 

71.  高津・緑が丘 50～59歳 女 具体的に分からない。 

72.  高津・緑が丘 50～59歳 女 せっかく中央図書館を作ったのに、活用されていな

いと感じます。わざわざ中央図書館まで出掛けよう

という気になりません。蔵書が少ないと思います。 

73.  高津・緑が丘 50～59歳 女 私立幼稚園の環境整備を気にかけていただきたい

です。ブラック的な私立幼稚園があります。私立幼

稚園の中身を把握してください。 

74.  高津・緑が丘 50～59歳 女 子どもの長期休みだけでいいので預かり所がある

と共働き家庭にはありがたい。 

75.  高津・緑が丘 60～69歳 男 ゆとり教育が特に問題で、勉強は大事だと教師が教

えるべきである。そうしないと、私の子供のように、

小学校・中学・高校、地元の学校であるが、大学の

時は大変苦労した経験がある。特に、中学から高校

の時は、担当の教師は面倒は何も見れず、自分で探

すように言われたこと。そこで学校長の推薦を頼ん

でも、校長自身が高等学校に頼みに行くこともなか

った。今後、同市にある市内の高校の無償化の推進、

誰でも入れるようにすること。逆に出るのが難しく

するなど。あと国公立大学、特に総合大学の誘致す

ることで知名度が上がり、その大学に市民の子供が

進学できるようにして、卒業することを難しくす

る。外国ですでに無料化が進んでいる。八千代が見

本を見せてはどうか。例：千葉大学の総合大学、千

葉八千代総合大学等、市役所の駐車場に作る。又は

女子医療を活用する。 
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76.  高津・緑が丘 60～69歳 男 情報発信力の強化 

77.  高津・緑が丘 60～69歳 男 少子化ならなおさら、青少年のための専門教育機関

やサービスが充実されていることが必要である。 

78.  高津・緑が丘 60～69歳 男 ドイツで行なわれている「Ｖｏｌｋｓｈｏｃｈｓｃ

ｈｕｌｅ」の様な、市民参加の生涯教育の場が充実

されると良いと思います。 

79.  高津・緑が丘 60～69歳 男 広報やちよ紙面に、生涯学習の一環でもある色々な

講座が募集されているが、広報が発行される前から

募集人数がいっぱいの講座が多すぎる。事前に情報

が一定の方へ先にはいるので予定募集人員が発行

前に満員となるのと推測する。やはり地方行政の不

公平感は強く感じる。 

80.  高津・緑が丘 60～69歳 男 学童保育やフードバンク等、低所得者でも子育てが

しやすい街づくりが第一で、次に、リカレント教育

等に取り組んでいただければ、ありがたい。 

81.  高津・緑が丘 60～69歳 男 「教育」ただ高校に行っているような、つまり勉強

もせずに遊んでいるような子たちと真面目に取り

組んでいる子たちとを分けるべきだと考えます。一

定程度の学力がある子たちを支援することも大事

だと思います。「生涯学習」もう少し何があるかアピ

ールすべきであると考えます。「男女共同参画社会」

「多文化共生」まず一人一人の意識を変えることが

大事だと思います。特に高齢の男性にはまだまだ差

別意識が根底にあります。 

82.  高津・緑が丘 60～69歳 女 学校の整備をしてほしい。 

83.  高津・緑が丘 60～69歳 女 趣味や娯楽の世界にまで、やれ補助金や支援として

介入しています。全くのムダであり、財政健全化に

反します。 

84.  高津・緑が丘 60～69歳 女 教育者について、質を高めるため、研修等を通じ社

会の変化に対応出来るようにしてほしい。国際経験

も必修だと思う。多様な個性（性格や外見）を互い

に尊重し合うことができ、人と違うことは素晴らし

いと言うくらいの教育を望んでいます。固定観念を

押しつけないでほしいです。 

85.  高津・緑が丘 70歳以上 男 公民館利用に制限が多く、利用を控えたくなること

があった。 

86.  高津・緑が丘 70歳以上 男 小中学校の校舎などの施設が、一部を除いて老朽化

している。早急に建て替えるべきである（他市に比

べて見劣りする）。 

87.  高津・緑が丘 70歳以上 男 高齢者の参加機会が増える施策を希望する。 

88.  高津・緑が丘 70歳以上 男 定年５年で、今後、行動を広げていきたい。 

89.  高津・緑が丘 70歳以上 男 ネットがあるので、とくに不自由は感じていない。

図書館の図書の返却は、旅行中に期限がくることが

あるので、郵送でも可能にしてほしい。 

90.  高津・緑が丘 70歳以上 女 公民館のサークル使用について。現在、午前・午後・

夜間の区分けですが、特に午後の使用時間を４時間

ではなく２時間にして、午後使用できるサークル数

を増やしてほしいです。 
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91.  高津・緑が丘 70歳以上 女 教育格差がますます、ひどくなりつつあるように感

じる。高齢者の協力も得て、手助けできることを検

討してほしい。 

92.  高津・緑が丘 70歳以上 女 交通ルールを守れない大人が多い←子どもの頃か

らの教育必要。事故をなくす、思いやりの心を育て

る為、学校での自転車教習からひんぱんにやるべ

き。 

93.  高津・緑が丘 70歳以上 女 美術館、音楽演奏会場などの文化施設があればいい

と思う。 

94.  高津・緑が丘 70歳以上 女 老人ももっと時代に少しはついて行ける様な講座

（私はスマホを持っているが使いきれない）を作っ

てほしい。老人に必要な栄養食の講座を開いてほし

い。 

95.  高津・緑が丘 70歳以上 女 小学生・中学生に、日本の伝統芸能・技術など生（ラ

イブ）で見る、見学する機会を多く与えられるよう

な授業を。例えば、歌舞伎を歌舞伎座に観劇に行く

とか。現在も行なわれているかもしれないが、でき

るだけ数多くの機会を。 

96.  高津・緑が丘 70歳以上 女 身近では、高学歴・高収入のご家庭で専業主婦の女

性が多いようです。職業だけでなく、家庭からも男

女の公平な役割を穏やかに推進できるよう願いま

す。幼児からの公教育が重要だと考えます。 

97.  高津・緑が丘 70歳以上 女 世界的文化人、国内的知識人・文化人に、八千代市

出身や八千代在住の人があんまり居ないのは、どう

してなのかな？ 

98.  高津・緑が丘 70歳以上 女 公共施設が使いにくい。＜例＞伝承館での予約がと

りにくいなど。年間を通して活動しているようなグ

ループに対しては、年間を通して１回の予約で済む

ようにしてほしい。予約係になった人は予約をとる

ために毎回苦労しています。これでは、公民館活動

を盛んにしたいと言われても疑問です。 

99.  高津・緑が丘 70歳以上 女 男女共同参画に関連する市の条例が必要ではない

か。他市はもっと進んでいる。また、女性議員が少

な過ぎる。 

100.  八千代台 20～29歳 女 地域の図書館の駐車場、駐輪場が遠いことが残念で

す。立地的に仕方ありませんが、施設に併設してい

れは、さらに利用者が増えると考えます。 

101.  八千代台 30～39歳 男 小さな市なので、あれもこれも求めずに、他の事に

注力した方が良い。国立大学でも作ることを目指し

てみてはどうか。 

102.  八千代台 30～39歳 男 イスラム文化に配慮している幼稚園がない。 

103.  八千代台 30～39歳 男 保育園、幼稚園を入りやすい仕組み。給食及び送迎

バスの無料化。 

104.  八千代台 30～39歳 男 公園の遊具を充実してほしい。ブランコだけでな

く、アスレチックのような体を使える遊具がない。 

105.  八千代台 30～39歳 男 情報発信が不足していると思う。 
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106.  八千代台 30～39歳 女 近隣の市等では、学童とは別に“ルーム”など、夕

方１７時くらいまでの時間を学校で過ごせるシス

テムがあり、学童に入れなかったり、学童までは利

用せずとも、下校から少しの時間だけでも学校で過

ごせたらと思うと、是非取り入れてほしいなと思い

ます。船橋、習志野等に住む友人から聞き、八千代

でも導入してほしい。コロナのこともあり、学校で

過ごせる時間が少ないです（短縮日課）。市内の小学

校でもバラつきがありますが、うちの学区は早すぎ

ると思うので、せめて隣の学校とは合わせてほしい

です。 

107.  八千代台 30～39歳 女 幼稚園に子供が在園しているが、発達障がい、自閉

症、身体的障がいの子供がいたが、保育園や専門の

先生がいる園に行けないのか？定員数の関係なの

かわからないが、専門の先生がいない幼稚園での生

活でメリットデメリットがあると思うが、専門的な

先生を市の方から派遣してほしいと思った時があ

る。その子達に手がかかりすぎて、先生の目が届か

ない。 

108.  八千代台 30～39歳 女 子供がいないので教育について興味が無い。文化都

市と言われても、八千代市と結びつかない。 

109.  八千代台 40～49歳 男 各幼稚園の設備が古い。 

110.  八千代台 40～49歳 男 生涯学習は興味があるので少し期待して。 

111.  八千代台 40～49歳 男 立派な市民ギャラリーがあるのだからもっと色々

なアーティストを招聘したり企画をしていって欲

しい。市内のアーティストなどの特集を組んだりし

て欲しい。 

112.  八千代台 40～49歳 女 やちよ情報メールが役に立っています。ありがとう

ございます。コロナワクチン予約もうちはスムーズ

にいき、助かりましたが、全くとれずにいた方の話

も聞きました（つながらずに困ったと）。コロナです

っかり学校生活（中学）も変わりました。子供達が

家にいる時間も増え、ＳＮＳやゲーム時間も増えて

トラブルも多く聞きます（我が家も）。親もイライラ

が増し、子供に対する圧も強くなっています。子供

達のサポート、親のサポートとして、子供達は学校

で精神的なサポートの授業をしてほしいし、親は不

安が大きいので、やちよ情報メールで多方面からの

情報や癒しの場所の提供をお知らせしてほしい。中

学も先生方の負担が多い気がするので、先生方の数

を増やしたり、部活も外部の方に委託すること（中

学の先生に任せない）を早急に対応してほしいと思

います。 

113.  八千代台 40～49歳 女 中学・高校の子を持ちますが、塾に頼らないと学校

以外の勉強の場所がなく、近くの図書館は自習スペ

ースがなく、中央図書館も少し遠く。放課後の中学

校等で、自習できる教室があると助かる。土・日、

テスト前も。先生の負担なく、ボランティア等で学

校開放してくれたら。 

114.  八千代台 40～49歳 女 いざ聞かれると、正直分からない。 
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115.  八千代台 40～49歳 女 体操教育（幼稚園）は抽選で希望者、有料です。全

員が受けられるようにしてほしい。小・中学校が遠

い（八千代台東）。 

116.  八千代台 40～49歳 女 問１３：障がい児（者）の学習を、１８才以上も制

度を作ってほしい。 

117.  八千代台 40～49歳 女 コロナで中止となってしまっているが、地域のお祭

りを再開して地域の活性化を図ってほしい。 

118.  八千代台 40～49歳 女 共働きで幼稚園に通わせられる世帯は少ない。教育

を受けさせたくても保育園しか通わせられない親

は多いです。幼稚園だけは私立でも補助が出るイメ

ージ。男女共同参画社会というが、保育園は女性が

男性と平等に働ける時間まで空いているところは

少なく、行政が何かサポートしてくれている感覚は

ない。 

119.  八千代台 50～59歳 男 市民に対する発信が不足していると思われます。 

120.  八千代台 50～59歳 女 子供達がのびのびと教育を受けられるような環境

の充実を推進してほしいと思います。 

121.  八千代台 50～59歳 女 学校のお勉強だけではなくて、生きていいくのに大

切な教養をおしえていただける経験を子どもには

してもらいたい。お金のことを教えてくれる授業が

あっても良いとおもいます。 

122.  八千代台 50～59歳 女 図書館を充実させて欲しい。八千代台図書館の書籍

は初めて訪れた際に状態が悪いものが多く、以後行

く気にならない。 

123.  八千代台 60～69歳 男 図書館の読書スペースの拡充。新刊、ベストセラー

等、人気作品等も是非、入庫してほしい（中央図書

館以外）。 

124.  八千代台 60～69歳 男 市が文化都市を目指す状態でない。市職員の教育が

必要。 

125.  八千代台 60～69歳 女 大事にしたいのは子供達。講師ではなく教諭がほと

んどというレベルにしてほしい。教師が不満や不安

を持ちながらでは、いい仕事に繋がらない。全ての

子供達が、どの学校にいても同じ様な支援を受けら

れて、希望が叶う様な環境になるといいと思いま

す。 

126.  八千代台 60～69歳 女 外国人の方に日本での暮らし方のルール的な事を

レクチャーして下さるとありがたいです。ゴミの出

し方を覚えて頂くのに３年近くかかりました。それ

でも、分別ゴミは無理そうです。生活音などで、ご

近所から苦情が出て、自治会の役員としての苦労も

ありました。上手く共存することは、お互いに忍耐

が必要だと思います。 

127.  八千代台 60～69歳 女 オーエンス（ギャラリー）が出来た事は、多方面で

良かったと思っています。 

128.  八千代台 60～69歳 女 市の具体的施策やその実施状況についての広報が、

全く足りない。 

129.  八千代台 60～69歳 女 駅近くにも、学習できるキレイな図書館があると嬉

しい。１時間１００円払ってもいい。 

130.  八千代台 60～69歳 女 公民館は、やや使いづらいように思う。 
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131.  八千代台 60～69歳 女 申し込みをもっとやりやすくして欲しい。 

132.  八千代台 70歳以上 男 自分の年令に該当する生涯学習についてのみの判

断であり、他の項目についての意見を持っていな

い。 

133.  八千代台 70歳以上 男 高齢者に合った教育文化も。 

134.  八千代台 70歳以上 男 数値目標もなく、標語だけで評価（判断）のしよう

がない。 

135.  八千代台 70歳以上 男 小・中学生の通学路が安全・安心であるよう、信号

の数及び歩行路の拡充で、運転手の注意が高まるよ

う安全表示を徹底してほしい。高校生の自転車通学

路にも留意して、無事故を目指してほしい。 

136.  八千代台 70歳以上 男 外国人との交流の場が少ないのでは？ 

137.  八千代台 70歳以上 男 推進して下さい。 

138.  八千代台 70歳以上 女 全般的に充実している。 

139.  八千代台 70歳以上 女 ８０才にもなっては人生終わっていますので、５０

年も住んでますので現在地はとってもいい所です。

老人に近い所で参加出来るといいですが？ 

140.  八千代台 70歳以上 女 何があっても交通の手段がなく参加出来ない。図書

館も、近所の方で一度も利用ありません（八千代台

駅へ徒歩２５分）。 

141.  八千代台 70歳以上 女 幼児から高校までの教育に力を入れるべし。特に

小・中学校のレベルが低すぎる。学校のデジタル化

をもっともっと進めてほしい。優秀な教員を配属し

てほしい。課外活動をもっと増やして、将来の化学、

生物分野の教員、学者の卵を育成してほしい。市内

各地区に、ボランティアから学ぶスマホ教室の集会

所を設ける。全市民デジタル化を目指すため。そこ

に談話室等も設ける。 

142.  勝田台 30～39歳 男 通常通りの教育としか感じない。具体的にどのよう

な教育文化都市を目指しているのか示してほしい。 

143.  勝田台 30～39歳 女 子供が多い市町村を参考にして、もっと市独自のや

り方で教育文化都市にしてほしい。 

144.  勝田台 40～49歳 女 夫婦共働きだと、子供の習い事の時間帯がない。 

145.  勝田台 50～59歳 女 気になる生涯学習情報を見たことがない。 

146.  勝田台 60～69歳 男 市の担当の方々はよく努力していただいていると

思います。市政でひとつ疑問に思うのは教育の充実

です。小学校の統廃合などが議論されているようで

すが、問題が多いと感じています。まず、現地住民

の意見を多く取り入れていないこと。統廃合で一ク

ラスあたりの人数が増えたりするようでは、本末転

倒です。特に、小・中学校は教育上重要な期間です

から、なるべく少人数クラスにしていくというのが

世界の趨勢です。それに逆行していくというのはお

かしいと思います。また、このコロナ禍では情報の

発信が十分ではなかったと思います。ホームページ

だけではあまりにもお粗末ではないでしょうか。感

染状況など迅速に、広く住民に伝わるようにしてほ

しかったです。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

147.  勝田台 60～69歳 男 家族が八千代市内に住んでおり、かつ八千代市で生

まれた人が、八千代市内の高校・大学に進学する場

合、学費の何割かを八千代市が負担する。 

148.  勝田台 60～69歳 男 幼稚園教諭の給与が安すぎる。男女共同参画の具体

的方針や行事が市民に見えていない。 

149.  勝田台 60～69歳 女 一般の学校教育だけで良いのではないかと思う。 

150.  勝田台 60～69歳 女 働いていても参加しやすい・時間的にも経済的にも

負担にならない生きがいを充実させることのでき

るカリキュラムを提供していただければ幸いです。 

151.  勝田台 70歳以上 男 前向きの姿勢が乏しい。 

152.  勝田台 70歳以上 男 身近に幼稚園児がいないので実態がよくわかりま

せん（問１２の質問）。 

153.  勝田台 70歳以上 男 子どもが利用する施設（学校も含む）は、建て替え

等をしてほしい。子どもが行きたくなる場所とし

て。「先行投資」として子ども政策にぜひお願いした

い。 

154.  勝田台 70歳以上 男 図書館が狭い、あまり快適でない。新川沿いのは遠

く、利用しない。全くもったいない。臼井の図書館

を参考にすればよかった。市役所が駅から遠い。駅

前郵便局を利用出来ないのか。都市作りのセンスが

ない。 

155.  勝田台 70歳以上 女 市民会館や文化プラザが色々利用されていて楽し

める。 

156.  勝田台 70歳以上 女 これらに携わる人に対する支援（金銭的）向上が必

須。 

157.  勝田台 70歳以上 女 身近に小さい子供がいないのでわかりません。 

158.  勝田台 70歳以上 女 市内を往来するのにバス便がない。 

159.  勝田台 70歳以上 女 もう少し、小学校・中学校教育、力を入れてほしい。 

160.  勝田台 70歳以上 無回答 公的文化施設へ通いやすくしていただきたい！！

〈例〉市の図書館等へのバス（クルット号？の復活） 

161.  村上 18～19歳 女 八千代市の陸上競技場の使用できる回数が少ない

と感じるので、陸上目的で競技場を使える回数を増

やして頂きたいです。また、週に一度しか一般の方

が使えないということなので、週に利用できる回数

も増やして頂きたいです。緑地公園の地面の整備や

定期的に草刈りをお願いします。 

162.  村上 20～29歳 女 問１２は、子供がいないので分かりません。 

163.  村上 30～39歳 男 民間学童がなく小一の壁への対策が何もされてい

ない。中央図書館への公共交通機関がなく車の無い

住人や児童がアクセスできない。 

164.  村上 30～39歳 男 学校へのタブレット展開をもっと進めてほしい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

165.  村上 30～39歳 女 八千代市に初めて引っ越して来てから２年程経っ

た時、ここに定住しようと決意しました。利便性の

高さと住みやすさに魅力を感じました。駅前周辺が

もう少し活性化されると、車のない交通弱者にも便

利になると思います。子育て環境としてもやりやす

いと感じています。子供の教育に関する事業につい

ての予算は削ってほしくはありません。子供達が大

人になってもこの街に住みたいと思える様なまち

づくりをしてほしいです。例えば、小・中学校の合

併は反対です。先生一人に対して、生徒３０人とい

う現状でも、先生の負担は相当なものと思います。

教員の増員やそれぞれの学校のカラーが出せる様

な、温かい教育環境づくりに予算を割いて頂きたい

です。 

166.  村上 40～49歳 男 ベッドタウンとして謳っている割に、子育て世代に

優しくない街。通学路の安全点検が行われていない

のか、学校を通して何年も前に出した改善要求が全

く無視されている。子どもの命を重要視していない

のか。医療費控除も中学生までで短い。コロナや台

風などの休校判断が遅かったり、甘かったりする。 

167.  村上 40～49歳 男 何を目指しているのかがわからない。 

168.  村上 40～49歳 女 新しく開発された緑が丘方面は新しい学校が整備

され、他の地域は古い汚い学校で子供達が学んでい

ます。生まれてからずっと八千代市で生活していま

すが不公平です。 

169.  村上 40～49歳 女 幼稚園に通わせていないのでわかりません。教育関

連の情報が全く入ってこないので、いちいち問い合

わせしている状況で不便を感じています。 

170.  村上 40～49歳 女 自身の子供が成人になるので、現状は把握出来てい

ませんが、タブレット教育の必要性は感じます。 

171.  村上 40～49歳 女 幼稚園保育園は義務教育化してほしい。保活等の親

の負担が大きく、働けないリスクが運で決まる傾向

あり。途中入退園も難しく、引越が自由にできない。 

172.  村上 40～49歳 女 学校の先生方は忙しく一人一人きめ細やかな教育

をしているとは感じません。補助の先生や事務作業

をする先生を配置していただきたいです。 

173.  村上 40～49歳 女 八千代市は子育て支援施設の老朽化が酷いのと、小

さい子どもしか利用出来ず小学生や中学生の居場

所がないように感じます。佐倉市や千葉市の子育て

支援センターに行った時に、幼児だけでなく学校が

終わってから卓球をしに来たりする子供達がたく

さんいてとても羨ましく思いました。ゲームセンタ

ーに集まったりするのではなく、大人の目がある場

所で雨風しのげて友達と遊べる場所は教育上とて

も良いと思います。子育て世帯が住みたくなるまち

づくりをお願いします。 

174.  村上 50～59歳 男 よくわからないので判断できない。もっと大学を作

ってもらったり、中学高校のレベルを上げるべき。 

175.  村上 50～59歳 男 各項目の具体的な施策を知りたいです。 

176.  村上 50～59歳 女 図書館の本の返却ボックスを駅に設置してほしい。 



 

77 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

177.  村上 50～59歳 女 子供がいないので、よくわかりません。ただ、図書

館やサッカー場など、有意義に使用できる場所があ

ることは良いと思う。 

178.  村上 50～59歳 女 低年齢での英語教育やダンスの充実 

179.  村上 60～69歳 男 具体的な施策がわかりにくい。 

180.  村上 60～69歳 男 保育所が不足していると思う。 

181.  村上 60～69歳 男 男女の差別がないようにして下さい。 

182.  村上 60～69歳 男 運動公園の整備を希望します（特に野球場） 

183.  村上 60～69歳 男 学校の改革を進めて欲しい。公立小中学校の運動会

や夏休みの課題など、半世紀前から何も変わってい

ない。子供達がもっと本来の力を出せるように改革

をしてほしい。集団行動を身につける、我慢する事

が美徳ではなく、教育改革すべきである。 

184.  村上 60～69歳 女 結局、仕事は皆東京。役に立ってない。 

185.  村上 60～69歳 女 各地区にイベント施設を設置してほしい。自分の得

意分野を発表できる場を作って、指導する場も作っ

てほしい。 

186.  村上 60～69歳 女 自然・歴史があって良い所に、もっと文化の香りが

ほしい。 

187.  村上 60～69歳 女 図書館に自習室が欲しい。幼稚園の園庭が狭いの

で、小さな子がのびのび遊べる公園があると良い。 

188.  村上 60～69歳 女 大学があるのだから社会教育、生涯教育に利用した

いものだと思います。 

189.  村上 60～69歳 女 学校・家庭・地域が一体となって様々な体験活動…

という部分が他市と比べるとかなり遅れていると

感じる。小中の連携は意識しているが、幼保と小学

校の連携はほとんどできていないと思う。地域住民

が学校教育の支援に関わるような活動も他市の方

が進んでいる。 

190.  村上 70歳以上 男 公民館及びその附帯設備について、質の向上を望

む。 

191.  村上 70歳以上 男 流山市を見習って、子育てがしやすい市政を進める

べきだと思います。かつて八千代は保育や学童保育

などは、各県の先進でありました。学童保育条例等

も作られました。教育と市政が成り立っていないよ

うに思います。一貫校問題等を見ていると。本当に

子供と父母の心に寄り添っているのでしょうか。小

規模校で行き届いた教育こそ望まれます。私は同級

生４人の分校育ちです。心から思います。 

192.  村上 70歳以上 男 各種講演会・講懇会の募集人員が少なく、先着順で

あっていう間に申し込み締め切りになることを残

念に思っております。 

193.  村上 70歳以上 男 市民講座等の充実を望む。 

194.  村上 70歳以上 男 図書館など不便な場所に設定しているが、もっと皆

が利用しやすい場所に代えてほしい。 

195.  村上 70歳以上 男 何をしているか、感じることはない。市民報でも見

たことはない（又は魅力あるニュースがない）。 

196.  村上 70歳以上 男 小中一貫校にみられるように、上から目線の行政に

なっているように思う。 



 

78 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

197.  村上 70歳以上 男 定年退職後に学べる環境が欲しい。 

198.  村上 70歳以上 男 学校その他の教育に関して市が取組むことは重要

ですが、生涯学習や文化スポーツ振興などについて

は、ハードの用意を行うことだけでよいと考えま

す。それ以上のことは、市として取組むべき事柄の

優先順位は低いと考えます。 

199.  村上 70歳以上 女 生涯学習出来る場所が少ない。交通の便がいいとこ

ろにほしい。 

200.  村上 70歳以上 女 子どもは財産です。若い人たちが住みたいと思う都

市を先ず目指すべきです。保育園の充実、病院の無

償化勉学への補助金、税金が高くなっても、多くの

人が住む市になれば市の財政も潤います 

201.  村上 無回答 男 駐車場がなく、エレベーターもない公民館・図書館

等の施設が多いのに、「教育文化都市をめざして」と

いうのはどういうところから出ているのか…。 

202.  阿蘇 60～69歳 女 少子化が目立つ中、小中一貫校と言われているが、

果たして本当に子供のためになるのだろうか？経

費削減ばかりに目が向いていないだろうか、疑問で

す。公民館の統合や廃館等も同じ。住民のため、市

民のためなのだろうか。 

203.  阿蘇 70歳以上 男 具体的な物が見えていない。 

204.  阿蘇 70歳以上 男 阿蘇米本地区では小中統合が進んでいますが、統合

場所が阿蘇中学校としているようですが、地域の情

報網がどうなっているか分かりませんが、成徳大学

が閉校するとの事です。この成徳大学こそ環境が整

っており（阿蘇中はグランド、校舎等全体的に狭く、

小中校の活動がしづらいと思います）、統合校とし

ての全体的スタイルがベターと感じます。この時点

で意見させて頂きましたがお許し下さい。一つの意

見としてみて頂き、一考出来るのであればと筆をと

りました。 

205.  阿蘇 70歳以上 男 年齢を問わず参加出来る様なイベント？ 

206.  阿蘇 70歳以上 女 米本は小学校もなくなります。 

207.  睦 30～39歳 女 小学校、中学校から家までの距離が長く、人数も多

いと感じる。学校の数を増やしてほしい（八千代緑

が丘付近）。 

208.  睦 40～49歳 男 教育水準の高い学校がない 

209.  睦 40～49歳 女 学童を充実させてほしい。 

210.  睦 50～59歳 男 老後、男女どちらかが結婚後に残されても、自分１

人だけでも生活できるように、若い頃から自分の事

は自分でできるようにしておかなければいけない

と思う（料理でも掃除でも）。 

211.  睦 60～69歳 女 小学校、中学校の教育は大切なので、少し、教育に

力を入れてほしい。人数が少ないのだから、競争心

を持てる教育、お願いします。私立の学校に行かな

くてもいい様に、成績が上がる様にお願いします。 

212.  睦 60～69歳 女 小中の廃校には反対 
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213.  睦 70歳以上 男 立派な市役所を作る前に、少年自然の家を修理し

て、将来のある子供を立派に育てる方が先ではない

か。プールなども修理すべきだ。老人のグラウンド

ゴルフは、自分で出せば良い。 

214.  睦 70歳以上 女 教育文化都市とは、程遠いと思う。 

215.  睦 70歳以上 女 個性を活かした教育をしてほしい（少しでも）。 

216.  無回答 40～49歳 男 大学まで無償にして。 

 

４．環境共生（261件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田 20～29歳 男 新川が汚いのできれいにしてもらいたい。 

2.  大和田 20～29歳 女 私のパパがお花を植えています。もっと、かすみそ

うを植えてね。 

3.  大和田 30～39歳 男 廃棄物処理センターの受付の方はシルバーの方で

すか？私自身、あまりクレーム等を言うタイプでは

ありませんが、言葉づかいや態度を再度指導された

方がよいと感じます。 

4.  大和田 30～39歳 男 新川沿いの茂みに投棄されたゴミが目につきます 

5.  大和田 30～39歳 男 ごみのポイ捨てが目立つ。市としてもっと活動して

努力してほしい。 

6.  大和田 30～39歳 男 八千代中央駅周辺も清掃がこまめに行われている

のではないかと感じでおり、綺麗だと思います。 

7.  大和田 30～39歳 女 八千代市はまだまだ、路上喫煙、ポイ捨てが多いと

思います。ボランティアによって保たれている所も

多いと思います。 

8.  大和田 30～39歳 女 工場が近くにあるのですが、勤務者の方がポイ捨て

をかなりされていかれます。住居のゴミ捨て場に２

日に１回以上、当たり前のように酒の缶やおつまみ

のゴミが置かれて憤る日々です。割れ窓理論もござ

います通り、ほったらかしますと周辺の環境は悪く

なります。近所の方や私自身は拾うのですが、時期

的にも積極的にはなれず、対面のアパート周辺にポ

イ捨てされたものは散ったままの状況です。 

9.  大和田 40～49歳 男 緑が多い地域ではあるが手入れがひどく歩道や道

路にかかっていて危険な箇所が多い。 

10.  大和田 40～49歳 男 雑紙を燃えるゴミと同じように出せるようにして

欲しいです。札幌市は回収してくれます。 

11.  大和田 40～49歳 女 線路そばにゴミがよく捨ててある。 

12.  大和田 40～49歳 女 学校に用務員等がいない為か、校内外の周りが整備

されていない様に思う。 

13.  大和田 40～49歳 女 子どもの頃から呼びかけ。街をきれいにする運動を

大人と一緒に作業することで。 

14.  大和田 40～49歳 女 駅の周りのたばこ禁止は続けてほしいです。 

15.  大和田 40～49歳 その他 コンビニ周辺のごみの散乱、若者の夜遅い時間帯の

バイクの走行による排気ガス、工場出入りのトラッ

ク、アイドリングしたままでの駐車、いちから考え

なおすべき。そうでないと市長は失職すると思う。 

16.  大和田 50～59歳 男 大和田新田のゴミ集積所は、よく散乱しています。 
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17.  大和田 50～59歳 男 田畑周辺の雑木林に不法投棄されたゴミが散見さ

れる 

18.  大和田 50～59歳 男 比較的、緑が多く、公園なども汚く感じる事が少な

い気がする。 

19.  大和田 50～59歳 男 過度なエコ思想が入らないようにしてほしい。 

20.  大和田 50～59歳 男 不法投棄の対応や植栽や雑草の処理を強化すべき 

21.  大和田 50～59歳 男 地球温暖化について、市として具体的な目標を設け

ているのでしょうか。 

22.  大和田 50～59歳 男 課題「環境共生…」先ずは、具体的に市政として具

体的実施項目を教えて頂きたい。返信ない場合は、

自己満足のアンケートと理解。 

23.  大和田 50～59歳 男 世界的にもプライオリティの高い分野に精力的に

取り組んでいるかと思います。 

24.  大和田 50～59歳 男 新川を社会で有効利用できないか、きれいにならな

いか、検討願います。 

25.  大和田 50～59歳 女 月１回くらいボランティアを募り、定期的にきれい

にしていくしかない！ 

26.  大和田 50～59歳 女 ごみが捨てられている事が多いので、美化活動の推

進方法があれば良いと思う。 

27.  大和田 60～69歳 男 一部の人が、ゴミの処理について自覚が足りない。 

28.  大和田 60～69歳 男 『捨てないで』の立て札があっても、人の目がない

所に、不法投棄の大型ゴミがあったり、散歩の犬の

フンをそのままにして行く飼い主がいる。 

29.  大和田 60～69歳 男 強風による枝木が散乱している。 

30.  大和田 60～69歳 男 ペットの飼い主のマナーが悪い！（あまり関係ない

が…） 

31.  大和田 60～69歳 男 もう少し細かい分別を。 

32.  大和田 60～69歳 女 駅周辺等、ボランティアの活動？（シルバー人材の

方々による）によって、ありがたいと思います。ご

み等がきれいになっています。 

33.  大和田 60～69歳 女 ペットのフンをそのままにしていく人を見かけま

す。タバコポイ捨て同様、注意できないのでしょう

か。 

34.  大和田 60～69歳 女 曜日ごとにいつもゴミ収集して頂いて、本当に助か

っています。ゴミ置場はきれいな所と汚ない所もあ

り、住んでいる人の常識を再確認してほしいです。

勝手ですが、年末年始のゴミ収集日がもう少し短く

来て頂けたら助かります。 

35.  大和田 60～69歳 女 小さい子どもから高齢者まで一緒になって楽しめ

る公園の整備をもっとお願いしたいです。池があっ

たりして、いいなと思うところもありますが、その

池が汚れたままでは残念です。規模は小さくていい

ですが、船橋のアンデルセン公園のような公園がほ

しいです。ゴミ減量化、リサイクルなどについて各

家庭でできることなど学びたいので、市から指導者

などを、各サークルなどの要望があったら派遣して

ほしいです。 

36.  大和田 60～69歳 女 大和田駅（北口）～２９６号線に行くまでの歩道が、

あまりにも狭くこわいです。 
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37.  大和田 60～69歳 女 この場所でバーベキューしていいの？ここバイク

通っていいの？まだまだ知られていないのでは。 

38.  大和田 60～69歳 女 ゴミ減量化、リサイクルは現状維持し、推進してい

く事が大事と考えます。 

39.  大和田 60～69歳 女 全体的には個人の努力等でゴミなどが散らかって

いないと思う。が、近隣では、カラスの害などがあ

り、強風で散らかるところがある。自治会などでの

取り組みがあるが、それでも散らかりやすいところ

（車道など）は、市の積極的な協力をお願いしたい。 

40.  大和田 70歳以上 男 主要道路側面の雑草が気になります。市の予算で刈

り入れることはできないのでしょうか。 

41.  大和田 70歳以上 男 一例、「大和田新田のバス停」付近に１年以上子供用

の自転車が放置されており、その囲りにゴミが投棄

されている。公園の樹木の剪定、以前は定期的に全

般に実施されていたが、今は実施されていない。管

理の質が低下している。 

42.  大和田 70歳以上 男 我家のとなりに公園があり、けやきが３本植えられ

ています。これから枯葉の季節になり、枯葉が公園

周辺の道路にまき散らされて、「緑の八千代」から

「枯葉の八千代」に変化します。公園緑地課は現場

を見て下さい。 

43.  大和田 70歳以上 男 どこを目指しているのか、いまいち意味が伝わらな

い。 

44.  大和田 70歳以上 男 新川沿いの遊具のある公園が汚い。夜間のポイ捨て

が目立つ。遊具にチラシが貼ってあり、よくないと

思う。一度役所の人に見てもらいたい。 

45.  大和田 70歳以上 男 マスクのポイ捨て、たばこの吸いがらをたまに見か

けるが、何か立て看板！地球温暖化には、何をやっ

ているのだろうか？焼却場の規制？ 

46.  大和田 70歳以上 男 八千代中央駅の駐輪場…係員の居るプレハブの周

囲が汚い。 

47.  大和田 70歳以上 男 ゴミの分別などが進んでいるのでこのまま続けて

いけばよい。 

48.  大和田 70歳以上 女 雑草の刈り取りですが、市のシルバーに任せること

なく、たとえば店の前、自分の家の前くらい、きれ

いにできないのか…。 

49.  大和田 70歳以上 女 きれいにする人はするし、しない人は無頓着。何か

スローガンを掲げて皆で努力しないとだめだと思

います。 

50.  大和田 70歳以上 女 ごみを捨てる事のない教育が必要 

51.  大和田 70歳以上 女 歩いている時、たまに小さいビニール袋が落ちてい

る時があります（お菓入れているビニール袋です）。 

52.  大和田 70歳以上 女 道路に、ペットボトル、缶、マスク等、ごみが捨て

られています。市民の桜通りも、交通妨げのため伐

採されました。市民の憩いの都市に思案して下さ

い。 

53.  大和田 70歳以上 女 地域の皆様が声をかけ合い、協力していく必要があ

ると思います。 
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54.  大和田 70歳以上 女 袋を持って「ゴミ」を拾っている人を見ると、「あり

がとう」と車の中で。飲み終わった「カン、ペット

ボトル」をポンと投げる人を見かけます。 

55.  高津・緑が丘 20～29歳 女 タバコを歩きながら吸うなど、マナーが非常に悪い

と思いました。 

56.  高津・緑が丘 20～29歳 女 粗大ゴミが放置されている事があり、気になる。 

57.  高津・緑が丘 20～29歳 女 外飼い猫を多く見かける。犬のフン（見ない）より、

猫のフン（猫が歩いているルート上でよく見る）が

私有地や公共に落ちているのが気になる。 

58.  高津・緑が丘 20～29歳 女 駅前に歩きタバコしている人が多すぎて、町が綺麗

だと思えません。 

59.  高津・緑が丘 30～39歳 男 古い地域はもう少し整備してほしい。 

60.  高津・緑が丘 30～39歳 男 犬の散歩のフンが処理されていないことがある。緑

が丘駅前に毎年大量に鳥が住みつき、フンと鳴き声

がすごい。 

61.  高津・緑が丘 30～39歳 男 道路の植え込みが、毎年大きく育ちすぎているなと

感じます。高く育ちすぎて歩道を塞いでいたり、車

からの視界が塞がれて路地から出るのが怖いとき

があります。 

62.  高津・緑が丘 30～39歳 女 特に公園にゴミが落ちており、子供と遊ぶ際、帰る

事がある。 

63.  高津・緑が丘 30～39歳 女 高津第１公園は、まめに近所の方がきれいにして下

さっているが、第２公園や三角公園等は、犬のフン

だらけで、場所によっては汚いので、どのような取

り組みをすれば良いのか、難しいと感じている。 

64.  高津・緑が丘 30～39歳 女 粗大ゴミ清掃センターの職員様が、初めて利用した

時非常に丁寧に案内して頂き、安心を感じました。

今後も維持して優良なサービスを提供して頂きた

い。 

65.  高津・緑が丘 30～39歳 女 ４号街区公園から北東部近隣公園に向かう道（芝の

道）にポイ捨てのゴミが落ちているのをよく見ま

す。また、雑草の刈り込みをもう少し頻繁に行って

いただきたいです。市としてもう少し環境整備をお

願いしたいです。 

66.  高津・緑が丘 30～39歳 女 歩道脇の草木があまりにも伸び放題で、本当に見た

目が悪いです。かなり背が伸びてからでないと手入

れをしていただけていない状態ですので、背の小さ

な子供が歩いているのが見えにくいです。車で曲が

る時も見えにくい場合が多々あります。また、犬の

糞の放置が多いです。 

67.  高津・緑が丘 30～39歳 女 ゴミ捨て場のマナーが悪い人が多く、ゴミ捨て場周

辺にゴミが散らばっていることが多い。 

68.  高津・緑が丘 30～39歳 女 ゴミ拾いのランニングなどをやっている自治体も

あると聞き、子供と楽しんでできるなにかがあれば

参加したいです。 

69.  高津・緑が丘 30～39歳 女 とにかく曜日や祝日等を無視した投棄が多い自治

体では対応しきれない。世田谷区みたいに各自宅前

回収にするなど検討してほしい。 
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70.  高津・緑が丘 30～39歳 女 ゴミの分別をもう少し細かくしてほしい。他の自治

体はもっときびしいです。 

71.  高津・緑が丘 30～39歳 女 ゴミ清掃員の方々の対応が丁寧だった。（子供に手

を振ってくれたり、粗大ゴミを捨てに行った時も親

切だった。）今後も継続してもらいたい。 

72.  高津・緑が丘 40～49歳 男 色々と言いたいことはあるが、とにかく緑を大切に

してほしい。宅地や商業施設のために開拓するのは

分かるが、もう少し良いやり方があると思う。失っ

た自然は人間の手では完全には元に戻らないのだ

から。その事を全く分かってない様に思う。何をや

るにしても、そういう認識は持っていてほしい。あ

と、ゴミの不法投棄はきちんと取り締まってほし

い。資料にはもっともらしい事ばかり、色々と記さ

れているが、緑の事だとか、ゴミの事だとか、こう

いう事がきちんとできないのに、他の事なんてでき

ないと思う。 

73.  高津・緑が丘 40～49歳 男 整備計画が中止になったのか、中断しているのか分

からないような状態、長らく、簡易なフェンス等が

設置されたままの状態は、景観の観点、保全の観点

から、今後の計画について結論を出して整備した方

がいいと感じます。（緑が丘石神池の整備、鎌が谷線

道路中央に道幅が広いにも関わらず意味なく設置

されているガードレールなど） 

74.  高津・緑が丘 40～49歳 男 今住んでいる緑が丘西地区は、建設業者かよそ者か

は知りませんが、放置ゴミがかなり多い。それを見

回り、監視もしない。パトカーも走らない。この地

区自体の放置感が強い。見捨てられている感じがす

る。 

75.  高津・緑が丘 40～49歳 男 子供達が遊べる大型公園の増設。 

76.  高津・緑が丘 40～49歳 男 公園にゴミが散見されます。ゴミ箱を置くか、コン

ビニ袋を復活させて欲しい。 

77.  高津・緑が丘 40～49歳 女 ゴミが多く落ちているとは感じないが、緑が丘駅の

駅前が、ムクドリのフンだらけと鳴き声がひどく、

ゲンナリする。 

78.  高津・緑が丘 40～49歳 女 道にもごみが落ちていますし、ゴミ置場（特にアパ

ートなど）への不法投棄をよく見かけます。 

79.  高津・緑が丘 40～49歳 女 ゴミ拾いをもっと身近なものにしたい。なかなか活

動に触れ合う機会がない。 

80.  高津・緑が丘 40～49歳 女 ゴミステーションのカラス避けの網を、しっかりし

た作りの物を支給して欲しい。 

81.  高津・緑が丘 40～49歳 女 村上団地のゴミ出しのルール崩壊に唖然とした事

がある。とても荒んだ印象を受けた。公園の除草作

業が追いついていない。計画的に公園を作ったのだ

から、市民が集い憩えるように管理をするべきかと

思う。緑が丘西地区開発についてユーカリが丘のよ

うにもう少しコンセプトを持って計画的にできな

かったものか？ 

82.  高津・緑が丘 40～49歳 女 雑草の刈込。柵（調整池や立入禁止区域など）の整

備（鉄パイプではなく、体裁よくしたもの） 
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83.  高津・緑が丘 40～49歳 女 ゴミ出しを、船橋市のように夜間収集にしてほし

い。放置自転車のリサイクル自転車販売もしてほし

い。 

84.  高津・緑が丘 40～49歳 女 駅前などはたまに草刈りなどの手入れをしている

のを見かけるが、大きな道路のわきでさえも草が延

び放題、ごみが捨てられたまま放置されているとこ

ろがたくさん。とてもきれいな町だとは思えない。

地域のボランティアなどを含め道や公園の手入れ

など、もっと自分の周りを手入れしやすい機会を作

るべきだと思う。勝手にやるわけにはいかないの

で。 

85.  高津・緑が丘 40～49歳 女 駅周辺や公園などにゴミが溜まっている様子もな

く、人が多く集まる場所の環境整備がされていると

感じています。 

86.  高津・緑が丘 40～49歳 女 リサイクルを充実して欲しい。プラマークをキレイ

に洗っても捨てる所がない、、、。 

87.  高津・緑が丘 40～49歳 女 駅前や街中にゴミが落ちていることはないが、雑草

や植樹の手入れの悪さが目につく。歩道が通行出来

ない程に雑草が茂っている。 

88.  高津・緑が丘 50～59歳 男 一般市民が、道路脇にゴミを捨てることをやめてほ

しい。特に、精神科に通院してない知的障害、適応

障害傾向のある中年、高齢男性がゴミを捨てすぎ

る。 

89.  高津・緑が丘 50～59歳 男 ごみは確かに少ないし、花壇の手入れなども、有志

の方かもしれないが、しっかりされている気がす

る。 

90.  高津・緑が丘 50～59歳 男 不燃ごみの袋がもう少し大きいと嬉しいです。 

91.  高津・緑が丘 50～59歳 男 ゴミの減量のための分別をさらに細かく定めても

良いのではないか。またリサイクルの推進のための

活動推進。市民のリサイクル活動を促進するため、

リサイクル品の譲渡会などの実施を市が応援する

形で進められないか。 

92.  高津・緑が丘 50～59歳 女 雑草がすぐ伸びているので、空き地などは公園にし

てほしい。公園が少ない。 

93.  高津・緑が丘 50～59歳 女 道路キレイにして！！ 

94.  高津・緑が丘 50～59歳 女 自治体の共同ゴミステーションの設置（新設）や改

修など助成してほしい。 

95.  高津・緑が丘 50～59歳 女 緑が丘駅のムクドリ対策をしてほしい。 

96.  高津・緑が丘 50～59歳 女 犬の散歩で公園内に排泄させている。小さな子ども

には衛生面で心配です。市として、排泄物の条例を

作ってほしい。 

97.  高津・緑が丘 50～59歳 女 田舎道を通ると吸い殻、ペットボトル、缶、コンビ

ニの透明容器、ストローなど落ちていて、一時、ゴ

ミ拾い分別して捨てていましたがしばらくすると

また同じ光景となっていました。家庭のしつけの必

要性を感じます。 

98.  高津・緑が丘 50～59歳 女 歩きタバコやポイ捨てをやめてもらいたいです。 

99.  高津・緑が丘 50～59歳 女 自治会の清掃作業より、市の清掃作業を強化して欲

しい。 
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100.  高津・緑が丘 50～59歳 女 緑が丘地区の北東方向に工場地帯があるせいか、土

曜日の朝などに異臭を感じる時があった。 

101.  高津・緑が丘 50～59歳 女 ゴミのリサイクルをもっと推進して下さい。 

102.  高津・緑が丘 50～59歳 女 ゴミ問題について、外国人へも伝わる対策をお願い

したいです。団地内、賃貸と分譲で差があるように

も思います。 

103.  高津・緑が丘 50～59歳 女 駅前の歩道橋がとても汚い 

104.  高津・緑が丘 60～69歳 男 環境問題が急を要する解決を求められている。再生

エネルギーによる発電システムを強力に推し進め

ることが強く求められており、当然ながら市政とし

ても先頭に立ち、率先垂範の姿勢を見せなくてはな

らない。 

105.  高津・緑が丘 60～69歳 男 細い路地に入ると、ごみが隅の方に落ちている場所

が結構ある。平気で別のゴミ集収所にゴミを捨てて

いく人もいる。 

106.  高津・緑が丘 60～69歳 男 ゴミ減量化への住民の参画 

107.  高津・緑が丘 60～69歳 男 『緑ゆたかな』が後退している。マンションや都市

開発の行きすぎを抑制すべきである。 

108.  高津・緑が丘 60～69歳 男 八千代市は今後とも開発が進むと思われるが、自然

保護の意識を促進させ、Green cover ratioを充分

に確保してほしい。 

109.  高津・緑が丘 60～69歳 男 市内各所のゴミステーションは各自治会にお任せ

タイプなので、ゴミステーションの規模、充実、ス

タイルがまちまち。しっかりしている自治会はいい

が、自治会費の低い地区なのだろうが、単にネット

をかぶせるだけの地区はカラスや猫にやられ放題。

市と自治会の連携が全くない。統一感が全く無く、

見苦しい。市がもっと前面に立って指導・援助・補

助できないものか？正直、市政の放置プレイの代表

作と言っていいのが、市内各自治でバラバラなゴミ

ステーションの在り方であろう。 

110.  高津・緑が丘 60～69歳 男 公共の場（道路や駅周辺など）でもっとこまめに清

掃車等を活用して欲しい。 

111.  高津・緑が丘 60～69歳 男 大通りには比較的ごみは少ないですが、小道の草木

の中に空き缶や食べ物のごみが多く見られます。ま

た雑草も伸び放題のところも多く散歩道だけでは

なく車で通る道にも雑草が生い茂り道幅を狭くし

ています。 

112.  高津・緑が丘 60～69歳 女 緑が丘駅近くは、ムクドリやハトが多く、糞がすご

い。木の葉をもっと短期間に伐採してほしい。 

113.  高津・緑が丘 60～69歳 女 御近所の方々がすごく熱心に落葉清掃をしていら

っしゃる反面、駅への通り道のせいか、ゴミのポイ

捨てをする人々もいる。 

114.  高津・緑が丘 60～69歳 女 公共の場所にポイステのゴミが散見されます。公

園・広場に自動販売機の設置は不要です。便利さを

求めることは、コストがかかることを認識すべきで

す。 
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115.  高津・緑が丘 60～69歳 女 緑が丘一丁目は本当に綺麗です。ただ桜の木がほぼ

なく、もっと植えてほしいと思います。（東京２３区

から引越をしてきましたが、東京はもっと桜があり

ます） 

116.  高津・緑が丘 70歳以上 男 道路端に雑草等、最近伸び放題になっている。道路、

横断歩道等、白線が消えかかっている所多い。 

117.  高津・緑が丘 70歳以上 男 街中はきれいだが、公園にはゴミが多い。 

118.  高津・緑が丘 70歳以上 男 ゴミ捨て場にしっかりとネットをかぶせ、カラスや

猫にいたずらされないようにしてほしい。 

119.  高津・緑が丘 70歳以上 男 公道の分離帯や側道の植込内に雑草が伸び放題に

なって、美観上見苦しい。公的費用で全て対応する

のは難しいかと思うが、春～秋の伸び時期に、市民

パワーを総動員して除草する制度（春・夏・秋の３

回位、適当な名称を付し）を提唱・定着されたい（現

在のものより拡充）。 

120.  高津・緑が丘 70歳以上 男 公園等の掃除の回数を増やしてほしい。 

121.  高津・緑が丘 70歳以上 男 税金で賄っているのだからどんどん環境に力を入

れてください 

122.  高津・緑が丘 70歳以上 女 ゴミ置き場の検討を。何のゴミでも、車で捨ててい

く所が多い（収集場所→道路脇だと特にひどい）。 

123.  高津・緑が丘 70歳以上 女 ゴミの分別。可燃ゴミは今のままでいいのか、もう

少しリサイクル出来るのでは。 

124.  高津・緑が丘 70歳以上 女 市が経営する、老人のひと休み喫茶店の様な場所が

あったら良いと思う。 

125.  高津・緑が丘 70歳以上 女 難しいです。個人個人の資質の問題でしょう。 

126.  高津・緑が丘 70歳以上 女 遊歩道などの照明がうす暗く、恐くて歩きにくい。 

127.  高津・緑が丘 70歳以上 女 それぞれの気持ちです。 

128.  高津・緑が丘 70歳以上 女 カラス対策、野良猫対策を、“本気”で考えて頂きた

い。 

129.  高津・緑が丘 70歳以上 女 新川の川岸にブルーシートを張って生活している

人たちがいます。事情はいろいろでしょうが、環境

のためには良くないと思って見ています。それに、

釣りのための台を組んでいる人もいます。やはり全

体のことを考えてほしいと思って見ています。絶対

に反対です。すぐ撤去して下さい。 

130.  高津・緑が丘 70歳以上 女 駅前はきれである。ほとんど、緑が駅周辺しか利用

しないので他はわからないが、緑を残してほしい。 

131.  八千代台 20～29歳 男 八千代台北子供の森、セイムス側の出入口にゴミ袋

を設置したのはナイス！ 

132.  八千代台 20～29歳 女 八千代台駅前（西口・東口ともに）によくゴミが落

ちている。また、路上喫煙禁止にも関わらず吸って

いる人が多く、たばこの吸いがらも多い。 

133.  八千代台 20～29歳 女 ゴミ収集の日が多いので（多く感じる）、ゴミ出し忘

れても平気なので、収集日が多いのは良いと思う。 

134.  八千代台 20～29歳 女 駅前の公園での喫煙者が多く危ない、また吸殻が散

乱している。 

135.  八千代台 30～39歳 男 緑が丘方面はとてもキレイになってきたが、八千代

台は元気がない。 
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136.  八千代台 30～39歳 男 カラスにゴミを漁られゴミが散らばっているのを

よく見る。この対策をしてほしい。 

137.  八千代台 30～39歳 男 家の前に、よくゴミが捨てられている。 

138.  八千代台 30～39歳 女 八千代台地区の路上で、犬のふんを始末していない

飼い主がいて、かなり不衛生である。旧ＩＢＭグラ

ンド付近は、除草作業が追いついていないようで、

ふんと併せてかなり汚く困っています。 

139.  八千代台 30～39歳 女 ポイ捨てがあったり、前日にゴミ出ししてあった

り、マナーが悪いと思います。 

140.  八千代台 30～39歳 女 公園の草が生える時期の草刈りを頻繁にしてほし

い。 

141.  八千代台 30～39歳 女 街は綺麗だと思うが、環境共生都市だとは実感しな

い。 

142.  八千代台 40～49歳 男 市民の意識の問題もあるので啓発活動に期待。 

143.  八千代台 40～49歳 男 自然と住環境とのバランスが良い街というイメー

ジが八千代市には元々あると思うので八千代市の

北三分のニと新川周りの整備（緑化と交通）を進め

られるととてもよいと思っています。 

144.  八千代台 40～49歳 女 駅前、地下通路ゴミが目立ちます。 

145.  八千代台 40～49歳 女 比較的きれいだと思うが、国道１６号を走行してい

ると、ゴミの投げ捨てを多く見るので、マナーが悪

い人がいて、残念だと思う。 

146.  八千代台 40～49歳 女 雑草や刈りこみなどよく行われていると感じます

が、公園の劣化した歩具がそのままになっているな

ど（テープを貼って）、更新もしっかりお願いしたい

と思う。 

147.  八千代台 40～49歳 女 地域の方と協力して、きれいなまちづくりをしてい

ると思う。 

148.  八千代台 40～49歳 女 ゴミの分別が少ないのは市民としては楽だが、もう

少し分別して、リサイクルなどできたら良いと思

う。ゴミ袋を値上げして、財源にしても良いと思う。

また、ごみ置き場が汚い所も目につく。（主に駅近く

の道路） 

149.  八千代台 40～49歳 女 ゴミ回収の頻度などは満足しています。 

150.  八千代台 50～59歳 男 千葉市や習志野市と比較しても公園の整備や公共

の場所の整備が不十分に感じる。 

151.  八千代台 50～59歳 男 ～都市をめざしてとこれで３つ目ですが、ひとつに

絞ったほうかよいて思います。 

152.  八千代台 50～59歳 男 発信が不足している。 

153.  八千代台 50～59歳 男 ゴミの捨て方が複雑で良く分からない。もっと簡単

に捨てられると助かります。 

154.  八千代台 50～59歳 女 資源循環型社会の推進と、きれいな環境を維持して

ほしいと思います。 

155.  八千代台 50～59歳 女 自治会を通じて、環境整備を進めてほしい。 
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156.  八千代台 50～59歳 女 こどもを育てることに誇りをもてる町にしてほし

い。この町で暮らしたいと思う町になってほしいと

おもいます。そのためにはどうしたらよいのか。環

境とは、箱ものよりも、そこに住む人のこころが決

めるように思います。 

157.  八千代台 50～59歳 女 整備する地域に偏りがあると感じる。 

158.  八千代台 60～69歳 男 公園は、草や葉っぱ等があり、又、老齢化の樹木が

あり、伐採して花に変えるべきだ（防災上必要）。 

159.  八千代台 60～69歳 女 外国人の方が多くなり、生活習慣の違いが気になる

時があります（お互いにでしょうが）。 

160.  八千代台 60～69歳 女 外国の住民に分かる様に、各国の言葉でゴミ処理の

看板を！！ 

161.  八千代台 60～69歳 女 市民の森など、市街区にも自然があって良い。是非

残してほしい。 

162.  八千代台 60～69歳 女 ゴミ以外の４項目の中項目（施策）が実施されてい

るとは、とても思えない。 

163.  八千代台 60～69歳 女 子供が山登りなどして遊べる自然な環境があると

良いですね。子供の頃に池や木や小山を登ったり、

穴を掘って基地を作ったりした事が忘れられませ

ん。 

164.  八千代台 60～69歳 女 市で実施していることは、情報提供をどんどんして

ほしい。省エネ住宅や生活の仕方など個人の努力も

大きいと思っている。また、市はそれを支える仕組

みを作ってほしいと思う。まわりでは、ゴミ収集の

際、出し方のマナー違反やむしろ出し方を知らない

のでは？というひどいゴミを見かける。新しくアパ

ートなどが増えて、住む人もわからない状態で、掃

除当番も作れない。地域の力も限界で、みんなでき

れいな街にするために考えなければならないと思

う。 

165.  八千代台 70歳以上 男 身近な生活環境については意見が言えるが、温暖

化、多様性の保全は、市として何をやっているのか

判らない。 

166.  八千代台 70歳以上 男 新川の土手は「花火」が中止のためか、草が伸び放

題。プールはなんとかならないのか？ 

167.  八千代台 70歳以上 男 不法投棄撲滅に力を入れてほしい。家庭排出リサイ

クル資源の分別徹底と回収促進をお願い。 

168.  八千代台 70歳以上 男 公園等緑地を少しでも増やし、自然へと気配りを持

ってほしい。ゴミ処理は市内でまかなうよう配慮す

べし。 

169.  八千代台 70歳以上 男 最近の若い人の節度が無いと云うか？通りがかり

にゴミを置いて行くバカ者がいるため、清掃に追わ

れています。カラスも増えて、ゴミをあさって散ら

かしています。 

170.  八千代台 70歳以上 男 適切意見が分かりません。 
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171.  八千代台 70歳以上 男 環境、環境と言うが、どこか詰めが甘い、ソーラー

パネルを設置した後は野となれ山となれ、又、有害

度を公開しない、ゴミにしても分別回収がどれだけ

徹底しているか？出す方でなく回収側、環境共生と

言うならば、まず地産地消の徹底、ゴミの収集の機

械化能率化、最低強権化せねば見知らぬ外人が小便

はする、ゴミ置き場に長時間駐車はする、その辺か

ら考えていただきたい。 

172.  八千代台 70歳以上 女 ごみの袋が高すぎる。 

173.  八千代台 70歳以上 女 部分的にはきれいであるが、道路沿いのたばこの吸

いがらが目立つ。もう少し徹底（罰則を厳しく、巡

回を増やす）してほしい。 

174.  八千代台 70歳以上 女 ごみ置き場、カラスとの戦いです。何とかしたいも

のです。 

175.  八千代台 70歳以上 女 市の顔である駅前は夏まで雑草がひどかったが、今

は近所の方が草刈りをしてきれいになっています。

自治会員の花植えの時など、草刈りも一緒に声かけ

して皆でしたら、早く、毎々きれいになると思う。

自転車整理員の方も本来の仕事が少ない様に思い

ますので、ゴミ拾いくらいは「私達の仕事ではない」

と言わず、協力したらもっと駅前はきれいになると

思います（ゴミ拾いしている方もいます）。 

176.  八千代台 70歳以上 女 ゴミの分類方法をわかっていない方がいる。 

177.  八千代台 70歳以上 女 ポイ捨て禁止地区を増やしてほしい。 

178.  八千代台 70歳以上 女 自宅周辺しかわかりませんが、まぁまぁきれいだと

は思いますが、道路へのポイ捨て！スーパーのごみ

入れ等に自宅のゴミがあるのは残念！粗大ゴミで

処分できず、業者（市で紹介して頂いた）に高いお

金を支払った事があります。 

179.  八千代台 70歳以上 女 公民館など、地域に集まる場が少ない気がする。 

180.  八千代台 70歳以上 女 今後荒廃した空家が増加すると考えるが、その対策

は進めておくべき。 

181.  八千代台 70歳以上 女 カラスによるゴミが散らかっている。 

182.  八千代台 70歳以上 女 大和田駅、２９６号線に抜ける道路（希望通り？）

が狭く、危ない、なんとかしてほしい。第二小学校

跡地を、早く有効利用してほしい。公園、サッカー、

テニス、球技場等々、老人や子供が休める椅子を多

く設置する。 

183.  八千代台 70歳以上 女 地域によってルールがバラバラで困ることも…。 

184.  勝田台 18～19歳 男 駅前などが汚いイメージがあります。タバコを吸っ

てはいけない場所なのに、吸い殻がたくさんあった

りする。 

185.  勝田台 20～29歳 男 銀杏の葉はどうにかなりませんか？ 

186.  勝田台 20～29歳 男 きれいだが人口密度が低いことが要因な可能性あ

り。本質的にきれいとは言いきれない。 
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187.  勝田台 30～39歳 男 省エネルギー設備に関する助成金が設けられてい

るようですが、これの話題に八千代市民とした事が

ありません。その他の地方公共団体のこれに関して

調査したわけではありませんが、もし他より優れて

いるのであればもっと全面に出していくべきだと

考えます。他の施策について特別な事をしていると

いう認識はありません。 

188.  勝田台 30～39歳 男 外国籍の住民が増えて、ゴミ出しのルールが徹底さ

れていない事が多くなった。 

189.  勝田台 40～49歳 女 駅のゴミ箱を増やした方がいいと感じます。 

190.  勝田台 50～59歳 女 定期的にそうじをしている人を見かけます。７丁目

のテニス公園の側溝のそうじをしている人も見か

けます。 

191.  勝田台 50～59歳 女 家庭ゴミ出しについて、ルールが守られていない。

集荷後のネットの始末がされていない所も多く見

受けられる点や、高齢者や共働きの家庭も多いの

で、各棟の当番制を廃止し、各家数百円位の負担で、

業者に任せるなどしてもよいのではないか。 

192.  勝田台 50～59歳 女 烏対策はきちんとしてほしい。 

193.  勝田台 60～69歳 男 駅周辺に、花や緑を増やしたらよいと思う。八千代

台駅、東葉高速線の駅。 

194.  勝田台 60～69歳 男 今年、勝田台地域の街路樹の早期の枝落としはあり

がたかったし、評価したい。町中にゴミは少ないが、

ちょっと離れた場所や駐車場などに不法投棄が目

立つので、対策してほしい。公園の除草を頻繁に行

ってほしい。公園にトイレがない、または少ないと

感じる。 

195.  勝田台 60～69歳 女 ゴミ収集に関して、昼間ではなく夜の収集にしたら

効率が良いのではと思う。 

196.  勝田台 60～69歳 女 公園の雑草がかなり生えっぱなしになっており、ガ

ムやマスクのポイ捨てが多い。 

197.  勝田台 60～69歳 女 粗大ゴミを処分するための条件をもう少しゆるく

していただけると助かります。 

198.  勝田台 70歳以上 男 可燃ゴミの収集場所のうち、集合住宅や公園近くの

場所では、出し方が曜日を問わず出していたり、通

りがかりの他市からのゴミが出されていたりして、

汚い。 

199.  勝田台 70歳以上 男 市の施策等良いと思う。 

200.  勝田台 70歳以上 男 人口分布に片寄りが見られるので、本当の意味の共

生に力を入れる必要がある。 

201.  勝田台 70歳以上 男 タバコ等のポイ捨てが多く見られる。 

202.  勝田台 70歳以上 男 ゴミ減量や環境美化のために、ゴミ処理や分別の仕

方について試験科目とするぐらい徹底してもらい

たい（教育と関連）。 

203.  勝田台 70歳以上 男 犬の糞には罰金 

204.  勝田台 70歳以上 女 緑のある街作りと、落ち葉などの整理業務との問題

があるが、その為に樹林の伐採などが多く見かけら

れる。緑のある街作りが優先でないと人口増になら

ない。 
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205.  勝田台 70歳以上 女 環境的に住みやすい土地柄だと思います。只この１

０年余り、行政が動いて、何かを改善し何かを良く

しようとする姿が全く見えません。 

206.  勝田台 70歳以上 女 街路樹のイチョウ、葉が全部カットされてしまい、

町の雰囲気が寂しくなった様に感じている。 

207.  勝田台 70歳以上 女 木々の葉っぱが散らかり、住んでいない所は隣の人

がやらないと、とっても疲れます、どうにかして下

さい。 

208.  勝田台 70歳以上 女 勝田台にイチョウ並木があるが、街中に大樹がいる

かどうか？伐採やら落葉の処理、歩道は歩行者や自

転車も通るし、街灯もさえぎられたりするので、必

要と思わない。 

209.  村上 18～19歳 男 コロナ禍の影響が原因かとは思うが、駅や周辺にあ

ったゴミ箱の設置箇所が大幅に減少した印象があ

る。代わりに自動販売機横のリサイクルボックスに

レジ袋などのゴミが入れられ、溢れているのをよく

目にする。 

210.  村上 18～19歳 女 医療関係か、水色のマスクがよく落ちているのを

多々見る事が多い。 

211.  村上 20～29歳 男 ごみ箱が不法投棄の温床となるとあるがそれはな

ぜか、むしろ、ごみ箱が減った方がポイ捨ての増加

につながるのではないか。 

212.  村上 20～29歳 女 たばこの吸いがらがたくさん落ちている箇所があ

り、不快に感じる。 

213.  村上 20～29歳 女 虫が多く不愉快 

214.  村上 30～39歳 男 ゴミ袋のサイズを検討してもらいたい。最大５０Ｌ

～６０Ｌがあると、とても助かる。 

215.  村上 30～39歳 男 勝田台駅前のタバコポイ捨て。道路一本挟んだら路

上喫煙が見えていても取り締まらない。 

216.  村上 30～39歳 女 ごみのポイ捨てが多い。（コンビニの袋に入ったも

の等） 

217.  村上 40～49歳 女 村上側は比較的街並みがきれいだと感じますが、勝

田台側はあまりきれいだと感じません。 

218.  村上 40～49歳 女 外出を控える生活様式の為、あまり目が行き届きま

せんが、ごみがなく、落書きがない＝犯罪が少ない

町という考えです。 

219.  村上 40～49歳 女 公園や街路樹の管理が行き届いてないのが気にな

ります。草が繁っているなど。 

220.  村上 40～49歳 女 転入してくる人に対しゴミの分別の仕方をきちん

としていただきたいです。 

221.  村上 40～49歳 女 市の森を整備して、老若男女が気軽にお散歩ができ

る様にしてほしい。例として、佐倉の西部地区公園

などは歩いていてとても気持ちいい。子供たちに自

然に触れる機会を増やすことで、環境を守る意識に

つなげていけるのではと思う。 

222.  村上 50～59歳 男 八千代市指定ゴミ袋の価格が高すぎます。もう少し

価格が下がる様に要望します。 

223.  村上 50～59歳 男 草がぼうぼう。 
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224.  村上 50～59歳 男 一部の人にはモラルがないので、ゴミを捨てたら罰

金を課す。 

225.  村上 50～59歳 男 街にごみは少なく感じると回答しましたが、例え

ば、村上駅～１６号線下を通って中央図書館へ向か

う際の１６号線高架下沿いなどの草むらにごみが

散乱しているように思います。また、１６号線沿い

にドンキ→米本方面に向かう歩道や新川沿いの歩

道にもごみが散乱しているように思います。 

226.  村上 50～59歳 女 新川沿いには、時折粗大ゴミが放棄されていたり、

ゴミの散乱が見られる。 

227.  村上 50～59歳 女 町を歩いていると、せっかく緑豊かな公共の施設の

手入れが出来てなく残念に思う。そのメンテナンス

が出来ないなら、最初から作らなければ良い。見通

しが甘いのでは。 

228.  村上 50～59歳 女 リサイクルの充実 

229.  村上 50～59歳 女 進捗状況の分かりやすい表示と協力を求められる

ところは積極的に求めてみてもよろしいと思いま

す 

230.  村上 60～69歳 男 ゴミの粗大ゴミ持ち込み廃棄を重量制にしてから、

使いやすい。 

231.  村上 60～69歳 男 公園以外の市が管理する場所に雑草や樹木の葉が

伸び放題でなんとかして欲しい。村上第一公園テニ

スコート北側の村上団地駐車場の境。 

232.  村上 60～69歳 男 太陽光や風力発電を優遇して、全国にアピールして

欲しい。 

233.  村上 60～69歳 男 週末にウォーキングをしていますが、いろんな所に

ごみが落ちています。ウォーキング中にゴミ袋を持

っていって拾いたいと思いますが、拾ったゴミの置

き場所などでできない状況です。良い方法があるで

しょうか？ 

234.  村上 60～69歳 女 １人１人が、一日５～１０コのゴミ拾いを条例にし

てはどうでしょう。 

235.  村上 60～69歳 女 個人や自治会にも働きかけが必要だと思う 

236.  村上 60～69歳 女 身近なところで美化活動が始められるといいので

すが、（自治会、子供会その他） 

237.  村上 60～69歳 女 道路脇にゴミが捨てられないためには、雑草がタイ

ミングよく刈り取られることではないかと感じて

いる。 

238.  村上 70歳以上 男 満足しています。 

239.  村上 70歳以上 男 道路脇の雑草が気になる。いつ掃除するのか。街路

樹の下にある低い植木はいらない（伸び放題にして

いる）。 

240.  村上 70歳以上 男 どの項目についても、基本計画・長期計画が不明確。

特に第２節は思想が統一されていない（緑化につい

て特に）。完成後のメンテナンスがずさん。 

241.  村上 70歳以上 男 キャンペーンが弱い。一人親や高齢者世帯には負担

をかけないように…。 

242.  村上 70歳以上 男 時々路上に空き缶などを見ることがあります。行政

の問題ではなく市民の意識ですね。 
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243.  村上 70歳以上 男 新川沿いの遊歩道の補修があまり行われていない

ように感じます。 

244.  村上 70歳以上 女 私の住んでいる地域はとても綺麗で清潔な所です。

これは各個人の意識からと思います。自治会がしっ

かりしている様に思います。今、緑化事業の方々も

町を美しくしていく努力をして下さっている様で

す。もっとボランティアの活用等も考えてみては？ 

245.  村上 70歳以上 女 近所に集合住宅あり、外国の方が多く住んでいるよ

うです。ゴミ収集場の乱れが気がかりです。外国の

人（東南アジア系、南米系）にわかりやすいゴミの

出し方が表記できたらどうかと思います。 

246.  阿蘇 40～49歳 女 近くに公園ができてから、ごみがひどい。 

247.  阿蘇 50～59歳 女 「問１５」ごみはそんなにないと思うが、樹木や枝

が道路にはみ出している箇所が多い。特に狭い道な

ど、自転車と車が同時に走行する場合とても危険だ

と感じる。 

248.  阿蘇 60～69歳 女 以前よりはだいぶゴミや生活排水対策が進んで良

くなっているように思われるが、緑の多い八千代市

だったのが最近は、ここの緑も削られて何になるの

か、と思うことが多い。 

249.  阿蘇 70歳以上 男 ゴミ収集が徹底していると思う。 

250.  阿蘇 70歳以上 男 国道、県道、市道、私道、全体的にゴミ・不法投棄

が目立つ。 

251.  阿蘇 70歳以上 女 クリーンセンターなど、施設が充実している。 

252.  睦 30～39歳 男 八千代緑が丘駅にて、毎年９～１０月の夕方１７時

頃よりムクドリの群れがやってきます。騒音は朝ま

で続き、フンによる地面の汚れ、臭いは住民を困ら

せているものと存じます。実際に私の妻もフンを体

に浴び、家に帰って来た事があります。子供も鳴き

声を怖がり、駅に近付けない状態となりますので、

早急な対応・対策を講じて頂きたく、ご検討の程よ

ろしくお願い致します。 

253.  睦 30～39歳 男 緑が多くすてきな街作りを進めていってください 

254.  睦 50～59歳 男 ゴミをポイ捨てする人間には、罪人として罰則を与

えるべきだと思います。 

255.  睦 60～69歳 男 マナーの悪い人がいる。マナー教育とか広報とか、

十分行っていただいているところですが、どうした

らごみを捨てないようになるのでしょうか。 

256.  睦 70歳以上 男 市道・県道脇の雑草が目立ち、ゴミ等捨てやすい！ 

257.  睦 70歳以上 男 議員のポスターが、選挙以外でも年中貼ってあるの

は、「ゴミ」よりも町の美観を損ねる。選挙の期間だ

けにしてほしい。全部剥がしなさい。 

258.  睦 70歳以上 女 基本的な事ですが、老若男女、全ての方が自然環境

に恵まれ、市内の企業の発展も願いつつ、心地良い

空間で生活できることを願っております。また、市

内のゴミ減量の件ですが、もう少し区分（ビニール、

プラスチック、紙など）しても良いのでは！ 

259.  睦 70歳以上 女 道路脇の植込みの中にゴミが捨てられている（ポイ

ステ）。 
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260.  睦 70歳以上 女 雨が降ると長ぐつをはいてゴミ出しに行く。下水が

なく、上からのゴミ等がたまり、雨降るたびにゆう

うつです。家の前が、みどりが丘小、又は幼稚園の

通園・通学路です。 

261.  無回答 40～49歳 男 たばこやガムのゴミ清掃の費用を、たばこやガム会

社に請求するべきだ。 

 

５．安全安心（219件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田 20～29歳 女 八千代中央駅前の噴水にたむろしているヤンキー

がこわいです。罰金３００円取ってください。 

2.  大和田 20～29歳 女 道路が狭すぎる。 

3.  大和田 30～39歳 男 交通量が増えて危険な道が散見されるので、１つ１

つ解決していって欲しい。大和田西小の付近に歩道

が整備されたのはとても良かったと感じる。応援し

ています。 

4.  大和田 30～39歳 男 八千代市では信号のない横断歩道でいくら待って

いてもいつまでも車は停まってくれない。そういう

所なんだなここは、と内外の人間は思っているよう

に感じる。 

5.  大和田 30～39歳 男 道路の舗装をもっとした方が良い。 

6.  大和田 30～39歳 女 市役所の建て替えを早くしてほしいです。震災で庁

舎が倒れては市民全体が困るので。また、学校の体

育館にエアコンを設置してほしいです。授業や部活

の際はもちろんですが、避難所になった時にも冷暖

房がないと体調を悪くすると思います。あと、各避

難所に救援物資（食料、仮説トイレなど）を常備し

てほしいです。学校の倉庫にはあると思いますが、

ふれあいプラザには無いと聞いたので。災害時に、

危機管理課で一括管理している物資を各避難所に

届けるのは困難な場合もあると思います。 

7.  大和田 30～39歳 女 災害時の避難情報や取り組みについて、お祭りなど

で配るとか、若者や地元の子どもたちに広まるよう

に情報提供をしてほしい。 

8.  大和田 30～39歳 女 防災の点で充実化を図られていると感じています。

ただ、ガスや電気、水等が高くなってきており、イ

ンフラの恩恵を受け続けられるか不安を少し感じ

ています。 

9.  大和田 30～39歳 女 車の運転があらいことが多い 

10.  大和田 40～49歳 男 避難場所を確保することは良いが避難経路が確立

されていない。 

11.  大和田 40～49歳 男 通学路が狭い箇所がいくつかあり、ガードレールを

しっかり設置、又は歩道を広くするよう動いてほし

い。命を守るために、事故など起きてから後悔の無

いように、対応をお願いしたいです。 

12.  大和田 40～49歳 女 カーブミラーが少ないのと、大きい通りから一本入

ると街灯が少ないので、増やしてほしい 
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13.  大和田 40～49歳 女 不審者情報のメールが届くので精神的に気を付け

るようにはなるのですが、逮捕された等の情報はな

いので、いつまでも不安感が続きます。 

14.  大和田 40～49歳 その他 安全都市に関して、たった二問しか質問がないのは

真剣に考えているのか疑ってしまう。 

15.  大和田 50～59歳 男 関係ないかもしれないが、大和田などは狭い道、歩

道も無い様な所を児童が通学路として通っており、

とても怖い。子供達（お年寄りも）が安心して通行

できるよう改善してほしい。 

16.  大和田 50～59歳 男 町全体が暗い。街灯を増やしてほしい。暗くて歩行

者が危険。 

17.  大和田 50～59歳 男 不審者の情報などは入りますが、捕まったのか、解

決したのかわからず、不安である。 

18.  大和田 50～59歳 男 歩行者を取り巻く環境は良いとは言えない。 

19.  大和田 50～59歳 男 平時から災害時のアナウンスをもっと出してほし

い 

20.  大和田 50～59歳 男 交通安全に関して、児童が通学のために使っている

道路での安全対策が不十分だと思います。（飯綱公

園付近など）警察と連携してゾーン３０を設けると

か、取り締まりを強化するとか、具体的な取り組み

が必要ではないでしょうか。 

21.  大和田 50～59歳 男 前記載同様（先ずは、具体的に市政として具体的実

施項目を教えて頂きたい。返信ない場合は、自己満

足のアンケートと理解。） 

22.  大和田 50～59歳 男 災害時等に屋外設置のスピーカーを使用した放送

は、反響がひどくて全く聞き取れません。ｗｅｂや

メールなどでも同じ内容の連絡をしてほしいです。 

23.  大和田 50～59歳 女 八千代市にＬＩＮＥ公式アカウントを登録してい

ます。最近では「犯罪発生情報について」のお知ら

せが届きました。具体的に犯罪発生地区名が表示さ

れていて、大変親切で適切な情報だと思います。助

かっています。八千代市ＬＩＮＥを通じて、八千代

市の事、より身近に感じる様になりました。スタッ

フの皆様ありがとうございます！ 

24.  大和田 50～59歳 女 災害があった時を想定して、公園とか学校に必要物

資を置くとかどうでしょう。 

25.  大和田 50～59歳 女 まずどこに避難するのか、よくわからない→広域？

市民・行政の連携がもっととれると良い。 

26.  大和田 50～59歳 女 市役所あたりから大和田小への通学路が危険！ 

27.  大和田 60～69歳 男 もっと情報を発信してほしい。 

28.  大和田 60～69歳 男 安全、防災等について、何を見れば詳しくわかるの

か、不明な人が多いかと。ＰＲを適宜やっていって

ほしい。 

29.  大和田 60～69歳 男 災害時の非常食が十分に確保されているか気にな

る。 

30.  大和田 60～69歳 男 狭い道が多いので、子供達がもっと安全に通学出来

るように、通学時の安全確保を進めて欲しい。 
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31.  大和田 60～69歳 女 何もない所に新しく街をつくるのは大切な事だと

思います。それが今、目に見える形になり、落ち着

いてきたのなら、住みにくい所に目を向けてほし

い。八千代の高い税を４０年以上払っていても、ま

るっきり変化がない。子供達が手をあげても渡れな

い市教委の前など、何十年前に危険との声が出た

時、市ではどうしようもないと言ってそのまま！

今、県は通学路の危険さを調べている。今じゃない

ですか、行動するのは。大小前の歩道橋は色はきれ

いですが、大丈夫ですか。古いですよね。大小だっ

て古いです。新しい学校と古い所の差がありすぎで

す。大小の前の信号を渡り、細い道に行く角の家の

ブロックや大きな石が置かれ、子供達の人数が多い

時間はすごいです。石があるために端に寄れない子

供があふれ、車は無理に進まないと、後から車が続

く。市から、石をとって平らにできないかと言えま

せんか。そこのピアノ教室に通っている子供も傘を

さして端に寄れなくて困っていました。皆様も車で

はなく、大和田駅まで歩いてみてください。大人だ

って怖い道ですよ。市教委の前も、角の石も何十年

前と変わらないんです。安心安全都市を目指してい

るその中に大和田も入れてください。大和田で生活

するのは大変です。買い物も医療も公民館も遠くな

ってしまいました。 

32.  大和田 60～69歳 女 住宅での喫煙の仕方（ホタル族の方）、隣人との関

係、受動喫煙についての問題を考えてほしい。 

33.  大和田 60～69歳 女 ＬＥＤ化により夜は少し明るくなりましたが、防犯

カメラが少ないので、増やしてほしいです。 

34.  大和田 60～69歳 女 避難場所は知っているが、近くの人達が全員避難し

たら、収容人数に限界があるのではと不安はありま

す。 

35.  大和田 60～69歳 女 避難所について、場所は知っていますが、トイレが

洋式であるのかどうかや、段差が大きくないか、数

はいくつかなど、もし実際に避難することになった

ら、不安です。もう少し詳しい各避難所の情報がほ

しいですね。ペットを一緒に連れて行けるのかなど

も不安。 

36.  大和田 60～69歳 女 安全な場所を知らせていただきたい。 

37.  大和田 60～69歳 女 水害がここ数年多く発生しています。大和田駅近く

の地下に掘っている災害時の排水トンネルが役立

つように完成を願います。 

38.  大和田 60～69歳 女 地域ごとに違いがあると思うので、どのような安

全・安心のための準備がなされているのか知りた

い。又、個人的にどのように行動するかも示されて

いると、イザという時行動しやすいと思う（常に広

報活動をするべき）。 

39.  大和田 70歳以上 男 情報提供不充分。 

40.  大和田 70歳以上 男 令和になってから、台風、コロナ禍、地震と災害が

続いています。安心安全よりも具体的な対応が必要

です。 
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41.  大和田 70歳以上 男 避難場所の設備等の中身が知りたい。 

42.  大和田 70歳以上 男 市内の多くの場所に、ポールの上にスピーカーを付

けて、時々アナウンスをしているが、当方の家では

声が割れ、何を言っているか分からず、雑音にしか

すぎない！ 

43.  大和田 70歳以上 男 狭い幹線道路に電柱が立っていますが、震度６強以

上の地震だと倒れるかもしれません、この場合，緊

急車両が通れ無くなります。架空している電気や光

ファイバー電話もだめになりますが。 

44.  大和田 70歳以上 女 市の防災放送が聞きとれない。 

45.  大和田 70歳以上 女 災害時のアラートスピーカーについて、聞こえる場

所と聞こえない場所がある。 

46.  大和田 70歳以上 女 皆で思いを１つにして、日頃から協力体制をとらな

いと、いざという時バラバラで、一人一人がどうし

ていいかわからない状態だと思います。イニシアチ

ブをとる人が必要。 

47.  大和田 70歳以上 女 災害が起きた時、多くの人が避難場所で安心して過

ごせるか不安。 

48.  大和田 70歳以上 女 いつ災難に遭うか分かりません。安全な避難訓練も

必要だと思います。 

49.  大和田 70歳以上 女 道路の整備、歩道、曲がり角 

50.  高津・緑が丘 20～29歳 女 車の運転が荒い。公園が少ないイメージ。電車代が

高い。信号が多い。正直、高齢者が多いため、危険

や失礼なことを言われたり、このご時世に子供を触

って来たりなど多かったです。警察、救急車、消防

車の呼び出しが多いイメージ。歩きタバコの頻度が

多い。店等の前にタバコを吸うスペースが多いイメ

ージです。通る度に臭くてイヤなイメージです。病

院の対応が適当でびっくりしました。眼科も何度も

通わされ、胃が痛いのに「薬を出しますね」だけ（普

通は体を触ったりします）。 

51.  高津・緑が丘 20～29歳 女 車の運転が荒い人がとても多い町だと思います。何

度もひかれそうになりました。 

52.  高津・緑が丘 20～29歳 女 コロナ中に（解除前）ノーマスクの人を多く見かけ

た。不審者の呼びかけのアナウンスがあった日に、

個人情報を聞いていくる住民（老人）がいる。怖い。 

53.  高津・緑が丘 30～39歳 男 避難場所が少ない。 

54.  高津・緑が丘 30～39歳 男 居住地区では、定期的な災害訓練を行っているので

安心です。また、地震や大雨のときに市内に放送が

入るので安心できます。 

55.  高津・緑が丘 30～39歳 女 公共施設の老朽化がとても目立つと思う。特に小さ

い子供を連れていると、トイレや授乳室等のきれい

な所が少なく感じた。エレベーターが使いにくい所

にあったりするのも気になる。保育園も増えてはい

るけれど、まだまだ少ないと思う。地域で犯罪など

があった場合、小学校などは学校メールでくるが、

もっと小さい子供のところには、なかなか情報が入

らないので、各保育園や幼稚園からも連絡が入るよ

うにしてほしい。 
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56.  高津・緑が丘 30～39歳 女 私道ではない新興住宅地の道路で遊んでいる親子

がとても多くて、車で通行する際にとても危険に感

じる。またコロナ禍でリモートワークをしているの

に道路遊びの騒音がひどい。自転車やスケートボー

ド、キックボートや鬼ごっこなどで飛び出してくる

ので交通事故が起こってからでは遅い。条例で道路

遊びを禁止してほしい。実際に警視庁では道路遊び

を禁止する啓蒙活動などがされているが、千葉県や

八千代市は条例がないので警察や市役所に相談し

たが一切そういった対処ができない。子供の命を守

るために必要だと感じる。 

57.  高津・緑が丘 30～39歳 女 八千代緑が丘に越してきて約４年経ちますが、大変

住みやすく気に入っていますが、以下要望です。 

・駅周辺は路上喫煙禁止エリアとなっていますが、

１歩エリアを抜けると歩きタバコをよく見かけま

す。市民ではない工事建設業者の人が道端で吸って

いることもあります。子供の多い街なので、すれ違

い時の副流煙の影響について不安になります。柏市

のように市内全域で路上喫煙禁止（罰金あり）にで

きないでしょうか。 

・八千代緑が丘の吉野家とセイムスとアート引越セ

ンターがある交差点や、イエローハットから吉野家

の間の国道５７号での危険運転や騒音が目立ちま

す。深夜にカーチェイスをしているような音が聞こ

えます。警察と連携して取締強化していただけない

でしょうか。 

・八千代市に優秀な人材を確保するため、市役所を

建て替え、魅力ある職場環境を創出くださいますよ

うお願いいたします。 

58.  高津・緑が丘 30～39歳 女 夜になると暗い道が多いように感じる。 

59.  高津・緑が丘 30～39歳 女 夜間の二輪車や自動車等の騒音対策を行ってほし

い。緑が丘駅は道が直線だから頻度が高く感じる。 

60.  高津・緑が丘 30～39歳 女 大型家電の処分時に「千葉県電機商業組合八千代支

部加盟店一覧」を参考にしたが、今は処分業務をや

っていないと断られたことがあった。 

61.  高津・緑が丘 30～39歳 女 基本、道路幅が狭く自転車が通れるスペースがなく

歩行者道を自転車が通る事が当たり前になってい

ます。子どもの登校時には、多くの自転車が往来し

ていて見ていてとても危なく感じています。自転車

のマナーも良くないのもありますが、自転車が歩道

を走らなければならない道の幅にも疑問です。安心

安全とは言えないです。 

62.  高津・緑が丘 30～39歳 女 災害マップ見やすいです。ＤＩＧなども活発に教育

されていて良いです。 

63.  高津・緑が丘 40～49歳 男 パトカーが走らないし、悪質な路上駐車が多い。バ

カな親が子供を道路で遊ばせて、車で走っている所

に飛び出してくる。見回りくらいしろ。 
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64.  高津・緑が丘 40～49歳 女 働いている側にも、もっとより良い環境を。特にコ

ロナの状況下、保育士として働いている中、常に危

険にさらされている感覚でした。働き方改革によ

り、働きにくくなった面も多いです。安心して働け

るよう、また、給与面など豊かになるようにしてほ

しい。 

65.  高津・緑が丘 40～49歳 女 緑が丘西地区では、自治会で防災についての取り組

みが色々となされていて、夏休みにみどりが丘小で

防災訓練？実際に被災したときの避難所づくりｅ

ｔｃが行われていると聞いた。 

66.  高津・緑が丘 40～49歳 女 緑が丘駅周辺は、ここ数年でマンションが建設され

て、人口も増えているが、その人口の割合に見合う

防災は考えられているのか知りたい。 

67.  高津・緑が丘 40～49歳 女 防災無線が聞き取れず何を言っているのか分から

ないので、改善出来ると良いと思う。 

68.  高津・緑が丘 40～49歳 女 避難所として指定されている学校はトイレを洋式

にしたり、ソーラーシステムを導入するなど検討し

てはどうか？その他の公共施設のトイレも洋式に

して、介助が必要だったら車椅子ユーザーが使いや

すいようにスペースを確保して欲しい。市民球場駐

車場トイレを明るく清潔にして欲しい。 

69.  高津・緑が丘 40～49歳 女 とにかく、暗い。街灯の設置。駅前以外のマンショ

ン建設による、明るさや人目の確保。 

70.  高津・緑が丘 40～49歳 女 断水や停電した際、市がどのように動いてくれるの

かわかりやすく教えてくれるパンフレットなどが

あったら助かります。高齢者が多いので、若い人に

災害時負担にならないよう、援助体制がどうなって

いるのか知りたい。 

71.  高津・緑が丘 40～49歳 女 避難所や、避難場所は把握しているが、現状、そこ

に地域の人みんなが避難できる状況ではない。マン

ションなど人が多く避難所には入りきれないと思

う。 

72.  高津・緑が丘 40～49歳 女 緊急避難場所の安全性が十分に取られているか公

開をお願いしたいと思います。 

73.  高津・緑が丘 40～49歳 女 歩道は広くして下さい。道路のアスファルトが欠け

て穴があいたりした箇所はすぐ直して欲しい。何度

も同じ箇所が欠ける時は全体に直して欲しい。暗い

時間、自転車、歩行者危険だと思う。 

74.  高津・緑が丘 40～49歳 女 避難場所は大雨で浸水しやすいし建物の古さから

震災時に近寄ろうと思えない。比較的安全と思える

場所は隣接区域だが非常に人が集中する。現実的に

避難出来る安全な避難場所を整備して欲しい。 

75.  高津・緑が丘 40～49歳 女 災害時、ペットを受け入れてくれる避難所があれば

いいと思います。 

76.  高津・緑が丘 50～59歳 男 監視カメラの設置、防犯対策の強化を要望します。 

77.  高津・緑が丘 50～59歳 男 歩道が狭い。自転車レーンが書いてあるところも危

なくて走れない。 

78.  高津・緑が丘 50～59歳 男 成田街道の歩道整備を検討していただきたいです。 
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79.  高津・緑が丘 50～59歳 女 道路のアスファルトの劣化が多い。歩道を広くして

ほしい（２９６の歩道）。 

80.  高津・緑が丘 50～59歳 女 自然災害に強い町づくりをしてほしい。 

81.  高津・緑が丘 50～59歳 女 本当に取り込む気あるのですか？ 

82.  高津・緑が丘 50～59歳 女 もしもの時にどのような救助が得られるのか、具体

的に知りたい。 

83.  高津・緑が丘 50～59歳 女 東高津中は、低い所にあるので安全と思わない。 

84.  高津・緑が丘 50～59歳 女 災害時の対応が迅速に行えるよう、日頃から準備、

シミュレーションをお願いします。 

85.  高津・緑が丘 50～59歳 女 ご近所付き合いが連携の第一歩だと思います。家が

地震で何もなければ何とかなるのですが、 

86.  高津・緑が丘 50～59歳 女 緊急時の市の放送が良く聞こえない。スピーカーの

状態が悪いのではないか。 

87.  高津・緑が丘 50～59歳 女 いまコロナ禍でなかなかできませんが、大きな災害

があった時を想定した大規模な防災訓練を定期的

にやって欲しいです。 

88.  高津・緑が丘 50～59歳 女 町会での備蓄品が充実していてよいと思う 

89.  高津・緑が丘 60～69歳 男 通学路及び歩道の整備、歩道のない道路の整備、警

察官の巡回の頻度増。 

90.  高津・緑が丘 60～69歳 男 避難場所は新木戸小学校であるが、習志野自衛隊の

方が近いので、ここへの避難場所に出来ないか。 

91.  高津・緑が丘 60～69歳 男 情報発信力強化（防災無線が聞きやすいように工

夫） 

92.  高津・緑が丘 60～69歳 男 高層マンションも出来つつあり、高齢化も進むと思

われ、防災・消防体制の更なる強化が必要と感じま

す。 

93.  高津・緑が丘 60～69歳 男 こちらもゴミステーションと同じ。防災倉庫も各自

治会に丸投げ状態。市が率先して求めていない。自

治会費に余裕のある地区は、防災倉庫に非常食や長

期保存の飲料水のペットボトルがしっかり完備さ

れているが、そうでない地区は防災倉庫って何？と

感じが強い。市が全面に出て、防災の環境整備を推

進しているとは全く感じない。 

94.  高津・緑が丘 60～69歳 男 空き家や朽ち果てている家が多く見受けられます。

強風や台風時に危険なだけでなく、放火の心配もあ

りますので行政での取り壊しをしてほしいです。自

転車を乗る人が大変増えていますが、平気で逆走を

する人歩行者にぶつかる人携帯電話を見ながらの

人も多いです。取り締まりを厳しくしてほしい。 

95.  高津・緑が丘 60～69歳 女 防災無線が聞きづらい。本当に必要な時に情報を届

けられないのでは？もっと確実に情報弱者にも届

ける方策を模索するべきでは？ 

96.  高津・緑が丘 70歳以上 男 避難場所の対象収容人数が多すぎる。 

97.  高津・緑が丘 70歳以上 男 広報の積み重ねが大切と思う。 

98.  高津・緑が丘 70歳以上 男 人家の防犯灯は容赦なく設置 

99.  高津・緑が丘 70歳以上 女 防災無線のアナウンスが、反響音が出て聞き取りに

くい。工夫してほしい。 
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100.  高津・緑が丘 70歳以上 女 市からのアナウンス、同じセリフで緊張感がない。

特にコロナ関係。市民の心に真に訴えるような文

脈、発声お願いします。 

101.  高津・緑が丘 70歳以上 女 防災放送は流れているが、聞きとりにくいこともあ

ります。例えば、高齢者の世帯には家に流れるよう

な装置を設置するとか（誰もがスマホ操作出来ると

は思わないので）。 

102.  高津・緑が丘 70歳以上 女 時々訓練等を行って、心の準備をしておきたい。 

103.  高津・緑が丘 70歳以上 女 市の情報を外で拡声器で流しているが、風の影響で

聞きづらく、即スマホにその情報が入ると便利で良

い。 

104.  高津・緑が丘 70歳以上 女 車も自転車もないので、徒歩では遠い避難場所へは

避難するつもりはありません。専ら自衛します。 

105.  高津・緑が丘 70歳以上 女 防災無線による放送が、何を言っているのかわから

ない。 

106.  高津・緑が丘 70歳以上 女 公園などの草刈りをもっと実施して下さい。結構フ

ェンスなどにつる草がからみついて、自動車のガラ

スにぶつかったりしています。安全に歩道を歩ける

ようにして下さい。Ｕ字溝のフタがガタついていた

り欠けていたり、歩いていて危ない時があります。

夜には、狭い道にももっと明るい街灯がほしいで

す。ヤオコー付近の信号が見づらいです。ＬＥＤ信

号だと思いますが、信号の下まで行かないと信号の

色がわかりません。もっとハッキリ信号の色をわか

るようにして下さい。 

107.  高津・緑が丘 70歳以上 女 安心安全は景観を損なわずに水害、地震対策を推進

してもらいたい。 

108.  八千代台 20～29歳 男 歩道の整備がされていない。将来、子供が安心安全

に歩行できる場所があれば、人口は増えるし、事故

も減る。 

109.  八千代台 30～39歳 男 避難場所が自治会毎に割り振られている為か、近く

に小学校があるのに遠くの場所になっている。これ

はどうにかならないかと思う。 

110.  八千代台 30～39歳 男 消費生活情報って何ですか？どんな事を八千代市

は発信しているのかわかりません。 

111.  八千代台 30～39歳 男 八千代市のハザードマップを紙だけではなくＷｅ

ｂでも見られるようにしてほしい。現在のサイトは

リンクがたくさんあり、かつ知りたい情報が得られ

なかった。 

112.  八千代台 30～39歳 男 避難場所が分かりづらい 

113.  八千代台 30～39歳 女 先日の地震後、習志野市はすぐに防災放送で地震後

の呼びかけをしていたが、八千代市は何もなかった

ので、対応を早めにしてほしい。 

114.  八千代台 30～39歳 女 防災無線が聞こえづらく災害時に役に立たない気

がする。もっとスピーカーを増やしてもらいたい。 

115.  八千代台 40～49歳 男 こちらの勉強不足もあると思う 

116.  八千代台 40～49歳 女 避難所がわからない→広報してほしい。 
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117.  八千代台 40～49歳 女 同じ八千代台の中でも少し離れただけで治安が良

くなかったり、土砂災害の危険があったりするので

早く目指している方向に進んでほしい。 

118.  八千代台 50～59歳 男 近隣に災害時避難場所などの掲示はあるが、整備さ

れているようには感じず、不安に感じる。 

119.  八千代台 50～59歳 男 いろいろめざすことは悪いことではないと思いま

すが、めざすことが多いと思います。 

120.  八千代台 50～59歳 女 災害時の避難場所まで行くのが大変。 

121.  八千代台 50～59歳 女 安心安全はもっとも大事な事なので、充実させてほ

しいと思います。 

122.  八千代台 50～59歳 女 地域交流の場を多く設け、地域力を高めてほしい。 

123.  八千代台 50～59歳 女 地域のつながりが大事だと思っています。どうした

ら、人とつながれるのかと考えています。 

124.  八千代台 50～59歳 女 ネットの防災マップは分かりにくい。 

125.  八千代台 60～69歳 男 災害時の対応に対する知識、指導者が同市にいな

い。 

126.  八千代台 60～69歳 女 １０年、２０年前と比べると、犯罪（ひったくり等）

がだいぶ少なくなってきていると思います。引き続

き、市政、警察、行政がタッグを組んで頑張ってく

ださい。よろしくお願い致します。ありがとうござ

います。 

127.  八千代台 60～69歳 女 通学路が狭く、危ないところがある。道路交通環境

の整備は進めてほしい。水害が心配。 

128.  八千代台 60～69歳 女 交通安全については、全くできていないと感じる。

ほとんどの道路に歩道がなく、あっても狭い。八千

代台駅東口の歩道は広いが、勾配の配慮がない設計

で老人には危険極まりない。車の信号無視は当たり

前だし、自転車の逆走も同じく（この街で４年にな

るが自転車で走るには危険な街と思い、自転車は捨

てた）。特に老人への交通教育が必要。自転車は歩行

者だと思っている人間があまりに多い。 

129.  八千代台 60～69歳 女 地域の助け合いは、実際何も打ち合わせされていな

いように思う。一人暮らしの人がいるなら災害時に

見廻ってあげたい。個人情報保護の観点から難しい

のかと思いますが 

130.  八千代台 70歳以上 男 市の防災放送が聞こえる場所に住んでいないので、

市の放送は聞こえない！！ 

131.  八千代台 70歳以上 男 八千代市が災害の少ない土地との認識があってか、

災害時の応急対策の意識が低いと思う。 

132.  八千代台 70歳以上 男 年寄りには歩いて行けない、遠いところにしか避難

所がない。困っている。免許返納を促進するだけで、

フォローがない。問１１にも関連するが、返納時に

受け取れるのは、１０枚きりのタクシー補助券だけ

だった。これだけでどうしろと？ 

133.  八千代台 70歳以上 男 防災無線が聞こえない。 

134.  八千代台 70歳以上 男 消防・救急隊員に感謝 

135.  八千代台 70歳以上 男 「交通安全宣言都市」になっているのか？ 

  



 

103 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

136.  八千代台 70歳以上 男 当然ながら、避難場所には備蓄品（保存水、生活用

品…）が備わっているのでしょうか？現在のコロナ

時に対して、密を避ける為に第２、第３の避難場所

は考えられているのでしょうか？ 

137.  八千代台 70歳以上 男 避難場所について、水害に弱い場所が避難場所にな

っている様な避難地図が配布されています。 

138.  八千代台 70歳以上 男 廃校になった学校施設を、もっと活用できないので

しょうか？ 

139.  八千代台 70歳以上 男 現代は生活環境その他リスクが溢れていますので、

その趣旨に沿って推進してして下さい。 

140.  八千代台 70歳以上 男 安協、防犯の活用、消防団の活用、防犯カメラの設

置、外国人が刃物を持ち歩いているのは半ば常識、

徹底的なチェックが必要。 

141.  八千代台 70歳以上 女 日頃思っていた事ですが、室外の放送無線でよくお

知らせの音がするのですが、室内にいるとほとんど

聞き取れません。これでは本当の災害の時はどうす

るのでしょうか？以前、愛知県に住んでいたのです

が、老人家庭には無料で室内で聞ける様な受信機が

貸し出されていました。有料でもこの様な受信機が

あれば良いと思います。 

142.  八千代台 70歳以上 女 八千代台の東側の住宅街が夜は暗いと感じる。もう

少し街灯等を増やして明るくしてほしい。千葉市と

の境目の林にカラスが凄い…。何とかできないもの

だろうか？夕方などは気持ち悪いくらい電線に止

まっている。市からのアナウンスが聞こえにくい。

高齢者への優遇がない。全員に平等な特典（割引券

の配布や京成電車の無料券など）を考えてほしい。

年に何回かのみでもいい。 

143.  八千代台 70歳以上 女 西口から南に繋がる地下通路、いつの日も不潔で安

心して（防犯カメラもなく）通れる所でない。是非

改善してほしい。通学路改善要望。西郵便局前の道

路、最近、抜け道なのか、スピードを出して通る車

が多い。以前から危ない所なので、一時停止にする

事を考えてほしい。 

144.  八千代台 70歳以上 女 自治体と地域との密着度が薄い。各家庭が無関心

で、協力してやろうとする姿が見えない。 

145.  八千代台 70歳以上 女 高齢者にはまだまだ不安な面がたくさんある。 

146.  八千代台 70歳以上 女 災害時のアナウンス、「何か話しているナー」くらい

で、内容が聞き取りにくく、入ってこない。 

147.  八千代台 70歳以上 女 公園をもっと、夜明るくする。 

148.  勝田台 20～29歳 男 たまに見回りしている姿を見ることがあるが、路上

喫煙の防止にもっと何かしら力を入れて欲しい 

149.  勝田台 20～29歳 男 避難場所を知っている人は、災害に対するリテラシ

ーがある人であって、留意しない人は知らない可能

性が高い。コロナ外出抑止のアナウンスをするよう

に、避難場所のアナウンスもすべき。流せば聞いて

いる人は多くいます。 
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150.  勝田台 30～39歳 男 日本に住んでいる以上安全を脅かすものといえば

地震や台風といった災害がまず思い浮かび、これら

に関する情報や啓発活動は市内放送を通じてよく

耳にしています。地震に関しても携帯の速報に負け

ないぐらい素早く行っていただいていて、これに関

しては好印象です。ただ先日発生した隣市の大規模

火災の際には、勝田台周辺が危険なほど煙に包まれ

ているにも関わらず、自治体ＨＰでは一向に情報が

上がってこなかった事が気になりました。発生場所

から予想のできる違法ヤード等に関する事象によ

り、発表に慎重になった事も考えましたが、火災発

生事態の発表はＨＰ上ではあっても良かったと感

じました。 

151.  勝田台 50～59歳 男 一応知っていますが遠いし、いっぱい住宅が建ち、

あの様な所、避難場所とは言えない。 

152.  勝田台 50～59歳 女 先日も大きな地震があって、久しぶりに本当にこわ

かったです。家族が全員いたので、安心でした。 

153.  勝田台 50～59歳 女 災害時の避難場所の割り振りが、適切でないと感じ

る。単純な区分け（番地とか）ではなく、もっと総

合的に見てほしい。無線放送が聞きづらい。何を言

っているのかわからない時もある。 

154.  勝田台 50～59歳 女 歩道やガードレールがない道が多く、危険だと感じ

ます。また、自転車や歩行者が横断歩道のない車道

を急に横切って渡っていることが頻繁にあり、車通

りの多い道だと接触事故が起きる寸前になってい

ます。そのような人の中には高齢者も多く、地域全

体での交通マナーの向上に取り組んでいただきた

いです。 

155.  勝田台 60～69歳 男 高齢者の方が、複数人数で、夜間、見回りするのは

とても良いことだと思う。 

156.  勝田台 60～69歳 男 大地震に備えた地域の具体的な対策を、地域の人の

声をききつつ、整備していく必要があると思う。特

に、一人暮らしの人、お年寄りへの安全確認などの

対策が必要ではないか。 

157.  勝田台 60～69歳 女 街路灯を増やし、明るいものにしてほしい。防犯カ

メラも増やしてほしい。 

158.  勝田台 60～69歳 女 災害の種類によって避難場所が違うようですが、そ

のことについてもう少し知りたいです。 
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159.  勝田台 70歳以上 男 緑の豊かな八千代市に住んで５０年、行政のご努力

と地域住民の協力で住み良い八千代を実感してお

ります。ありがたいと思っております。しかし、近

頃心配している事があります。住宅、交通事情の変

化に関わらず、住宅・交通事情の変化にもかかわら

ず、ひと昔も前の特定道路への進入規制のために、

勝田台南部地域から勝田台南小学校への通学路に

進入する車両が多くなり、子どもたちの安全が心配

です。子どもたちの安全を確保するために、子ども

たちの親と先生、通学を見守るボランティアの方々

で、早急に対策を検討する必要があると思います。

また、市役所と警察の関係者の方が、朝の通学時間

（７時３０分～８時２０分）の実状を知ることが大

切です。 

160.  勝田台 70歳以上 男 防災訓練の規模も小さいし、実施回数も少ないと思

う。 

161.  勝田台 70歳以上 男 地区によって、緊急放送が聞こえない部分がある。

アナウンスが聞こえない所がかなりある。 

162.  勝田台 70歳以上 男 相互扶助の精神を高める工夫が必要 

163.  勝田台 70歳以上 男 市民すべての人（子供から年寄りまで）の防災意識

を高めるための対策（防災体験施設の整備、日常的

な防災訓練など）で、自助と共助の大切さを理解さ

せたい（特に自分は自分で守ることの大切さとその

ための準備を）。 

164.  勝田台 70歳以上 男 監視カメラ多く付ける。 

165.  勝田台 70歳以上 男 雨水貯水槽を設置し、浄化装置をつくり、普段及び

緊急時に活用したらよい。 

166.  勝田台 70歳以上 女 夜、市民会館から帰る時、橋の通行が恐い。朝も、

学生が２列自転車で通る時は危ない。 

167.  勝田台 70歳以上 女 災害時の避難場所について、実際に行けるか否かが

ポイント。避難場所へ行くには、１６号線にかかっ

ている歩道橋を渡る必要がある。高齢者が多い中、

この歩道橋を上がるのはとても無理。この歩道橋を

撤廃し、１６号を車優先、右折左折、歩行者別々の

交差点に改良してほしい！！ 

168.  勝田台 70歳以上 女 時たまアナウンスがあるが、大変聞きとりにくい！ 

169.  勝田台 70歳以上 女 ３年程前、大事で家から火が出ているのに、なかな

か消防自動車来ず、本当に心配しました。災害の時

は迅速に早くと願います。 

170.  村上 20～29歳 男 「消費生活情報の提供」とは何か。どこで行われ、

どのような情報が提供されているのか、それをもっ

と周知する必要があるのではないか。 

171.  村上 20～29歳 男 災害時に備え、マンホールトイレを増やして欲しい

です（緑地公園など）。 

172.  村上 30～39歳 男 非常時の放送の音が割れていて何も聞き取れない。

側溝の蓋がほぼ全て外れている。大雨の際に子供が

側溝に落ちたらといった想像力が働かないのか？ 

173.  村上 30～39歳 女 街灯が少なく、夜の運転が怖いです。発熱時の対応

がスムーズで好感が持てました。 
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174.  村上 30～39歳 女 市から届く防犯メールの内容を見ていると、あまり

治安が良いとは思わない。村上駅のイトーヨーカ堂

は明るいが、反対側のジョイフル本田に続く道は夜

も暗く、女性や子供が歩いて帰宅するのは少し怖

い。ホームレスと思われる方に遭遇することもあ

る。 

175.  村上 40～49歳 男 子供が道路横断する際に危険を感じる箇所へ信号

を設置してほしい 

176.  村上 40～49歳 男 子供が道路横断する際に危険を感じる箇所へ信号

を設置してほしい 

177.  村上 40～49歳 女 防犯対策として夜間、真っ暗になる道（ピーターパ

ン前の道路等）に街灯を増やしてほしい。防犯カメ

ラ等を設置する際、各自治会などへ補助費が出れば

いいなと思う。防災無線が場所によって聞こえにく

い。何を言っているのか分からないという意見を聞

いたことがある。今回の新型コロナウイルスワクチ

ン予約が非常に取りづらかった。他の市でやってい

た様に予約開始日を年代別にするべきだったと思

う。 

178.  村上 40～49歳 女 可能であれば、自宅で過ごせる様なアドバイスが必

要になると思います。 

179.  村上 40～49歳 女 ・災害時、市にどれだけの備蓄があるのか、普段か

らどのような備蓄を家庭ですればいいのかを市民

に対して定期的に発信していただきたいです。そう

すれば災害時買いだめも少しは減らせると思いま

す。 

・近くに道幅の狭い暗いトンネルがあり危険に感じ

ます。子供の下校時定期的に見回りをしていただき

たいです。 

180.  村上 50～59歳 男 東日本大震災から１０年たちました。市役所の方々

だけでは、災害時に対応できません。市民のちから

を活用できる体制づくりをお願いいたします。 

181.  村上 50～59歳 男 お年寄りが不安にならないよう、スマホのない方々

もいるので、連絡方法を考える。 

182.  村上 50～59歳 男 消費生活情報とはどんな情報なのかわかりません

でした。 

183.  村上 50～59歳 女 防災放送があるのは良いと思う。 

184.  村上 50～59歳 女 歩道の段差をなくし、危ない交差点には信号機を設

置、自転車用のレーンを分かりやすく作って欲しい 

185.  村上 50～59歳 女 道の段差等をなくして欲しい歩道の狭い場所や危

険な場所をなくす 

186.  村上 50～59歳 女 村上にある中央図書館手前の交差点の信号を歩車

分離式の信号にしていただきたいです。歩行者が横

断歩道を渡っていると、間もなく赤信号になり、村

上橋方面へ向かう左折右折の車は進みが悪く、車が

溜まります。 
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187.  村上 60～69歳 男 八千代市は平地で標高も低くないので安全だと思

われるが、もっとアピールして人口の増加につなげ

てほしい。 

188.  村上 60～69歳 女 避難場所の前、例えば小学校の前などに、どの地区

の避難場所かとか書いて設置してもらうとか、その

避難場所に一度足を運んでもらう試みをする。それ

と、時間・天気などをずらして足を運んでもらうと

か、避難ルックなどをわかりやすく絵などを書いて

配布するとか。 

189.  村上 60～69歳 女 道路状況に不満。歩行者が安心して通行できるよう

にしてほしい。 

190.  村上 60～69歳 女 避難場所に行くよりも、家が無事なら家にいる。避

難場所には入りきれないと思うので。 

191.  村上 60～69歳 女 通学路の安全対策は急務だと感じます。 

192.  村上 60～69歳 女 災害発生時の避難場所は知っているが、避難所を開

設・運営するための組織も人材もないため、大規模

な災害が発生し、避難所に避難してもどうしてよい

か分かりません。開設・運営する組織の整備をお願

いします。 

193.  村上 70歳以上 男 避難場所が多く設置され、防災倉庫も各町内に備え

られ、立派です。 

194.  村上 70歳以上 男 災害情報など、テレビに出る場面が近隣市より遅

い、少ない。放送が共鳴して、聞き取れない。 

195.  村上 70歳以上 男 市役所を、皆が行きやすい場所に移してほしい。 

196.  村上 70歳以上 男 どのように備えているか情報を持ち合わせていな

いので…。 

197.  村上 70歳以上 男 避難場所へ避難した場合、飲料水・便所（上・下水

道）の対応は十分か？感染症対策は十分か、非常食

ではない食料は十分か、などなど。総合住宅（マン

ション）への指導は十分か（管理組合に任せるので

はなく市としてどうか）。 

198.  村上 70歳以上 男 自転車の無謀運転、車の信号無視（黄色で交差点に

進入）が目に余る。もっと取り締まりが必要です。 

199.  村上 70歳以上 男 消費生活情報に関する取組みも、市として取組むべ

き事柄の優先順位は低いと考えます。総花で取組む

必要はないと思います。 

200.  村上 70歳以上 女 コロナ禍や高齢者情報の市内放送（街中への）が聞

こえます。窓を開け、聞き取る様にしているのです

が、コロナ蔓延時の注意、行方不明者の情報と分か

るくらいの声のワレです。万一の緊急放送があった

ら心配です。もう少し感度を上げることはできない

でしょうか？ 

201.  村上 70歳以上 女 公道に無断で駐車していることが多く、何とかなり

ませんか。 

202.  村上 70歳以上 女 災害時の避難所が遠く、行きつけるかが心配。 

203.  村上 70歳以上 女 広報のアナウンスが全然聞こえません。他の場所で

は聞こえたことがあります。 
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204.  村上 70歳以上 女 災害時の場所の確保はもちろん、水や食料の確保を

各自治会で検討する必要があると思う。自治会費は

払っているのに、何もしていない自治会にチェック

やアドバイスを促してほしい。 

205.  村上 70歳以上 女 近年、災害（自然）も多くなり、避難所、避難時の

準備とかＴＶでも言っていますが、歩行できない老

人がいる家庭はどうすればよいのでしょう。なにが

安心安全都市なのか、私にはわかりかねます。 

206.  村上 無回答 男 ハザードマップを配付するだけで安心…を目指し

ているというのはどうか。 

207.  阿蘇 40～49歳 女 地震災害があった際に、食料および飲料が全市民分

を対象にどの程度備蓄されているのか知りたい。 

208.  阿蘇 50～59歳 女 自分が住んでいる地域には避難場所が少ないと思

う。 

209.  阿蘇 60～69歳 女 保品地区、自然の家だったが…。 

210.  阿蘇 60～69歳 女 実際に災害が起きた時、今までの避難場所で本当に

大丈夫なのか、今一度検証して見直して、市民に知

らせてほしい。 

211.  阿蘇 70歳以上 男 移動交番が巡回しているのを見かけるが、交番類が

少なく思う。時々在席していない場所がある。 

212.  阿蘇 70歳以上 女 米本、米本南小学校がなくなった後の避難場所はど

こになりますか。 

213.  睦 40～49歳 男 情報提供の方法をもっと検討するべき 

214.  睦 50～59歳 男 睦地区の避難場所が大変遠い。 

215.  睦 70歳以上 男 危険な地域は、逃げる方向を電柱などに表示してお

く事は出来ないものか。 

216.  睦 70歳以上 女 船橋から越して来て、早３５年あまり。緑豊かな町

にあこがれて来ましたが…。あれよあれよというう

ちに、大切な木々は年々無くなり、今では倉庫が自

宅から丸見え。赤ちゃん、犬、猫（野良猫）が増え、

人の顔も分からない様な町になってしまいました。

細い道路にスピードを上げて走る車、公園の周りに

車を止められ、危ない思いをしています。せめてこ

の地区だけは時速３０ｋｍ規制をしてほしい。今に

事故は起きると思う。一回、こちらの地へ見に来て

ください。待っています。乱筆にて。 

217.  睦 70歳以上 女 八千代市の中でも、都市、むつ地区の格差がありす

ぎる。もっとこちらへも目を向けてほしい。これか

らの若者のためにも…。 

218.  睦 無回答 女 睦小学校へ向かう通学路についてですが、歩道も狭

く、段差もあまりなく、簡単に車が乗り上げられま

す。住宅街が増え、小さな子供も多く、これからの

ためガードレールを設置する事を検討して頂きた

いです。カーブも多く、大型車も通ります。スピー

ドが出ている車も多く見られます。どうか大きな事

故が起こる前によろしくお願い致します。 

219.  無回答 40～49歳 男 歩道が狭い。 
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６，快適生活（485件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田 18～19歳 男 東葉高速鉄道の料金が高いと感じる。 

2.  大和田 20～29歳 男 東葉高速鉄道の運賃の削減について、もう一度考え

てほしい。市民の負担を軽減し、なんとか高い運賃

を下げてほしい。２５年間運賃が高い状態なので、

見える削減をしてほしい。安心できる様な交通環境

の整備を整えてほしい。市民と市民が譲り合えるよ

うな環境にして、例えば、自転車と車の間隔を広げ

る。もっともっと信号機を車が通る所に配備してほ

しい。バリアフリーを徹底してほしい。特に通学路

については安全第一を考えて、子供達を守ってほし

い。 

3.  大和田 20～29歳 男 道路の渋滞をなくす政策をお願いします。 

4.  大和田 20～29歳 男 車を主に使用するので、毎日渋滞する箇所の道路整

備をお願いします。 

5.  大和田 20～29歳 男 車社会の八千代市、車の渋滞の改善をしてほしい。 

6.  大和田 20～29歳 男 交通バリアフリーを万全にしてほしい。 

7.  大和田 20～29歳 男 東葉高速鉄道の運賃が高い。緑をもっと増やして欲

しい 

8.  大和田 20～29歳 女 地域の公園が汚い。また古すぎて使えないので、掃

除や新しいものに替えてほしいです。子供が安心し

て遊べない。市役所～八千代病院付近の道が狭すぎ

る。 

9.  大和田 20～29歳 女 電車賃高すぎ。道路設備が汚い。道路が狭い。道路

がガタガタしすぎ。子供が危ない。 

10.  大和田 20～29歳 女 東葉高速の運賃の高さ以外は住みやすいです。 

11.  大和田 20～29歳 女 カラオケほしい（スギ薬局の裏）。 

12.  大和田 20～29歳 女 東葉高速鉄道の運賃を安くしてほしいです。バスの

便も多くしてほしいです。 

13.  大和田 20～29歳 女 東葉高速鉄道がやや高いと感じる。 

14.  大和田 20～29歳 女 電車賃高すぎ。 

15.  大和田 20～29歳 女 東葉高速鉄道が高い。県や市が相当額負担している

ため、利用者にも負担をお願いしているとのことで

すが、現状どれくらい負債があるのでしょうか。毎

年どれくらいずつ返済しているのか、たとえあと何

百年かかるとしてもそう言ったことは明示してい

ただきたいです。いっそのこと公開して全国から人

を集めてはいかがでしょうか？市民も相当額負担

しています。よろしくお願いいたします。 

16.  大和田 20～29歳 女 東葉高速の運賃が高すぎて利用しにくい 

17.  大和田 20～29歳 女 電車賃が高い 

18.  大和田 20～29歳 女 東葉高速鉄道の電車賃の値下げをお願いします。 

19.  大和田 30～39歳 男 他の市と多く接している為、渋滞が多い。走りにく

い道も多い。信号配置等の見直しをしたらよいと思

います。上記の理由から、荒い運転をする車が多い。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

20.  大和田 30～39歳 男 国道２９６号が混みすぎていて、ファミリーマート

八千代大和田新田東店～ファミリーマート八千代

医療センター前店にかけての道で交通量が多く、ス

ピードも速い。通行中の児童がひかれないか心配し

ているので、八街市のような取り組みを参考に改善

して欲しい。 

21.  大和田 30～39歳 男 結局は車がないと動けない。 

22.  大和田 30～39歳 男 ２９６号線などを自転車で通行する際狭い上に車

道の脇にゴミや砂利が多く非常に危険。私はまだマ

シだが母は「怖いから自転車から降りて通る」と言

っている。高齢者や子供は力が弱く上手にハンドル

操作ができないことも多い。かと言って歩道を自転

車で通行するにしてもかなり狭いので縁石にぶつ

かって危なく、自転車から降りて歩道を歩くにして

も狭い場所の幅をさらに取ることになって不便が

多いそうだ。私が子供の頃から３０年以上ずっと言

われているのに改善されておらず大いに不満を感

じる 

23.  大和田 30～39歳 男 北総線は値下げが検討されています。東葉高速鉄道

も値下げをする方向へ進めてもらいたい 

24.  大和田 30～39歳 男 ゆりのき通りは歩道も幅広で、子供と移動するのも

安心です。新川沿いを移動し自宅から中央図書館方

面へ車を気にせず行けるのも子供にとって安心で

気に入っています。公園が多い所やゆらゆら橋の様

にちょっとした遊びができる所が多く大変良いで

すね。 

25.  大和田 30～39歳 男 市街地整備、特に道路整備に計画性が無い。道路環

境が悪い。 

26.  大和田 30～39歳 女 少しでも“快適な生活”及び“安全”のため、市内

の道路整備を進めてほしい。２９６号沿いの渋滞は

八千代市民の多くが改善を求めていると思います。

歩道の確保、ガードレールの設置なども求めます。

より住みやすいまちとなるよう、ご尽力よろしくお

願い致します。 

27.  大和田 30～39歳 女 雪が降ったら除雪してほしい。近所もお年寄りが多

く、坂道等もあり大変。草刈りとか。商業施設がで

きても時間が経つと都会の様に発展はしづらい。図

書館の駐車場は無料にしてほしい。 

28.  大和田 30～39歳 女 毎日の交通渋滞がとてもストレス（２９６号や新川

大橋等）。道が狭く、歩行者と車がすれ違い、大変危

険（２９６号）。また、八千代警察署近くの道（民芸

に至るまで）も、毎日渋滞。 

29.  大和田 30～39歳 女 東葉高速鉄道が高すぎる。市長の公約に値下げする

とあったのに、むしろ高くなった。本数が少ないの

は仕方ないとしても、早く値下げしてほしい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

30.  大和田 30～39歳 女 八千代中央エリアに住んでいるが、元々米本方面に

行きづらかったのがコミュニティバスがなくなり

車がないといけなくなった。千葉市や印西方面には

非常に出づらい。バスでは市内から出られないし。

東葉高速線沿線は周辺道路が広いが、京成線沿線は

道路が狭く歩くのも困難。住みづらそう。 

31.  大和田 30～39歳 女 大和田の２９６号沿い、河野電気商会の脇にある道

路が狭いにも関わらず、交通量が多く事故が目立

つ。一方通行にしてほしい。 

32.  大和田 30～39歳 女 道路渋滞がかなりひどいと感じています。住民を市

外へ出さないような整備を計画しているのだとの

話も聞いています。可能であれば引っ越したいほ

ど、渋滞によって制限を感じています。 

33.  大和田 30～39歳 女 バスのルートを増やしてほしい。 

34.  大和田 40～49歳 男 八千代市に越してきて半年が経ちました。都心への

アクセスも良く、緑もありとても住みやすく気に入

っています。ただ、東葉高速鉄道の運賃引き下げと

市内の渋滞が緩和出来たら、もっと住みやすく人口

は増えると感じます。 

35.  大和田 40～49歳 男 東葉高速鉄道の値下げ。歩道の拡張。 

36.  大和田 40～49歳 男 千葉県全体に言えることですがとにかく道路がガ

タガタ。道路標示は大体が消えかけている。緑が多

く良いことだが道路標識や信号が見えない。感応式

信号が何もいないのに反応し交通の妨げになって

いる。無理に家ばかり建てて道路、歩道の確保がで

きていない。いつでも渋滞でストレスを感じる。 

37.  大和田 40～49歳 男 歩道が狭すぎて危険 

38.  大和田 40～49歳 男 東葉高速鉄道の料金値下げを実現してほしい 

39.  大和田 40～49歳 男 雑草が生えすぎて、歩道が塞がり気味で通りづらい

箇所が大和田新田にあります。定期的に草刈り作業

をして頂きたい。また、街灯が少なく暗くなると怖

い箇所も。不審者情報の共有も今のメール対応だけ

では不安しかありません。不審者は捕まっているの

か、いないのか、後の情報もほしいです。 

40.  大和田 40～49歳 男 八千代中央駅の駅前は緑と水を使った公園がある

のに、緑が丘の駅前はコンクリートなので緑を増や

して欲しいです。夏は本当に暑いです。緑を増やし

て、ベンチなども整備し、休日はマーケットとかを

開くともっと活気ができるかと思います。また緑が

丘の駅前の駐車場（今度新しくできた大規模マンシ

ョンのところ）にある立派な桜は個人所有なので、

市が買取り公園にして欲しいです。八千代中央、村

上に比べて緑が丘は公園が少ない割に人が多いの

で、もっと快適に過ごせるようにして欲しいです。 

41.  大和田 40～49歳 男 東葉高速鉄道の運賃が高い。（補助があると良い） 

42.  大和田 40～49歳 女 八千代は道が狭く、子供たちと散歩をしていても、

こわくなることが多いです。「東葉高速線」の運賃が

高すぎます。どこに行くのにも、お金がかかって不

便です。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

43.  大和田 40～49歳 女 東葉高速がもう少し安くなってくれるとありがた

いです。 

44.  大和田 40～49歳 女 東葉高速鉄道の料金を下げてほしいです。 

45.  大和田 40～49歳 女 歩道の整備、ガードレール、カーブミラーの設置を

見直してほしい。特に学校周辺。 

46.  大和田 40～49歳 女 歩車分離信号機が増えて交差点は安全になってい

ると思いますが、その影響で、歩道の狭い道が車の

渋滞となり、道を通行している人は危険だと感じて

います。 

47.  大和田 40～49歳 女 東西線が安くなったらとずっと感じている。 

48.  大和田 40～49歳 女 東葉高速鉄道の料金がもう少し安いと助かります。 

49.  大和田 40～49歳 その他 鉄道はＪＲが使いにくく、バスはいつも遅延してい

る。時々車いすの方が緑が丘イオンからバラ園まで

手押し、または足で押して移動しているのを見かけ

る。歩道が少ない。 

50.  大和田 50～59歳 男 とにかく東葉高速線運賃の引き下げは必須。北総線

が引き下げ決定になったので希望はあると思う。あ

とは成田街道のバイパス整備を早急に整備する必

要があると思う。交通関連のインフラは日常生活に

必須なので、市民に対する効果は非常に高いと思

う。 

51.  大和田 50～59歳 男 歩道の雑草が伸びっぱなし。景観が悪く、町のイメ

ージが悪い。 

52.  大和田 50～59歳 男 「快適生活都市をめざして」とはいったい何なの

か、わかりません。 

53.  大和田 50～59歳 男 時差式信号機を増やした方がいいと思います。赤信

号で右折する車が多い為。 

54.  大和田 50～59歳 男 鉄道運賃の検討を求む 

55.  大和田 50～59歳 男 ・東葉高速線の運賃が高すぎる。 

・渋滞ばかりの成田街道を通るバスに関しては時刻

表が信用できない。 

・成田街道などを中心として、歩道が狭く車道との

距離が少ないと感じる。ガードレールの整備も少な

い。 

・自転車ならびに歩行者にとって危険に感じる道路

が多すぎる。 

56.  大和田 50～59歳 男 小型バスを増やしてほしい。自動運転システムの導

入を意識した政策立案をしてほしい。 

57.  大和田 50～59歳 男 国道２９６号線など、交通渋滞が頻発し移動の利便

性が高いとはいえない状況だと思います。右折信号

（時差式）の設置、道路の整備などの余地があるの

ではないでしょうか。 

58.  大和田 50～59歳 男 ２９６号の右折渋滞、狭小な歩道 

59.  大和田 50～59歳 男 大々的な幹線道路の整備（車道、歩道幅の狭さ）が

必要と感じます。加えて、慢性的な交通渋滞に対し

て原因調査と改善に取り組んでほしいです。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

60.  大和田 50～59歳 女 転勤で過去５つの市に住んできましたが、八千代は

「普通」で、小さい子供を持つ人には住みやすいの

ではないかと思います（ゆりの木地区）。都心へのア

クセスを考えると、やはり運賃がもう少し下がって

ほしいです。息子は重度の知的障害があり、東葉高

速を使って通所しているのですが、定期代が半年で

４８，３９０円と高額です（障害者の定期割引がな

いので）。市から少しでも補助金が出ればなぁと思

います。佐倉市は３，０００円程度（上限）出ると

聞いたことがあります。弱者が交通機関を利用しや

すいようにして頂けると助かります（もちろん、バ

ス割とかありますが…）。 

61.  大和田 50～59歳 女 東葉高速線を値下げしてほしい。 

62.  大和田 50～59歳 女 東葉高速鉄道の運賃を下げてほしいです。 

63.  大和田 50～59歳 女 東葉高速鉄道の料金が高い。街灯が少ない。 

64.  大和田 50～59歳 女 Ｒ２９６歩道が狭すぎる。 

65.  大和田 50～59歳 女 空き家が多いと感じ、防災上も不安を感じる。有効

活用していければ良いが…。新しい周辺は良いとこ

ろだが、図書館はもう少し便利な場所が良かった。 

66.  大和田 50～59歳 女 鉄道に関しては、東葉高速の料金の高さで、利用し

にくさがある。料金が下がれば格段に八千代の価値

は上がると思う。バスは、コミュニティバス（以前

運行して中止されたようですが）再考してもよいの

では。 

67.  大和田 50～59歳 女 千葉市への移動（例えば稲毛区などへ）が、電車だ

と困難！ 

68.  大和田 60～69歳 男 東葉高速鉄道の運賃が高過ぎる。大幅な値下げを希

望。八千代緑が丘から八千代中央にかけての遊歩道

の切れ目が危険（車と歩行者）。 

69.  大和田 60～69歳 男 東葉高速運賃の値下げ。 

70.  大和田 60～69歳 男 東葉高速線の鉄道運賃が高い。東西線区間と西船か

ら勝田台の運賃差が大きすぎる。運賃の値下げと昼

の時間帯の増便を検討してほしい。教育に関して、

新設された小・中学校と、古い学校の設備などの差

が大きすぎる。住んでいる所により、環境や設備の

差が大きい。修繕や教育設備の充実を計るべきかと

思う。２０数年前に東葉高速線沿線に引っ越して来

たが、その頃は畑なども多く良い環境だったが、最

近、宅地や駐車場に変わり、沿線の人口は増えてき

ている様に思える。八千代市の中心が京成線沿線か

ら東葉高速線沿線に変わってきている様に思う。こ

の２つの鉄道沿線のバランスの良い地域開発を望

みます。 

71.  大和田 60～69歳 男 東葉高速鉄道の運賃が高く、利用しづらい。ゆりの

き台近辺のバスの運行数が少なく、車がないと生活

しづらい。 

72.  大和田 60～69歳 男 東葉高速鉄道運賃の低廉化を実施してほしい。必要

であれば八千代市の財政を使って。 
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73.  大和田 60～69歳 男 鉄道料金が高い。駅で反対側にも改札があったら便

利。交差点、歩道の整備がされていな道路が多い。

右折帯がない道路も多い。 

74.  大和田 60～69歳 男 上を見たらキリないが…。市民プールの閉鎖後（総

合グラウンドの）が、ジャングル化していてこわ

い！ 

75.  大和田 60～69歳 男 道路渋滞が激しい、立体交差が必要です。 

76.  大和田 60～69歳 男 歩道が狭く、危険な場所が何箇所もある。 

77.  大和田 60～69歳 男 人口増加に伴い、道路の慢性化渋滞が発生してい

る。バス路線の拡大と市内循環バス（コミュニティ

バス）の運行が必要である。 

78.  大和田 60～69歳 男 歩道の段差が多く、老人にはつらい場所がある。 

79.  大和田 60～69歳 男 ・東葉高速鉄道の運賃を下げてほしい。 

・成田街道の歩道が狭すぎる。いつか大きな事故が

起きるのではと心配している。 

・横断歩道で渡ろうとしてもほとんどの車が止まら

ない。もう少し、何らかの対策が必要ではないか。 

80.  大和田 60～69歳 女 市役所、生涯学習センター、ふれあいプラザ、図書

館などに行く交通手段が悪く感じます。市民が行き

やすい様にコミュニティバスの様なもので主要駅

を繋ぎ、市内を回ってくれると良いと思います。子

供から老人まで行き来しやすい様に！ 

81.  大和田 60～69歳 女 東葉高速鉄道の運賃が高過ぎる！３年前に東京都

から引越て来ましたが交通費が嵩んで家計が大変

です。 

82.  大和田 60～69歳 女 自転車、歩行者にとっては、交通環境が良いとは言

えません。子どもの事故がありませんようにと祈っ

ています。 

83.  大和田 60～69歳 女 予算がないのか、公園とかの草がボウボウになって

いる所が多い。木も剪定するといいと思う。 

84.  大和田 60～69歳 女 車が乗れる間は良いが、駅までの距離があり、バス

の時間、本数など考えてしまう事が多い。ようやく

ＩＣカードが使える様になったのは良かったです。 

85.  大和田 60～69歳 女 八千代中央駅付近は道路が広く、道も広いが、住宅

街に入ると車歩分離も少ないし、歩道も狭く、歩き

づらく段差が多いです。私が住んでいる所はバスの

本数が少ないです。東葉高速も料金が高いです。 

86.  大和田 60～69歳 女 交通弱者にやさしい交通網をつくって下さい。市役

所や市民会館、中央図書館、ふれあいプラザなどに、

市内どこからでも行けるようなぐるっと号をまわ

して下さい。群馬の桐生市では、小さなバス？をぐ

るぐる走らせて、ちょこちょことまわってくれて、

とても助かっているとの声もあります。弱者の目で

行政を行って下さい。 

87.  大和田 60～69歳 女 大和田を通るバスがない！ 
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88.  大和田 60～69歳 女 車の運転が出来なくなったら、いつもタクシーとい

う訳にはいかない。快適というのも場所によるのか

もしれません。路線バスも、大型でなくても走って

いれば安心なのかもわかりません。 

89.  大和田 60～69歳 女 年をとって感じるようになりました。もう少し色々

なルートのバスがあると便利だと思います。村上、

やちよ中央駅と周辺をうまく活用する工夫を。でき

れば本数も多く。東葉高速線は、運賃高くて、それ

だけで利用しにくさを感じる。地図…市の施設のあ

る場所とルートを作成、配布を。 

90.  大和田 60～69歳 女 街路樹が少ないように感じます。 

91.  大和田 70歳以上 男 道路の整備をやってほしい（全体的に）。警察署の周

りの交通混雑を何とかしてほしい。Ｒ２９６の歩道

の整備。東葉高速鉄道の運賃が高すぎる。駅前に活

性がない、悪すぎる（大和田駅、食事等するところ

がない）。計画がひどすぎる。八千代中央駅も中途半

端。町全体を見直してください！ 

92.  大和田 70歳以上 男 国道１６号と比較し、国道２９６号は車線が片道１

車線しかなく、また、歩道と車道の段差の著しい箇

所が多数あり危険です。国道２９６号の道路拡幅と

歩道整備が必要です。八千代市に転居してくるまで

東京の港区に３０余年、江戸川区に１０余年住んで

いましたが、港区や江戸川区に比べ、公共交通機関

の整備がかなり遅れています。 

93.  大和田 70歳以上 男 国道２９６号大和田地区、スーパーがありません。

買物難民です。何とかしてください。 

94.  大和田 70歳以上 男 緑豊かな八千代市でしたが、緑地がどんどん伐採さ

れ、マンションや宅地になってゆくのがしのびがた

い。東葉高速鉄道の「緑が丘駅」という名にふさわ

しくない程駅周辺は緑がないことが淋しい限り。 

95.  大和田 70歳以上 男 宅地開発が適正か疑わしい。不正に開発申請されて

いる案件が多数見受けられるが、市は放置。緑は多

いが、整備されていない。 

96.  大和田 70歳以上 男 快適生活都市とは、言うのは簡単、どういうものか

周知してほしい！！ 

97.  大和田 70歳以上 男 「みどりの都市八千代」と云うけれど、住民から落

葉のクレームがあると、たちまち「みどり」を切っ

てしまう。役人はビジョンを持て。 

98.  大和田 70歳以上 男 東葉高速鉄道の運賃が高すぎるため、市外に移動し

にくい。７０才以上は半額にするとか、何かサービ

スができないだろうか…。 

99.  大和田 70歳以上 男 緑が次第に少なくなってきたと思う。 

100.  大和田 70歳以上 男 生活道路の整備をもっと。 

  



 

116 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

101.  大和田 70歳以上 男 問２２に関して…緑豊かなまちではあるが、谷津里

山・水辺の管理がなされていない。以前、神奈川県

の御殿場市を訪れた事があるが、見渡す限りきれい

な田舎風景でうらやましい限りだった。道路脇の雑

草もきれいに刈り込まれていて、それさえもきれい

で、もちろんゴミも落ちてない。 

102.  大和田 70歳以上 男 電車運賃が高すぎる。広報のスピーカーのアナウン

スが、何を言っているかまったく聞き取れない。ス

ピーカーが悪い。 

103.  大和田 70歳以上 男 山林や雑木林が減ってきています。散歩していたら

道路脇の雑木林の下にドングリが落ちていました。

このような環境が残っていてほしいものです。 

104.  大和田 70歳以上 女 どこに行くにも交通の便が悪い。車がないと不便。 

105.  大和田 70歳以上 女 八千代中央から市役所等へ行く場合、交通が不便で

す。選挙投票場所が市役所のため不便です。八千代

中央地区にも投票場所が必要と思います。 

106.  大和田 70歳以上 女 道路の整備をお願いしたいです。鉄道・バスの値下

げを。皆様のお力で是非、すばらしい八千代市にこ

れからもよろしくお願いします。アンケートのお力

になれず申し訳ございません。 

107.  大和田 70歳以上 女 大和田駅の所をもう少しなんとか考えてほしいで

す。他の所を見ても大和田駅がさびしすぎます。よ

ろしくお願いします。私は今、主人の看病をしてお

ります。時間がなく考えもできません。あまり協力

できなくて申し訳ありません。 

108.  大和田 70歳以上 女 大和田新田地区は例えば、１，０００番地以上とか

があり、手紙等でも番地の記載誤りなどが多数見受

けられますので、丁目、番地（例えば○丁目○番地）

を設定して、住所の誤記載などがなくなるよう検討

願います。 

109.  大和田 70歳以上 女 公共施設（保健所、体育館、図書館、市民会館、農

業センター等々）は勝田台、大和田、八千代台方面

からは遠く、バスもほとんどなく、利用したくても

車に乗らない高齢者は困っています。大和田地区の

成田街道沿いは駅に出るまで大変なのに、バスがほ

とんどなく、駅に出るのが大変です。 

110.  大和田 70歳以上 女 １．垣根につかまって立っているおばあさん。「どう

したの」、「自転車が危なくて、行ってしまうのを待

っているの」。老人が一人で歩いて病院に通ってい

る人が何人もいるのです。歩道を自転車で走る時は

スピードを落として。２．家庭の植木が歩道に出て

いて、歩くことができない所があります。どうにも

ならない事なのでしょうか？３．道幅が狭いのに大

型トラックが増えています。歩道が無い所もありま

す。自転車で帰る学生さんがかわいそう。 

111.  大和田 70歳以上 女 大和田駅周辺の開発に取り組んでほしいです。 

112.  大和田 70歳以上 女 土地の所有者が管理をきちんとしてほしい。 

113.  大和田 70歳以上 女 交通利用が不便 
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114.  大和田 70歳以上 女 免許を返上してからは、どこに行くのも歩ける所は

歩き、無理だと思う時はバスに乗ります。バスを１

台乗り遅れると、昼間など、また３０分待たねばな

らず、イライラです。それに渋滞でバス自身が遅れ

る事が多いです。 

115.  大和田 70歳以上 女 まだまだ都市計画が完成されていないので、歩道は

狭い。特に成田街道は危なくて歩けません。快適な

生活を企画して下さい。 

116.  大和田 70歳以上 女 現在は車を使用可能ですが、あと数年後は交通弱者

になると思われ、考えさせられます。 

117.  高津・緑が丘 18～19歳 女 電車の運賃が高くて定期券を買うと一か月で一万

円以上かかるのでもう少し安くしてくださるとも

っと住みやすい場所になると思います。 

118.  高津・緑が丘 20～29歳 男 八千代市運動公園の今は使われていないプールを

スケートボードパークにするというお話を聞きま

した。小さい子供から５０代くらいまで幅広くスケ

ートボードが八千代市で流行している今、是非スケ

ートボードパーク建設が実現されたら嬉しく思い

ます。 

119.  高津・緑が丘 20～29歳 男 東葉高速鉄道の電車賃を安くしてほしい。図書館の

学習スペースを夜の１２時まで開放してほしい。 

120.  高津・緑が丘 20～29歳 男 東葉高速線の運賃を安くしてください。国道２９６

号の渋滞緩和。 

121.  高津・緑が丘 20～29歳 男 現在、緑が丘西の方ではスケボーをしている方が年

代問わず多くなってきています。歩道や公園でして

いる方も多いため、事故が起こる前に緑が丘にもパ

ークを作って頂けると助かります。また、今年から

オリンピック種目として取り入れられたため、スケ

ボーのできる場所を制限するのであれば、利用でき

る環境をお願いします。そうする事でスポーツをし

たい人、公園で遊びたい人も安心して遊べると思い

ます。 

122.  高津・緑が丘 20～29歳 男 東葉高速鉄道が高すぎるので、安くして下さい。学

割もっと安くしてください。 

123.  高津・緑が丘 20～29歳 男 国道２９６の交通状況は非常に劣悪 

124.  高津・緑が丘 20～29歳 男 緑が丘西地区のバス本数が少ない。また、バスの利

用できる時間帯が短いため、２３時まであると、駅

から仕事帰りの方にはすごく助かると思います。夏

場になると、各建築メーカーの草が路場にまで伸び

て視界が悪くなるので、そこはしっかりと業者さん

に注意して頂きたい。 

125.  高津・緑が丘 20～29歳 女 道路は譲るものだが、譲る方をほとんど見ません。

八千代市に引っ越ししてきて、びっくりしました。 

126.  高津・緑が丘 20～29歳 女 少し大きい公園が欲しいです。 

127.  高津・緑が丘 20～29歳 女 左右確認せず、まがってくる車やバイク、スクータ

ーが多い。歩道が狭い上に車道のチャリが走る所も

狭すぎる。譲り合い（車、チャリ、歩行者）やよけ

る気の無い人が多い。無点灯のチャリが多すぎ（夜

３０分以内に５人とか普通に見る）。 
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128.  高津・緑が丘 20～29歳 女 八千代市－千葉市間のアクセスがもう少し改善さ

れると有り難いです。 

129.  高津・緑が丘 30～39歳 男 特に緑が丘西地区だと、バスの運行本数もそれほど

多くなく、最寄り駅の八千代緑が丘駅も遠い。 

130.  高津・緑が丘 30～39歳 男 バスの路線は不十分、東葉高速線は高い、主要道路

は混む、市街地なのに倉庫や老人ホームがムダに多

い。 

131.  高津・緑が丘 30～39歳 男 市内バスが少ない。ベビーカーで利用しづらい。 

132.  高津・緑が丘 30～39歳 男 東葉高速鉄道は高すぎるし、２９６をはじめ道の渋

滞がひどく、移動がしにくい。緑が丘駅前のスクラ

ンブル交差点周辺の渋滞がひどく、歩行者も危ない

ので、補助信号を付けるなどして改善してほしい。

公園の木や芝の手入れが１年に１回では少ない。夏

は子供を遊ばせられないくらい草が生い茂ってい

るので、なんとかしてほしい。 

133.  高津・緑が丘 30～39歳 男 市内を走る東葉高速線の料金がとにかく高いです。

北総鉄道のように値下げが期待できればとも思い

ますが、同じような値下げは期待できなそうです。

居住地区のバスはまだ本数が少ないです。居住地区

では、マイカーがないと暮らせないのが実情です。

車がない家庭は、生活が難しそうです。道路に関し

ては、主要道路の２９６号の渋滞が解消されれば嬉

しいです。 

134.  高津・緑が丘 30～39歳 男 緑が丘駅前の付近は非常に整備されていて良いと

思う。 

135.  高津・緑が丘 30～39歳 女 市内外に通る道路（２９６号等）交通の整備をして

もらえると、生活がしやすくなる。 

136.  高津・緑が丘 30～39歳 女 道路に自転車通行を作って欲しい。障がい者や高齢

者の住み良い街づくりをしてほしい。歩道には段差

が多くあり、車椅子が上手く歩道に上がれない為、

わざと道路を通行せざる終えない場所等が多くあ

ります。 

137.  高津・緑が丘 30～39歳 女 東葉高速鉄道の運賃を引き下げてほしい 

138.  高津・緑が丘 30～39歳 女 緑が丘駅周辺はとてもきれいだが、２９６通りな

ど、自転車・徒歩でも危険を感じる時がある。 

139.  高津・緑が丘 30～39歳 女 東葉高速鉄道は便利だが、運賃が高いので気軽に使

いにくい。市役所がどこの駅からも遠く、車を運転

できない人にとっては、非常に不便。 

140.  高津・緑が丘 30～39歳 女 バスがわかりづらい。バスのルートやどこにバス停

があるのか、細かくＨＰなどに載せてほしい。 

141.  高津・緑が丘 30～39歳 女 駅近くを除いて、歩道が狭い。ベビーカーを使いに

くい場所が多い。 

142.  高津・緑が丘 30～39歳 女 車が多いのに道幅が狭くて、怖い思いをした。小さ

い子供がいると危険を特に感じる。 
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143.  高津・緑が丘 30～39歳 女 娘が小学生になり、１人で学校まで行くことにな

り、歩道が狭くて車との距離が近いので、見ていて

とても怖い。歩行者が安心して歩きやすい道路整備

をお願いしたい。また、国道は渋滞してばかりで、

緊急で救急車やパトカーが通れる余裕がなくて、不

安です。 

144.  高津・緑が丘 30～39歳 女 車検場の前（給食センター前）の十字路に信号を設

置して頂きたい。交通量も多く、直進方向へスピー

ドを出す車や大型トラックも頻繁に走るので、整備

して頂きたい。東葉高速線の運賃を段階踏んで下げ

て利用しやすくしてもらいたい。 

145.  高津・緑が丘 30～39歳 女 東葉高速鉄道の運賃が高すぎる。２９６の道が混

む。 

146.  高津・緑が丘 30～39歳 女 バスの時間が１時間に１～２本などなので、利用に

ためらう。電車の料金が高いが、都心へ行きやすい。 

147.  高津・緑が丘 30～39歳 女 住宅地の道は細く、車、自転車、歩行者が多く危険

に感じる。一方通行にしても良いのではと思う。 

148.  高津・緑が丘 30～39歳 女 鉄道料金が高い。バス路線は慢性的に混む道なの

で、利用しやすいとは思えない。 

149.  高津・緑が丘 30～39歳 女 道路幅が広いのに、ガードレールで囲われていて結

局狭くなっているところがある。スペースが無駄に

感じる。緑が丘地区の周辺は、道路整備が中途半端

で放置されている場所が多い。 

150.  高津・緑が丘 30～39歳 女 東葉高速鉄道については、料金の高さや通勤時間帯

の混雑が気になる。我が家が八千代市に永住しない

理由でもある。車での市外への移動については、道

の狭さや混雑状況によって移動しづらい。緑豊かな

街という点においては、街路樹が少ない。 

151.  高津・緑が丘 30～39歳 女 昔からある道が渋滞が多く、市を出るのが大変で

す。 

152.  高津・緑が丘 30～39歳 女 緑が丘西の工場等はこれ以上不要。最初の計画は違

うのでは？吉橋の緑は残して欲しい、子供には貴重

です。あと道がどこも混みすぎて出かけるのが億劫

だし、危険運転が多くて子供が危ない 

153.  高津・緑が丘 30～39歳 女 緑が丘地区では新しい住宅地も加速度的に増え、子

育て世帯が増加していますが、小学校中学校の整備

が遅いと感じます。自治会は積極的に市に掛け合っ

てくれていますが動いていただける気配はありま

せん。また、商業用地に工場が建設されるなど、住

民の意思とは違った市街地開発が進められていま

す。市民の声が届いているのか疑問です。 

154.  高津・緑が丘 30～39歳 女 ローカルバスなど少ない分タクシーが充実してい

ればいいのですが、なかなか台数も少なく不便な時

があります。 

155.  高津・緑が丘 40～49歳 男 八千代台、緑が丘からの、米本、島田台方向へ行き

にくい。車に乗れない人は新川の図書館は全く使え

ません。交通弱者は高齢者だけではないので、交通

の充実を求めます。 

156.  高津・緑が丘 40～49歳 男 道路の整備。電車賃を安く。 
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157.  高津・緑が丘 40～49歳 男 家の近くに公共施設まで行けるバスがない。ワクチ

ンの時も、わざわざ駅前まで行ってバスに乗った。

車に乗らない人には不便な市。 

158.  高津・緑が丘 40～49歳 男 バスが中央線を超えて運行している事が多く、危

険。営業路線、運行本数、運行指導などの見直しが

必要ではないでしょうか。 

159.  高津・緑が丘 40～49歳 男 貴重な緑を考えなしに伐採し、虫の種類も数も減っ

た。住めなくなった。キジも見かけなくなった。快

適とはほど遠い、まちづくりとしては最悪な進み方

をしている。魅力はなくなる一方だ。 

160.  高津・緑が丘 40～49歳 男 交通渋滞の解消について何か取り組んでいます

か？５０年後も変わらないのではないですか？ 

161.  高津・緑が丘 40～49歳 男 物流センターが多くできて渋滞がひどく移動が大

変。 

162.  高津・緑が丘 40～49歳 男 交差点（新木戸．八千代工業団地入り口）の渋滞が

常態化しており、早期に改善を願います。東葉高速

線の料金は高いと有名です。民間なので仕方ないで

すが、人口減の一因かと思います。日中の本数を１

５分毎から１０分毎に増やせると諸々解決するよ

うに考えます。 

163.  高津・緑が丘 40～49歳 男 鉄道料金が高すぎる。列車間隔も少ない。 

164.  高津・緑が丘 40～49歳 男 幹線道路の整備、渋滞対策をしてほしい。 

165.  高津・緑が丘 40～49歳 男 東葉高速鉄道の運賃が高いので安くして欲しい。 

166.  高津・緑が丘 40～49歳 女 道路の白線が消えかけていて、横断歩道として利用

できない場所があります。道路の整備に力を入れて

ほしいです。 

167.  高津・緑が丘 40～49歳 女 成田街道の歩道は狭くて危ないと思います。 

168.  高津・緑が丘 40～49歳 女 東葉高速鉄道は都内まで出やすく便利ではあるが、

とても高い。緑が丘西地区のバスの本数が少なく、

又、日中は更に少なく、かなり不便。大きなバスで

はなくマメバスやワゴン車（教習所のような）でも

よいので、本数を増やしてほしい。 

169.  高津・緑が丘 40～49歳 女 ２９６号線の道路、自転車で小さい子供を載せて横

断するのが、危なく、怖いです。 

170.  高津・緑が丘 40～49歳 女 マンションが建ちすぎて、以前より自然が減って残

念に思う。 

171.  高津・緑が丘 40～49歳 女 東葉高速線の運賃が高すぎる（何年も前から市民か

ら声が上がっている）。京成線に比べ、本数も少な

い。広告料など、企業との協力や、八千代市からも

補助金を出してほしい。 

172.  高津・緑が丘 40～49歳 女 東葉高速線の運賃が高い。高津団地～八千代緑が丘

駅のバスの本数が少ない。 

173.  高津・緑が丘 40～49歳 女 新規住宅街が増える事で、林が無くなりコンクリー

トが増えている。空き地に植林するなどして、もっ

と緑を増やしたい。 

174.  高津・緑が丘 40～49歳 女 自宅近くの高津川が台風の時などの大雨ですぐ溢

れるので、大和田南小の工事は良かったと思う。 

 



 

121 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

175.  高津・緑が丘 40～49歳 女 これから高齢化が加速するのに市内の移動も車が

ないと不便な状況に不安しかない。市役所などの公

共機関、日常生活用品購入のための店舗など車移動

前提が否めない。 

176.  高津・緑が丘 40～49歳 女 電車乗車額の減額。歩道の整備。渋滞にならない道

路整備。高速道路の整備（乗降口の建設）。公園設備

の充実（遊具・日陰の確保）。 

177.  高津・緑が丘 40～49歳 女 自転車専用道路をもっと増やしてほしい。車道が狭

い場所も多いので、自転車を利用する際、怖いです。

改善してほしい。 

178.  高津・緑が丘 40～49歳 女 駅から少し離れると歩道がなく危ない。高津中学付

近など 

179.  高津・緑が丘 40～49歳 女 自転車が通るところをもっときちんと広くしてほ

しい 

180.  高津・緑が丘 40～49歳 女 東葉高速鉄道が東西線と連結しているので東京に

出る時に非常に利便性が高いと感じています。しか

し、東葉高速鉄道の運賃が高いと感じており、改善

をお願いできればと思います。また、国道２９６号

の交通状況が良くないため、迂回路の新設などによ

り改善を図っていただきたいと思います。 

181.  高津・緑が丘 40～49歳 女 東葉高速鉄道料金が高すぎるので値下げを検討し

て欲しい。信号設置場所の再確認。道路を無理やり

横断したりする人をよくみるので。 

182.  高津・緑が丘 40～49歳 女 バリアフリーを感じられない。自転車で通行するの

に困難な道が多い。街路樹が美しくない。なぜ、あ

んな切り方をするのか理解できない。 

183.  高津・緑が丘 40～49歳 女 成田街道の拡幅等、渋滞緩和対策を具体的に行って

欲しい。歩道も歩行者同士でさえすれ違いが困難で

段差や傾きで歩きづらい。自転車は歩道も車道も身

の危険を感じずにはいられない。 

184.  高津・緑が丘 50～59歳 男 下水を通すことと、道路幅が狭い。 

185.  高津・緑が丘 50～59歳 男 ２９６号の道路について。大型車がよく通ります

が、歩道の整備が不十分な所が多く、危険な場所が

あります。バスの本数が少なく、駅に行くのに不便

に感じることがあります。様々な事を実施している

と、このアンケートを通じて思いましたが、よく分

からない事が多いということは、アピールが不足し

ている様に思われます。もう少しＰＲをすれば良い

と思います。 

186.  高津・緑が丘 50～59歳 男 市内の道路渋滞の解消をお願いします。緑が丘周辺

は、道路が出来る度に渋滞が酷くなっている状況で

す。 

187.  高津・緑が丘 50～59歳 男 警察が怠慢。特に緑が丘駅前交番はいつも人がいな

いし、取り締まりもしない。すぐ近くにある歩行者

専用道路も、バイクがフルスピードで１日１００台

通るが、何もしない。ピザ屋にひかれそうになる事

もしばしば。交番はピザ屋の横に移転すべき、駅前

にはいらない。 

188.  高津・緑が丘 50～59歳 男 成田街道の歩道が古く幅が狭いため、とても危険。 
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189.  高津・緑が丘 50～59歳 男 東葉高速の料金が高い。 

190.  高津・緑が丘 50～59歳 男 東葉高速、路線としては便利だが、運賃が高すぎて

気軽に利用できない。バスは緑が丘からいろいろ出

ていて便利。 

191.  高津・緑が丘 50～59歳 男 東葉高速鉄道の昼間の運行間隔がちょっと長い。〃

運賃が高い。北総鉄道のように値下げへの道筋をつ

けていただきたい。歩道や、自転車道の整備が悪す

ぎる。 

192.  高津・緑が丘 50～59歳 男 緑が丘周辺の渋滞を解消して欲しい。マンションの

駐車場から出られない時もある。 

193.  高津・緑が丘 50～59歳 男 交通渋滞が激しい 

194.  高津・緑が丘 50～59歳 男 道路整備など、途中で止まっていて長期間そのまま

のところがあり、計画性に疑問を感じる点がある。 

195.  高津・緑が丘 50～59歳 男 東葉高速鉄道の料金値下げを実行してほしい。道路

の整備促進。都市計画道路の前倒し実行。緑が丘駅

周辺の歩道の傷み（凸凹）が修復されない。 

196.  高津・緑が丘 50～59歳 女 先日、家の近くにある石神池のサクが壊れており、

子供が池に落ちる危険があったため、公園課に電話

したところ、早々に修理してくれました。ありがと

うございました。 

197.  高津・緑が丘 50～59歳 女 高津団地に住んでいますが、以前ぐるっと号がある

時は便利だったので、バスでの移動をもっとできる

様にしてほしいです。 

198.  高津・緑が丘 50～59歳 女 道路の渋滞、歩道の段差と狭さの改善を希望しま

す。 

199.  高津・緑が丘 50～59歳 女 基本的には住みやすい町だと思っていますが東葉

高速線があまりにも高すぎます。子供たちが学生の

頃など定期代の負担がとても多く、それを理由に都

内に引っ越す方、京成沿線に家を探す方などが周り

にいました。２５年くらい経つと思いますので本当

に考えて頂きたいです。 

200.  高津・緑が丘 50～59歳 女 東葉高速線の運賃が高すぎる。交通便利で繁栄させ

るのにとてもネック。 

201.  高津・緑が丘 50～59歳 女 東葉高速鉄道の運賃が高い。いつになったら安くな

るのでしょうか？車がないと移動ができない場所

が多い。市役所や体育館へなど、都内の様に１００

円でミニバスなどを出してほしい。 

202.  高津・緑が丘 50～59歳 女 鉄道（東葉高速）が高い。 

203.  高津・緑が丘 50～59歳 女 鉄道料金（東葉高速）が高い。道が混んでいる（渋

滞対策が進んでいない）。歩道が狭い。 

204.  高津・緑が丘 50～59歳 女 目指すだけでは困ります。 

205.  高津・緑が丘 50～59歳 女 駅、駐輪場の拡大 

206.  高津・緑が丘 50～59歳 女 東葉高速線の電車賃が高い。交通費が、バカになら

ない。 

207.  高津・緑が丘 50～59歳 女 市の花がバラというのに、バラが植えてある所は緑

が丘の駅の周辺のみで、不公平感を感じる。 

208.  高津・緑が丘 50～59歳 女 交差点の信号のつながりが悪い。渋滞をおこす交差

点の理由を調ベ、夕方・土日の道路の渋滞を少なく

して欲しい。 



 

123 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

209.  高津・緑が丘 50～59歳 女 高齢化に伴い空き家など田舎の方はあるかと思い

ます。難しい問題だと感じます。 

210.  高津・緑が丘 50～59歳 女 東葉高速線が高過ぎる 

211.  高津・緑が丘 50～59歳 女 北総線のように東葉高速線の運賃を下げていただ

きたいです。 

212.  高津・緑が丘 50～59歳 女 千葉市へのアクセスが悪い新しい公園は規模が小

さく公園として機能していない。 

213.  高津・緑が丘 50～59歳 女 八千代緑が丘から八千代台きの最終バスの時間が

早すぎる。本数も増やして欲しい。 

214.  高津・緑が丘 50～59歳 女 高齢者に優しい街になってほしい。自転車が走り回

り、危険を感じたり歩道が狭くベビーカーが通りに

くい場所の改善を。近隣のスーパーがなくなり年寄

りには不便です。 

215.  高津・緑が丘 50～59歳 女 東葉高速鉄道料金を値下げ早く検討してほしい。 

216.  高津・緑が丘 50～59歳 女 ２９６号沿いの道路、歩道の整備を望む。歩道を平

らにしてほしい、高齢者でなくとも歩行はとても危

ない。 

217.  高津・緑が丘 60～69歳 男 大和田方面や津田沼方面に行きたくても、車がない

時や車がない人は、バスがなくて不便。以前はどち

らもあったが、なくなってしまった。 

218.  高津・緑が丘 60～69歳 男 市街地整備の誘導、意味がわかりません。 

219.  高津・緑が丘 60～69歳 男 特に東葉高速の運賃が高すぎるので、せめて東京メ

トロと同じ料金にしてもらいたい。相互乗り入れし

ているのに高すぎる。 

220.  高津・緑が丘 60～69歳 男 鉄道とバスの連携→鉄道到着時間に合わせたバス

の発着（特にラッシュ時間帯） 

221.  高津・緑が丘 60～69歳 男 禁煙が普及してきた感があるが、まだまだ不充分。

歩きタバコの徹底した取り締まりを求める。 

222.  高津・緑が丘 60～69歳 男 地域開発の重点目標として、更なる緑地化及び公園

化を進めてほしい。心が落ち着く街を目指してくだ

さい。 

223.  高津・緑が丘 60～69歳 男 東葉高速鉄道は”東葉高額鉄道”と揶揄されるほど、

１㎞あたりの運賃は日本でも上位を争う高額運賃。

京成は船橋地区の高架化の後は習志野、八千代は全

く高架化工事の話すらない。今後高齢化の中、踏切

が事故現場になるのは明らか。同時に千葉県は成田

闘争後の土地の買収に弱腰なので、土地区画整備事

業のスピードが遅すぎる。戦前の農道に毛の生えた

あぜ道幹線道路が整備が進まず、八千代－作新台－

實籾地区を縦貫する県道２６２号線は２０年前か

ら渋滞緩和してない。これで「快適生活都市をめざ

して」と紙芝居の表紙だけみせられも説得力は全く

ない。 

224.  高津・緑が丘 60～69歳 男 このテーマに限らず、具体的なく申し訳ありません

が、市政の意思を、市民が理解する環境が必要と考

えます。 
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225.  高津・緑が丘 60～69歳 男 「市街地整備」最近になり緑が丘近辺で多くの物流

センターができていますが、道路整備が全くできて

いないので、狭い一車線の道路を大型のトラックが

横行しています。すれ違うのも困難な道路さえあり

ます。出来てしまった以上物流センターを壊すこと

はできないのですから早急に対策をとってほしい

です。物流センターに出入りするトラックが通る道

路を物流センターで作ってほしいです。また入場す

るために道路で待機しているトラックも多いので

取り締まりをお願いします。 

226.  高津・緑が丘 60～69歳 女 緑が丘駅の近くにスポーツ公園があるが、一部の人

の利用に限られる。一般市民でも利用できる様に緑

地化してほしい。コロナの次の流行に備え、他の自

治体より見劣りしないよう準備されたい。 

227.  高津・緑が丘 60～69歳 女 成田街道の狭くて危険な歩道を見ると、いつも閉塞

感を感じます。２０年以上八千代に住んでいて、ほ

とんど改善されない状況です。人に対してやさしさ

が感じられず、イメージがとても悪く、残念です。 

228.  高津・緑が丘 60～69歳 女 津田沼行きのバスを増やしてほしいです。 

229.  高津・緑が丘 70歳以上 男 営業の仕事で江戸川区を担当していた時、小さな公

園でも必ずトイレがあり、大変助かったことがあり

ました。八千代市では、萱田公園ぐらいの規模なら

付いているが、少しでも増えると良いと思う。 

230.  高津・緑が丘 70歳以上 男 周辺道路の安全対策（通学路の安全対策）！同上周

辺のコミュニティバスの運行の検討をしてほし

い！東洋バスはバス停までの距離が長いし、路線が

分かりづらい！東葉高速鉄道の橋脚下の横断場所

が少ないため、バス停までの距離が厳しい。八千代

市はコミュニティバスの運用が少ない。 

231.  高津・緑が丘 70歳以上 男 １．東葉高速鉄道の運賃値下げの努力を今後ともお

願いしたい。２．東葉高速の八千代緑が丘駅改札口

側のイオンに面した通り（県道６１号～国道２９６

号）に商業施設、食品や商店、飲食店等にもっと開

放して町の活性化を図って貰いたい。この通りはク

リーンなまちづくりのためか、この様な用途の施設

を許可しなかったように聞いていますが…。 

232.  高津・緑が丘 70歳以上 男 西八千代北部特定土地区画整理事業地内の「南部近

隣公園」について。公園整備は八千代市の事業とな

っており、早期工事着工を希望します。 

233.  高津・緑が丘 70歳以上 男 緑地保全に力を入れてほしい。パチンコ等の設置規

制を厳しく。車の右折専用の信号が少ない。 
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234.  高津・緑が丘 70歳以上 男 東葉高速鉄道の高運賃が全ての元凶である。東京メ

トロとの合併が抜本策と考えられ、行政（株主）と

して精力的に取り組まれたい。また、東葉高速鉄道

の会社自体として徹底したコスト削減と増収（副

業）に取り組まれたい。（コスト削減の甘い事例：真

昼の十分な明るさが得られるのに、ホームの全ての

電灯が点灯しっ放しになっている。全消灯、１／２

～１／４消灯など徹底実践できるように配線系統

改修など。増収例：空間スペース活用、民間とのイ

ベント開催等による利用客（観光客）の増収。 

235.  高津・緑が丘 70歳以上 男 東葉高速の運賃が高い。 

236.  高津・緑が丘 70歳以上 男 高津団地の近くに住んでいるが、ここ数年で、銀行

等が撤退で非常に不便を感じる。近場のスーパーも

含む。 

237.  高津・緑が丘 70歳以上 男 歩道や右折レーンの無い箇所が多い。 

238.  高津・緑が丘 70歳以上 男 東葉高速鉄道、料金の見直しを検討願いたい。 

239.  高津・緑が丘 70歳以上 男 成田街道のバイパス、南北に計画の八千代西部線

（島田台方面－新木戸）の完成、道路整備不十分。 

240.  高津・緑が丘 70歳以上 男 高齢者社会の傾向なので公共バスの運行をお願い

致します。 

241.  高津・緑が丘 70歳以上 男 ほぼ快適です。 

242.  高津・緑が丘 70歳以上 女 これからますます増加する高齢者が、より良く生活

できるよう交通網の充実。交通（公共施設、病院、

ショッピング）。高齢者が気軽に参加できるサーク

ル、イベントなど。教育面でのサポート（学習ボラ

ンティアなど）。いずれに参加しようとしても、その

場にスムーズに行けなければ活動できないし、外出

できない（車を使用できる間はいいが）。市内循環の

バスは是非とも走らせてほしい。 

243.  高津・緑が丘 70歳以上 女 バス停にベンチを作ってほしいです。 

244.  高津・緑が丘 70歳以上 女 高齢者が多く、市政も大変と思いますが、市内を回

れるバスがあると便利と思います。有料（少額）で

運行して下さると助かります。若い世代が住み良い

環境にしてほしいです。子供が元気で生活できると

良いと思います。 

245.  高津・緑が丘 70歳以上 女 高津団地にある京成ストアが閉店し、ダイエーまで

行くのも大変です。小さくても良いので、団地内に

スーパーを建ててください。 

246.  高津・緑が丘 70歳以上 女 他市から転居して２年余り。まともな回答ができず

申し訳なく思っています。一本バス通りから奥へ入

ると道路の狭さに驚きです。前市では小さなバスが

高齢者を迎えに来ていましたが、タクシーもなかな

か来ず、宅地開発のどさくさの名残でしょうか？高

齢者の弱者はたくさんいます。恩恵に預かっている

部分はありますが、老人が住みやすい市になること

を願っています。 
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247.  高津・緑が丘 70歳以上 女 とある県で市の社会高齢福祉課が行っている事に

大変共感しました。おでかけ号があり、それが戸口

から戸口へ送迎して下さる。１年間で１０枚の無料

券。無くなれば、１回３００円で市内だけ。病院に

行く時、買い物に行く時、お茶などどの様な時でも、

１週間前から予約して、車が空いている時はその日

でも良い。これはとても良い事だと思います。八千

代市は市役所、病院に行く時は、体の不自由な方は

大変です。ボランティアの方にお願いすると気を使

わなければいけないし、タクシー代は高いし、家か

ら出られなくなります。戸口から戸口、大変良い事

ですね。タクシーを頼みましたら、あまりに近い所

だったので、断られたそうです。歩きが大変だった

のでしょうね。何か良い方法を考えてください。お

互いどうしたら良いでしょうね。 

248.  高津・緑が丘 70歳以上 女 西船橋から東葉勝田台駅までの交通費が高い。もっ

と安くなりませんか。 

249.  高津・緑が丘 70歳以上 女 道路は市民が本当に補修してほしいところをやっ

て下さい。通学路、団地の近く等、ガタガタひどす

ぎます。 

250.  高津・緑が丘 70歳以上 女 だんだん老人社会になる。私は足が悪く、バスのス

テップが高くて乗るのに大変です。有料でよいか

ら、老人向けのステップの低い市内巡廻バスを設け

て下さい。 

251.  高津・緑が丘 70歳以上 女 今、古いインフラが問題になっています。八千代で

も、点検・改善を希望します。車道の整備と同時に、

歩行者が安全に歩ける道の確保を。 

252.  高津・緑が丘 70歳以上 女 バスの時間帯によって、便が少なく不便を感じま

す。以前の様に市内を巡回出来るバスがあると良い

と思います。八千代台→緑が丘駅迄のバス便が少な

く、高津団地止まりが多い。 

253.  高津・緑が丘 70歳以上 女 私の住んでいるところは、バス始発点まで歩いて１

５分、便利とは云えません。マイクロバスでも廻し

てほしいです。 

254.  高津・緑が丘 70歳以上 女 住宅地内の細い道路でもスピードを出している車

を見かけるが、危険なので何か良い方法はないでし

ょうか。 

255.  高津・緑が丘 70歳以上 女 １２年前に八千代市に転入してきた時には、周りは

ネギなどの畑だった。その緑地は１００％近く住宅

になってしまった。八千代の野菜はスバラシイと思

うので、残念です。 

256.  高津・緑が丘 70歳以上 女 道路の整備を。歩きやすくなる。 

257.  高津・緑が丘 70歳以上 女 新しく拓けた都市にしては、ゴチャゴチャしてい

る。番地も飛び番地があったり、計画的な都市造り

ではなかった感あり。 
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258.  高津・緑が丘 70歳以上 女 快適な生活をするためにはゴミ問題が大切です。現

在自治会では、班毎にゴミ置き場設置しています

が、地主の好意で設置できています。宅地として売

り出されたら、置き場がなくなります。また、老人

が多くなり、ゴミ置き場まで運ぶのも大変になって

きています。他の自治体では、個別（人）の玄関前

に夜にゴミを出していて、夜ゴミを集めていると聞

きました。八千代でも是非快適な生活のためにこの

ようなことしてほしいです。それに夜だったらカラ

スにいたずらされることもないです。 

259.  高津・緑が丘 70歳以上 女 鉄道が切符が高い。地域バス循環を増やしてほし

い。中央図書館や市民ギャラリー、市役所等に行く

のが不便である。 

260.  八千代台 20～29歳 男 要望ですけど、スケートボードパークを設置してほ

しい。２４時間営業しているパーク。それがあれば、

中央図書館の駐車場で夜中の騒音被害が無くなる

と思う。八千代市総合グラウンド奥の空いているス

ペースに作れば、周りに家が無く、音も響かずに滑

ることができます。２０２１オリンピックで種目に

もなり、金メダルも取っている競技です。東京のベ

ッドタウンとして市を作ってきたのなら、八千代市

にパークを設置してみてもいいのではないでしょ

うか。八千代市民体育館奥の高架下に一つパークが

ありますが、１７時で閉まってしまいます。そのた

め、道路や駐車場などで滑ってしまい、騒音被害が

無くならないと思います。スケートボードも一種の

スポーツになっています。この要望が届く事、未来

のスケボーキッズのためによろしくお願いします。 

261.  八千代台 20～29歳 女 八千代台駅周辺の活性化。商店街のお店自体に活気

がないため、若者も集まらず、お年寄りの割合が多

くなっている。買い物するにもお店が少ないため、

遠出しなければ手に入らないものも多い。できるだ

け前のようにお店の種類など多いと助かると思い

ます。 

262.  八千代台 20～29歳 女 八千代台東は歩道の整備が悪く、カートを引いた高

齢者が車道を歩いていて、危なく感じることが多

い。自転車の白線が狭い。 

263.  八千代台 20～29歳 女 東葉高速鉄道の値段が高いと感じる。 

264.  八千代台 20～29歳 女 鉄道が近くに通っているため、都心へのアクセスも

良く、便利です。ただ、運賃が高く、ＪＲを利用す

るより倍くらいの金額がかかる事が気がかりです。

将来子どもが通学で電車を使う時など、出費がかさ

むことを考え、心配です。また、車を使用する際毎

日時間帯や曜日関係なく市内移動も市外移動する

時も交通渋滞が起き、大変不便です。八千代緑が丘

周辺はどんどん人が増えると思いますが、車移動が

主な方からすると、毎日の移動が今後さらにストレ

スだと感じるのではないでしょうか。道路の幅を増

やすのは物理的に厳しいかもしれませんが、何か対

策をしていただけることを切実に願っております。 
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265.  八千代台 30～39歳 男 新川周辺の活性化はいいと思うが、八千代のごく一

部にすぎません。住んでいる所が新川とは遠い住人

は何の事だか、さっぱり縁がありません。東葉高速

鉄道沿線に力を入れるのもいいが、京成本線沿線も

忘れないでください。よろしくお願いします。 

266.  八千代台 30～39歳 男 電車の本数や路線が少ない。距離以上に東京まで遠

く感じる。 

267.  八千代台 30～39歳 男 道路環境が劣悪です。小中学校周りだけでも改善お

願いします。アスファルトの割れ、めくれ、歩道が

無い、等々。 

268.  八千代台 30～39歳 男 歩道の段差が気になる。ベビーカーや車いすはきび

しい。 

269.  八千代台 30～39歳 男 一方通行が多い。 

270.  八千代台 30～39歳 男 道幅を広くしてもらいたい 

271.  八千代台 30～39歳 男 花回る号の便数をもっと増やしてほしい。丁度よく

乗れる時間帯がない。 

272.  八千代台 30～39歳 男 道路が混んでいる。鉄道は、本数を増やしてほしい。

夏場・冬場の車内はエアコンが聞いていない。 

273.  八千代台 30～39歳 女 公園や病院などの施設が古い。 

274.  八千代台 30～39歳 女 市内の渋滞がひどく困っている（車）。 

275.  八千代台 30～39歳 女 車の渋滞が多いです。右折渋滞もたくさんあり、解

消してほしいです。 

276.  八千代台 30～39歳 女 八千代台コミュニティバスを利用しますが、バス停

がもう少し増えたら便利だと思います。 

277.  八千代台 30～39歳 女 道が狭すぎるので、早く拡張工事を進めてほしい。

バスが通らない場所に住んでいるため、運転しない

者にとって市内間の移動が不便。 

278.  八千代台 40～49歳 男 踏切の立体交差で渋滞緩和してほしい。空家が増え

ているので、色々考えてほしい。アンケートの内容

が難しく、答えづらい。 

279.  八千代台 40～49歳 男 渋滞の緩和、道路・歩道の整備、子育て世帯の住み

やすさ、市街地の活性化。 

280.  八千代台 40～49歳 男 難しい問題は多々あると思います 

281.  八千代台 40～49歳 女 道路の整備。静かで住みやすいが、街灯が暗い。住

み始めて１年ですが、静かで気に入っています。道

が細く不便ですが、大きな音のバイク等がいないの

で、嬉しいです。 

282.  八千代台 40～49歳 女 八千代台駅周辺の整備をして欲しい。歩道の整備、

老朽化した図書館も自習や読書ができるようにし

てほしい。また、東口と西口をつなぐ通路も暗くて

怖い。京成線の高架が無理でも、車や歩行者が行き

来できる開放的な道路を作ってほしい。 

283.  八千代台 40～49歳 女 八千代緑が丘、八千代中央辺りは人口が多いです

が、その他の地域は、空き地や広い土地の開拓でマ

ンションや一軒家が建つ所以外は、子供も減り高齢

化がだいぶ進んでいる。学校の人数も差がありすぎ

る。両方にメリットのある学習や行事を考えてほし

い。 
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284.  八千代台 40～49歳 女 基本的に道路が狭く、通学路も危険な所が多いと感

じる。 

285.  八千代台 40～49歳 女 障がいの方がバスに乗車する時、運転手さん１人で

はサポートが難しい時がある。どうしたらよいもの

か…と。 

286.  八千代台 40～49歳 女 道路がボコボコしていて、車や自転車で走りづら

い。道が狭い、歩行者の道が途中で切れていて危な

い所あり。 

287.  八千代台 40～49歳 女 １日１本のバスは意味があるのでしょうか？やる

ならしっかり運行しないと意味がないと思う。最

近、東習志野のヨーカドーがなくなり、衣料品が買

う場所がなくなった。八千代台駅近辺でも買えな

い。若いうちは少し離れた場所に買いに行けば良い

が、歳をとったら下着ひとつ買いに行くのも大変な

町。今の若い世代が大人になったら人口が減ると思

うので、大至急計画してほしい！ 

288.  八千代台 40～49歳 女 今の住まいが住宅街（ＧＦ）のすぐそばだが、人だ

け増えてコンビニや自動販売機などが近くにない

ので車がないから不便。 

289.  八千代台 40～49歳 女 道路を整備して、歩道の確保、渋滞の緩和をして欲

しい。公園も多くありがたいが、綺麗に整備されて

いないと、治安が悪くてなるため、駐車場など有料

化して、整備の財源にしても良いと思う。 

290.  八千代台 40～49歳 女 電車、バスの路線が微妙に不便。千葉県の鉄道網が

何か不便なので市のせいではないかもしれません。

歩道が無駄に広いところもあれば、通学路なのに全

くないところもあり、計画的に道を作っていないこ

とが良くわかる。 

291.  八千代台 50～59歳 男 京成本線沿線の活性化に期待する。歩道及び道路の

整備を至急行ってほしい。大型商業施設を新たに作

り、活性化を図ってほしい。八千代台駅から千葉市

稲毛方面行きのバス路線がほしい。コロナワクチン

予防接種の対応が遅い。八千代市と言ったら「○○」

と言う目玉が思い浮かばない。 

292.  八千代台 50～59歳 男 まずはわかりやすい道路整備（道幅の拡大、渋滞解

消）をして、どこにでもアクセスしやすい環境を作

った方が市民にわかりやすいと思います。 

293.  八千代台 50～59歳 男 若い世代が移住したくなるような環境整備に力を

入れてほしい 

294.  八千代台 50～59歳 男 どういう方向に向かっているのか見えてこない。 

295.  八千代台 50～59歳 男 拡幅中の道路で、拡幅部分をガードレールで閉鎖し

ている箇所があります。歩道も同じように閉鎖され

ているため、当箇所においては、歩行者は車道を歩

行することになり、かなり危険なので、車道の完全

拡幅をまたずに歩道だけでも整備を進めてほしい。

交通量の多い道路で歩道が整備されていない場所

が多い。 

296.  八千代台 50～59歳 女 昔、東洋バスが通っていた大和田駅周辺、今は市役

所に行くことが大変になりました。あと、水害が起

きた時に避難所に行けない地域。 
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297.  八千代台 50～59歳 女 電線の地中化などを推し量り、きれいな環境と渋滞

の少ない道路、自転車専用道路、子供や老人、車椅

子の人が安心して歩ける道路環境の整備。また空家

や荒れ地の有効利用などの環境整備。安心して暮ら

せるまちづくりの推進をお願いします。 

298.  八千代台 50～59歳 女 空き家の対処も素早くしてほしいと思います。 

299.  八千代台 50～59歳 女 白線、街中の照明を増やしてほしい。 

300.  八千代台 50～59歳 女 駅前のメイン通りなのに、道路が穴だらけでヒド

イ！！ 

301.  八千代台 50～59歳 女 楽であることが快適ではないとおもいます。快適と

は安全であるということだと考えます。危険な地域

を減らす取り組みをお願いしたいです。 

302.  八千代台 50～59歳 女 整備される地域に偏りがあると感じる。 

303.  八千代台 60～69歳 男 八千代台駅の東西を往来する方法を考えて欲しい

と思います。特に車で…。 

304.  八千代台 60～69歳 男 公園緑地課が適正に動いていない。上司指導に問題

あり。 

305.  八千代台 60～69歳 男 公園などをもっときれいにしてほしい！ 

306.  八千代台 60～69歳 男 スクールゾーンには、ガードレールを設置してほし

い。 

307.  八千代台 60～69歳 男 歩道の整備 

308.  八千代台 60～69歳 女 八千代台駅周辺の衰退は目を覆うばかりです。昔は

八千代市といえば八千代台でしたが、今では緑が丘

や新川周辺の開発ばかりが目に付く昨今です。新し

いマンションを建て、来る人々の暮らしを良くする

ことも大切かもしれませんが、３０年、４０年と八

千代に住み、八千代を愛している人々の暮らしや交

通が良くならないのは納得できません。どうぞ古い

地区にも目を向けて、環境整備等に尽力下さればあ

りがたいです。 

309.  八千代台 60～69歳 女 八千代台駅西口から２９６号線の交差点（八千代台

西２丁目）は大型自動車の交通量が多く、道路の整

備を進めてほしいです。交差点から５０ｍ以内に住

居がありますが、振動が年々大きくなっています。

何度も自治会を通してお願いしていますが、根本的

に全く改善されません。急場しのぎのアスファルト

舗装ではなく、振動が緩衝されるよう願っていま

す。 

310.  八千代台 60～69歳 女 予算や買収交渉など簡単でないことはわかってい

るが、歩道の増設・確保とドライバーの再教育。右

左折の方向指示は行為の３０ｍ前を守っているの

はほんの一握り。道路が安心して走行・歩行できる

街にしてください。 

311.  八千代台 60～69歳 女 八千代市のイメージは「道路が狭い」です。新興住

宅地はきれいですが、市の中心地が汚いのは残念で

す。道路が狭くてもオシャレな印象を与える街づく

りを希望します。 

312.  八千代台 60～69歳 女 大きな図書館を造った様ですが、車でないと行けな

いのは大きな問題だと思います。 
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313.  八千代台 60～69歳 女 道路が陥没している所があったり…。 

314.  八千代台 60～69歳 女 交通渋滞があり、土日は特に中心部の移動に時間が

かかりすぎる。都市計画道路の整備を進めてほし

い。災害対策をお願いします（今後の豪雨が心配）。 

315.  八千代台 60～69歳 女 緑は多いが、無計画にある感じ。トイレのある公園

も近くには、ほとんどない。長時間滞在させないた

めかと思ってしまう。 

316.  八千代台 60～69歳 女 住宅街の中に駐車場がほしい。放置されている空き

家の一時的利用が出来たらいいですね。 

317.  八千代台 60～69歳 女 道路の工事があちこちあるが、自家用車、バスでの

移動では混むところが多く、不便に思う。電車の通

らないところのバスも少ないと思う。大きなバスよ

り小さなバスが多い本数で回ってくれると良い。 

318.  八千代台 60～69歳 女 八千代台東口から南１丁目までの道が狭い。パチン

コ屋からデイリーストアがある道路。 

319.  八千代台 70歳以上 男 道路整備。危険極まる状況、改善を急げ。関係者は

現場をよく見てください。 

320.  八千代台 70歳以上 男 了見の狭いお話で申し訳ないのですが、中央図書館

の駐車料金に不満があります。図書館は管理する公

共団体の文化のレベルだと私自身、勝手に考えてい

ます。佐倉市や印西市、白井市の図書館の充実度に

感激していましたが、八千代市の住民になり、近く

の図書館に失望しているところ中央図書館が完成

し、充実してきたなと思っておりました。しかし、

交通の不便な所にあるにも関わらず、駐車料金の無

料が１時間だけです。近くの川沿いの施設を利用す

る人達が長時間利用することも考えられ、無理から

ぬとは思いましたが、純粋に図書館を利用する人に

もう少し優しい料金であればと思います。頻回の利

用で、毎回１時間を超えると、図書館駐車場料金の

年間総額は大きな額になります。お目通し頂けただ

けでも嬉しいです。発信する機会がなかったもので

すから。 

321.  八千代台 70歳以上 男 道路整備を進めてほしい（予算等問題はあると思う

が）。 

322.  八千代台 70歳以上 男 バス発着が隣の駅だけであり、大和田駅はとても便

が悪い。 

323.  八千代台 70歳以上 男 東町の道路が改善されない。 

324.  八千代台 70歳以上 男 生活道路はつぎはぎだらけ。成田街道は自転車も乗

れない。 

325.  八千代台 70歳以上 男 自然を多く残してほしい。 

326.  八千代台 70歳以上 男 道路が狭く、高速インターまでのアクセス道路の整

備に時間がかかり過ぎ！ 

327.  八千代台 70歳以上 男 年令と共に不自由なのは、道路のスロープが多くて

歩きづらい。 

328.  八千代台 70歳以上 男 弱者にとって健やかに生活が送れるように推進し

て下さい。 
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329.  八千代台 70歳以上 男 まずいのは歩道の段差が何処にでも或る、健常者で

も躓く、処によっては車椅子が通行出来ない幅や段

差がある、まさにアドベンチャー感覚。 

330.  八千代台 70歳以上 女 八千代台地区に住んでいると、新川地区、例えば図

書館、市民会館、野球場とかの施設に行く時、車（自

家用車）を持っている人達はいいけれど、また、高

齢者になると車も運転できなくなります。また駐車

場も混んでいてままならないので、行くことを控え

てしまいます。定期バス（私鉄）も出ていますが本

数も少ないので、是非、八千代台からの巡回バスを

出してほしいと思います。今のところ数が少ないよ

うに思います。立派な図書館もあるのに、もう少し

気楽に行けたらいいのになぁと思います。八千代台

西口の駅（京成）へのエレベーターを設置して下さ

り、ありがとうございました。 

331.  八千代台 70歳以上 女 八千代台駅近くの図書館、古くて狭い。この駅近く

に新しい図書館を作ってほしい。エルムの駅ビルの

中でも空きスペースがたくさんあるので、エルムの

中でも図書館ができると、通勤帰りでも利用できる

と思う。是非お願いします。 

332.  八千代台 70歳以上 女 市民会館、ギャラリー、せっかくのすばらしい施設

も交通の便が非常に悪くて、車の免許を手放したら

ほとんど利用できない。八千代台駅北側のさびれた

状況。八千代市に見切りをつけて引っ越す方を何人

も知っています。 

333.  八千代台 70歳以上 女 道路の整備をしてください（北区５丁目）。 

334.  八千代台 70歳以上 女 東習志野のヨーカドー、フルル等、大型ショッピン

グモールがなくなり、緑が丘のイオンモールだけに

なり、八千代台地区からは買物難民が出そうです。

ユアエルムだけで周りの商店もなくなり、リブレ京

成のみ。買い物したくても競争相手の店がなく、高

い商品をしょうがなく買わされる。市内バス（リム

ジン）が足となり、買い物できることを願う。京成

本線の特急電車の停車駅にふさわしい駅周辺に造

り替えてほしい。そのためにはやはり、市内循環バ

ス（ショッピングモール、スーパー、病院、公共役

所、市民会館、保健所、体育館、図書館等）の運用

が欠かせません。お願いします。 

335.  八千代台 70歳以上 女 八千代市市民のためによくやってくれています。本

当にありがたいです。何も言う事はありません。 

336.  八千代台 70歳以上 女 生活環境は良好 

337.  八千代台 70歳以上 女 回覧板を入れる手提げがほしいです。今手渡しが出

来ないため、適当に置いてくるので、玄関のノブに

提げる様にしたいのです。 

338.  八千代台 70歳以上 女 八千代台東６丁目～大和田駅の道路は、いつになっ

たら拡げるのでしょうか？もっと一生懸命に取り

組んで下さい。 

339.  八千代台 70歳以上 女 京成八千代台周辺への注力をお願いしたい。 
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340.  八千代台 70歳以上 女 現在は買物難民で、先々もっと不安です。近くにコ

ンビニ、１店でもあったらと思います（現在は近い

所で片道徒歩１０分です）。 

341.  八千代台 70歳以上 女 市内に高校や大学がいくつかありますが、地元の人

達とは全然交流なく、駅の利用のみ、活気がないで

す。 

342.  八千代台 70歳以上 女 この頃、緑地だった所がどんどん無くなっていま

す。市で買いあげたりして守ってほしい。 

343.  八千代台 70歳以上 女 西地区（９・１０丁目）からは、公共施設に行くに

は一度駅前で下車してからの乗車になります。免許

返納後の不安があります。グルット号のフリーパス

を希望します。 

344.  八千代台 70歳以上 女 小型バスの運行をもっと増やす。運賃を下げる。行

き先を市内全域に広げる。 

345.  勝田台 18～19歳 男 道路の整備をしてほしいです。何ヶ所か歩行者と車

がスレスレのところがあります。また、コンクリー

トが割れていたり、木で盛り上がっているところが

あり、歩きにくかったり、通りにくいです。信号が

見づらいところがあるので直してほしいです。明る

さが足りていないのか日中だと見にくいです。若者

が少なく、高齢化が進んでいると思うので、若者に

も住むメリットやお得なことがあると良いと思い

ます。街路樹の手入れが甘い気がします。信号や看

板、標識が見づらいです。 

346.  勝田台 18～19歳 男 高齢者の方が危ない運転をしているところがある。

近所の交差点が分かりづらく、車が滞留している。 

347.  勝田台 20～29歳 男 スクールバスの渋滞がある。勝田台駅北口発にして

ほしい！ 

348.  勝田台 20～29歳 男 市に言うことではないが、迷惑運転（騒音など）、違

法駐車が多い。 

349.  勝田台 30～39歳 男 京成線の駅周辺は古びた印象となっており、イメー

ジが良くない。京成電鉄とコラボして周辺開発でき

ると、若い人も増えて住みやすい街になると思いま

す。 

350.  勝田台 30～39歳 男 道路交通状況は千葉県内、日本全国を通しても比較

的悪い方だと感じます。これは立地が良いという裏

側でもありますが、平成を通じて１．３倍以上とな

った人口に加え周辺地域の増加に耐えられていな

い事が要因だと考えられ、新２９６等の整備が期待

されていますがこれの計画や進捗状況について触

れる事が少ない事も八千代市の弱点だと思ってい

ます。最近似たように感じた事柄は、男子ゴルフツ

アーです。ＪＧＴＯによる大会情報や、参加資格な

どを左右するリランキング等のシステムをろくに

説明しようとせず、衰退がすでに始まっているにも

かかわらず興味を持った人すなわち新たなマーケ

ットを掴めていないからです。こうした批判的な意

見から産まれる改善を公務員が持つ事を許されて

いない風潮がある事も起因しているかもしれませ

ん。 
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351.  勝田台 30～39歳 女 東葉高速線が料金高い。八千代市が一部負担して、

運賃を下げてほしい。都内に出やすいのでもっと利

用したい。 

352.  勝田台 40～49歳 男 老朽化した公共施設・団地群の再開発、統廃合を活

性化させるべき（古き良きではなく、廃れていく街

並みという印象がある）。 

353.  勝田台 40～49歳 女 東洋バスさんのバス便が少なくて困っています。バ

スって難しいのでしょうか。大型でなくていいの

で、特にもえぎ野行きを増やしてほしいです。 

354.  勝田台 50～59歳 女 勝田台駅から団地南までのバスが、東回りだけにな

って不便を感じる。交番がある交差点の右折・左折

が、特に雨の日にはなかなかできなかったり、交通

量が佐倉に行く道とつながったことで多くなり、バ

スを利用する人にとっては、雨だからバスを利用し

たのに、１０分以上遅れることにつながっている。

交番がある交差点の所の信号を赤信号でまがる矢

印をつけて左折、左折したい車が優先的にまがるこ

とができる様にしてほしいと願います。信号を取り

替えるなど、対策を早急にして頂けるとありがたい

です。特に出勤時間帯（７～９時）にバスが交通事

情、まがることができずに遅れてしまうのはどうな

のでしょう。ご検討をお願い致します。 

355.  勝田台 50～59歳 女 ヨーカドー八千代店が縮小されてしまって、困って

います。フルルバスもなくなってしまって、ちょっ

と自転車で買い物（衣料品）が出来なくなりました。

イオンは遠いし！！ 

356.  勝田台 50～59歳 女 家の老朽化、売却等に伴い、業者による建売住宅が

増えています。１つの土地に２～４件の家が建ち、

街の景観が悪くなっていると感じます。昔はゆった

り感がありましたが、現在はごちゃごちゃした感じ

です。東京のベッドタウンとして県外からの移住は

歓迎しますが、もっとハイクラスな街を目指してほ

しいと思います。 

357.  勝田台 50～59歳 女 歩道が歩きにくい。自転車が歩道を走っている。花

壇で道が狭くなっているし、手入れもされていな

い。高齢者向けのベンチが少ない。雨後、大きな水

たまりが多数ある。 

358.  勝田台 50～59歳 女 街路樹のカットがひど過ぎる。電柱みたいな木々。

紅葉する前に刈り取る。あんなカットの為に税金を

払っているのかと思うと腹立たしい。落ち葉回収の

車などの購入を考えてほしい。東京都のような木の

剪定をしてほしい。電柱のようなカットだから、新

芽が出ても弱弱しく、大した風でもないのにバキバ

キと折れ、木がかわいそうだ。 

359.  勝田台 60～69歳 男 勝田台の八千代高校前、２９６号に出る信号が青に

なっている時間が短いので、交通渋滞が発生してい

る。改善してほしい。 

360.  勝田台 60～69歳 男 車道・歩道が狭い。 



 

135 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

361.  勝田台 60～69歳 男 車いすの方が、鉄道での移動が十分できる環境にな

いと思います。車いす、ろうあの方が、自由に鉄道

を利用できるようにした方が良いと思きます。 

362.  勝田台 60～69歳 男 ここ数十年でバスの本数が削減されてきている。利

用者が少なく、経営上致し方ないと思うが、高齢化

が進む中、自動車の運転免許を返還した後のことを

心配している人は多いと思う。買い物や通院支援の

ため、バス会社への支援や市独自のコミュニティ・

バスの運営など具体策を講じていく必要があると

考える。 

363.  勝田台 60～69歳 女 広い遊歩道が少ないと思う。路線バスの案内が乏し

いと感じる。 

364.  勝田台 60～69歳 女 勝田台は、鉄道・バスの交通の便は良いのですが、

高齢者が多く、勝田台駅の下り階段で苦労している

姿をよく見かけて、いつも気の毒に思います。どう

にか工夫して下りエスカレーターを設置してほし

いと思います。 

365.  勝田台 70歳以上 男 勝田台団地内バス循環道路の特に西側、信号が多

く、交通の妨げになっていると感じている。発進・

停止を繰り返せざるを得ず、ＣＯ２削減に逆行して

いるのでは？せめてボタン信号に運用を改めてほ

しい（勝中出入口の信号、勝田台病院出入口の信号、

勝田台小へ通じる出入口の信号）。 

366.  勝田台 70歳以上 男 最近の都心にある「環境にやさしい都市」が当市に

は不足している。 

367.  勝田台 70歳以上 男 問２３の意味が理解できない。具体的な設問にして

下さい。 

368.  勝田台 70歳以上 男 大型バスでなく、時間帯に応じてミニバスはどう

か。高齢になると、バス利用が多くなる。緑地の整

備には私有地もあり難しいと思うが、つたにからま

れた木々を見ると痛々しい。一望できる緑地を見る

と、心が晴ればれする。 

369.  勝田台 70歳以上 女 高齢者のため、外出ができなくなり、バス利用をす

るのですが、乗り降りが大変なので辛いです。バス

利用券を発行してもらいたいです。 

370.  勝田台 70歳以上 女 勝田台地区の再開発、京成勝田台駅の再開発、駅前・

裏通りの再開発をお願いします。めざせ近代都市

へ。 

371.  勝田台 70歳以上 女 新川周辺に色々施設をつくっている様ですが、各駅

からの交通の便を考えてほしい。 

372.  勝田台 70歳以上 女 空家対策を強力に進めてほしい。 

373.  勝田台 70歳以上 女 京成勝田台駅南口のエスカレーター設置を進めて

下さい。 

374.  勝田台 70歳以上 女 駅前通りに車が止まっていて、自転車が通り抜けて

ゆくのも危険。道路に、車と自転車が別々に走れる

仕組みがほしい。 
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375.  勝田台 70歳以上 女 問２１→「安心安全都市をめざして」に記した通り。

（災害時の避難場所について、実際に行けるか否か

がポイント。避難場所へ行くには、１６号線にかか

っている歩道橋を渡る必要がある。高齢者が多い

中、この歩道橋を上がるのはとても無理。この歩道

橋を撤廃し、１６号を車優先、右折左折、歩行者別々

の交差点に改良してほしい！！）問２２→「環境共

生都市をめざして」に記した通り。（緑のある街作り

と、落ち葉などの整理業務との問題があるが、その

為に樹林の伐採などが多く見かけられる。緑のある

街作りが優先でないと人口増にならない。） 

376.  勝田台 70歳以上 女 歩道がデコボコしていて歩くのが恐いです。木の根

が盛り上がっている所が多い。 

377.  勝田台 70歳以上 女 最近の異常気象で道路の冠水が心配、大雨ですの

で。忘れた頃に被害に遭う。車移動のアナウンスが

回るが、根本的に見直してほしい。（最初に冠水があ

ったのは４０年位前のこと、その後は大雨の時に！

水量は増している） 

378.  勝田台 70歳以上 女 図書館が橋を渡っての地にあり、車で行くと料金取

られて悔しい。もっと考えて作ってほしい。 

379.  勝田台 70歳以上 女 勝田台駅のエスカレーター、エレベーターの設置 

380.  勝田台 70歳以上 無回答 東葉高速の運賃を早く値下げして頂きたい！！ 

381.  勝田台 70歳以上 無回答 高齢者にやさしい町作りをしていただきたい！！

東葉高速の運賃値下げをしていただきたい！！ 

382.  村上 18～19歳 男 黒沢池公園から村上団地へ入っていく歩行路のア

スファルトの修復をしてもらいたい。 

383.  村上 18～19歳 男 通学の関係上、新川沿いや梨畑沿い、緑地公園横の

道を利用しているが道が狭く、自転車とクルマとの

すれ違いがやや困難である。特に朝は中学と２つの

高校の自転車通学生の数がかなり多い。緑地公園横

の道は以前柵の改良工事が入るなど非常に使いや

すくはなったが、タイヤが挟まりそうなほどアスフ

ァルトが劣化している箇所が多くある。 

384.  村上 18～19歳 女 高速鉄道の運賃が高すぎ。 

385.  村上 18～19歳 女 こちらに書いて良い内容かわかりませんが書かせ

ていただきます。東葉高速鉄道の１駅あたりの運賃

が高すぎます。私の大学は東西線が最寄りのため東

葉高速線を利用したいのですが運賃が高すぎて定

期を気軽に買うことができません。なぜこんなに高

いのですか？東葉高速線の運賃がもう少し安くな

ると他県に行く交通の便も良くなり、八千代市の東

葉高速線沿線も発展すると私は思います。 

386.  村上 20～29歳 男 市の東か北側にも移動しやすくなるようにして欲

しい。 

387.  村上 20～29歳 男 鉄道の利用について、西側への移動は京成電鉄があ

るため安価な移動が可能だが、北や東へは主にバス

での移動しかなく、不便に感じる。せめて、ＪＲの

運賃をもう少し下げられないか。 
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388.  村上 20～29歳 女 東葉高速線の運賃が高すぎる。子供の通学定期券は

とても購入できない。 

389.  村上 20～29歳 女 私は車があるので良いですが、高齢者の方などは、

バスの本数が減ると不便と感じると思う。 

390.  村上 20～29歳 女 東葉高速線の運賃が高く頻繁に利用できない 

391.  村上 30～39歳 男 子供が安全に遊んだり、のびのびできる場所がもっ

と増えたらいいと思う。 

392.  村上 30～39歳 男 勝田台駅北口のロータリーについて、お尋ねしま

す。一年ほど前からターミナルスペースが縮小さ

れ、ピーク時はとても混雑しています。また、縮小

前ですらバス停によっては、利用者が車道にはみ出

す程行列ができています。そこで、ターミナルスペ

ースの拡張整備計画の推進をお願いします。 

393.  村上 30～39歳 男 東葉高速高い！！ 

394.  村上 30～39歳 男 道路アクセスが悪いのは千葉県全体と同様。道路は

ガタガタでベビーカーがまともに押せない。勝田台

は南口にエレベーターが整備されていない。 

395.  村上 30～39歳 男 ゆりのき台のスーパー（カスミ）前の交差点は、近

くに保育園や大型の医療機関があり、人の横断が多

く見受けられるにもかかわらず、信号機がない。設

置しない理屈がわからない。いつか事故が起こると

考える。 

396.  村上 30～39歳 女 車がよく渋滞するのをなんとかしてほしい。 

397.  村上 40～49歳 男 兎に角、東葉高速線の赤字体制の抜本的な改革をし

ないと人口は増えないと思います。大手町迄、４０

分？それで緑もあり環境は良いと思いますが企業

は東葉高速線の定期代は出さないというところも

あります。 

398.  村上 40～49歳 男 八千代市だけの問題ではありませんが、東葉高速鉄

道は料金が高く利用しにくい。バスも最寄りが徒歩

１０分程かかるので、ほとんど利用しません（駅ま

では徒歩２５分）。 

399.  村上 40～49歳 男 東葉高速線の赤字体制を見直すために抜本的な改

革をしないと、料金の見直し、人口の増加に繋がら

ないと思います。 

400.  村上 40～49歳 男 子供が道路横断する際に危険を感じる箇所へ信号

を設置してほしい。 

401.  村上 40～49歳 女 市バスとして難しいとは思いますが、各地からショ

ッピングセンターを通過点として結ぶと、車を所有

していない人や免許を返納した人など、移動しやす

いし、お店を利用しやすいし、経済的にも良いと思

います。 

402.  村上 40～49歳 女 村上駅を通るバス停があると、もっと便利になると

思っています。八千代市には概ね満足しています。

とても暮らしやすいと思っています。 

403.  村上 40～49歳 女 利用状況がよくないからだとは思いますが、市を横

切る市バスがないに等しく、電車の駅までの移動が

効率的でないです。 
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404.  村上 40～49歳 女 子どもの通学路の確保ができていなく、危険と思う

箇所がある 

405.  村上 40～49歳 女 老人がもっと気軽に行き来できるコースのバスが

あると便利だと思います。 

406.  村上 40～49歳 女 道路のがたつきが多いところに手が回っていない

と感じる。毎年工事しているところは本当に必要な

のかと疑問 

407.  村上 40～49歳 女 勝田台駅周辺の踏切や線路をまたぐ道路が整備不

足や渋滞などでとても利用しにくい。 

408.  村上 40～49歳 女 私達家族は賃貸暮らしで高齢になってからの住居

確保に不安を覚えます。高齢でも住める賃貸住宅を

整備していただきたいです。 

409.  村上 40～49歳 女 鉄道が高いのがネックだと思います。公園の壊れた

遊具等を直して利用出来るようにしてほしいです。 

410.  村上 40～49歳 女 勝田台駅北口ロータリーの使い方、一般車両も短時

間なら停められるスペースが欲しい。ロータリーの

内側（タクシーやバスの待機場所等）などもう少し

工夫できないでしょうか。 

411.  村上 50～59歳 男 鉄道の値段が異常。こんな高い所に家を買わない。 

412.  村上 50～59歳 男 道路整備に課題があると思います。細い路地や歩道

のない（せまい）道路。東西主要道路ではＲ２９６

のバイパス早期開通。南北移動ではＲ１６以外、京

成本線踏切、跨線部の渋滞解消があげられます。 

413.  村上 50～59歳 男 市街地整備の誘導の意味がわかりませんでした。 

414.  村上 50～59歳 女 東葉高速の運賃の値下げ、路面のひびや自然にでき

たでこぼこを改修を希望します。 

415.  村上 50～59歳 女 市民体育館付近の横断歩道（サイクリングロード）

の往来が、自動車を運転する者として、急に渡ろう

とする人（歩行者優先だから…）がいて危ない。地

下歩道とかにすれば良いのでは？ 

416.  村上 50～59歳 女 東葉高速線の料金が高すぎる。市長の公約通り、早

期の値下げが実施されることを願う。 

417.  村上 50～59歳 女 増えていく高齢者が、元気に活き活き生活できる機

会、場の提供を期待します。問２１の視点、ぜひ発

展させて下さい。 

418.  村上 50～59歳 女 空き家対策、害虫や住民が被害を受ける動物などの

駆除に力を入れて欲しい 

419.  村上 50～59歳 女 積極的に素早く行ってください。バリアフリーを目

指すなら、どの道も広い歩道になることが理想と思

います。新川の歩道も歩きやすいように広く整備し

ていただきたい。 

420.  村上 60～69歳 男 新川サイクリングロードの活用について。サイクル

ステーション（貸自転車、修理等）を佐倉市と共同

の考えも有り（ふるさと公園まで１５ｋｍ位）。清潔

で安全なトイレの設置。サイクリングロードにアク

セスできる公共交通機関の充実。モデルコースを作

成（アクセス、休憩、食事、名所、土産、花（桜、

バラ等）、野菜、苺、梨）。例、七福神、蛍の里、カ

レー、そば、グルメ。 
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421.  村上 60～69歳 男 勝田台南口のバスロータリーを拡張して、バスの乗

り降りをスムーズにしてほしい（京成線）。 

422.  村上 60～69歳 男 志津～村上の道路建設が遅い。東葉高速は便利では

あるが、高額な料金について改善がみられない。 

423.  村上 60～69歳 男 市民体育館裏の荒廃したプール跡を整備していた

だきたいです。 

424.  村上 60～69歳 男 東葉高速線の運賃を、気軽に利用出来る料金体系に

値下げして頂きたい。 

425.  村上 60～69歳 男 所管ではないが、国道２９６号線の歩道は何とかし

て欲しい。歩行者及び自転車通行が危険である。 

426.  村上 60～69歳 男 緑が豊かだけでは利用価値が無く、ある程度の投資

が必要と考える。新川沿いをもっと整備して民間企

業の誘致を行なって魅力的にして欲しい。多くの高

齢者は散歩したり食事したりするので、全ての年代

にとって公園の整備は有意義であると思う。 

427.  村上 60～69歳 女 東葉高速線値下げ。我々の子育て時代よりずいぶん

良くなったとは思うが、通学路はひどい。勝田台駅

北口の渋滞のひどさ。 

428.  村上 60～69歳 女 まずは道路整備 

429.  村上 60～69歳 女 市の北部農村地帯のみ、福祉、医療、教育、利便性

などに対してかなり格差がある。この地区では、一

人暮らしはかなり危険だと思う。見回りの人を増や

すとかしてほしい。それと、道路がつぎはぎ道路で、

特に山の中の道路など２０年以上放置されている。

増水に備えてマンホールの位置がすぐわかる様に

してほしい。 

430.  村上 60～69歳 女 自然だけ大切にするのではなく、自然を求めて人が

集まり楽しめる場所があればいいと思う。 

431.  村上 60～69歳 女 道路整備２９６号線の渋滞解消して欲しい。歩道が

狭い。２９６号線から大和田駅南口への移動がスム

ーズではない。 

432.  村上 60～69歳 女 バスの時間表と実体が合ってないと感じる。 

433.  村上 60～69歳 女 荒れた道路の整備や台風直後の緑地や公園の整備

も含めて、今後もなお一層、整備を推進してほしい 

434.  村上 70歳以上 男 ５０年前に勝田台近辺に移った者ですが、東西線が

入り込んだくらいで、他は全く変わっていません。

もう少し駅周辺の景観が変わっても良かったので

はないでしょうか。駅の北側には広い土地があり、

市役所が移るのにも十分な用地があります。飲食店

を含め、大きな繁華街を作っても良いのではないで

しょうか！？いつも思っていることを書かせて頂

きました。 

435.  村上 70歳以上 男 村上地区は恵まれていると感じています。新川、緑

地公園、散在する小公園、安全に歩行できる舗道…

申し分ないと感じています。 

436.  村上 70歳以上 男 県庁へのアクセスが不便。京葉線延進、１６号道の

上、高速道へ。 

437.  村上 70歳以上 男 思い当たるものがない。 

438.  村上 70歳以上 男 市役所の立地を考えてほしい。 
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439.  村上 70歳以上 男 緑豊かとは田舎だから。市街地の整備とは都市計画

でしょう？なされていない。不動産・建築屋の好き

放題でしょう。 

440.  村上 70歳以上 男 狭い道路の交通整備が不充分 

441.  村上 70歳以上 男 道路交通の安全対策を計画的に実施してほしい。市

内の事故多発箇所（交差点等）を調査して、計画的

に予算措置をし、優先的に改良することで市民の生

命、安全を確保する。〔例〕上高野１３４９－１０地

先交差点、交通量が多く、通学路で学生の自転車も

多い。畑側に拡張歩道整備。 

442.  村上 70歳以上 男 公園の噴水が止まっていたり、公園が雑木林みたい

で、安心して通れない。高齢者が休めるベンチもな

い。ちょっとした健康器具（たとえばぶらさがり器

具）があれば体を動かせる。 

443.  村上 70歳以上 男 道路が悪すぎる。 

444.  村上 70歳以上 男 東葉高速線の料金の値下げを願いたい。選挙のたび

に話題に上りますが、尻切れトンボで選挙が終われ

ば音沙汰なし。 

445.  村上 70歳以上 男 路線バスのルートが市内を網羅してないと思いま

す。 

446.  村上 70歳以上 男 鉄道網として便利ですが、東葉高速の料金が高い。

バスは、村上に住んでいますが、東西方面の移動手

段が少ない。 

447.  村上 70歳以上 女 是非、循環バスぐるっと号の運行をお願い致しま

す。市役所の職員さんの対応が、皆さん気持ち良く

助かっています。 

448.  村上 70歳以上 女 ２９６号から一歩入ると道路がごちゃごちゃして

いて、環状道路の様なものがあったら良いのではと

感じた。公共の場（駅、公民館、役所等）のバリア

フリー化。市役所への足（コミュニティバス等）、横

の動線がない。どんどん緑が少なくなり、新しく住

宅が建っています。魅力ある市政、「緑のある花の街

八千代市」にして頂きたい。鳥の声（鳴き声）も少

なくなり、とても寂しく、残念に思っています。 

449.  村上 70歳以上 女 東葉高速線の運賃値下げ。始発駅の勝田台にモール

等ができたら京成線乗り換えの時など、買い物もで

きて便利ではないかと思う。そうすれば、東葉高速

の利用客も増え、運賃も値下げできるのでは…。勝

田台駅の南側の商店街もさびれつつあり、北側には

ショッピングできる所も少ない。 

450.  村上 70歳以上 女 高齢者にとって頼りにしていた循環バスぐるっと

号が中止になり、大変困っています。年寄りに冷た

い処置だと思います。 

451.  村上 70歳以上 女 これからバス利用になると思います。どこからどこ

へ、本数がどのくらいかを調べたいと思います。今

現在は、不自由でない為。 
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452.  村上 70歳以上 女 今は階段使うよう、動ける身体で京成、東葉高速使

用ですが、エスカレーターの駅入口階の下りがない

のは大変だろうと思います。カート持った高齢の方

が、大変だったの見ています（京成線の南・北口）。 

453.  村上 70歳以上 女 都心に隣接し、ベッドタウンとしての八千代市。い

つまでも緑ゆたかなまちとして存続してほしいで

す。新川流域や田園風景は、四季折々に素晴らしい

です。又、教育の立場からも、五感を育て、心身共

に子育ての教材の一つにもなります。 

454.  村上 70歳以上 女 東葉高速鉄道の運賃値下げをかかげて、もう何年？

少しも値下げどころか、かなり高い運賃です。努力

してほしい。エスカレーター設置の時は人の流れを

よく考えて設置してほしい。 

455.  村上 70歳以上 女 すみません、市街地整備の誘導という意味がよく分

かりません。 

456.  村上 無回答 男 京成線、東葉線を利用して都内方面の移動は便利で

あるが、市内の移動手段がない。公共施設には駐車

場も少なく（無く）、快適な都市ではない。 

457.  村上 無回答 男 道路の舗装状態が酷い。歩道は段差があり、障がい

者、高齢者、傷病者には歩きづらい。問２１の設問、

やさしいという言葉はどこから出てきたのだろう

か。問４の学区を書かれても分からない。ここから

もやさしさを感じない。 

458.  阿蘇 20～29歳 男 八千代～佐倉、八千代～印西、八千代～船橋、どこ

に行くにも道がガタガタでひどい。あと、狭い。 

459.  阿蘇 40～49歳 男 仕方ないことだが！地域差が生じていると感じる 

460.  阿蘇 40～49歳 女 八千代東消防署前の道がユーカリが丘につながる

道として、すでに橋もかかって道路用地の確保もで

きているようだが、近所に引っ越してきてもうかれ

これ５年以上なにも工事が進んで切る気配がない。

ユーカリが丘側はすでに整備が完了しているよう

に見える（ユーカリが丘側からは八千代方面に通り

抜けできませんとの表示があります）。いったいい

つになったら工事が開始されるのか。早期に着手し

ていただきたい。 

461.  阿蘇 60～69歳 女 公共の施設に足を運びたくても、不便な場所が多

い。昔のように市内循環バスがあれば利用しやすい

と思う。 

462.  阿蘇 70歳以上 男 米本団地はいろんな意味で年寄りが暮らしやすく、

安心していられる所だと思っております。ただ、年

を取っているので、外へ出て行くことが不可能で

す。仕方がないと思っております。 

463.  阿蘇 70歳以上 男 中央図書館周辺の活用が不足しており、これはとい

う施設への投資が少ないと思う。 

464.  阿蘇 70歳以上 男 街路樹及びその道路の手入れが行き届いていない。

年間何回と決めているようですが、適宜必要なとこ

ろを掃除すべきでは…。小生の自宅の前の市道に私

有地の草が手入れされない状態になっており、大変

迷惑を受けている。妻が汗をかいて何日も掃除して

いる。困っている。 
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465.  阿蘇 70歳以上 男 問５～問２３に関連しますが、新川の歩道線に危険

性があります。車（魚釣人の車の不法進入）、人、自

転車、バイク、入り混っています。ランニング道の

整備の必要性、車の駐車の増設（釣り人は排除出来

ませんのでＰを設けることが必要）、自転車道の別

道の必要性（人と区分けすることで人身事故防止を

図る必要性あり）、これらの整備が環境整備そのも

のと思います。 

466.  阿蘇 70歳以上 男 車が必要な地域だと思いますが、意外と駐車スペー

スが少ない 

467.  阿蘇 70歳以上 女 前々にありました、コスモス畑等、花見が出来る場

所がほしいです。 

468.  阿蘇 70歳以上 女 米本団地はバスの本数が少なくなった。 

469.  睦 30～39歳 男 東葉高速鉄道の運賃引き下げをご検討願います。市

内、市外への車移動において、渋滞が多く、また高

速ＩＣへ出るために、かなり時間を要します。その

点はかなり不便な状況です。 

470.  睦 30～39歳 男 東葉高速、電車代高い。 

471.  睦 30～39歳 男 電車の本数が少なく、運賃が高い。車で移動する事

を前提としているように感じる 

472.  睦 30～39歳 女 東葉高速線の運賃が高く、移動に不便を感じます。 

473.  睦 30～39歳 女 睦地区は特に通学路が危なく、道路の整備やガード

レールの設置が必要な場所が多いと思います。 

474.  睦 40～49歳 男 バスの路線が少ない 

475.  睦 40～49歳 女 私が住んでいる地域では、自転車、バイクの通り抜

けができない場所がありますが、朝・夕方の、高校

生のブレーキを使用せず横に広がりながら通行す

る姿が目に余ります。また、緑が丘駅の十字路では、

信号のタイミングが悪く、歩行者が歩く時に車が横

断歩道内に入ってしまう事が多いのが気になりま

す。 

476.  睦 50～59歳 男 バス停の通過時間を、もう少し正確にしてほしい。

平日は、毎朝８分以上遅延してくる。新しく住宅地

が出来る事で、農業や酪農が出来なくなっているよ

うに感じます。 

477.  睦 50～59歳 男 八千代台、勝田台、高津などに、若い世代に魅力あ

る街づくりが必要と思います。 

478.  睦 60～69歳 男 利用者の関係があるでしょうが、夜間の運行便数を

増やしていただけるよう要望していただければ有

り難いです。 

479.  睦 70歳以上 男 老人だけの生活では、自家用車が必須。細部に循環

バスが欲しい。 

480.  睦 70歳以上 男 最近、自分の家の生け垣を取って、駐車場にしたり、

町の緑を損なう人が多くなり、町が汚くなってき

た。国の悪い政治で、３０年間も年収が増えていな

いのだから、自分の事で精一杯なのかも。生け垣を

守りましょう。 
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481.  睦 70歳以上 女 とても素晴らしい計画が盛り込まれていると思い

ます。八千代で私ども、４０年近く生活しておりま

すが、緑が多く、緑に恵まれておりますので、１６

号線という幹線道路があるのに静かだと思います。

そして、２点程気に掛かっている事があります。睦

地区から市役所や公共施設に行きますのに、乗り換

えなければなりません（緑が丘）。できれば、週１回

でも乗り換えなしで市役所やその周辺の施設に行

くバスの便があると助かると思います。もう一つ希

望は、３つも大きな病院がありますので、病院を巡

るバスがあったら助かると思います。私の様に病院

通いが仕事になってしまった者には本当にお願い

したいところです。贅沢は言いませんが、１周か２

周、巡るバスがあったら助かります。 

482.  睦 70歳以上 女 もっと交通の便を良くしてほしいです。 

483.  睦 70歳以上 女 むつ地区は、快適生活には程遠い所である。 

484.  睦 無回答 女 睦小、中の通学路に、ガードレールなど必要に感じ

る。 

485.  無回答 40～49歳 男 大和田、勝田台間のバスを運行してほしい。 

 

７．産業活力（190件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田 20～29歳 女 ガラス屋がんばっているね。 

2.  大和田 20～29歳 女 屋台がしょぼくなってから八千代のお祭りに行き

たいとあまり思わなくなりました。 

3.  大和田 30～39歳 男 東京のベッドタウンというが、八千代市としての強

い特徴が無いと、他の自治体との競争に負けて廃れ

るだけ。特徴を持った町作りをして下さい。 

4.  大和田 30～39歳 男 市内北部など比較的土地の余っていそうなところ

に物流拠点や工場などを積極的に誘致して税収を

上げてほしい。そして還元してほしい。 

5.  大和田 30～39歳 女 地元のイベントがあるから、地元に帰る、戻る人が

いると思う。ふるさと親子祭は、昔のように大きな

花火があがるイベントに戻ってほしい。 

6.  大和田 30～39歳 女 親子祭りや源右衛門祭りなど、商工会はとても頑張

っていると思う。 

7.  大和田 40～49歳 男 コロナにより中止しているので、つまらん。毎年行

きたい。 

8.  大和田 40～49歳 男 積極的な開催を希望します。 

9.  大和田 40～49歳 男 ＰＲ力 

10.  大和田 40～49歳 男 新川花火の再開を強く希望します 

11.  大和田 40～49歳 男 農業就労による離職者や老齢人口の活用、健康づく

り・生きがい創生の仕組みを検討してほしい。 

12.  大和田 40～49歳 男 コロナ禍で対応が難しいのは十分分かっています

が、イベントの開催は来年こそ開催されることを期

待しております。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

13.  大和田 40～49歳 男 働く世代は、鉄道を利用している人が多いので市の

お祭りなどは、駅に掲示をしてもいいと思います。

いつどんなものが行われているのかわかりません。

そもそもどこに広報誌があるのかわかりません。 

14.  大和田 40～49歳 女 八千代中央が段々さびれています。似た様なスーパ

ーばかり作るのではなく、もっと本屋であったり、

おしゃれな商業施設を作ってください。あまりにも

中途半端。今小さい子達が大人になった時に、戻っ

て来たくなる様な街にしてほしい。一番は本屋を作

ってほしいです。 

15.  大和田 40～49歳 女 コロナが落ち着いてきたら、また花火大会を復活さ

せてほしいです。 

16.  大和田 40～49歳 女 駅前等に魅力的な店舗が少ない。 

17.  大和田 40～49歳 女 花火が地元で上げられるのはすごくいい。子供たち

も楽しみにしている。 

18.  大和田 40～49歳 女 八千代はイベントが少ない。祭は絶好の親睦の場に

なるので、４、５０代が軸になり、１０代～参加さ

せ、地元に残るように団結すべきだと思う。 

19.  大和田 40～49歳 その他 たったひとつのふるさと親子祭が何に役立ってい

るのか説明してほしい。まさか役立っていると思っ

ているのか？ 

20.  大和田 50～59歳 男 工業団地を核とした工業の振興をされているとの

ことですが、市民にとって、住みやすさを実感でき

ない、ひとつの要因になっている（大型車の通行量

が多い、景観的な面など）と思います。昔からの歴

史なので仕方がないと思いますが、例えば近隣の印

西市など、鉄道運賃の値下げ、大型商業施設の誘致

などで魅力度が向上している都市もあります。この

あたり、近隣都市の取り組みなども参考にしていた

だき、商業と工業、農業、観光などバランスの取れ

た街づくりをしていただければと思います。 

21.  大和田 50～59歳 男 なにをもって親子祭なのか、よくわかりません。 

22.  大和田 50～59歳 男 親子まつりのようなイベントをもう少しほしい。 

23.  大和田 50～59歳 男 市としての魅力度向上に繋がることだと思うので

積極的な取り組みを期待します。 

24.  大和田 50～59歳 男 ふるさと親子祭りやつつじ祭りは、活性化に役立っ

ているかと思います。自治会規模の祭にも支援の裾

野を広げてほしいです。 

25.  大和田 50～59歳 女 年に何回か、そういう祭典を開催する。 

26.  大和田 50～59歳 女 新川周辺の環境や、農業の活性化は八千代の魅力の

１つであり、人や物を呼び込めるのでは？体験型の

場を考えてみてはどうか？団地もリノベーション

して、若い人に住んでもらっては？ 

27.  大和田 60～69歳 男 ６５才以上の人が働ける企業が少ない。 

28.  大和田 60～69歳 男 早くお祭りができるようになればいい。 

29.  大和田 60～69歳 女 働きに行く（ベッドタウン）からアフターコロナで

の、リモートのための充実を考えてみてほしい。 

30.  大和田 60～69歳 女 もっと農産物などをアピールしてほしい！ 
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31.  大和田 60～69歳 女 参加しない者にとっては、ふるさと祭が身近に感じ

られないです。コロナ禍もありますが、花火大会の

方が楽しみではあります。 

32.  大和田 60～69歳 女 八千代の農業者をぜひ応援し、自給率アップしてほ

しいです。家族農業をやられている方々は、本当に

大事な存在と思います。食の安全と地産地消を進め

てほしいです。地域の活性化のために、農業の“み

える化”？農業のお祭りみたいなものもやれたらい

いなと思います。 

33.  大和田 60～69歳 女 地域のお祭りなども、他の場所にも情報を伝えてい

かなければ、人が少なくなる地域も出てくるのでは

ないかと思う。 

34.  大和田 60～69歳 女 畑が住宅地になっている所を多く見るので、農業の

将来に不安を感じます。 

35.  大和田 70歳以上 男 農業、工業、商業、住宅のバランスが大切。産学協

同で若い人の育成と知恵の活用を！ 

36.  大和田 70歳以上 男 八千代市は人口２０万人を超え、千葉県でも６～７

番目ぐらいの都市になっているのに、ふるさとと云

っていることが時代遅れでしょう。産業誘致するに

は、名称を変えて下さい。 

37.  大和田 70歳以上 男 イベント関係を濃くする。 

38.  大和田 70歳以上 男 ふるさと親子祭があることも知らない。 

39.  大和田 70歳以上 男 土地区画整理の方針 

40.  大和田 70歳以上 女 会場までの、行く方法がない。 

41.  大和田 70歳以上 女 ふるさと親子祭は今後も是非行ってほしいと思い

ます。 

42.  高津・緑が丘 20～29歳 男 スーパー（ヤオコー）の値段が高い。もっと安いス

ーパーがよかった。 

43.  高津・緑が丘 30～39歳 男 ふるさと親子祭とは？ 

44.  高津・緑が丘 30～39歳 男 ふるさとまつりは、楽しみな行事の１つです。です

が、大きな祭りがこれしかないのは寂しいです。隣

の船橋市だと、自衛隊や船橋港の祭り、市民まつり

などの行事がそこそこあります。八千代市を盛り上

げていけるよう、地域のお祭り以外にも、八千代市

としての祭りや行事があればなと思います。 

45.  高津・緑が丘 40～49歳 男 八千代に住んで４年経つが、「ふるさと親子祭」なる

ものを聞いた事がない。やはり見捨てられているの

だろうか。ここの市民は非市民なのでしょうか。 

46.  高津・緑が丘 40～49歳 男 ふるさと親子祭とはなんですか？知りません 

47.  高津・緑が丘 40～49歳 女 八千代市だとイオンばかりになりがちだと思うの

で、小さいお店でも商店街みたいに、人が自然とあ

つまる場所が市内の色々な所にあると、いいなぁと

思う。 

48.  高津・緑が丘 40～49歳 女 あちこちで（八千代市内）様々なおまつりをやって

いるのをもっと宣伝したらよいのに…と思う。八幡

神社のおみこし等、子供がとても喜んでいた（知っ

たのは同じ幼稚園の子に誘われたから）。 

49.  高津・緑が丘 40～49歳 女 ふるさと親子祭の花火は、市の財政状況から考え

て、廃止。他の事にお金を使った方が良い。 
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50.  高津・緑が丘 40～49歳 女 ふるさと祭りのような地域が盛り上がる催し物が

増えると良いと思う。 

51.  高津・緑が丘 40～49歳 女 八千代市といえばコレ！という特産品や産業など

の特色をもっと発信して活性化出来ると素敵だと

思う。団地発祥の地ならば、ＵＲとコラボしてリノ

ベーションをＤＩＹコンテストにしてみたり、高齢

化や過疎化が進んでいる地域に、文化を発信するベ

ースを作って若いアーティストを集めて支援した

りしてはどうか？ 

52.  高津・緑が丘 40～49歳 女 若い世代が残りたいと思う魅力的な街創り。交通

（道路・電車の整備）、商業施設の充実。※映えがな

いと意味がない。 

53.  高津・緑が丘 40～49歳 女 コロナ禍で地域の企画がほとんどなくさみしい。 

54.  高津・緑が丘 40～49歳 女 農業、商工業共にポテンシャルはあるようなのに衰

退しているように見える。参考資料を読んでも抽象

的なことしか書かれていないが振興させようとい

うつもりは本当にあるのか。 

55.  高津・緑が丘 50～59歳 男 新型コロナによるダメージを受けた「個人」「事業

者」は、相当数にのぼると思われる。今しばらくは

コロナ対策を最優先して考えて頂きたい。「個人」の

生活の回復、「事業者」の事業の継続なくして、市の

発展は望めない。 

56.  高津・緑が丘 50～59歳 男 ふるさと親子祭を知らない。 

57.  高津・緑が丘 50～59歳 男 花火、協賛金募ってもいいので、ぜひ続けてほしい。 

58.  高津・緑が丘 50～59歳 男 農産物マルシェみたいな週末マーケットがあると

良いと思います。道の駅の直売所が最近混雑してい

るので。 

59.  高津・緑が丘 50～59歳 男 農業以外の産業への施策にももっと力を注ぐべき

と思う。 

60.  高津・緑が丘 50～59歳 男 地域の活性化のためにも、地域産業のＰＲを積極的

に行ってほしい。県内外からの誘致を積極的に行っ

てほしい 

61.  高津・緑が丘 50～59歳 女 町会もそうですが、昔から住んでいる人達だけが関

係していて、新しく住んでいる者達は金を出すだけ

の様な感じがする。 

62.  高津・緑が丘 50～59歳 女 工業地帯への宅地開発はやめてほしい。 

63.  高津・緑が丘 50～59歳 女 毎年通っていたナシ園が高齢化で閉鎖となりまし

た。運営など何とかならないかと考えてしまいま

す。 

64.  高津・緑が丘 50～59歳 女 八千代市は特徴がない 

65.  高津・緑が丘 50～59歳 女 地域の商店街が衰退しているのをほっとかないで

ください。 

66.  高津・緑が丘 60～69歳 男 市内に住む人達がとても楽しみにしている親睦の

一つとしてのふるさと親子祭は、これからも続けて

ほしい。 
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67.  高津・緑が丘 60～69歳 男 地域の自治会の会費が高すぎる。また、同じ人が“数

人”で役員をやっているため、普通の市民は会長に

なれない。毎年役員は同じ者がやっている。他の自

治会では聞いたことがない。集めたお金は何に使用

されているのかわからない。回覧の内容もいつも同

じ。いない家は飛ばして回覧される。いいかげんに

してほしい。班長は掃除の時に出てこないで、ジュ

ース等も配らないままでいる等、あまりにもずさん

な自治会がいまだに続いているので是正してほし

い。 

68.  高津・緑が丘 60～69歳 男 市としての観光資源の整備と情報発信 

69.  高津・緑が丘 60～69歳 男 近隣都市と比較し、民間企業の参入が少ない。特色

ある地場産業の育成と併せ、誘導をすすめる施策の

策定と実行を求める。 

70.  高津・緑が丘 60～69歳 男 ふるさと親子祭自体の詳細をよく理解しておらず、

申し訳ありません。 

71.  高津・緑が丘 60～69歳 男 コロナによる「ふるさと親子祭」中止は致し方無い

が、開催されていた頃のあの恐ろしい渋滞を考える

とやはりかなりの危険が潜んでいる。人数制限はで

きないだろうが、開催時間は警察署と連携し、新川

大橋通り（大和田新田－村上間）を歩行者天国にす

るべき。あれだけ車も渋滞すすなら、ドライバー側

も一層のこと、通行制限されて成田街道へ迂回させ

た方が結果的に助かるだろう。中途半端に新川大橋

通りに車を入れるべきでない。たった年間１日のこ

となのに。 

72.  高津・緑が丘 60～69歳 男 申し訳ありませんが、施策について理解できており

ません。 

73.  高津・緑が丘 60～69歳 男 道路整備ができていないのに工業団地を核とした

工業の振興を目指すことはおかしいと思います。人

口も増えてきてそれに伴い車も増えている以上こ

れ以上物流センターや工場を誘致するよりも市民

が生活しやすい環境を整えるべきです。「観光」それ

ぞれの都市の形があるのですから、八千代市は観光

に重きを置く必要はないと考えます。 

74.  高津・緑が丘 60～69歳 女 コロナのため行事が軒並み中止になっているので、

さびしい限りです。花火大会など、見られる方法を

考えてほしい。ただできないでは、あまりに考えて

いないように思う。 

75.  高津・緑が丘 60～69歳 女 もっとキャラクターの「やっち」を推しても良いと

思います。イオンなど大きな場所で八千代市の農作

物や使っているものなどを期間限定でも良いから

購入できるようにしてほしい。八千代市のお店のも

のなどをネットなどで買えるサイトを作ってほし

い。もしくは、まちの駅で取り扱ってほしい。←他

の県の農作物ばかりです。 

76.  高津・緑が丘 70歳以上 男 観光客（住民以外の来客）を誘致できるイベントや

施設と、その誘客ＰＲなどをご検討。 

77.  高津・緑が丘 70歳以上 男 道路整備は産業活力の基本となります。是非実現

を。 
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78.  高津・緑が丘 70歳以上 男 住宅都市でなく企業への誘致の促進 

79.  高津・緑が丘 70歳以上 男 八千代市は工業都市というほどではないでしょう。

したがって住む生活環境としては恵まれている。勤

務を要する人には近くに働く場所が少ないと思っ

ているでしょう。 

80.  高津・緑が丘 70歳以上 女 東葉高速運賃がもっと安くなれば良い。 

81.  高津・緑が丘 70歳以上 女 花火を復活してほしい。 

82.  高津・緑が丘 70歳以上 女 観光力が弱いと思います（新川の桜並木など目玉を

作ったら）。 

83.  高津・緑が丘 70歳以上 女 小さい子供の集まりの感があり、活性化とはほど遠

い感じがします。もっと拡大してほしい。 

84.  高津・緑が丘 70歳以上 女 ふるさと親子祭を楽しみにしていますが、盆踊りが

少なくなり、もっと大人も楽しめる企画がほしいで

す。是非盆踊りを２時間ぐらい楽しみたいです（高

齢者の数少ない楽しみの１つです）。 

85.  高津・緑が丘 70歳以上 女 行政の方で、もっと産業への助成を充実させたほう

が良いと思う。イシイ食品や佐々木グラス（？こん

な名前ですか？）など認知度低いです。京成バラ園

も、もっと域外からもお客様を誘致できるよう、設

備をもっと遊べるものにした方がいいのに…と思

う。 

86.  高津・緑が丘 70歳以上 女 お祭りが遠くの場所なので、全く参加しません 

87.  高津・緑が丘 70歳以上 女 いろいろな工業団地があり、それぞれに八千代市に

活力を与えて下さっていると思いますが、工業だけ

でなく農業や酪農にももっと力を入れてもらいた

いです。スーパーに並ぶ商品はほとんど県外産が多

いです。 

88.  高津・緑が丘 70歳以上 女 八千代市という名前を聞けば、はっと、というもの

がないので、造っていかなくてはと思う。 

89.  八千代台 20～29歳 男 夏祭り復活してほしい。 

90.  八千代台 20～29歳 女 地産地消に携わりたいので、近隣のスーパーと協働

してなにかしてほしい（スーパーで八千代市の食物

を置いてほしい）。 

91.  八千代台 30～39歳 男 引っ越してまだ１年で、ふるさと親子祭に行った事

がない。コロナでやっているのか？ 

92.  八千代台 30～39歳 男 そもそも八千代市＝観光というイメージがない。 

93.  八千代台 30～39歳 女 ふるさと親子祭…知りません。 

94.  八千代台 30～39歳 女 ふるさと親子祭の存在を知らない。 

95.  八千代台 30～39歳 女 よくわからない 

96.  八千代台 40～49歳 男 これも難しい問題なのでなんとも… 

97.  八千代台 40～49歳 女 花火は残してほしい。 

98.  八千代台 40～49歳 女 コロナ禍で現状は厳しいと思うが、ふるさと親子祭

のようなイベントをどんどん行って活性化を図っ

てほしい。 

99.  八千代台 40～49歳 女 問２４：駐車場と渋滞の問題 

100.  八千代台 40～49歳 女 地域の朝市とか物産展とか、地産地消のような機会

があれば、行ってみたいと思う。 

101.  八千代台 50～59歳 男 怒！ 



 

149 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

102.  八千代台 50～59歳 男 めざしている先、がわからない、農産物であれば八

千代市でしか”取れない”、”生産量が多い”、”特に

美味しい”と特産物がないと、活性化が難しいと思

う。スーパーの野菜売り場で、八千代市ならではの

野菜がならんでほしい。 

103.  八千代台 50～59歳 女 八千代台駅西口は、商店街が３０年前に比べたら本

当に死んだ町になったと思います。あの頃は店もた

くさんあり、活気がありましたが、今は店もほとん

どがなくなり、活気がなくなり淋しいです。昔の様

に活気ある八千代になってほしいです。 

104.  八千代台 50～59歳 女 自然を活かした産業活力都市を目指してほしいと

思います。 

105.  八千代台 50～59歳 女 地域毎のブースを設ける。 

106.  八千代台 50～59歳 女 今までの既存の産業も大事ですが、新しい産業がこ

れから生まれてくると思います。新しい産業を生む

ためにも、こどもたちにお金の教育、仕事の教育が

あるとよいとおもいます。 

107.  八千代台 60～69歳 男 別紙の創生総合戦略に「観光の推進」とあったが、

八千代市の観光地とはどこか？と考えてしまった。

思いつくのは「京成バラ園」くらいだが、ここをバ

ックアップしても果たして市にいくらくらいお金

を落としてくれるのだろうか？近隣の市からは多

少、来園してくれそうだが、東京や他県から見れば

ネームバリューがない気がする。ふなばしアンデル

セン公園やどこかの企業と組んで、○○ミュージア

ム、○○見学館などあれば、もっと活性化できそう

だが…。しかし！！、今更観光に力を入れなくても、

程よい便利さと適度な緑（自然）と静かで安全なベ

ッドタウン＝住宅地としての魅力で勝負していく

のが一番だと思う。 

108.  八千代台 60～69歳 男 地域が一体となってやれる行事が、年に数回あって

も良い。あった方が、老若男女ともやりがい、生き

がいを実感できると思う。 

109.  八千代台 60～69歳 女 八千代市の基幹産業が、何であるのかわからない。 

110.  八千代台 60～69歳 女 大和田駅のロータリー活用が無く勿体ない。いっそ

バラ園などを作ったらどうでしょうか？大和田駅

周辺はもっと良い街になりそう。 

111.  八千代台 60～69歳 女 産業などの誘致を進めたら良いのでは 

112.  八千代台 60～69歳 女 祭りの認知をもっとして欲しい 

113.  八千代台 70歳以上 男 八千代市発足当時の活力がほしいが…。あれから５

０年余、時代も変わりました。もう無理でしょう。

「温故知新」を願います。 

114.  八千代台 70歳以上 男 シャッター通りの活性化、起業したい人と貸したい

人を結びつける場の提供。休耕地の活用、農業をし

たい人と土地を貸したい人を結びつける場の提供。

これらをまとめて市の広報を利用して募集する。 

115.  八千代台 70歳以上 男 業種別で全国一の中小企業を育成しよう。市の特産

品を拡大しよう。 
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116.  八千代台 70歳以上 男 コミュニティバスは不要（利用者少ない、路線が不

便）。シルバーパス券を発行すべき（有料、希望者）。 

117.  八千代台 70歳以上 男 工業団地と同じように卸売団地（問屋ｅｔｃ）等商

業団地を作れば、市の収入も増えると思う。 

118.  八千代台 70歳以上 男 コロナの影響で２年続けて各種イベントが中止と

なり、触れ合う機会がなくなったのが寂しい。来年

こそは、復活出来る事を期待します。 

119.  八千代台 70歳以上 男 多岐にわたる産業が発展する事を祈っております。 

120.  八千代台 70歳以上 男 ５５年ぶりに中小企業の倒産件数が少なかった、こ

れは自民党菅総裁の力だと経済新聞は褒めそやし

ている、ならば真似をすれば良い。 

121.  八千代台 70歳以上 女 地域の活性化（特に子供達の成長）にはイベントは

有効。これからも力を入れてほしい。 

122.  八千代台 70歳以上 女 ふるさと祭は、京成の人にはあまりメリットがな

い。 

123.  八千代台 70歳以上 女 八千代台地区は、老人街になり、エルムだけの生活

圏となり、食生活の買い物はリブレ京成のみで価格

が高く生活しづらい。東商店街が、もっと活気ある

商店街にならないものかと常々考える。エルムにフ

ードコートを増やし、親子連れが集える、高齢者も

気やすく食事、喫茶が出来る様にする。八千代市内

のスーパー（大型ショッピングモール）間の無料バ

スの運行。 

124.  勝田台 18～19歳 男 あんまり「ふるさと親子祭」に人が集まっているイ

メージがありません。 

125.  勝田台 20～29歳 男 コロナ禍なので必要ない。 

126.  勝田台 30～39歳 男 先程の意見に少し重複がありますが、国がそうある

事は難しいのは分かりますが、自治体はもう少し商

売気があってもいいのではと思います。無論市民か

らの搾取ととられては本末転倒ですので、市外から

も気持ちよくお金を落とせる仕組みのみを追求す

るプロジェクトやワークショップは存在するのか

気になるところです。 

127.  勝田台 40～49歳 男 道の駅をもっとおしゃれスポット（カフェなど多く

入る商業施設）にしたら良いと思います。新川を利

用し、フルマラソン大会等を開催してほしい（桜の

シーズン）。花火大会は毎年楽しみにしていました。

是非、続けてほしいです。 

128.  勝田台 40～49歳 男 ふるさと親子祭…初めて耳にしました。 

129.  勝田台 40～49歳 女 そもそも、親子祭を知らなかった。 

130.  勝田台 40～49歳 女 コロナで、その前を忘れてしまいそうです。確か人

ゴミが多かったので、再開してもちょっと、参加や

プラスに考えるのは難しそうです。 

131.  勝田台 50～59歳 男 やる必要ない。図書館も、駐車場でお金取られるの

おかしい。プールも早く壊して片付けした方がい

い。 

132.  勝田台 50～59歳 女 全体的に、周りの市町村より劣っている気がする。

空き店舗も多く、活性化された八千代市を見てみた

い。 
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133.  勝田台 50～59歳 女 ・駅周辺の開発、シャッター街の改善、有名店の誘

致 

・市役所への交通アクセスが不便なので改善してほ

しい 

134.  勝田台 50～59歳 女 お祭りはあった方がいいと思います。町が活気付き

ます。 

135.  勝田台 50～59歳 女 飲食がメインになっている気がする。“ふるさと”と

名付けるなら、もっと地域色が感じられるといいと

思う（食物にしても）。 

136.  勝田台 50～59歳 女 ふるさとという感じを全く感じない。 

137.  勝田台 60～69歳 女 新川の自然豊かな場所を癒しの場所として、多くの

方に知ってもらうと良いと思う。勝田台駅前商店街

の活性化。１６号線に車関係の店舗が多すぎると思

う。直接必要とする店舗が少ないと感じる（勝田台

駅周辺、例：スーパー、コンビニ、食事処等）。 

138.  勝田台 60～69歳 女 大きな祭りを行うより、毎月マルシェ等の産直的な

集まりがあった方が良いと思う。 

139.  勝田台 60～69歳 女 勝田台駅前通りの夏祭りは、混雑しすぎて駅まで歩

きにくく、迷惑としか思っていません。この２年は

中止でほっとしていました。今後も開催不要です。 

140.  勝田台 60～69歳 女 親子祭りが一部の人たちでしか盛り上がっていな

いように感じます。広報に事前にいろんな催し物の

案内が載っていると良いかも知れません。 

141.  勝田台 70歳以上 男 都心に近い地域なのに、利便さが充分でない。 

142.  勝田台 70歳以上 男 ハイテク産業育成 

143.  勝田台 70歳以上 男 農業に「力」を入れているように感じる。八千代の

農産物はとてもいいと思う（農家さんの努力と思

う）。ただ、市民として、農業生産者と市民との距離

を感じることがある。作り手の方を知るともっと売

れるのでは。ＪＡを巻き込んで、ぜひ活性化してほ

しい。八千代の農業は素晴らしいのにもったいな

い。「梨」は、市内のスーパーで購入できないのはな

ぜ？直売所優先なのか。 

144.  勝田台 70歳以上 男 勝田台駅南口にエレベーターが無いのは不便。老

人・障害者に優しい町にしてほしい。勝田台北口の

開発が進んでいない。 

145.  勝田台 70歳以上 女 空地に、企業誘致を積極的にやるべし。そうすれば、

人々も増え、法人税等の税収も見込める。空地が多

い。 

146.  勝田台 70歳以上 女 勝田台南小前の活性化を望む（店が無くなり駅迄出

なければならないので）。 

147.  村上 18～19歳 女 祭自体開催されていないので分かりません。 

148.  村上 20～29歳 男 そもそも、「ふるさと親子祭」とは何なのか。他に聞

くべき項目があるのではないか（「労働環境」）。 

149.  村上 20～29歳 女 花火大会、復活してほしいです。 

150.  村上 30～39歳 男 工業団地が３か所あるが、企業間の関係性が希薄に

なり過ぎて、労働者間の情報共有がまったくできな

い。 

151.  村上 30～39歳 女 また新川の花火が見たいです。 
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152.  村上 40～49歳 女 耕作放棄地が目立つ様になり、もう少し子供たちに

農業体験をさせる、シェア農地など、上手く畑とし

て活用できないのかなと思います。新川沿い、中央

図書館まわりの整備がされて、休日に過ごすのにと

ても助かっています。道の駅などこれからも期待し

ています。 

153.  村上 40～49歳 女 お祭りを行っても、しっかり防犯がされている印象

を持っています。 

154.  村上 40～49歳 女 祭りや花火があるととてもいいです。 

155.  村上 50～59歳 男 もっと地域の法人が手を組み、イベントを企画し町

おこしをする（市と一緒の自社ブランド強化）。 

156.  村上 50～59歳 男 商工業は、景気や産業の盛衰により企業の存在その

ものに影響が出るので、市として何ができるの

か・・・現にいくつもの市内工業団地では倉庫ばか

りが新設され、多くの製造業法人が工場をたたんで

いるのはいかがなものか 

157.  村上 50～59歳 女 勝田台駅、八千代台駅、村上駅など、周辺の環境整

備、商業施設の誘致。 

158.  村上 50～59歳 女 今年もサプライズ花火を打ち上げて欲しい 

159.  村上 50～59歳 女 商業がもっと活性化すれば良いと思う。市外に買い

物に出かける事が多い。 

160.  村上 50～59歳 女 観光というところで、ロケ地のアピールを積極的に

行い→ロケ地巡りへと観光客が訪れるような誘致

につなげられるといいですね。 

161.  村上 60～69歳 男 商店街の活性化を図ってほしい。 

162.  村上 60～69歳 男 商工会議所の主導なのかもしれないが、例えばマン

ション大規模修繕の調査診断（シルバー世代有資格

者、地元業者活用）、修理施工業者の選定（地元業者

ＪＶも可）する（地産地消的な考えで）。 

163.  村上 60～69歳 男 もっと精力的な活動を望みます。 

164.  村上 60～69歳 男 八千代市には産業活力が感じられらない。大型の倉

庫が散見させるが、他に特徴がない。 

165.  村上 60～69歳 女 私は市内で農業地区と住宅街とを行き来して２０

年になります。実家の家族が亡くなって、家、畑、

墓地を守りながら、都市部でサラリーマンの家族の

世話をしてきました。都市部に土地を持っていた農

業の人と北部で毎日朝から晩まで汗を流す人の格

差がものすごいと感じています。長男でも親と同居

せず、年老いた両親の片方が亡くなると、しばらく

してもう一人の親は施設へ。そして空家に。農業を

する人はどんどん減るばかり。魅力がないのです。

この緑の田園地帯を守っていくためには、農業に明

るいスポットがあたる様にしなければならないと

思います。もう耕作放棄地だらけになるのは目前で

す。食糧を自給自足できなくなると、次の世代の人

達はどう生きていくのでしょう。市政に携わる頭の

良い方々になんとか明るい未来を考えて頂きたい

と思います。 
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166.  村上 60～69歳 女 農業の株式会社化や、気候に左右されず収入の見込

める農業の工業化などの方法を考えてほしい。 

167.  村上 60～69歳 女 東京から近いし土地も広い、水もあるから、大きな

企業が来やすい政策が必要だと思う。 

168.  村上 60～69歳 女 他の県からわざわざ見にきたいとか、魅力が無い。 

169.  村上 60～69歳 女 道の駅の整備と充実 

170.  村上 60～69歳 女 産業まつりやふるさと親子祭は地域の活性化に役

立っていると思う。勝田台地域に集客力のある商業

施設の誘致はできないでしょうか（村上のフルルの

ような） 

171.  村上 70歳以上 男 市民の就職が出来やすい企業の誘致をお願いした

い。 

172.  村上 70歳以上 男 どこに産業があるのですか？工業団地だけでしょ

う。 

173.  村上 70歳以上 男 工場見学等企業訪問ができる機会を多く作っても

らいたい。 

174.  村上 70歳以上 男 環境整備を含め、中・長期計画的に。 

175.  村上 70歳以上 男 地場産業を育成してほしい。道の駅は、他のところ

と比べると問題にならないくらい発信力がない。 

176.  村上 70歳以上 男 八千代市がどのような産業に力を入れたいのか不

明です。 

177.  村上 70歳以上 男 昔は、八千代台が八千代市の中心商店街でした。今

は、八千代台、勝田台、八千代中央、緑が丘とあり

ますが、いずれも陰ってきているか、発展していま

せん。一か所に絞った取組が必要ではないでしょう

か。 

178.  村上 70歳以上 女 お願いします。最近、農家の嫁さん不足に悩む人が

多く、困っているとの話題がよく聞かれる様になり

ました。市でも婚活に協力をして頂ければと願いま

す。 

179.  村上 70歳以上 女 特別な産業がある訳でもなし、特別な自然がある訳

でもない八千代市、村上の「ひがん花」等、市民皆

で魅力のある物を沢山作ったら良いですネ！昔か

らの酪農を掘り興こしたり…。 

180.  村上 70歳以上 女 以前のように、コロナ禍静まった後の“花火大会”

を待ち望んでいます。 

181.  村上 70歳以上 女 花火の再開も考えてみては？ 

182.  村上 無回答 男 シャッターの閉まった商店街の店舗が多い。活力都

市は何年言い続けているのか。 
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183.  阿蘇 60～69歳 女 市民も市外の人達も、集まって楽しめる場所が少な

いと思う。場所だけでなく、観光となる行事も少な

い。ふるさと親子祭を市民と商工会の上に“市”行

政が立ってほしい。 

184.  阿蘇 70歳以上 男 農産業の活力は感じているが、その他については何

もないように思う。 

185.  阿蘇 70歳以上 女 やはり、花火大会はぜひ実行してほしいです。子供

達に思い出作りしてほしいです。 

186.  睦 60～69歳 男 コロナの関係があって開催できませんが、できるだ

け、ふるさと親子祭開催していただきたい。 

187.  睦 70歳以上 男 農地、山林の荒地が目立つ。何とか公的な管理がで

きないものか。私の地区でも７０歳以上の住民が多

く、この先２０～３０年でどうなるのか不安。 

188.  睦 70歳以上 男 老人が中心ではなく、子供が中心の世の中になる様

にしないと、将来はない。児童公園を老人が占領し

ている。 

189.  睦 70歳以上 女 市内の工業団地の企業活動はよく判りませんので、

産業祭の様な形で発信、又はＰＲはないのですか？ 

190.  無回答 40～49歳 男 新川の有効利用、カヌーやボートなどのスポーツを

行える場所を作るとか。 

 

８．計画推進（704件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田 18～19歳 男 東葉高速線の運賃を早く下げてほしい。 

2.  大和田 20～29歳 男 ２０代の僕にとっては明確な市政運営が見えない

から、感じない。もっと市民に分かる様に明確に提

示してほしい。 

3.  大和田 20～29歳 男 東葉高速鉄道が高い。 

4.  大和田 20～29歳 男 具体的に言うと、平成８年度から運営している東葉

高速鉄道の運賃が変わらず高い。いつになったら運

賃が安くなるのか明確に教えてほしい。 

5.  大和田 20～29歳 女 八千代市は都心から近く、自然があり、暮らしやす

い環境にあると思います。開発が進む今だからこ

そ、外から招くことだけを考えずに、今いる人、今

あるものをうまくアピールすることが１番なので

はないかと思います。 

6.  大和田 20～29歳 女 がんばってね。 

7.  大和田 20～29歳 女 市政からの情報開示が少ない。市民側から問い合わ

せをして初めて開示するなどが多い。 

8.  大和田 20～29歳 女 ゾーン３０の話はいつから進められていたのか、進

めるにあたってまずは市民に必要性を問うアンケ

ート等が必要ではないのでしょうか。一部の方々だ

けで、決められては困ります。特に適用を受けるエ

リアに住む人にまず必要性を確認すべきではない

でしょうか。政策の進め方に強い不快感を覚えまし

た。 

9.  大和田 20～29歳 女 学校きれいにしろ！雨もりとか論外。 



 

155 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

10.  大和田 20～29歳 女 不妊治療の助成金がないこと。夜道がとても暗いこ

と。 

11.  大和田 20～29歳 女 子育てしづらい。アンケートなどで何回も言ってい

る。 

12.  大和田 20～29歳 女 東葉高速鉄道の運賃が安くならないことなど。 

13.  大和田 20～29歳 女 東葉高速鉄道がいつまで経っても高い。 

14.  大和田 20～29歳 女 東葉高速がいつまで経っても運賃値下げをしない。 

15.  大和田 20～29歳 女 問２５に記載しています。（ゾーン 30の話はいつか

ら進められていたのか、進めるにあたってまずは市

民に必要性を問うアンケート等が必要ではないの

でしょうか。 一部の方々だけで、決められては困り

ます。 特に適用を受けるエリアに住む人にまず必

要性を確認すべきではないでしょうか。 政策の進

め方に強い不快感を覚えました。） 

16.  大和田 20～29歳 女 そもそも自立した市政運営なんて無理。とりあえず

産業つくれ！ 

17.  大和田 20～29歳 女 そもそも何をしているかがわからない。 

18.  大和田 30～39歳 男 幼少期から国際教育を行う事で、進学率も向上する

と思います。私自身、偏差値は低かったのですが、

英語には興味があり、英検やＴＯＥＩＣの取得も致

しました。そのような子供達の為には、学校以外で

も国際交流等でフォローアップされるとよいので

はないでしょうか。 

19.  大和田 30～39歳 男 国際交流してどうしたいのか。目的が不明。 

20.  大和田 30～39歳 男 特別気になる訳ではないですが、市の予算が具体的

にどのような分野に多く使用されているのか全く

分からない。 

21.  大和田 30～39歳 男 監査する人の選定理由や妥当性が不透明。監査結果

に対する対応状況が不透明 

22.  大和田 30～39歳 男 市政、市議会などの情報提供が弱い。市報、市議会

報が他の自治体と比べて貧弱。 

23.  大和田 30～39歳 男 そもそも意見を言う場がほとんどないと感じてい

るから。 

24.  大和田 30～39歳 男 何から？何処から？自立した市政運営なのかが分

からない。なので自立した市政運営かは感じない。 

25.  大和田 30～39歳 女 市の取り組んでいる事がなかなか情報として得づ

らい。可視化してほしい。 

26.  大和田 30～39歳 女 市長さん、ツイッターで丁寧に対応されていると思

います。今後も、市民の声を１つずつ聞いて頂けれ

ば…、応援しています。 

27.  大和田 30～39歳 女 少しずつ若い世代の人が政治に興味を持ってきて

いると思います。ゆっくりでもそういう人が増え、

様々な意見が通る、または興味を持った若者に現状

が伝わるといいなと思います。 

28.  大和田 30～39歳 女 議員の方々が何を考え、何をしているのかがわから

ない。 

29.  大和田 30～39歳 女 やちよ広報しか知る手段がない。それも、新聞を取

っていないから身近で手に取る手段が少ない。 
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30.  大和田 30～39歳 女 実行出来ることと、出来ないことがあると思うなか

で、大きく変化が必要な項目に対しては、反映が遅

延しているように思う。 

31.  大和田 30～39歳 女 東葉高速鉄道が高すぎる。市長の公約に値下げする

とあったのに、むしろ高くなった。本数が少ないの

は仕方ないとしても、早く値下げしてほしい。 

32.  大和田 30～39歳 女 実感がない。 

33.  大和田 30～39歳 女 ワクチン接種の遅さ 

34.  大和田 30～39歳 女 子育て支援の事業など縮小していっているように

感じるから 

35.  大和田 30～39歳 女 問２５と同じ。（市の取り組んでいる事がなかなか

情報として得づらい。可視化してほしい。）何を行っ

ているのか、あまり情報が入りづらい。 

36.  大和田 40～49歳 男 何するの？ 

37.  大和田 40～49歳 男 今の所何も思いつきません 

38.  大和田 40～49歳 男 市民に対して市政の説明が足りない。ＨＰは利用し

やすい。 

39.  大和田 40～49歳 男 市政の具体的な活動が見えない（分からない）。 

40.  大和田 40～49歳 男 何に力を注いでいるのかがわからない。 

41.  大和田 40～49歳 男 市が行っている色々な活動をインスタやＴｗｉｔ

ｔｅｒ、それこそＬＩＮＥなど使用している人数が

多いＳＮＳを活用して発信をしてほしい。市の活動

を高齢者や若い子達も共有するにはどうすれば、と

多方面へアンテナをはってほしい。 

42.  大和田 40～49歳 男 どこにどんな情報が掲載されているのかがわから

ない。積極的に発信して欲しいです。 

43.  大和田 40～49歳 男 今回のワクチン接種での、在庫に対する予約者への

案内を工夫していただきたい。 

44.  大和田 40～49歳 男 市政の具体的な活動が見えない（分からない）。 

45.  大和田 40～49歳 男 東葉高速鉄道の料金が高い、と言う市民の声に全く

対応できていない。 

46.  大和田 40～49歳 男 市民の意見を市政に伝える方法を知らない。以前、

東日本大震災で防災アナウンスの音量について、聞

こえづらいので音量をあげてもらうか、近くに設置

してほしいとお願いしたかったがどこに伝えたら

いいのか分からなかった。今はメール配信を利用し

ているので情報はもらえています。 

47.  大和田 40～49歳 男 図書館とかお金をかけすぎているように感じてい

ます。 

48.  大和田 40～49歳 男 意見を言える機会、場所が不明です。 

49.  大和田 40～49歳 男 歩道が狭く改善されていない 

50.  大和田 40～49歳 男 市民の意見を聞いていない 

51.  大和田 40～49歳 男 市政の具体的な活動が見えない（分からない）。 

52.  大和田 40～49歳 男 何をもって自立と言えるのかがわからない 

53.  大和田 40～49歳 女 どんな計画を推進しているのか分からないから意

見できない 

54.  大和田 40～49歳 女 高額な費用で建てた図書館、それに見合った利用が

されているのか、建てる必要が本当にあったのか。 
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55.  大和田 40～49歳 女 市政に感心のない市民にも伝わるような、発信がな

いと感じます。 

56.  大和田 40～49歳 女 何をしているのか、それが本当に必要なことなのか

不透明 

57.  大和田 40～49歳 女 私は保育士として働いています。コロナのときに給

付金が園に出され園でコロナ対策として出された

がマスクや消毒液使い捨て手袋やペーパータオル

などほしかった。お金だけ給付されるのは現場の人

間としてよく思えなかった。保育特別手当としてい

ただけたら嬉しいと思った。 

58.  大和田 40～49歳 女 わかりにくい。特定の企業、団体に忖度しているの

か？と思われることがある。 

59.  大和田 40～49歳 女 意見に対して市が解答している文を見かけるが、進

捗のない解答が目立つように感じます。 

60.  大和田 40～49歳 女 意見をする場はどこですか？ 

61.  大和田 40～49歳 女 学校を通していろいろ要望を出しているが、ほとん

ど通らないと聞いたから。 

62.  大和田 40～49歳 女 自転車でよく道路を走るが凸凹していて走りにく

さを感じる。小さな子どもを乗せて走るママやお年

寄りも危険と思うこともあると感じている。 

63.  大和田 40～49歳 女 意見出来る場がどこにあるのかわからない 

64.  大和田 40～49歳 その他 問２８の国際交流は、具体的に何か計画しているの

か？漠然とした質問なのか？ 

65.  大和田 40～49歳 その他 コロナワクチンの接種、予約方法について公平に行

っていますか？一部で対象者ではない年齢、地域者

を受けて入れていましたよね？これで透明性ある

のですか？？ 

66.  大和田 40～49歳 その他 市長は何を基準に判断しているのか理解できない。

最近のワクチン接種もインターネットによる予約

はいつもほぼ満杯。市民がいち早く接種したいとい

う要望を真剣に考え、反映しているとは考えられな

い。 

67.  大和田 40～49歳 その他 国、千葉県に振り回されている感じがいつも強く、

周囲の他の市に比べてもアクションが遅い。 

68.  大和田 50～59歳 男 ネットを活用し参画しやすい環境を。台湾のオード

リータンを参考にして。 

69.  大和田 50～59歳 男 高齢者の比率も徐々に高まっていくことと思われ

ますので、地域ぐるみでのコミュニティ活動の促進

を推進していただければと思います。 

70.  大和田 50～59歳 男 先ずは市政の考え方をお示し下さい、 

71.  大和田 50～59歳 男 いろいろな意見を持った人たちの意見を反映した

ダイバーシティな活動推進を希望します。 

72.  大和田 50～59歳 男 直接、自身に関連がないものが多いのでよく分から

ない。 

73.  大和田 50～59歳 男 住民税が高いが、使途がよくわからない。東葉高速

鉄道の負債負担含め、市の財務諸表の状態がよくわ

からない。 

74.  大和田 50～59歳 男 市の対応が遅い。 
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75.  大和田 50～59歳 男 そもそも、何をどうしていきたい市なのか、よくわ

かりません。このアンケートも、突然送られてきて

も、何のためなのか、答えにくいです。 

76.  大和田 50～59歳 男 広報をしているのだろうが目につかない。 

77.  大和田 50～59歳 男 発信しているかしていないか分からない。目にとま

らない。 

78.  大和田 50～59歳 男 まず、どういう状況が市政運営に透明性があるとい

えるのか、目安がないと思われます。されていない

とまではいかないまでも、されているとは思えない

ため、当該選択をしています。 

79.  大和田 50～59歳 男 税金の使途に公平感を感じない。商農に手厚く源泉

徴収者に薄い。 

80.  大和田 50～59歳 男 感じない理由は所詮、箱モノ建築、環境美化、道路

整備などの予算執行に於いて、地元企業優先など、

上手くやっているのだろうなと感じる。歩道修繕も

繰り返されているのを目の当たりににしているの

で。 

81.  大和田 50～59歳 男 意見したいことは沢山ありますが、どこに言えばい

いか分からない。 

82.  大和田 50～59歳 男 東葉高速鉄道の料金が高いまま。 

83.  大和田 50～59歳 男 そもそもどのような意見があるのが目に触れるこ

とがない。 

84.  大和田 50～59歳 男 数年前に自治体の役員として町会の運営に係わっ

たことがありますが、その時の市は何もやってくれ

ないとの思いが強く残っています。 

85.  大和田 50～59歳 男 地区、組織に利益をもたらす議員が選出されやすい

風土。革新市長のハコモノ創出。ある意味、利益の

恩恵がある人には意見が反映されていますよ。投票

に行かない２／３の有権者がいけないのですから。 

86.  大和田 50～59歳 男 負債の負担が大きいのでは？ 

87.  大和田 50～59歳 女 八千代市の公園をきれいにしてはどうでしょうか。

新川沿いも、公園周りはきれいですが、川沿いは草

ボーボー、自転車も通りづらい場所があります。そ

ういう所をきれいにするだけで人々は集まります。

アスレチック公園も、アイデアでもっとステキな公

園になるはずです。 

88.  大和田 50～59歳 女 市民にもっと主張してはどうでしょうか。 

89.  大和田 50～59歳 女 とにかく情報が入ってこない。自分で調べたり、取

に行かなくてはいけない（当然かもしれませんが）。

町内の回覧等でも良いので、もう少し情報発信して

下さい。 

90.  大和田 50～59歳 女 市庁舎建替計画において、市民への情報が少ない。

コロナワクチン接種においても、優先度やワクチン

数の確保などが、市民への情報告が多いと感じた。 

91.  大和田 50～59歳 女 なんとなく。 

92.  大和田 50～59歳 女 何をしているか、わかりづらい。 

93.  大和田 50～59歳 女 みんなが見ている地域新聞とか利用しては。 
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94.  大和田 50～59歳 女 交流センターの食堂など、大きな所が生かされ、小

さな店舗は追いやられる様な所がある。市の協力

で、小さな店も色々市民にふれられる様考えた方が

良いと思う。 

95.  大和田 50～59歳 女 市民団体等に所属すれば反映されるのですか？一

個人の意見とは？ 

96.  大和田 50～59歳 女 市民からどんな意見が出て、どう反映されたのか、

あまり伝わらない。 

97.  大和田 50～59歳 女 保育園の待機児童数が多いままであり、要望が市政

に反映されることが少ないと思う。 

98.  大和田 50～59歳 女 反映された市政を知らない。 

99.  大和田 50～59歳 女 自治会より意見をあげることがあるが、検討します

という回答が多いため。 

100.  大和田 50～59歳 女 今回コロナ関連の対応や、子どもの学校関連の決定

等についても、若干動きが遅い気がする。船橋市の

友人の話など聞くと、規模が大きいせいもあるかも

しれないが、少しなんでも“早い”感じがあるので、

相対的に少し“遅い”イメージがある。 

101.  大和田 50～59歳 女 他市の運営と比べて、自立した市政運営と感じるこ

とが少ない。 

102.  大和田 60～69歳 男 外国人弱者の手助け 

103.  大和田 60～69歳 男 市政のニュース発行が遅い！（ＨＰに出ているのか

な？） 

104.  大和田 60～69歳 男 市民の要望に対して市役所の職員の対応が遅い（で

きるだけやりたくないように思える、見える）。 

105.  大和田 60～69歳 男 見えない…。 

106.  大和田 60～69歳 男 施設建設時アンケートがあるが、回答がない。もし

くは、アンケート実施時に回答方法の記載がないの

で、わからない。 

107.  大和田 60～69歳 男 市民の意見、どのような形で出すのかわからない。 

108.  大和田 60～69歳 女 コロナ前とは明らかに状況（社会的、経済的）が違

います。市庁舎建設についてなど、白紙に戻し、や

り直した方がいいのではないか。 

109.  大和田 60～69歳 女 成田空港が近くにあることを、もっと有効にできる

と良いのでは？ 

110.  大和田 60～69歳 女 中学生や高校生に、八千代市に住んでいらっしゃる

外国の方がいたら、楽しい交流会などを計画し、文

化交流などができたらいいと思います。世界に目を

広げるチャンスを子どもたちに与えてほしいです

ね。 

111.  大和田 60～69歳 女 今の私には、介護があったり、時間的に無理です。

でも、大切な事だと思います。 

112.  大和田 60～69歳 女 そもそも、どのような活動があるのか？知らない。 

113.  大和田 60～69歳 女 コロナでしょうがないとはいえ、もう少し幅広く市

民の意見を直接聞くべきではないか。 

114.  大和田 60～69歳 女 何をしているのかわからない。 

115.  大和田 60～69歳 女 透明性の高い市政運営ということ自体が、どういう

事なのかよくわかりません。 
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116.  大和田 60～69歳 女 市議会に提出される請願などが、反対意見も述べず

ただ反対する議員さんの多いことにガッカリしま

す。きちんと議論して「こんな話し合いの結果こう

なりました」とか、そういったことがない。また、

小中学校の統廃合の計画をみて、一体、地域住民の

声を聞いてくれているのか、全くわかりません。緑

が丘に中学校を造ると言っていたのがなくなり、第

２の給食センター造りも、本当に子どものことを考

えているのかちゃんとした答えが聞こえない。住

民、市民、子供の健全育成について、本当に考えて

いるのか私たちにわからないし、知らされていない

と思います。議会の広報で報告もありますが、反対・

賛成のみの結果では、どの議員さんがどんな考え

で、反対なのか賛成なのかわからない。市長さんも

公約に対して、４年間こうやってこうでしたみたい

なことをきちんと知りたいです。 

117.  大和田 60～69歳 女 透明性の高いというのは、とても難しいのでは。 

118.  大和田 60～69歳 女 単純に、伝わってこない。又、市議会議員の働き、

実名入りでどのような意見を言ったのか、働きがあ

ったのかも知りたい。 

119.  大和田 60～69歳 女 市民の意見に対する回答で、明確に応えていない。

もう決まったことだから進めるという感じがして

ならない。コロナでいろいろ止まらざるをえない、

また変化せざるをえない状況なのに、変えようとす

る、もう一度見直すつもりがないようである。 

120.  大和田 60～69歳 女 市政に対しての意見を言える場所がわからない。 

121.  大和田 60～69歳 女 反映されているかどうかと言うより、東京に職場が

あり、あまり市政に目を向けずに今に至っていま

す。わからないと言う方が的確かもしれません。 

122.  大和田 60～69歳 女 一般の市民が１人で声をあげるのはなかなか困難

です。請願を出しても、その話し合いの内容が伝わ

ってこずに否決されてしまったことが何度かあり

ました。市民の声をもっときちんと聞いてほしい。

議員さんは、もっときちんとご自分の考えを発言し

て、賛否の理由をきちんと述べてほしい。そして、

それを知りたい。 

123.  大和田 60～69歳 女 意見を伝えられる場をもっと作ってほしい。伝えら

れる場があるという情報もほしい。 

124.  大和田 60～69歳 女 市民の意見をどのように集め、どう判断しているの

か？自治会等から集めたものは、実際に現地に足を

運んで現地の人と話し合うべき。市政を誰がやって

いるのか？顔が見えない。 

125.  大和田 60～69歳 女 “自立した市政運営”とはどういうことですか？よ

くわかりませんが、それぞれの部署が自立して、政

策運営をしてほしいとは思います。 

126.  大和田 70歳以上 男 他市に比べて政策が不透明かつ情報提供が少ない。

保健、医療、社会福祉などの施策が十分にされてい

ない（他市比較）。 

127.  大和田 70歳以上 男 活動には賛成。コロナの影響を受けている外国人も

支援すべき。 
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128.  大和田 70歳以上 男 内容がわからない。 

129.  大和田 70歳以上 男 難しい質問です。 

130.  大和田 70歳以上 男 語学を含め、能力が乏しい。 

131.  大和田 70歳以上 男 説明が少ないように感じる。 

132.  大和田 70歳以上 男 市長の公約（鉄道運賃の値下げ等）は、進捗状況の

定期的報告を。道の駅周辺整備？閑古鳥。 

133.  大和田 70歳以上 男 市民に対する情報提供が薄い、かつ、後手を踏んで

いる。 

134.  大和田 70歳以上 男 広報やちよ、市議会報からの情報だけで、分からな

い。 

135.  大和田 70歳以上 男 行政側からの発信が少ないか、無い。広報やちよの

記事だけでは物足りない。 

136.  大和田 70歳以上 男 やっていること、や実際の活動が、わからない。見

えない。市議は、選挙のときしか存在を感じない。 

137.  大和田 70歳以上 男 意見を出す方法が一般の人には分からない。 

138.  大和田 70歳以上 男 情報提供の場が不明確、かつ、ツールが理解できな

い。 

139.  大和田 70歳以上 男 市民の意見が何なのか分からない。 

140.  大和田 70歳以上 男 市民の意見が不明 

141.  大和田 70歳以上 男 どんな意見があって、それをどんな理由で採用し

て、どう取り組んだか、結果どうなったかを知る機

会がない。京成八千代台、勝田台駅のエレベーター

程度は公報で知りましたが。 

142.  大和田 70歳以上 男 そもそも意見を言う場所もわかっていない。年寄り

の市民への呼びかけがもっとわかりやすくしてほ

しい。 

143.  大和田 70歳以上 男 国の補助を当てにしすぎていないか。 

144.  大和田 70歳以上 男 自立の意味が分からない。 

145.  大和田 70歳以上 男 情報提供が適切になされていない。色々な運営情報

のフィードバックがない。 

146.  大和田 70歳以上 女 もう少し体調が良ければ協力したい。 

147.  大和田 70歳以上 女 市民が八千代市を大切にして、一人一人誇りに思え

る都市にしてほしいが、現在八千代市を案内する処

は、京成バラ園、道の駅辺りしかありません。もっ

と都市らしい街づくりを願います。 

148.  大和田 70歳以上 女 いつの間にか福祉のサービスがなくなっていたり、

何も知らされていないのでわからないし、議員さん

も、どなたが何をしているのかわからない。公約も

守られているのか、守れないのならなぜなのか、知

らせるべきです。 

149.  大和田 70歳以上 女 透明性の高い市政運営じゃないと思う。 

150.  大和田 70歳以上 女 資金運用の明確化、現時点での市議等の活動状況告

知を、市民にわかりやすいかたちで知らせていない

ため。 

151.  大和田 70歳以上 女 市政運営が向上する様に、議員数が多いのも、透明

性がないと思われます。 

152.  大和田 70歳以上 女 さらに透明性を求める。税で運営されているので、

市民のために行動を。 
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153.  大和田 70歳以上 女 勉強不足なのだと思いますが、市政を知る方法は、

どうすればよいのでしょう。 

154.  大和田 70歳以上 女 市として必要のない建物や橋にばかり資金が使わ

れているため。 

155.  大和田 70歳以上 女 たとえば駅前広場を広くして、自転車、送迎のため

の車が駐車できる場所を企画してほしいです。 

156.  大和田 70歳以上 女 市政運営に地域差を感じる。 

157.  大和田 70歳以上 女 議員さんは本当に市民の為に活躍してくれている

のでしょうか。残念な声がいろいろ聞こえてきま

す。 

158.  大和田 70歳以上 女 こちらに住んで長くないのと年なので（８２才で

す）、行動力がない年なので知らない事が多いです。 

159.  高津・緑が丘 18～19歳 女 東葉高速鉄道の運賃を安くすると何度も言ってい

るのになかなか実現しないところです。八千代市は

東葉高速鉄道の運賃以外はとても住みやすいので

すが、電車代だけで私の家では一家合計で月に八万

ぐらいの交通費がかかっています。これは本当に改

善していただきたいことなので市政に反映されて

ないと感じるを選ばせていただきました。 

160.  高津・緑が丘 20～29歳 男 英語能力向上のため 

161.  高津・緑が丘 20～29歳 男 自治体が苦情に敏感すぎて、子どもの自由を奪って

いる。このご時世、少子高齢化と言われている時代

で、子どもの自由を奪うのではなく、子どもが自由

に遊べる環境は何か考えるべきだと思う。例えば、

家の前で子どもが遊んでいるのであれば、うるさい

とか公園行くべき！！ではなく、大人が気をつけて

通過すればいい。もっと大人が大人になるべき。 

※ミラーを付ける場所をもう一度見直してほしい。 

162.  高津・緑が丘 20～29歳 男 東葉高速の値下げについて。 

163.  高津・緑が丘 20～29歳 男 この様な事を書いても結局動かない。 

164.  高津・緑が丘 20～29歳 女 市役所の方は市民に対して親切、丁寧な態度で応対

して欲しい。八千代市民の力になろうとする姿勢

が、全く見えず残念に思うことが多々ある。 

165.  高津・緑が丘 20～29歳 女 夜～朝方、毎日外で大声で電話していたり、騒ぐ人

が多いので、老人が多い住宅街の方だと少し怖い

（近くにかけこめる所が無い為、細道が多い為）。 

166.  高津・緑が丘 20～29歳 女 市民の意見を聞いてくれる窓口がよくわからない。

投票とかに行っても、意見は反映されていると思わ

ない。 

167.  高津・緑が丘 30～39歳 男 市政が今後どうしたいのか見えてこない。 

168.  高津・緑が丘 30～39歳 男 情報が入ってこない、市報の全戸配付希望 

169.  高津・緑が丘 30～39歳 男 生活が何も変わらない。議会でどういった話がされ

ているのか、分からない。 
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170.  高津・緑が丘 30～39歳 男 居住地区では、住宅地の中に大きな物流倉庫があり

ます。なぜこの場にこのような施設があるのか、移

住前、移住後共にわかりません。市の政策の一つで

誘致したと思いますが、こういった小さなこともオ

ープンにしていただく、わかりやすく公表していた

だくなど、住民に伝わる政策を目指していただきた

いです。 

171.  高津・緑が丘 30～39歳 男 中学校を増やしてほしいなどの意見が通らない。 

172.  高津・緑が丘 30～39歳 男 保活で困っているママ達が大勢いるのに、全く解消

されない。 

173.  高津・緑が丘 30～39歳 男 居住地区では、中学校建設の意見が反映されません

でした。 

174.  高津・緑が丘 30～39歳 男 緑が丘西の中学校建設の話が進んでいない 

175.  高津・緑が丘 30～39歳 女 慣れてきたのですが、市のホームページがわかりづ

らく、情報が取りにくいことがありました。 

176.  高津・緑が丘 30～39歳 女 夫婦共働きで都内で働いているため、八千代市がど

のような街なのかを知る機会が少ないです。広報誌

やＳＮＳなどで情報発信をされていますが、３０－

４０代の世代が興味を持つような施策は少ないと

思います。八千代市のイベントに参加してみようか

と思わせてくれる施策を期待します。 

177.  高津・緑が丘 30～39歳 女 市政について知る機会がない。 

178.  高津・緑が丘 30～39歳 女 越してきて一年半しか経過していませんが、周囲の

住民の方々の市政に対する疑問を耳にする機会が

多く、透明性を感じる意見が少ないため。 

179.  高津・緑が丘 30～39歳 女 何をしているのか知らないわからない、どこで知っ

たらいいのかも不透明。 

180.  高津・緑が丘 30～39歳 女 緑が丘地区に中学校がないと、多数の意見が市長へ

ツイッターなどで届いているにも関わらず、一向に

何のアクションもない。 

181.  高津・緑が丘 30～39歳 女 緑が丘地区は人口が増え続けており、保育園の激戦

区であるが、ここ数年同じ状況のままである（新設

園ができても、その年以降はまた入りにくい状況に

なってしまう）。また、子育て広場が高津にしかな

く、気軽に子どもを連れて相談や遊びに行きづら

い。これだけ子どもの人口が増えているので、常設

の子ども広場などができたらいいと思います。 

182.  高津・緑が丘 30～39歳 女 以前は都内に住んでいたので、どうしても比べてし

まうのですが、スピード感がないように感じます。

新規移住者の多いエリアですので、スピード感を持

って様々な対策をして頂けるとよりよい街になる

のではと思います。 
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183.  高津・緑が丘 30～39歳 女 小学校の整備、商業用地へのテナント誘致について

声をあげても改善されない点。緑が丘地区は八千代

市の中でも特に子育て世帯が多いエリアなので、重

点的に子育てに関する施策を打っていただきたい

です。横断歩道や信号機の設置、隣接する工場への

トラックが多く、通学している子供たちが危険と感

じることが日々あります。 

184.  高津・緑が丘 30～39歳 女 意見をする場もオープンにされていないから。言っ

てもすぐに反映された事例を知らないから。 

185.  高津・緑が丘 30～39歳 女 何をもって自立した市政運営と言っているのかが

そもそもわかりません。 

186.  高津・緑が丘 30～39歳 女 国に頼っている部分が多い、八千代市独自のインフ

ォーマルサービスがまだまだ少ない。 

187.  高津・緑が丘 40～49歳 男 そもそも、その計画をもっとはっきり、具体的に示

してくれ。 

188.  高津・緑が丘 40～49歳 男 市議会議員がずっと同じ人達ばかり。 

189.  高津・緑が丘 40～49歳 男 分かりやすい、検索しやすい形で公表されている情

報量が少ないと感じるため。市ＨＰにおいて、公表

の工夫は可能ではないでしょうか。 

190.  高津・緑が丘 40～49歳 男 情報が見えるところに落ちてこない 

191.  高津・緑が丘 40～49歳 男 活動が見えない 

192.  高津・緑が丘 40～49歳 男 問２５－２に同じ。（分かりやすい、検索しやすい形

で公表されている情報量が少ないと感じるため。市

ＨＰにおいて、公表の工夫は可能ではないでしょう

か。）広く市民の意見をまず集めているのか、疑問が

あります。直接的なヒアリング～ＩＴを活用した収

集、多くの年代に対応した方法を検討し、またその

結果を公表する事も重要だと考えます。市政に反映

されているか否か、まず、市民の意見が適切に収集

されているか否か、ここからだと感じます。 

193.  高津・緑が丘 40～49歳 男 市民の意見を聞いているとしたら、ごく一部特定の

市民を言っているのだろうか。広く皆の意見を拾お

うという姿勢は見えない。所詮、上の人たちだけで

何でも決めているのだろうというイメージしかな

い。 

194.  高津・緑が丘 40～49歳 男 １０以上前から、道路（国道２９６号線）等につい

て何も変わっていない。 

195.  高津・緑が丘 40～49歳 男 緑が丘地区の中学校建設問題が一向に進まない。 

196.  高津・緑が丘 40～49歳 男 鉄道料金が下がらない 

197.  高津・緑が丘 40～49歳 女 市民の声をもっと聞いて市政に反映して欲しい。そ

してスピーディに対応して欲しい。 

198.  高津・緑が丘 40～49歳 女 良いまちづくりの為にどんな活動をしているのか

伝わってこないので、情報を分かりやすく伝える工

夫をして欲しい。 

199.  高津・緑が丘 40～49歳 女 計画を立てて満足するのではなく、推進しようと思

う気持ちと行動力が大切。市長も議員も市職員も自

己保身ではなく、出る杭打たれてもまた出てやるっ

て気概で市民の為に歯を食いしばって欲しい。 
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200.  高津・緑が丘 40～49歳 女 八千代市で育っても、残ってもらえる街づくりにし

なくては意味がない。４月に引っ越しをして来て思

うこと。・道路整備が雑行き止まりが多い。舗装がさ

れていない。高速インターの設置・インターまでの

道路整備・町が暗い・オシャレなイメージがない 

・公園設備が貧相・医療施設（時間も）が充実して

いない・集客が見込める商業施設×道路整備※誘致

できる環境整備 

201.  高津・緑が丘 40～49歳 女 もっと海外からの交換留学や、外国人介護士看護師

など入れてほしい。 

202.  高津・緑が丘 40～49歳 女 市政運営について、どうなっているのかよく知らな

いから。 

203.  高津・緑が丘 40～49歳 女 緑が丘西に中学校ができるという話がなくなって

いる。知らない間にあちこちに倉庫ができていて、

住宅街なのに急に倉庫とか見た目もおかしいし、ト

ラックの音や子供の通学に不安がある。どういった

市にしたいのか、街にしたいのか、わからない。説

明もなく不透明に感じる。 

204.  高津・緑が丘 40～49歳 女 たまに、八千代市のホームページをチェックしてい

るが、透明性が高いと感じた事がありません。 

205.  高津・緑が丘 40～49歳 女 何も聞いても事なかれ主義で曖昧にされる事が多

いから。 

206.  高津・緑が丘 40～49歳 女 やっちの銅像建設はどうのような経緯で決定され

たのでしょうか。要らない。ダサい。町の価値が下

がる。 

207.  高津・緑が丘 40～49歳 女 気候変動で、大雨が多い中、川辺に図書館があって

大丈夫かなと思う。なぜあの場所に建てたのか理由

がわからない。また、東葉高速の交通費も全く安く

なっておらず、なぜ後回しなのか知りたい。 

208.  高津・緑が丘 40～49歳 女 市政運営についてあまり知らない。情報発信が少な

いのでは？ 

209.  高津・緑が丘 40～49歳 女 集合住宅に広報は配布されていないようなので駅

やインターネットで自分から取りに行く必要があ

るため、ＳＮＳ等のより積極的な活用を希望しま

す。 

210.  高津・緑が丘 40～49歳 女 積極的に情報を取りに行かなければ、市政が何をし

ているのか全く分からない。発信する努力も必要だ

ろう。 

211.  高津・緑が丘 40～49歳 女 こんなに子供が増えているのに、緑が丘西に中学校

ができない。住宅街ができたら保育園・小学校・中

学校は必要になるだろうに、住宅街ができあがって

から慌てて作っている感じがする。しかも、小学校

では教室が足らずに増築とか…、予測があまい気が

する。 

212.  高津・緑が丘 40～49歳 女 住宅やマンションが増え、子供が増えているが、多

くの市民からの中学校を新設してほしいという意

見が反映されていません。納得のいく回答や説明を

して頂きたいです。 
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213.  高津・緑が丘 40～49歳 女 市街化調整地域の道路、下水の整備についてのアン

ケートを市に送ったが、浄化槽の劣化、管理に悩ま

されているが、まだ勉強会・説明会すら行われない。

コロナでできないなら、ＺＯＯＭなど（できない方

がいれば資料を郵送）で考えるべき。 

214.  高津・緑が丘 40～49歳 女 市民ギャラリーのような限定された人しか利用し

ないような場所に税金を使っているから。 

215.  高津・緑が丘 40～49歳 女 子どもが幼稚園、小学校の時ＰＴＡなど役員を経験

し、当時の市長さんや警察の方など色々な方に意見

や子どもたちの為の要望など伝えましたが、市政に

反映されることはありませんでした。 

216.  高津・緑が丘 40～49歳 女 反映された事がないから。 

217.  高津・緑が丘 40～49歳 女 中学校の適切な場所への設置。 

218.  高津・緑が丘 40～49歳 女 望んでいない箱もの建設があったり、若い人が増え

てきているのに、子育て体制が、充実していない。

夏休み、市内でどこに行ったらいいかわからない。

コロナ対策でも船橋市、習志野市の対応のほうがい

いように思った。 

219.  高津・緑が丘 40～49歳 女 市民の意見を伝える手段がわからないので 

220.  高津・緑が丘 40～49歳 女 そもそも広く意見を求めていない。 

221.  高津・緑が丘 40～49歳 女 コロナワクチンの接種について、周辺地域よりだい

ぶ遅れを感じたし、コロナに罹患した人のお知らせ

もよくわからないものだったので 

222.  高津・緑が丘 40～49歳 女 コロナ対策一つとっても、県の言いなり。 

223.  高津・緑が丘 50～59歳 男 せっかくＫＰⅠを設定されたのだから、それがどう

変化したのか、成果をはっきり示すべきだと思いま

す。費用対効果も含めて公開してください。本アン

ケート結果よりも、よほど確かな指標となると思い

ます。 

224.  高津・緑が丘 50～59歳 男 市役所が訪問しにくい場所にあるのでデジタル化

の促進が希望です。 

225.  高津・緑が丘 50～59歳 男 とにかく情報の発信力の無さを感じ、高額な税金の

使い道の透明性を高めて頂きたい。 

226.  高津・緑が丘 50～59歳 男 ＜国際交流＞ぜひとも機会を増やして下さい。 

227.  高津・緑が丘 50～59歳 男 今なにをしているのかが良く分からないので、意見

ありません。 

228.  高津・緑が丘 50～59歳 男 行政サービスやまちづくりを行う上で幅広く市民

の声を集め、どのような八千代市運営を行うのか議

論する場を積極的に進めてほしい 

229.  高津・緑が丘 50～59歳 男 もっとネットに流してほしい。 

230.  高津・緑が丘 50～59歳 男 ホームページ上の枠だけで、市民と一体になって活

動している様子が伺えない。 

231.  高津・緑が丘 50～59歳 男 説明が足りない。 

232.  高津・緑が丘 50～59歳 男 八千代市のツイッターを登録しているが、見づらい

し、よくわからない。 

233.  高津・緑が丘 50～59歳 男 市の広報が届いていない。 

234.  高津・緑が丘 50～59歳 男 情報が伝わってこないし、反映結果が伝わってこな

い。 
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235.  高津・緑が丘 50～59歳 男 市民が参画していると感じない。行政サービスも利

便性が悪く市民目線を感じない。スピード感、実行

力を持って取り組むべきだ。都市部からの移住者が

増えているが、特に都内からの移住者には行政サー

ビスのレベルの低さは目に余るものがある。他地域

を視察するなど勉強してほしい 

236.  高津・緑が丘 50～59歳 男 意見聴収の場が狭義。永年地元住民の影響が強い。 

237.  高津・緑が丘 50～59歳 男 ＜行政サービス＞市庁舎が古すぎる。数年前に行っ

たきりだが、トイレを使おうと思ったら臭いがひど

くて、我慢しても使用できなかった。あのままなら

行政サービスを気持ちよく使えない。お金の面もも

ちろん大切だが、市役所（トイレ）があんなに汚い

市に好印象は持たれないのでは？ 

238.  高津・緑が丘 50～59歳 男 バスが少ない。電車代が高い。 

239.  高津・緑が丘 50～59歳 男 少なくとも自分の意見が反映されていると感じな

い。 

240.  高津・緑が丘 50～59歳 男 市内の道路渋滞が一向に解消されない。 

241.  高津・緑が丘 50～59歳 男 市役所の建て替え及びシステムの改善など、求める

声が大きいと思われる事業がなかなか進んでいな

いと思えるため。 

242.  高津・緑が丘 50～59歳 男 情報が伝わってこない。 

243.  高津・緑が丘 50～59歳 男 まず市民の意見を聞く気があるのか疑問。 

244.  高津・緑が丘 50～59歳 男 常に後回り、他市の行った後に八千代市は行動する

傾向が多い。 

245.  高津・緑が丘 50～59歳 男 特徴のない街。何を売りにしてどのような街づくり

をしているのかわからない。 

246.  高津・緑が丘 50～59歳 女 市民特に高齢者にも分かりやすい情報配信をお願

いします。 

247.  高津・緑が丘 50～59歳 女 集客施設の開発を進めてほしい。 

248.  高津・緑が丘 50～59歳 女 選挙公約を元に市民の代表を選んでいるので、公約

を守って頂きたい。その努力をしてほしい。 

249.  高津・緑が丘 50～59歳 女 高齢者が増えていると思います。八千代市は国道も

あり交通量も多く、道路の整備はまだまだと思いま

す。安心して住める街を、お願いします。 

250.  高津・緑が丘 50～59歳 女 市長は何をやっているのかわかりません。ＴＶに出

て町を歩いている時間があったら、子供達の予算を

増やしてほしい。小学校のバスケ大会などの復活

は？ 

251.  高津・緑が丘 50～59歳 女 市政運営について目につかない。 

252.  高津・緑が丘 50～59歳 女 借金の多い市と聞いています。 

253.  高津・緑が丘 50～59歳 女 活動、運営情報が分かりにくい。分かりやすく伝え

ようとする手段をとっていないと思う。 

254.  高津・緑が丘 50～59歳 女 後から分譲した所は、近隣の事を考えているとは思

えない。工事関係者が許可を出す身内としか思えな

い。 

255.  高津・緑が丘 50～59歳 女 情報が少ないから 

256.  高津・緑が丘 50～59歳 女 情報が入って来ない 
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257.  高津・緑が丘 50～59歳 女 不要な建物、用途不明の建設、道路整備など、要所

要所で感じる。税金は未来ある子供達、弱い高齢者

達に適切に使用してほしい。 

258.  高津・緑が丘 50～59歳 女 透明性の高い市政の根拠が分からないため。 

259.  高津・緑が丘 50～59歳 女 どのような市政運営をされているか市民に分かり

やすく伝えてられていない 

260.  高津・緑が丘 50～59歳 女 何を透明性と言うのか分かりませんが、バランスよ

い市政をを期待したいです。 

261.  高津・緑が丘 50～59歳 女 こちらからアクセスしないので市政の情報が入っ

てこない 

262.  高津・緑が丘 50～59歳 女 なにも情報がはいってこない 

263.  高津・緑が丘 50～59歳 女 鉄道運賃の改定と言っていますが…いつでしょう

か？学力が低いと言われていますが、対策等議員さ

んに伺っていますが、ずーっとそのままです。 

264.  高津・緑が丘 50～59歳 女 税金が高い。 

265.  高津・緑が丘 50～59歳 女 東葉高速線電車賃を下げてほしいという意見も含

め、“検討”段階から、反映に至る意見が非常に少な

いと思う。 

266.  高津・緑が丘 50～59歳 女 何度となく、子どもの通学や高齢者に危険だと、自

治会で市役所や教育委員会に訴えても、改善されな

い。益々交通量が増えている。 

267.  高津・緑が丘 50～59歳 女 弱者のケアがあまりないと思います 

268.  高津・緑が丘 50～59歳 女 選挙の時以外に議員の姿を見る機会がない 

269.  高津・緑が丘 50～59歳 女 ６年住んでいるが何も変わらないから。 

270.  高津・緑が丘 50～59歳 女 市民の意見をどこに伝えればいいのかわかりませ

ん。 

271.  高津・緑が丘 50～59歳 女 相談解決がされない。 

272.  高津・緑が丘 50～59歳 女 意見はあるが出したことがないから 

273.  高津・緑が丘 50～59歳 女 意見する場すらない 

274.  高津・緑が丘 50～59歳 女 八千代市の人口を増やしたいとなっていますが（２

０万人になりましたが）、となりの市の船橋市へ移

動する友人が多いです。 

275.  高津・緑が丘 50～59歳 女 問２５の理由があるため。（借金の多い市と聞いて

ます。） 

276.  高津・緑が丘 50～59歳 女 実際のところ分からない 

277.  高津・緑が丘 50～59歳 女 「自立した市政運営」とはどういうことかわかりま

せん。 

  



 

169 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

278.  高津・緑が丘 60～69歳 男 友人との会話でも「八千代市はどの辺？」など、八

千代市の認知度が低い様な気がします。八千代市は

２０万になったんですか？「えっ、八千代市２０万

もいるの？」と言われます。東葉高速沿いを中心に

人口が伸びているようですが、その市民への発信、

広報が足りないと思います。今回のアンケートでは

じめて、これだけたくさんのプロジェクトを立ち上

げ、活動しているのを知りました。私達市民への情

報発信、広報活動がもっと必要だと感じます。特に

ここのところ、八千代市長からのメッセージ、アピ

ールが全く足りませんよ！顔だけは知ってますが、

市長がどんな街を目指すのか？どんなことを市長

がやっているのか分かりません！「広報」以外にも

チラシ等で市長がもっと率先してアピールしてく

ださい！住み良い八千代市にするために。 

279.  高津・緑が丘 60～69歳 男 財政基盤の強化に取り組んでいただきたい。 

280.  高津・緑が丘 60～69歳 男 メイン、シンボルになる、１．テーマパーク（公園

等）、２．大学（国公市立の大学誘致）、３．大型施

設・アウトレット等（八千代市に行けば何でもそろ

う）といった、目玉になる商業施設の拡充、集客力

と購売力で活性化を図る。 

281.  高津・緑が丘 60～69歳 男 海外都市との連携を検討したらどうか？→産業、観

光等整備が必要 

282.  高津・緑が丘 60～69歳 男 市内には、もっと国際経験やスキルに富んだ人財

（ポテンシャル）があると思うので、ボランティア

含めて更に有効活用してもらいたい。 

283.  高津・緑が丘 60～69歳 男 八千代市に限った事ではないが、一市民として「市

民参画によるまちづくりの推進」と言われても具体

的にイメージがわかない。市政に参加しないと実際

の透明性なぞわからないと思う。歴代の市長もそう

だが、現市長に関しても特に透明性という言葉は程

遠いイメージしかない。 

284.  高津・緑が丘 60～69歳 男 国際交流、協力はとても大事なことですが、まず八

千代市民の足元を整えてからにしてほしい。 

285.  高津・緑が丘 60～69歳 男 ワクチンがなぜ遅かったのか、説明した方が良い。 

286.  高津・緑が丘 60～69歳 男 透明性の高い市政運営とは、意味がよくわからな

い。 

287.  高津・緑が丘 60～69歳 男 中央図書館の維持管理が毎年どれくらいかかって

いるか、広報に載せてほしい。選挙公約（中央図書

館の建設反対）で当選した市長が県議になるのはお

かしい（公約違反のため、当選無効とする条例を作

ってほしい、リコールがすぐできる）。公会堂の維持

費もどのくらいかかっているか広報に載せてほし

い。 

288.  高津・緑が丘 60～69歳 男 情報発信に工夫が必要 

289.  高津・緑が丘 60～69歳 男 市政運営の内容が、広報誌（市報）で一部わかるく

らいで、他に何もない。 

290.  高津・緑が丘 60～69歳 男 市政でおこなわれていることがディスクロージャ

されてない。日本共産党が報告をあげているペーパ

ーで知ることが多い。 



 

170 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

291.  高津・緑が丘 60～69歳 男 広報誌や活動を逐次おこなってほしい 

292.  高津・緑が丘 60～69歳 男 中央図書館が造られたときも反対意見が多かった

にもかかわらず詳しい説明もなく作られた。いま秀

明大学の先の土地に大きな運動施設のようなもの

が創られていますが、周りの人たちは誰一人として

この計画を知りませんでした。市長が変わると自分

の時に何か大きな建造物を作り形を残したいので

しょうが、のちのちの維持を考えると実に無駄で

す。今は少し人口が増えていますが、後々のことを

考えてほしい。ただの無駄遣いです。 

293.  高津・緑が丘 60～69歳 男 市長の公約の、東葉高速の料金値下げを実施してほ

しい。 

294.  高津・緑が丘 60～69歳 男 もっと市民の意見に耳を傾け、それを市民にわかる

ように伝えてほしい。 

295.  高津・緑が丘 60～69歳 男 教育については、子供の将来のことがあるので、教

師等には親身に対応してほしい。特に学校長・教育

委員会・教師は、頼んだことはやってほしい。特に

担任の教師がだめなら、教育委員会等が対応してほ

しい。 

296.  高津・緑が丘 60～69歳 男 市民の意見の集約をどのようにしているかわから

ない。 

297.  高津・緑が丘 60～69歳 男 意見を求められたこともないし、意見を発する機会

もない。 

298.  高津・緑が丘 60～69歳 男 市民の声をあげる機会が少ない。以前は、市長と市

民との対話の場があったが、今は廃止されているの

か？ 

299.  高津・緑が丘 60～69歳 男 自らもっと意見を出さなければと反省するととも

に、市の方でも、もっと自由に意見を出せる場所を

設けてほしい。 

300.  高津・緑が丘 60～69歳 男 意見の発言の場が少ない 

301.  高津・緑が丘 60～69歳 男 東葉高速鉄道の運賃の値下げ→全く進展がない。道

路整備が後回し。全く必要のないパチンコ店が増え

ている。知らぬ間に公共施設が創られている。あた

りまえに土日が休みの公務員や会社員に合わせて

すべての物事が計画されている。 

302.  高津・緑が丘 60～69歳 男 コロナのワクチンの対応については、最初は市民が

好きにパソコン・スマホで入力して下さいと言って

いたが、私がパソコンで入力した時には、システム

の不具合で２回目の登録しか出来なかったので、市

に半日がかりで問い合わせしたら、取り消して下さ

いとのことで、取り消しをしてしまった。この時に、

市の方に指定してもらった方が早いのではとアド

バイスしたところ、素直に聞き入れて、書類が送ら

れてきた。内容には１ヶ月も早くワクチンを受ける

ことが出来たので良い結果となった。市民の意見を

聞き入れた結果だと思う。 
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303.  高津・緑が丘 60～69歳 男 問２５に同じ。（市政でおこなわれていることがデ

ィスクロージャされてない。日本共産党が報告をあ

げているペーパーで知ることが多い。）やっている

ことがオープンにされない限り、“自立した”かどう

か、判断できない。 

304.  高津・緑が丘 60～69歳 男 船橋市や千葉市にはさまれ、なかなか自立した市政

運営も難しいとは思うが、そこで甘んじていれば、

船橋市や千葉市以上のサービスや減税は不可能と

なる。市民にやさしい八千代市の発展を心より願い

ます。 

305.  高津・緑が丘 60～69歳 男 開示の頻度が少ない 

306.  高津・緑が丘 60～69歳 男 脈々と前々市長の思惑通りに動いているように見

える。独自性を感じない。 

307.  高津・緑が丘 60～69歳 女 行政改革、議会改革をまず最初にすべき。定員削減、

透明化などを目指すべき。無駄なバラまき補助金も

精査が必要。 

308.  高津・緑が丘 60～69歳 女 八千代市としての、国際交流、協力活動の目的を詳

しく知りたいです。 

309.  高津・緑が丘 60～69歳 女 支出項目につき、議員歳費も、詳細に説明すべき。 

310.  高津・緑が丘 60～69歳 女 広報等での説明が不足していると思います。 

311.  高津・緑が丘 60～69歳 女 情報が伝わってない。 

312.  高津・緑が丘 60～69歳 女 緑が丘駅前で共産党が配付しているチラシで情報

を知る。共産党の意見は「もっともだ」と思うこと

が多い。 

313.  高津・緑が丘 60～69歳 女 市民は困りに困って市政に意見を言うので、しっか

り聞いてもらいたい。聞く耳が足らないようであ

る。 

314.  高津・緑が丘 60～69歳 女 行政も議会も「分配」ばかり叫び、人気取り政策だ

け実施している。 

315.  高津・緑が丘 60～69歳 女 気軽に意見を市に伝える環境が整備されてないよ

うに感じます。 

316.  高津・緑が丘 60～69歳 女 予算の使い方に関し、箱物を作ることが多い（必要

性を感じない）。 

317.  高津・緑が丘 60～69歳 女 市民のことを考えて運営してほしい。取り入れられ

ない理由を、わかりやすく伝えてほしい。 

318.  高津・緑が丘 60～69歳 女 問２５～２６で書いたように、分配政策に傾注しす

ぎている。行政改革を自ら実施すべき。（問２５：行

政改革、議会改革をまず最初にすべき。定員削減、

透明化などを目指すべき。無駄なバラまき補助金も

精査が必要。 問２６：支出項目につき、議員歳費

も、詳細に説明すべき。） 

319.  高津・緑が丘 60～69歳 女 質問の意図がわかりませんでした。 

320.  高津・緑が丘 70歳以上 男 若い人が、国際交流によって国際感覚を磨いてほし

い。一人でも多くの若い人が参加しうる為にも、語

学のブラッシュ・アップが肝要であり、その為の支

援をお願い致したい。 

321.  高津・緑が丘 70歳以上 男 広報手段が少ない。 

322.  高津・緑が丘 70歳以上 男 行政の重点項目、その年度の達成度を、分かり易く

簡単な広報が不足。未達の理由も知りたい。 
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323.  高津・緑が丘 70歳以上 男 市会議員の方々の行動が目に見えない。 

324.  高津・緑が丘 70歳以上 男 市政の各種政策について、そのねらいやそれに対す

る取組状況（検討経過、問題点、進捗状況など）を

リアルに身近に聴く機会が乏しい。 

325.  高津・緑が丘 70歳以上 男 市政情報は広報紙が中心であるが、新聞を購読して

いないと、各戸には何ら情報が知らされない。せめ

てマンション等には、共同玄関等に貼布できる分の

配布をするなど、少々の気の配りはできないのでし

ょうか？ 

326.  高津・緑が丘 70歳以上 男 防犯及び市政放送の充実 

327.  高津・緑が丘 70歳以上 男 市民代表の市会議員が市の為に何をしたいのか、ま

ったく伝わってきていない。 

328.  高津・緑が丘 70歳以上 男 反映させる手段、方法がよく分からない。 

329.  高津・緑が丘 70歳以上 男 過去どちらかと言えば、土建に片寄り、図書館の本

をリクエストしても予算がないと拒絶された。高津

支所の一方的廃止は無責任の極み。道の駅の不要な

橋づくりは何の為？議員の裏金づくり？ 

330.  高津・緑が丘 70歳以上 男 市民からの意見がどんな事があり、それに対してど

ういう対応をとったかというのがわからない。広報

にでも載せたらどうでしょうか？ 

331.  高津・緑が丘 70歳以上 男 どういった市民の意見が提起され、その意見に対し

具体的にどのように採用ｏｒ対処等されたのかを

知ることがない。議員を通して反映されているのか

なと漠然と思っている現状。 

332.  高津・緑が丘 70歳以上 男 市民の意見等がよく分からない。何ら公表されてい

ない。広報は届いていないため。 

333.  高津・緑が丘 70歳以上 男 市民の意見内容とその意見に対する回答（反映）を

ＨＰに公開するなどしてほしい。 

334.  高津・緑が丘 70歳以上 男 市政の行動が多々見えないのがある 

335.  高津・緑が丘 70歳以上 男 コロナの感染状況等、県任せであり、市独自の情報

には接しなかった。 

336.  高津・緑が丘 70歳以上 男 相変わらず土建業中心の行政が目につく。 

337.  高津・緑が丘 70歳以上 男 八千代市としての自立した市政運営をどのように

しているのかという事がわからない。 

338.  高津・緑が丘 70歳以上 男 市の財務構成から見た場合、自立した自治体とは思

えないから（債務の削減とそのための無駄・コスト

の徹底した削減、真に必要なものについては投資を

惜しまない）。 

339.  高津・緑が丘 70歳以上 女 市民参加の八千代市めぐりなど数回に分けて開催

して、そこで市に対する意見など聞く機会を（住ん

でいても意外と知らない我が町かも）。 

340.  高津・緑が丘 70歳以上 女 自分の住んでいる町が安全で且つ安心な生活が送

れているのを感じてからなら外に目が行くと思い

ます。 

341.  高津・緑が丘 70歳以上 女 外国の方の労働力をもっと活用してみたらと思い

ます。 

342.  高津・緑が丘 70歳以上 女 小・中学校の生徒達の交流だけでなく、市主催の外

国旅行などあっても良いと思う。市でどこか目的を

決めて、その地域をずっと応援する等。 
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343.  高津・緑が丘 70歳以上 女 色々な意見を聞いて推進してもらいたい。 

344.  高津・緑が丘 70歳以上 女 市がやっていることが、一般生活に伝わってこない

（特に市長の行動）。 

345.  高津・緑が丘 70歳以上 女 透明性の高い市政がなされていないとは思わない

が、市政が行っていることを、具体的に行ったこと、

行うことを、もっとアピールしていただきたい。告

知も、市政だより以外にも。以下同じ。 

346.  高津・緑が丘 70歳以上 女 何故市庁舎を建て直す必要があるのか分からない。

もっと他にやることがあるのでは。 

347.  高津・緑が丘 70歳以上 女 市政運営の内容を見る機会が少ない。 

348.  高津・緑が丘 70歳以上 女 例えば、市会議員達の会議のテーマ、内容、結果等、

どういう方法で市民はそれを知る事が出来るのか

判らない。 

349.  高津・緑が丘 70歳以上 女 市公報で知らされていない所（部分）がありそう。

例えば、業者からの接待回数、金額等？ 

350.  高津・緑が丘 70歳以上 女 市政と市民の間に溝があると思う。 

351.  高津・緑が丘 70歳以上 女 もう少し高齢者にやさしい市になってほしい（交

通、交流の場ｅｔｃ）。 

352.  高津・緑が丘 70歳以上 女 市庁舎建設は反対意見も多いと思うが、依然として

建て直しを考えているようで、市民の意見反映され

ていないのでは。 

353.  高津・緑が丘 70歳以上 女 自分の問題だと思いますが、意見をどこに持ってい

けばいいか、実際行なったことがないので。 

354.  高津・緑が丘 70歳以上 女 例えば、市の立派すぎる図書館（税金の無駄遣い）

の建立、市役所の建替等、何も知らないうちに出来

上がり、又は進行している。 

355.  高津・緑が丘 70歳以上 女 市民が自由に発言する場がない。 

356.  高津・緑が丘 70歳以上 女 市の行動が、他市と比べ、新聞等に見えてこない。 

357.  高津・緑が丘 70歳以上 女 市に関連の書類（住民票とか）を出す時、高津支所

は不便な場所です。駅に近い所に支所を設けていた

だきたい。 

358.  高津・緑が丘 70歳以上 女 今回のコロナの中でのワクチン接種など、きちんと

出来ていて、スムーズに市政が動けているのかなと

は思いますが、全体的にはよくわからないです。八

千代市だけの特典みたいなものも、あまり感じたこ

とがない。 

359.  高津・緑が丘 70歳以上 女 目に届かない。 

360.  高津・緑が丘 70歳以上 女 参考資料で第４次総合計画基本計画とズレている

部分があるのを感じます。 

361.  高津・緑が丘 70歳以上 女 近隣の船橋市、習志野市、市川市などに“負けてい

る”部分が多いので、「八千代市がリードする」とい

う意気込みで、「ここに住みたい」と言われる八千代

市になってほしい。 

362.  高津・緑が丘 70歳以上 女 例えば、自衛隊演習による振動、騒音。お国のため

に市民生活は少々我慢しましょうね！って？ 
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363.  高津・緑が丘 70歳以上 女 どこをどう見たら自立した市政運営がなされてい

るというのでしょうか。具体的な見方を提示してほ

しい。市民ギャラリーを見ても、駐車料金の高さに

びっくりしています。あんな不便な所に作ったの

に、駐車料が高くってなかなか図書館も利用できま

せん。独自の方針でもっと駐車料を安くするとか、

せっかくの施設なのに２階がないのでもったいな

いとか思います。もっと利用しやすく、もっと利用

したくなるような設備がほしい。例えば、新川の桜

を眺めながらゆっくりフレンチを食べられるとか。

どうしてもっとちゃんとした設備にしなかったの

かしら？設備がチャチです！！ 

364.  八千代台 20～29歳 男 感じないと感じるほどこちらに伝わっていないた

め 

365.  八千代台 20～29歳 女 市民の意見を言う場所や機会が無いから。 

366.  八千代台 20～29歳 女 意見を聞いてもらう機会が無いと感じるため 

367.  八千代台 30～39歳 男 普段スマホしか見ない世代・コロナが怖くて外出を

自粛している人達にも、八千代市が取り組んでいる

様々なことが伝わるような情報配信をしてほしい。 

368.  八千代台 30～39歳 男 どこかの国と姉妹都市になるとか、各国の祭り（イ

ベント）があるとか、それが、多様な宗教の理解に

なると思う。例えば、役所は多言語対応しているの

か、とか。 

369.  八千代台 30～39歳 男 あらゆる世代が参加できる、まちづくり一環のイベ

ントを増やしてほしい。 

370.  八千代台 30～39歳 男 自分で情報を取りにいってない。 

371.  八千代台 30～39歳 男 情報公開が少ない 

372.  八千代台 30～39歳 男 生活していて市政情報が入ってくる機会がない。ポ

ストにチラシでも入っていなければ自分から市政

について情報を得ることはない。 

373.  八千代台 30～39歳 男 情報発信開示が低い。 

374.  八千代台 30～39歳 男 以前、道路環境の改善を依頼しましたが、採用して

いただけませんでした。 

375.  八千代台 30～39歳 男 意見を言う場がない。自治会からの要望もほぼ何も

通らない。 

376.  八千代台 30～39歳 男 例えば、公共料金（水道）の支払い方法が、○○Ｐ

ａｙやクレジットに対応していない事 

377.  八千代台 30～39歳 男 市長に意見を言える交流場を設けてほしい 

378.  八千代台 30～39歳 男 誰の意見がどのように採用されているかわからな

い 

379.  八千代台 30～39歳 男 市政について情報を得る機会がない。ポストにチラ

シでも入っていなければ、自分から市政情報を得る

ことはない。 

380.  八千代台 30～39歳 女 栄えているのは一部の場所で、我が家の近辺は廃れ

るばかり。一生住みたいとは思わないので、八千代

市がどうなろうが興味が無い。 

381.  八千代台 30～39歳 女 市長、市議の方がわからない、知らない。 

382.  八千代台 30～39歳 女 千葉市や船橋市がやった後に続く感じがします。 
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383.  八千代台 40～49歳 男 税金は適切に透明性を持って使用する。黒塗りはあ

きまへん 

384.  八千代台 40～49歳 男 何が成されているかわかりづらい。 

385.  八千代台 40～49歳 男 広報などを見ても、見えてこないところは多い 

386.  八千代台 40～49歳 男 前任、前々任の方々時代によく言われてきたこと、

高い市民税の使い道、新川の橋、箱物など建設関係 

387.  八千代台 40～49歳 男 街の発展をあまり感じない。 

388.  八千代台 40～49歳 男 日本は民主主義未成熟なので仕方ない国政や県政

の問題もあるのでこちらの関心が低いことも原因。 

389.  八千代台 40～49歳 女 他の行政区に比べて何が優れていて、何が課題なの

かが分からない。優れている点のアピール、課題の

改善でまちづくりをして頂ければと思う。障害児・

者へのサービスが充実できる様、人材育成や制度の

仕組みをもっと整えてほしい。 

390.  八千代台 40～49歳 女 情報誌が何かわからない。電話アンケートがいや

だ。 

391.  八千代台 40～49歳 女 透明性というより、具体的にどこに、何にお金をか

けて、発展させていきたいのか知りたい。八千代台

駅周辺も、もう少し予算をかけて、商店街とか盛り

上げてほしい。 

392.  八千代台 40～49歳 女 現状維持の状態で、暮らしやすくなったりという変

化がないため、どのように取り組んで運営している

のかがわかりにくい点。 

393.  八千代台 40～49歳 女 全く感じない！！！透明性を感じる理由があるな

ら教えてほしい。 

394.  八千代台 40～49歳 女 評判のよくない市議が当選したりする現実を目の

当たりにすると透明性があるのか疑問に思う。 

395.  八千代台 40～49歳 女 電話アンケートがいやだ。 

396.  八千代台 40～49歳 女 ゴミ袋が高い。 

397.  八千代台 40～49歳 女 少しずつ反映されていると思うが、時間がかかる。 

398.  八千代台 40～49歳 女 八千代台駅開発計画はどこへ行った？ 

399.  八千代台 40～49歳 女 そもそも意見を言う場所が不明。近隣の生活環境が

改善されたと感じることはない。 

400.  八千代台 40～49歳 女 こういう機会がなければ、意見を出す機会もない

が、以前も調査を提出したが、他にどんな意見が出

たのか、知る機会がなかった。 

401.  八千代台 40～49歳 女 何をしているか、正直良く分からない。見えない。 

402.  八千代台 40～49歳 女 八千代市として、独自にやっている取り組みを感じ

たことがない。 

403.  八千代台 50～59歳 男 八千代市の取組みが、市民に伝わっていないので、

何をしているかわからない。一部の市民だけ知って

いてもしょうがないので、市民が公平平等にサービ

スが受けられるよう、情報の発信方法を工夫してほ

しい。併せて意見を聞く場も作ってほしい。 

404.  八千代台 50～59歳 男 市長や市議、役所のアウトプットが方法・手段含め

稚拙 
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405.  八千代台 50～59歳 男 具体的に何を行っているかを知らない。無難に行っ

ていると思うが、特徴やインパクトに欠けるからだ

と思う。 

406.  八千代台 50～59歳 男 適切なタイミングで情報が入ってこない。 

407.  八千代台 50～59歳 男 透明性を高めるために行っている具体的な方策を、

市民が理解してない。 

408.  八千代台 50～59歳 男 公共的な施設、場所の管理が行き届いていなく感じ

る。何を重点的に市の予算を組んでいるのか知りた

い。 

409.  八千代台 50～59歳 男 知らない間に、いろいろな施設が作られるが、利用

しづらい場所が多く、利用しているのは、それを知

っている一部の市民に限らているような気がする。

市民に対し平等な取り組みがなされていないと思

う。 

410.  八千代台 50～59歳 男 市民の意見自体を聞いたことがない。自分の意見は

言ったことがない。 

411.  八千代台 50～59歳 男 どんな意見があって、何が反映されているかわから

ない。 

412.  八千代台 50～59歳 男 意見が反映されたという達成感や満足感を得るこ

とが出来てないため。 

413.  八千代台 50～59歳 男 行政手続きのデジタル化についての希望を市に要

望したところ、予算がそこまで足りないとの回答で

あった。予算を増やすためにも紙でのお知らせや、

郵送物を減らしデジタル化を進めてほしい 

414.  八千代台 50～59歳 男 市民の意見を聞く場がないので、市政に反映される

訳けがない。意見を聞く方法はいろいろあると思う

が、主要施設にアンケートＢＯＸを置いたり、イン

ターネットで募集する等 

415.  八千代台 50～59歳 男 何をもって自立なのかが判らない。 

416.  八千代台 50～59歳 男 自立したという意味がはっきりしないので、何とも

言えないが、感じない。 

417.  八千代台 50～59歳 男 独自のアピールが少ない。 

418.  八千代台 50～59歳 女 “広報やちよ”を八千代台駅にもう少し部数を多く

置いてほしい。新聞折込みに入っている時は、毎月

見ることができましたが、新聞購読を止めてから見

られなくなりました。地域新聞に折り込むとか、他

の方法も考えても良いと思います。 

419.  八千代台 50～59歳 女 計画の推進をぜひ推し進めてほしいと思います。 

420.  八千代台 50～59歳 女 街灯が少なく暗い。 

421.  八千代台 50～59歳 女 東京成徳大学前の空地にグランドが整備された。交

通不便の場所であり、利用者はかなり限定される。

市の図書館は、川岸を埋め立てました。ここは避難

場所に活用できるとは思えない、ムダ。 

422.  八千代台 50～59歳 女 全てが感じない。 

423.  八千代台 50～59歳 女 引っ越ししたばかりでわかりません。 

424.  八千代台 50～59歳 女 東京成徳大学前の空地にグランドが整備された。交

通不便の場所であり、利用者はかなり限定される。

市の図書館は、川岸を埋め立てました。ここは避難

場所に活用できるとは思えない、ムダ。 
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425.  八千代台 50～59歳 女 住みよい町ではない。 

426.  八千代台 50～59歳 女 コロナワクチン接種について、対応が後手だったと

感じる。接種本数が、少ないなら、早めに、自衛隊

大規模接種や、地域不問の接種についての案内がな

されてもよかったと思っています。 

427.  八千代台 50～59歳 女 どうすれば市民の意見が市政に届くのかが分から

ない。 

428.  八千代台 50～59歳 女 私自身、まだわかりませんが…。 

429.  八千代台 50～59歳 女 何をもって自立というのでしょうか？ 

430.  八千代台 50～59歳 女 何にしても遅い。 

431.  八千代台 60～69歳 男 市、行政が適切に運営されていない。行政のあり方、

市の職員、議員、市長等、行政を知らない人が行政

を行っている（まだ村役場的である）。 

432.  八千代台 60～69歳 男 広報とＨＰだけでどう判断しろというのですか？ 

433.  八千代台 60～69歳 男 意見を言っても行動がない。 

434.  八千代台 60～69歳 男 市民の意見が不明確 

435.  八千代台 60～69歳 男 そもそも「市民の意見」とは何か？具体的に何か？

「どこに」「何が」寄せられているのか見えてこな

い。一部の人の意見が反映されているとしても、そ

れは全市民の意見なのかわからないし、ひとからげ

に「市民の意見」とくくられても、すべてが反映さ

れるわけもないと思う。そういう意味で、意見など

１０人いたら１０通りあるわけで、上記の回答（問

26 感じていないを選択）となりました。 

436.  八千代台 60～69歳 男 どういう方法で意見を吸い上げているのですか？ 

437.  八千代台 60～69歳 男 現状維持のままである。 

438.  八千代台 60～69歳 男 他との比較を示し、明確にしてほしい。 

439.  八千代台 60～69歳 女 八千代市はホームページが見づらい、もっとわかり

やすくしてほしい 

440.  八千代台 60～69歳 女 各計画の進捗状況を適時に、分かり易く伝えてほし

い。「広報やちよ」だけではわからない。防災無線は

聞き取れない。多くの手段を考えてほしい。 

441.  八千代台 60～69歳 女 情報公開を！ 

442.  八千代台 60～69歳 女 市長及び議員の普段の行動が見えない。働いてくれ

ている様子が、わからない。 

443.  八千代台 60～69歳 女 学校や公共施設、道路など、計画性がないことがあ

ると思う。例えば八千代台東小、体育館建替えてか

ら旧東二小に移り、校舎の建替、プール工事はでき

ないまま。 

444.  八千代台 60～69歳 女 新川の周りばかりが開発され、八千代台の駅周辺等

は全く手を入れていない様に思われます。野村グラ

ンドは市に買い上げてもらい、避難場所にする等、

考えてもらいたかったです。 

445.  八千代台 60～69歳 女 市議会の質議など、ネット以外で手軽に情報を得ら

れるのかわからない。広報しか目にしていないが、

他に印刷物があるか？ 

446.  八千代台 60～69歳 女 なんの知らせもないから 

447.  八千代台 60～69歳 女 町内で言われている事が、改善されている気がしな

い。 
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448.  八千代台 60～69歳 女 事案があると、説明会まで質問意見を待つよう言わ

れ、説明会ではもう決まったことなので、と言われ

る。 

449.  八千代台 60～69歳 女 新川の周りばかりが開発され、八千代台の駅周辺等

は全く手を入れていない様に思われます。野村グラ

ンドは市に買い上げてもらい、避難場所にする等、

考えてもらいたかったです。 

450.  八千代台 60～69歳 女 市庁舎建て替え事案の説明 

451.  八千代台 70歳以上 男 スローガンだけでなく、数値目標を設定し、それに

対して達成数値結果を公表すべきである。 

452.  八千代台 70歳以上 男 携帯を持っていないので、広報での情報が全てです

ので、問２５～２７については適正に答えられませ

ん。広報以外、どのような手段があるのかは自分で

も見つけられません。広報は私にとって貴重な情報

源でありますし、市の熱意は感じられ、これからも

少しでも市民に有益な情報を変わらずお願いしま

す。いつも本当にありがとうございます。 

453.  八千代台 70歳以上 男 市政全般は沢山の施しをされていますが市民誰で

もが知りたい事項に対応して頂けるようにお願い

します。 

454.  八千代台 70歳以上 男 項目の実現・実行について努力願いたい。 

455.  八千代台 70歳以上 男 資金の問題が大きいと思うが、大胆に推進された

い。 

456.  八千代台 70歳以上 男 スローガン（標語）だけでなく、数値目標を設定す

べきである。結果評価は、その数値目標に対しての

達成度ではかるべきである。八千代市の魅力度ラン

キング（３７市中）、住みよさ１１位○、安心度２７

位、利便度２３位、快適度４位◎、富裕度１３位、

財政健全度１７位。 

457.  八千代台 70歳以上 男 計画を立てたら徹底して市民に説明し、市民の意見

を充分に聴いて、もし市民の疑問あらば話をよく尽

くして、理解してもらうよう尽力してほしい。独断

専行は絶対駄目。 

458.  八千代台 70歳以上 男 アメリカの町と年に１回、会合、食事会を開く程度

が国際交流と云えるのか！馬鹿らしくて答える気

にならない！ 

459.  八千代台 70歳以上 男 具体的な計画がわからないのでわかりません． 

460.  八千代台 70歳以上 男 声の大きい人や、見える面だけで施策を進めると最

後にほころびが出る、八千代市では無いがマラソン

道路の先に、自転車優先路側帯がつい２～３日前に

工事された、だが大型トラックの車幅より車道が狭

くなった、中央線は黄色のはみ出し禁止、ならば自

転車路側帯を踏んで走るしか無い、明らかに人身事

故が起きる、更に歩道は殆ど歩行者がいない、歩道

も自転車が走れますと規制緩和すれば金もかから

ず、手間もかからない、歩道が狭いところは歩道改

良をすれば良い、わずかだし。立憲の知事は見掛け

倒し！ 
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461.  八千代台 70歳以上 男 広報「やちよ」で知る範囲であり、透明性の判断ま

でできない。 

462.  八千代台 70歳以上 男 市議会の傍聴席が狭い。 

463.  八千代台 70歳以上 男 公共性の高いものはもっと詳しく知らせる。 

464.  八千代台 70歳以上 男 議員の活動が見えない。 

465.  八千代台 70歳以上 男 土建仕事の予算・発注・結果状況が不明。税金の使

われ方を、項目・予算・発注金額・業者名等を発表

すべき。 

466.  八千代台 70歳以上 男 意見はどのように発したら良いのか？このような

アンケートは初めて見た。 

467.  八千代台 70歳以上 男 情報が少ない、眼に入らない、ボケもあるが明快で

ない。大きな字で分かりやすくして下さい。 

468.  八千代台 70歳以上 男 選挙の時だけは立派！ 

469.  八千代台 70歳以上 男 議員の活動が見えない。 

470.  八千代台 70歳以上 男 意見を言う場所・人（市会議員等）が近くにない。

『目安箱』を置いたらどうか…？ 

471.  八千代台 70歳以上 男 行政が判るはず。 

472.  八千代台 70歳以上 男 一体市民の意見とは、逆にこんな質問をされる方々

に聞きたい。どんな形であれば市民の意見が反映さ

れると感じるのか。 

473.  八千代台 70歳以上 男 東町の道路整備はコマギレだ。利用者にとって最

悪。整備費等、困難な事多いとは思うが、あまりに

ひどい。 

474.  八千代台 70歳以上 男 市議の方はもっとがんばらないと！ 

475.  八千代台 70歳以上 男 市独自の行政には何がありますか。 

476.  八千代台 70歳以上 男 これも、２７と同じ。（問２７：一体市民の意見とは、

逆にこんな質問をされる方々に聞きたい。どんな形

であれば市民の意見が反映されると感じるのか。）

行政の方で、何を感じてこんな愚問をするのか？ 

477.  八千代台 70歳以上 女 新庁舎の建設について。現庁舎の老朽化、機能性の

悪さから建て直す必要はあると思いますが、交通の

便の良い場所にすべきと思う。立地の良い場所であ

れば、民間企業とのタイアップが可能で結果、費用

の抑制ができる。市政に工夫が足りない。今般のコ

ロナワクチン接種にあたっても、全く工夫をした様

子もなく、市政に非常に不安を感じた。広報の仕方

も悪い。今、どの様な状態なのか、何も知らされて

いない。全職員に責任感と覇気がない。態度・服装

も悪い。教育の充実と勤務評価の在り方を再検討

し、優秀な人材を育てるべきと思う。 

478.  八千代台 70歳以上 女 若い年代の人達の国際協力は必要であり、陰ながら

応援したい。 

479.  八千代台 70歳以上 女 私共の子供（昭４２年生）はその昔、サイパンに希

望して行きました。いい思い出となっているようで

す（市の計画です）。 

480.  八千代台 70歳以上 女 少し予算を増やして、専門家の意見を聞く事が早々

である。 

481.  八千代台 70歳以上 女 情報を得る機会がないので。 
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482.  八千代台 70歳以上 女 一般市民は、「広報やちよ」「市議会だより」等の広

報のみで市政運営の状況を判断することになる。と

なると、これらの広報内容が不充分であることか

ら、透明性は低いと言えると思う。又、透明性を高

めようとする意欲も感じられない。 

483.  八千代台 70歳以上 女 市役所での応対が良いです。市が少し潤って、新し

い役所になってほしいです。 

484.  八千代台 70歳以上 女 広報の活用が、市民の興味が湧く事項がなく、つま

らない。もっと、市民が必ず目を通したくなる記事

や、市民の意見、アーティスト、講演などもっと文

化面での広報、市内のお店の紹介など。市民会館を

もっと活用する。 

485.  八千代台 70歳以上 女 市に要望を出しても、明確な回答がなされない。こ

れらから判断すると、市民の意見をないがしろにし

ていると言わざるを得ない。 

486.  八千代台 70歳以上 女 住民の大半が７０～８０代になった現在、前々から

自治会でも話題になったコミュニティバスも、何の

進展もなく先が見えません。 

487.  八千代台 70歳以上 女 話す時がない。 

488.  八千代台 70歳以上 女 市民の意見はすべて、予算がない！！で終わる。直

接意見が言える目安箱的なものが、各町会にあると

良い。高齢者は、役所に行くのも、車がないので大

変。リムジンバス等があれば活動的になれると思

う。市役所の職員の顔が見えない。もっと市民との

交流の場を設けて、役所の外に出て、活動してほし

い。 

489.  八千代台 70歳以上 女 例えばほんの些細な事でも、私共の声又は動きが市

政運営に取り入れられて、それを私共が取り入れら

れたと肌身で感じる事はめったにない。 

490.  八千代台 70歳以上 女 今までの市政を受け継ぐだけの様に思える。もっと

斬新な市政を行ってほしい。市政に高い知識を持っ

たコンサルタント等の指導を受ける。中央、緑が丘

周辺の発展がすごく、八千代台東西南北の市街地

は、ゴーストタウンになりつつある。 

491.  勝田台 18～19歳 男 逆にどんな風に反映しているのか知りたい。市民と

いうくくりが広すぎて、分からない。老人と若者の

ニーズは違うし。 

492.  勝田台 20～29歳 男 自分がというより、若い人（小・中・高校生）に交

流する場・チャンスを与えるプロジェクトがあると

良い。高齢な方は逃げ切れるが、若い人の未来は上

記のように経験がないと今後豊かな生活が望めな

い可能性がある。 

493.  勝田台 20～29歳 男 リテラシーの高い人しか情報提供されないため、完

全に透明とは言えない。 

494.  勝田台 20～29歳 女 今までずっと暮らしてきたが、あまり市政運営に関

する情報が入ってこない。特に学生は知らないこと

しか無い。知ろうとしていない責任も私たちにある

とは思う。 

  



 

181 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

495.  勝田台 20～29歳 女 よくわからない不便な場所に図書館が立ったり、ず

っと意見が上がっているのに何も変わらないこと

があったりする印象があるため。 

496.  勝田台 20～29歳 女 市営の施設が市民の声を聞いて設置されたとは思

えないため。 

497.  勝田台 20～29歳 女 自立した、というのが何を示すのかはっきり理解し

ていないが、お金がない市なのだなというのは小学

校の頃からずっと感じていた。市内の学校を卒業し

てしばらく経っているのでわからないが、学習環境

は良いとは言えないと感じた。 

498.  勝田台 30～39歳 男 “八千代市第３次情報化基本計画”を拝見しまし

た。あの資料が市民の安心を勝ち取るために練りに

練ったものだとは残念ながら思えませんでした。全

てのページにおいて決まった定型句で始まり、肝心

の中身は全て抽象的で八千代市をそっくりそのま

ま市原市に変えても通ずると思います。所要時間は

分かりませんが、資料の完成自体がゴールとなり本

来の資料の目的が見失われているように感じまし

た。 

499.  勝田台 30～39歳 男 応援している市議の方のリリースを見ると、議会で

話し合われている事全てが共通の問題点として市

民と共有されているとは到底思えません。政治に８

割の人間が関心を持つと真の民主主義ではあるが

国は破綻するとよく言いますが、これの地をいって

いる印象はあります。 

500.  勝田台 30～39歳 男 子供の医療費や、小学校の校舎が老朽化が著しいな

ど、必要なところへ予算が投入されているように見

えないため。 

501.  勝田台 30～39歳 男 市議会議員選挙以外のどこで意見を聞いているの

でしょうか。また市議の公約は何％守られているか

の統計が出ているのであれば拝見させて頂きたい

です。 

502.  勝田台 30～39歳 女 何をやっているかよくわからない。良くなっている

のか？もっと市民がダイレクトにわかるようにし

てほしい。 

503.  勝田台 30～39歳 女 反映されているとダイレクトにわかることがされ

ていないから。 

504.  勝田台 30～39歳 女 何をしようとして、具体的に何をしているのか。市

民の生活が具体的にどう良くなっているのか、悪く

なくなっているのか。評価の指標が明確でない。 

505.  勝田台 30～39歳 女 もっと、ダイレクトにわかるように市政運営してほ

しい。 

506.  勝田台 30～39歳 女 せっかくアンケートに答える時間をとっているの

に、必要な情報は入ってこない。多様な政策プロジ

ェクトがあるようだが、人口減少の予測がある中で

財源の確保をどうするのか不明 
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507.  勝田台 40～49歳 男 市のホームページ等を見る習慣がないのでわから

ない事ばかりです。家族・近所で全く話題にもなっ

ていないので、積極的な情報発信（冊子発行等）を

してほしい。市内全方位の情報を定期的に発信して

いけば、もっと市政に関心が集まると思う。 

508.  勝田台 40～49歳 男 イマイチ、どこをやったの？って疑問に思う事が多

い。 

509.  勝田台 40～49歳 女 他市と比べるととても市政はクリアだと感じます。

市役所報（？）を読んでいると判ります。これから

もがんばって下さい。 

510.  勝田台 50～59歳 男 そんな事してもムダ。 

511.  勝田台 50～59歳 男 全然、本当にムダ使いをしている。マジ反対、緑も

なくなっているし。 

512.  勝田台 50～59歳 男 勝手に進めているから。 

513.  勝田台 50～59歳 男 勝手すぎる。 

514.  勝田台 50～59歳 女 防災無線と同じ内容をＳＮＳでも発信しています

が少し時間差を感じますできるだけ同時にしてい

ただけると助かります 

515.  勝田台 50～59歳 女 外国の方が多く住んでいますが、交流の機会はある

のでしょうか？また、外国人は交流を望まれている

のでしょうか？“３”を選択しましたが、現在どの

様な活動をされているのか知りません。内容によっ

ては“思う”になるかもしれません。 

516.  勝田台 50～59歳 女 自分の認識不足、情報不足だとは思うが、反映され

たものについて、どんなものがあるのか知らない。 

517.  勝田台 50～59歳 女 他の市町村で取り入れられているクレジットカー

ドでの納税を取り入れてほしいと、自分も思ってい

て他の人も多数思っているらしいが、一向に取り入

れられない。 

518.  勝田台 60～69歳 男 市政運営が多少見られるのは月２回発行の市の広

報誌程度。“透明性の高い”と云うのであれば、他の

アピール手段を実施検討することが必要ではない

でしょうか。 

519.  勝田台 60～69歳 男 前市長が、オーエンス八千代を建設する際に、業者

と、不透明なやり取りがあった、と聞いている。 

520.  勝田台 60～69歳 男 もっと市議会の情報を発信すべきである。コロナ禍

で参加議員を減らしたり、質問を減らしたりなどと

いうのは民主主義に反すると思う。 

521.  勝田台 60～69歳 男 市長の公約などが達成されていないのに、市議会で

追及する勢力が少ない。 

522.  勝田台 60～69歳 女 市民の意見が反映されていない。 

523.  勝田台 60～69歳 女 市役所の建て替え 

524.  勝田台 60～69歳 女 どういう指針によりどういう成果があったかとい

う報告がわかりやすく示されれば良いかもしれま

せん。 

525.  勝田台 60～69歳 女 市立図書館の建設の場所（交通が不便）、市内巡環バ

スの運行の廃止 

526.  勝田台 60～69歳 女 コロナワクチン接種の対応は、東京に比べて、５９

才以下の対応が遅いと感じた。 
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527.  勝田台 70歳以上 男 市財政赤字、借金では理念、展望無く暗い。上杉鷹

山に学べ。故きを温ねて新しきを知らば以って師と

為すべし（孔子）。健全財政で希望ある明るい社会。

蓄えて災害に備える。命、暮らしを守る思いやりの

ある未来。今を改善し、１０年先の事を考える能力

の高い若い人格、２０代、３０代に任せる。市議定

数を半分に減らす。箱物は作らない。人口減少で毎

年、市職員２％減。 

528.  勝田台 70歳以上 男 国際交流等は、市民の協力が必要な部分である。 

529.  勝田台 70歳以上 男 市民と市職員の親密度を高め、互いに協力し合える

関係を大事にしたいです。特に、市民が受け身とな

らず、能動的に地域の向上に参加するよう導いて頂

きたいと思います（市民行動について良い事の奨励

と悪い事の戒めを明らかにしたら良い）。 

530.  勝田台 70歳以上 男 外国語教育に力を入れる。外国人との交流場所を作

る。彼等の意見を取り入れる。市役所に何人外国人

がいるのか。外国人が日本を学べる機会を作ってい

ますか。帰国して日本を気に入ってくれますか。 

531.  勝田台 70歳以上 男 新型コロナワクチンの予約が出来なかった。 

532.  勝田台 70歳以上 男 市長の顔が見えない。もっと公報等を通じて市民の

前に出る様にする。 

533.  勝田台 70歳以上 男 市長の顔が見えない！！発信力が不足。コロナ対

策、台風、地震等、何をしているのかわからない。

箱物ばかり作ってどうするの。 

534.  勝田台 70歳以上 男 市民の意見はどうやって取っているのか？ 

535.  勝田台 70歳以上 男 いろいろな部署でもっと、市民にＰＲ部門に力を入

れてほしい。 

536.  勝田台 70歳以上 男 安全安心の町づくりのために、若い人たちの意見を

取り入れるような工夫を（例えば、子供の通学路の

安全対策、遊び場の整備等々）。 

537.  勝田台 70歳以上 男 体質的に古い部分が大きすぎる。職員採用が議員の

力（影響）に負けていないか。 

538.  勝田台 70歳以上 男 借金財政 

539.  勝田台 70歳以上 男 以前の幼児教育は素晴らしかった。その後、あまり

魅力的でなくなった。他市の方が進んでいる。どう

なっているの。 

540.  勝田台 70歳以上 女 海外からの移住、旅行者を、八千代市に迎える方法、

又は観光案内（ボランティア活動）などを推進した

らどうか。 

541.  勝田台 70歳以上 女 市民の意見を聞かずに決まっている事が多い。予算

のかかる事業は、市民の意見を聞いてほしい。 

542.  勝田台 70歳以上 女 「市報」だけでなく、又、ネットだけでなく、『市長

の顔』でＰＲする方法を考えるのを市民から聞く

（ＳＮＳで）。 

543.  勝田台 70歳以上 女 今から１０年程前か、ふれあい大学に入学しまし

た。とても楽しく老後の一頁を送る事が出来、感謝

しております。 

544.  勝田台 70歳以上 女 顔、人、考えが伝わってこない。 
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545.  勝田台 70歳以上 女 家族が急に入院中で、本人が行けない時に、写真入

りの証明書が必要だと、保険証がないと困るのに、

無理と言われ、結果的には送っていただけました

が、手続き上必要なものは、広報に載せていただけ

ると、とっさの事に助かります。 

546.  勝田台 70歳以上 女 問２５と同じ。（「市報」だけでなく、又、ネットだ

けでなく、『市長の顔』でＰＲする方法を考えるのを

市民から聞く（ＳＮＳで）。）顔が見えない→市長が

出ている、言っていると分かると、市民の感じ方が

違う。 

547.  勝田台 70歳以上 女 少しも変わっていないから。 

548.  勝田台 70歳以上 女 どこに意見や感想を言えばいいか分からない。 

549.  勝田台 70歳以上 女 「自立した市政」とは、そもそも何？ 

550.  村上 18～19歳 女 ボランティアとかなら良いです。 

551.  村上 18～19歳 女 若者の意見が反映されにくい。 

552.  村上 30～39歳 男 新たな計画案や試作案を市民にも共有する。また

は、参加してもらい、一緒に創っていくのも良いか

と思う。※学生対象に○○プロジェクト等をする為

に人員募集して案を出してもらう。 

553.  村上 30～39歳 男 まずは職員の質を上げて欲しい。何も大袈裟な事を

求めていない。マニュアル対応で良いので、正しい

手続きを一度で教えてくれればそれで十分。大袈裟

な話より、側溝の蓋、タバコのポイ捨ての取締りな

ど、子供の安全に関わる事を何とかして欲しい。 

554.  村上 30～39歳 男 どのお金がどこに使われているかとか、知らない

し、大々的に発表してないし…。 

555.  村上 30～39歳 男 妻の里帰り出産時の第一子の保育園の相談、第二子

の出生手続き、共に市役所に事前に問い合わせてい

たのに窓口では全く違う事を言われる。その事を指

摘すると、担当者の名前を控えているか聞かれ、控

えていない旨答えると、さもこちらのミスの如く攻

めてくる。勝田台支所では間違った手続きを教えら

れ、二度手間となる。その事を伝えても、支所の人

間は慣れていないので次からは本庁に来るよう要

求される。職員に最低限自分の仕事を全うしようと

いう意識がない。透明性以前の社会人としての問

題。転勤前に住んでいた品川区とは雲泥の差。 

556.  村上 30～39歳 男 あの図書館が全て物語っているのでは。 

557.  村上 30～39歳 男 八千代市だからこうとか、突出したところない。 

558.  村上 30～39歳 男 職員のレベルが世間の社会人のレベルに達してい

ない。 

559.  村上 30～39歳 女 何をしているか分からないため。 

560.  村上 30～39歳 女 もう少し市長の声を発信してほしい。 

561.  村上 40～49歳 男 姉妹都市などを検討されてはいかがですか？ 

562.  村上 40～49歳 男 どこで示しているのかわからない。 

563.  村上 40～49歳 男 情報発信の質が足りないと感じます。 
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564.  村上 40～49歳 男 コロナ禍で、昨年（令和２年）図書館や体育館等が

閉鎖された。一時的には仕方がないと思うが、市の

独自の判断で開放する時の措置をとっても良かっ

たと思う（隣の佐倉市や千葉市は行っていた）。国の

利断だけに頼らない。 

565.  村上 40～49歳 男 市長が一生懸命に働いていると全く感じません。そ

れと市議会議員も同様です。 

566.  村上 40～49歳 女 市長はＴｗｉｔｔｅｒを積極的に利用しています

が、市でも積極的にＳＮＳ発信をしていただきたい

です。 

567.  村上 40～49歳 女 情報が伝わってこないから。 

568.  村上 40～49歳 女 広報に運営報告が載っていますか？どこで知り得

るのかわかりません。 

569.  村上 40～49歳 女 情報が伝わってこないから。 

570.  村上 40～49歳 女 他市に比べて、対応の遅さを感じるから。 

571.  村上 40～49歳 女 コロナ対策の不足や遅れ 

572.  村上 40～49歳 女 意見して、ごもっとも！と言われた後に出来ない理

由を並べて実行しないという事案が何度もあった。 

573.  村上 40～49歳 女 全く情報が市民にない。 

574.  村上 40～49歳 女 市長と市議との連携がうまくいってない気がする 

575.  村上 50～59歳 男 議員一人一人が何をしているのかわからない。税金

がどこにどのように支払われていて、それに見合っ

た働きをしているか判断できない。 

576.  村上 50～59歳 男 何年も前に作成した既定路線しかしていない。柔軟

な対応がされないので、透明性が高いと感じられな

い。 

577.  村上 50～59歳 男 鉄道の料金が高いといっているのに、何も変わらな

い。たまに駅員は朝寝ている。企業努力が見られな

い。 

578.  村上 50～59歳 男 市民の意見を汲んでいると思う実施案件がない。 

579.  村上 50～59歳 男 国や県の指示待ち対応しているため。 

580.  村上 50～59歳 女 防災対策の拠点となる市役所を整備し、備えてくだ

さい。市の職員の皆さまが活動しやすくなることが

市民サービスに繋がると思います。 

581.  村上 50～59歳 女 積極性に欠ける 

582.  村上 50～59歳 女 問２８について、海外との交流より、市内在住の外

国人の方との関係づくり、交流、協力を進めていく

ことを期待します。 

583.  村上 50～59歳 女 市庁の建て替え工事について、もっと説明をきちん

とすべきだと思う。 

584.  村上 50～59歳 女 色々と分かりづらい 

585.  村上 50～59歳 女 いつまでたっても東葉高速線の料金は高いままで

ある。保育環境、待機児童が多いこと、共働きでも

保育園に入れない。 

586.  村上 50～59歳 女 東葉高速線の値下げ 

587.  村上 50～59歳 女 寄り添った対応がしてもらえない。事務的。 
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588.  村上 60～69歳 男 質問の意味がよく分からない。それは私が市の実態

をよく知らないからです。よって情報提供を一市民

にまで徹底して頂きたいと思います。「どの部門が、

どんなことをどのようにしているか」を分かりやす

くして頂きたいと思います。そのためには、広報や

ちよの編集方法をご一考してはいかがですか。 

589.  村上 60～69歳 男 今はコロナで海外で活動できませんが、機会があれ

ば考えたいと思います。 

590.  村上 60～69歳 男 外国人労働者の把握、適正賃金、健康安全な生活を

送っているのかを確認（健康保険、国民年金等）。 

591.  村上 60～69歳 男 どのような計画があるか市民が分かるようにして

ほしい。月次の広報誌ではなく、もっとやり方があ

ると思う。 

592.  村上 60～69歳 男 水道の民間移行について、必要ないとの見解を示し

て頂き、ありがとうございます。値上げは仕方ない

ものと理解しますので、安全・安心を最優先でお願

いします。 

593.  村上 60～69歳 男 どんな意見が寄せられたのか？市政に反映された

事案、されなかった意見への理由 

594.  村上 60～69歳 男 意見を言う場がないのでは？ 

595.  村上 60～69歳 男 市民としては市役所の建て替え計画においては、政

府が進めるデジタルガバメントを反映してほしか

ったが、旧態依然とした草案を市民に提示するな

ど、建築業界優先が明らかである。今からでも修正

してほしい。 

596.  村上 60～69歳 男 水道の民間移行について、必要ないとの見解を示し

て頂き、ありがとうございます。値上げは仕方ない

ものと理解しますので、安全・安心を最優先でお願

いします。 

597.  村上 60～69歳 男 東葉高速鉄道の運賃は下げられないのか？ 

598.  村上 60～69歳 女 教育・福祉・農業などの先進国の実態を学んで、こ

の八千代が住みやすく安心な場所になる様にして

ほしい。 

599.  村上 60～69歳 女 交流したい人々が集まれる場所で、交流したい人々

が出来る事を話し合い、ホームステイ、文化交流な

どやってみる。 

600.  村上 60～69歳 女 協力できる事があればしたいと思います。 

601.  村上 60～69歳 女 市民の意見が市政に反映されるためには、市長懇談

会だけでなく、各地区在住の市議会議員が地区毎に

地域住民との懇談会を開き、地域の声の中で可能な

ものを市政に反映する努力をすることかと思う 

602.  村上 60～69歳 女 情報が少ない（選挙の時のみ増加）。 

603.  村上 60～69歳 女 あまり関心を持っていなかった事もあるかもしれ

ないが、市がこれをやってくれたおかげで良くなっ

たと思える事がない。 

604.  村上 60～69歳 女 八千代を将来どんな街にするのか、夢を聞いたこと

がないし、市政が何をしているのかもっと発信して

下さい。市民にしてほしい事も教えて下さい。 

605.  村上 60～69歳 女 隣接する佐倉市ともっと協力し合ってほしい。 
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606.  村上 60～69歳 女 市会議員の人に家族が、こうしてほしいといった提

案をしたら、「あっそれはダメだ、無理だ」とか言っ

てとりあってもくれなかったそうだ。議員になって

しまったら関係ないという人が多いのでは？どれ

だけの議員さんが市のために市民のためにと考え

ておいででしょうか？偉い人になったら上から見

下すだけではないのですか。市民の意見を考える

「目安箱」の様なものを設置したらどうでしょう？ 

607.  村上 60～69歳 女 市民の健全な意見を届ける場所はどこでしょうか。 

608.  村上 60～69歳 女 道の駅の反対側の出来た施設、生かされていない 

609.  村上 60～69歳 女 地方税の使い方が上手くない。 

610.  村上 60～69歳 女 長年議員をされている方が権力を握っていて、若い

新しい意見が出てきていない様に思う。未来のため

には、現在と未来と両方を考えていかねばならない

と思います。 

611.  村上 60～69歳 女 情報がわからない。 

612.  村上 70歳以上 男 市民に対しての市が何をやろうとしているのか分

かりづらい。もっと市民の声を聞いてほしい。その

割には市の職員の数が多い。 

613.  村上 70歳以上 男 目標と結果・成果が分かる様な報告がほしい。 

614.  村上 70歳以上 男 歩行ができない人間に、どだい無理というもの。 

615.  村上 70歳以上 男 財政について、収支のバランスはとれているのか、

国を頼りの政策になっていないか。支出を考える反

面、節約する質問もあってよい。市政の合理化など。 

616.  村上 70歳以上 男 子供だけでなく高齢者でも国際交流の機会を与え

ていただきたい。海外でのビジネス経験者もいま

す。 

617.  村上 70歳以上 男 タイラー市との姉妹都市提携は、今でも目的がわか

りません。不要な取組みです。 

618.  村上 70歳以上 男 情報不足 

619.  村上 70歳以上 男 市の運営が、何をやろうとしているのかがわかりづ

らい。 

620.  村上 70歳以上 男 市民報に与党や野党が意見を述べる場所（コーナ

ー）を作れば透明性が高まる。 

621.  村上 70歳以上 男 市がどういう将来像を作っているか具体的に伝わ

ってこない。市庁建設予定、道路網整備、無人住宅

（空家）対策等。 

622.  村上 70歳以上 男 身体不自由で動きがとれない。なんとかしてほし

い。今度の衆院選も遠くの場合、１票が無駄になる。 

623.  村上 70歳以上 男 計画→実施にスピードを。 

624.  村上 70歳以上 男 もっと行政が地域に出かけ、耳を傾けるべき。一貫

校などはまったく透明性がないことの代表例。 

625.  村上 70歳以上 男 市政運営のインフォメーションが少ない。 

626.  村上 70歳以上 男 市庁舎再建は、現在延期となっていますが、計画策

定時の、八千代市の財政状況を踏まえた議論は十分

行われたとは言い難い。建設自体は賛成ですが、費

用の精査が必要。 

627.  村上 70歳以上 男 市民の意見を反映させるには、議員と仲良くなるし

かないのでしょうか？他に何かありますか。 
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628.  村上 70歳以上 男 選挙で市長・議員を選ぶ他、市政に意見を言う場が

提供されておらず、方法も不明である。 

629.  村上 70歳以上 男 前にも話をしましたがタクシー券の件、１枚でどれ

ほど走れると思いますか？目的地で歩けと云わん

ばかりでした。 

630.  村上 70歳以上 男 八千代市の将来ビジョンが見えてこない。 

631.  村上 70歳以上 男 米本団地から学校がなくなることが代表例 

632.  村上 70歳以上 男 意見があるのか無いのかわからない。 

633.  村上 70歳以上 男 問２５－２と同じ。（タイラー市との姉妹都市提携

は、今でも目的がわかりません。不要な取組みで

す。） 

634.  村上 70歳以上 男 予算を国の補助金で運営している。 

635.  村上 70歳以上 男 何が自立しているのかいないのか、不明である。 

636.  村上 70歳以上 男 自立した市政運営とは何か？ 

637.  村上 70歳以上 男 問２７の回答は「わからない」が正当です。質問の

趣旨がわかりません。設問を作られた人は、どうい

うことを危惧されているのでしょう？ 

638.  村上 70歳以上 女 年令的に家に外国の方を招いたりする事は無理に

なってきましたが、イベント等の案内等、出来る事

があれば参加してみたい。 

639.  村上 70歳以上 女 市議会議員は名誉職じゃないので、多選していなが

ら実績のない議員には辞めていただきたい。そもそ

も議員数が多い。一定の割合を取れない候補者を議

員にする必要なし。議員用の人件費を定額にして議

員数で割って貰えれば少数の有能な議員しかいな

い場合には高給を与えられる。人気だけの無能が集

まり市政が滞った場合は選挙民が次回反省して投

票することになる。あるいはリコール活動。 

640.  村上 70歳以上 女 市政運営が実感出来ない。 

641.  村上 70歳以上 女 選ばれた議員の方々の仕事ぶりが見えない、感じな

い、何しているのかわからない。どこが改善されて

いるのか全く感じません。 

642.  村上 70歳以上 女 毎日の生活に追われ市政運営などどこで確認がで

きるのかもわかりません。透明性とは。インターネ

ットがない家庭だってあります。ホームページでい

ちいち見られない。せめてエビデンスを月１回どれ

だけの税金でこういうことが行われているとかわ

かりやすいよう配布してください。 

643.  村上 70歳以上 女 会派ごとの発表で○○をやったと書かれているが、

実際に発案した人、積極的に活動した人がわからな

い。またはどの会派も自分たちがやったという。個

人単位での活動報告を。 

644.  村上 70歳以上 女 言って行く場所がわからない。 

645.  村上 70歳以上 女 市民の意見を言う所がない。 

646.  村上 70歳以上 女 市民がどんな希望や意見（不満）を持っているか、

市議の方々は把握しているのでしょうか？今回の

アンケート、「市民の声を聞く」という意味で、有意

義に使われたら良いと感じました。 
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647.  村上 70歳以上 女 地元の議員などは、ささいな意見でも聞くように意

見箱など取り付け、意見を出す様こまめにアピール

してほしい。 

648.  村上 70歳以上 女 春先、庭木に虫がついて、みかん、椿等がボロボロ

の葉になってしまいました。各家の消毒を地域毎に

していただけたら。こういう意見ってどこに話した

らよいか分からない。 

649.  村上 70歳以上 女 市政になんぞ届いているわけがない。調査なんて各

家庭に向いてこないではないですか。市役所に出向

いて何かを訴えに行ける時間などないです。休めま

せん、仕事。 

650.  村上 70歳以上 女 どこに言えばいいのかわからない。 

651.  村上 70歳以上 女 自立した市政運営というもの自体がわからない。 

652.  村上 70歳以上 女 自分の身のまわり、地域に何の変化も見られない。

せっかくある緑地公園の整備をよくし、安心して楽

しめる、子供が遊べる公園にしてほしい。木が生い

茂りすぎて暗くて子供には心配。簡単な遊具等もあ

るといいと思う。 

653.  村上 無回答 男 何をしているか、わからない。 

654.  村上 無回答 男 透明性って当り前、この設問自体がおかしい。 

655.  村上 無回答 男 市民の意見を吸い上げることをやっているのか、ど

うやっていいのかも周知していないと思うから、感

じないと回答した。 

656.  村上 無回答 男 そもそも自立した市政運営ってなんなのか。八千代

市独自なものがないと感じている。２番、３番煎じ

ばかりと感じているから。 

657.  阿蘇 20～29歳 男 八千代市が貧乏と言われていますが、何に使って何

にお金をかけているのか分からない。 

658.  阿蘇 20～29歳 男 国の指示を全うしすぎて感じません。 

659.  阿蘇 20～29歳 女 市政運営について知る機会がない。 

660.  阿蘇 20～29歳 女 市民の意見、反映されたかどうか知る機会がない。 

661.  阿蘇 20～29歳 女 運営に関して知る機会がない。 

662.  阿蘇 30～39歳 男 コロナ禍にやる必要がない 

663.  阿蘇 40～49歳 男 欲しい情報を入手しやすいとは思わないから 

664.  阿蘇 40～49歳 男 反映されている実際を目の当たりにすることがな

ちから 

665.  阿蘇 40～49歳 男 地方交付金の割合 

666.  阿蘇 40～49歳 女 古くなったインフラの更新、ＩｏＴを積極的に活用

した先進的な街づくりを推進してほしい。 

667.  阿蘇 40～49歳 女 もう少しこの計画に関与できるような情報発信を

行っていただきたい。 

668.  阿蘇 40～49歳 女 新型コロナワクチン（６４歳以下）の接種について、

予約できない状況が長く続き不満が発生したのは

記憶に新しいところ 

669.  阿蘇 60～69歳 女 身近な他市との交流から学ぶものは学び、分かち合

えるものは分け合って、計画を大きく広げていって

はどうか。 

670.  阿蘇 60～69歳 女 近々の八千代市に魅力を感じない。八千代市在住４

０年。 
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671.  阿蘇 60～69歳 女 市民の声が届いているのか疑問がある。 

672.  阿蘇 60～69歳 女 福祉に魅力感じない。 

673.  阿蘇 60～69歳 女 市役所にＴＥＬをしても、そのことに対応が遅い。 

674.  阿蘇 60～69歳 女 市に問い合わせをしても、返事がこない。 

675.  阿蘇 70歳以上 男 市役所の職員数が多いように思う。事務処理能力が

劣っている。業務の把握に疑問有。自分のしている

業務が的確に行われているとは思えない。申請すれ

ばお金の支給有無に片寄り、業務の内容を正しく理

解していない部署が多いのではないかと思う。 

676.  阿蘇 70歳以上 男 市民に分かりやすく、具体的に説明してほしい。い

つ、どこで、誰が、何のために、結果はどうだった

か。同じ市内に住んでいても田舎と町とでは情報が

少なく理解できない。第一章から五章までの項目は

すばらしいことですが、事実を正確に公平に中立に

伝えてほしい。例えば、自立した市政運営とはどう

いうことですか。市民満足度調査が実行され、実現

したら日本で一番の市になると思います。 

677.  阿蘇 70歳以上 男 市民の意見を聞く手段に一考を要する。 

678.  阿蘇 70歳以上 男 ＰＲ活動が不足しており、どこで入手するのか機会

もないと思う。 

679.  阿蘇 70歳以上 男 新聞を契約していない（約４割）の者は広報の情報

が得られない。八千代ホームページも細かな情報は

あるが、入手までの説明不十分で分かりにくい。 

680.  阿蘇 70歳以上 男 電話等での伝達しかないように感じている。 

681.  阿蘇 70歳以上 男 Ｑ、Ａ、が発表されていないと思う。 

682.  睦 30～39歳 男 よく分かりません 

683.  睦 30～39歳 女 市民の意見を伝える場所、機会が少ない。わざわざ

言う程でもないけど、“聞かれれば伝えたい事はあ

る”と思っている方はいると思うので、こういった

アンケートなど、市民の声を聞くチャンスは多くし

てもいいと思います。 

684.  睦 40～49歳 男 情報が見えない 

685.  睦 40～49歳 男 意見を出す場も知らない 

686.  睦 40～49歳 男 声を吸い上げすぎるのも良くないが、リーダーシッ

プ持って政策をやり遂げ、アウトプットをもっと増

やしてほしい。 

687.  睦 40～49歳 男 知らないため 

688.  睦 50～59歳 男 都市計画が決定したら、公報で具体的に何が出来る

のか知らせてほしい。「○○地区に老人ホームが出

来る」とか、「○○地区に道路がどういうふうに出来

る」とか、「○○地区にスーパーマーケットが出来

る」とか、その他。 

689.  睦 50～59歳 男 圧力を加える団体、意見の申し出に詳しい人達の意

見が市政に反映しているように思います。意見の出

し方を知らない人達の努力が足らない事が原因だ

と思いますが…。 

690.  睦 60～69歳 女 税金が高い、使い道がわからない。 
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691.  睦 70歳以上 男 国は大きいので、人の問題で改革はなかなか進まな

いかも。しかし、中小の市町は改革するのは簡単か

もしれない。一般の青色申告の会社では、普通にや

っているのに、国や地方の市町はまだやっていな

い。東京の様に会計学を導入すること。市役所の入

口に千葉銀がいるのは、できる人物が上にいないの

か？財政は「計画」と「実行」、次に「検証」が行わ

れるべきだ。赤字が出るのは、検証して反省がない

からだ。子供でも知っている。国も地方も全てが３

０年遅れている。特に全員がＩＴでできること。だ

から３０年間所得が伸びていない。 

692.  睦 70歳以上 男 地区代表者の会合等を多くして、意見を求めよ。 

693.  睦 70歳以上 男 若い人は、若い時に外国を見て学ぶべき。市は、そ

れをやるべきだ。昔はやっていたのではなかった

か。 

694.  睦 70歳以上 男 情報が少ない。 

695.  睦 70歳以上 男 東京都知事が石原さんの時、一般の青色申告の会社

の様に改革したが、八千代市では、現在の「どんぶ

り会計」あるいは「現金会計」を、会計学に基づき

一般の会社の様な「財務諸表」のある会計にする意

志があるか。あれば、これが一番である。赤字もな

くなる。公務員や議員は、「会計学」をやれる人だけ

やりなさい。 

696.  睦 70歳以上 男 意見の伝え方が十分伝わっていない。 

697.  睦 70歳以上 男 農家と老人に片寄っている。時代遅れである。 

698.  睦 70歳以上 男 せめて毎年、５年計画ぐらい作ったらどうだ。計画

を発表しなさい。会社は赤字で支出をすれば、特別

背任罪で５年の懲役だ。政治家は楽なものだ。 

699.  睦 70歳以上 女 「問２８」の国際交流は年令関係なく、異国の文化

を知る事は驚きと発見があります。身近な公民館、

又は学校での開催があると、知識啓蒙になるので

は？ 

700.  睦 70歳以上 女 意見の言う場所が少ない。 

701.  睦 無回答 女 意味が分からない。 

702.  睦 無回答 女 通学路の件は何度も市に打診しているし、打診した

との声を聞く。 

703.  無回答 40～49歳 男 なにをしてるか分からない。予算や市議の活動を見

える化、公務員の予算の収支表のホームページ開示

等。 

704.  無回答 40～49歳 男 市民に意見を聞いているところを見た事がない。全

員に聞くのは無理。 
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1.  大和田 20～29歳 女 市役所に行くと、いつも駐車場が野放しにされて

いて、本当に利用したい人が利用できていないよ

うに感じます。駐車券ゲートがないために、誰も

が好き放題駐車しているのかと思ってしまいま

す。また、緊急事態宣言が解除されたので図書館

利用の時間制限も解除していただきたいです。密

にならないために必要なことだと思いますが、利

用者が少なくても２時間で追い出されてしまうの

は悲しいです。 

2.  大和田 40～49歳 男 受け手がどの媒体、どうやって受け取るのか、情

報の強者として考えてください。 

3.  大和田 50～59歳 男 この調査については、該当していない項目につい

て回答しにくい。自家用車での移動が可能な場

合、移動のしにくさは感じない。子育てが終わっ

ているのに教育事業は認識できない。その回答を

分母として結果を出すよりは、該当する世帯から

選出し、その項目のみの回答を得る方が満足度の

把握ができるのでは。参考資料については、小項

目まで示してあったが、具体例があればわかりや

すい。自らが感じている事が、どの項目にあたる

のか判断がしにくい。行政サービス自体に関心が

ない場合でも回答しやすいようにすべきでは。 

4.  大和田 50～59歳 男 色々と頑張ってください！お疲れ様です！ 

5.  大和田 60～69歳 女 八千代市に住んで４０年以上です。この町ではま

だまだよそ者でしょうか。友も皆、他県に故郷を

持つ人ばかりです。こういうまちに溶け込むのは

難しいのでしょうか。 

6.  大和田 70歳以上 男 大変お世話になります。よろしくお願い致しま

す。 

7.  大和田 70歳以上 女 つつじ祭りがありますが、年々人も増えて盛大に

なっています。つつじの木が所によってはなくな

っています。年数も経っているので、木自体も古

くなっているのでしょう。せっかく、つつじ祭り

が開かれるのであれば、枯れたりしている所に新

しいつつじの植栽を希望します。また、年に数

回、業者が雑草などの剪定を行っていますが、

年々雑草が多くなり、見苦しいです。ただ業者は

上の部分を切っているだけですので、この様な剪

定ではいつかつつじはなくなってしまうと思いま

す。もう少し丁寧な剪定はできないでしょうか。

残念です。 
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8.  高津・緑が丘 20～29歳 女 様々な取り組みをされているかと思いますが（Ｓ

ＮＳ、サイト、掲示板等）興味や必要にせまられ

ないと自ら進んで調べることがないので現状「分

からない」事の方が多くこのアンケート通して知

る良い機会になりました。マイナンバー利用して

コンビニで証明書発行する際に、他の市だと時間

がかかることなど細かい制限事項が知り得なかっ

たので、簡易的な説明をまとめた資料などあると

嬉しいです。 

9.  高津・緑が丘 20～29歳 女 アンケートを通して、自分自身の市政への関心の

薄さを再確認することとなってしまいました。も

う少し関心を持ってみようと思いなおす、良い契

機となりました。いつもありがとうございます。 

10.  高津・緑が丘 30～39歳 女 いつも私達一人一人のことを考え、行動して下さ

り、ありがとうございます。何かできる事があり

ましたら協力させてください。これからもよろし

くお願い致します。 

11.  高津・緑が丘 50～59歳 女 インターネット回答はとても便利で気軽に取り組

みやすかった 

12.  高津・緑が丘 70歳以上 男 １０年程前、静かな住宅地域にマンション建設予

定に対し、近隣住人の反対活動に関与しました。

緑豊かな自然環境都市を八千代市は目指していた

ので、市条例で何らかの規制があるものと弁護士

に相談しました。弁護士が市条例をチェックした

ところ、「八千代市では規制は無く、マンション反

対運動は法的には完全に負けてしまう。それより

も自然環境都市を目指しながら、市条例で無視さ

れているので、“行政訴訟”を提起されてはいかが

ですか」と返答がありました。市と争う意図はな

く、幸いマンション建設は断念になりましたの

で、行政訴訟は提起しませんでした。その後、市

条例はマンション建設に対する何らかの規制条例

は発令されましたか？懐かしい、感慨深いマンシ

ョン建設反対運動でした。 

13.  高津・緑が丘 70歳以上 女 多くの項目を拝見させてもらい勉強になりまし

た。健康が一番です。ありがとうございます。 

14.  八千代台 20～29歳 女 いつもありがとうございます。今後もよろしくお

願いします！ 

15.  八千代台 30～39歳 女 市役所職員の対応が悪い。以前、祖母の介護申請

に行った際、こちらが窓口に立っているにも関わ

らず、職員が対応しない。しまいには、その日で

最後の職員がいたのか、花束の贈呈や挨拶が始ま

った。市役所ってそんな所か。対応悪いって思い

ました。まず、市役所職員で接遇の勉強にでも行

ったらいかがでしょうか！？なぜ、こちらが挨拶

が終わるのを待っていなきゃいけないんです

か！？ 

16.  八千代台 50～59歳 男 いろいろ考えられていると思いますが、ひとつひ

とつ丁寧な対処をお願いします。 
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17.  八千代台 50～59歳 女 コロナの注射にしても対応が遅い。大学生など学

校に行かず、オンラインなのに学費は安くならず

おかしい。大学生にも一人２０万くれても良い。

一番かかるところにはなくおかしい。 

18.  八千代台 70歳以上 男 市の職員は議員に気を使いすぎ。 

19.  八千代台 70歳以上 女 私事で恐縮ですが、集金の時が大変なのです。私

は高齢で足が悪く杖が頼りで、私の並びの家は皆

階段です。集金の当番が年廻りで必ずなるので

す。主人も同じ年なので先行き不安です。手が震

えているので乱筆にて失礼します。 

20.  勝田台 30～39歳 男 本アンケートの目的は市民の声を聞くだけでな

く、市民に対し市政を深く知ってもらうための施

策だと予想しますが、問２８までとそれ以降で質

問の質に違いを感じました。問２８まではあたか

も、全てにおいて行き届いた知識を持っているこ

とが前提として書かれていて、ハッキリと言って

いい答えをもらおうとしてる様には思えませんで

した。それ以降には設問の下に捕捉情報があり、

意図した質問をしようとしている努力が見られ、

それに成功していたと感じます。作成者が違うと

思われます。惜しむらくは問２９以降において

は、電子と紙媒体間での質問に差が無いにも関わ

らず、掲示情報に差があるために紙媒体でのやり

取りを基準としている事が電子化に向けた政策資

料と相反していて、企業であればもう少し努力が

必要であろうと感じました。私もその１人です

が、紙を一切見ずに済むのであればと本調査にご

協力させていただこうとする世代が中心となって

くる為、上記の様な工夫が必要だと考えます。近

い将来八千代市から、「満足度調査にご協力お願い

します」とＱＲコード１枚とその下に「読み込め

ない方はいつでも問い合わせください、すぐに資

料送付致します」と一言添えたスマートな配布物

が来る事を心待ちにしております。生まれ育ちで

ある八千代市が好きで私は在住しております。も

し外部の意見を取り入れたくなったらいつでもご

連絡ください。 

21.  勝田台 60～69歳 女 分からないことが多く、十分理解していなくてす

みません。私も住み良い八千代市になるように願

っています。 

22.  勝田台 60～69歳 女 市政など全く分からないので、この様な調査にも

分からない事ばかりなので困りました。 

23.  村上 18～19歳 男 授業の妨げになるので、学校周辺を走る際は、選

挙車両の音量を下げて頂きたいです。 

24.  村上 30～39歳 男 夜間に騒いでいる方々に対してもう少し対策がほ

しい。 

25.  村上 40～49歳 男 八千代市のＨＰの更新が他より遅く感じました。 

26.  村上 40～49歳 女 このアンケートの言葉が、どの範囲を指している

のかわかりにくく、答えづらい。もっと例を上げ

てほしかった。 
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27.  村上 50～59歳 女 空いたフルルガーデンへ、市役所の引越しを願い

ます。 

28.  村上 70歳以上 男 当市に入居しまして約３０年になりますが、お蔭

様で子供達も成長して他所に入居致しておりま

す。不幸にして世界全般でコロナの感染で拡大し

ており、我が国でも大変な被害を受けておりま

す。幸い、市関係者のご厚意でワクチンを無事終

了しました。しかし、外出ができず、戸外に出ら

れず。外出を実行しなければいけない状態です

が、できるだけ辛抱していきたいと思います。現

在までの生活を感謝致しまして、将来の当市の

益々の発展を祈念しております。 

29.  村上 70歳以上 女 私は村上に移住している者ですが、度々村上支所

を訪ねては大変にお世話になっています。何し

ろ、理解力、物忘れがひどく、わからない事を嫌

な顔一つせず、優しく教えて下さいます。その優

しさ、親切さに心から頭が下がります。この支所

の皆さんの様に、皆が優しくなれたらなあと思い

ます。 

30.  村上 70歳以上 女 住居近隣にあった投票所が閉鎖され新規のところ

が遠くて行けなくなった。投票率が上がらないの

にはこういった事情があります。 

31.  阿蘇 20～29歳 男 キャッシュレスより現金還元してください。 

 


